Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

**Научно-исследовательский Институт Человека**

**27 Синтез**

**Части ИВО:**

**Эталонность  
Фортическое тело   
ИВДИВО-тело Формы**

**Москва 22-23 июня 2024**

***Оглавление***

***[День 1 Часть 1](#_Toc1)*** [5](#_Toc1)

[Фундаментальность Форма рождает соответствующие действия 5](#_Toc2)

[Любая материя начинается с Эталонов 6](#_Toc3)

[Форма складывается − как ведёт её Абсолютный Огонь 7](#_Toc4)

[Как Часть Эталонность вырабатывает Формы 9](#_Toc5)

[Собственную Эталонность в материи растим... 16-рицами четверично 1](#_Toc6)0

[Система Фора учит масштабировать нашу жизнь. Наука каждого 1](#_Toc7)2

**[Практика 1](#_Toc8)**[. Созидание Формы ИВ Отцом 27-м семинаром Института Человека зарядом Огня и Синтеза Формы, зарядом Огня и Синтеза Части Эталонность ИВО с целью командной материализации Части Эталонность и Частности Форма Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля с центровкой в подразделении ИВДИВО Москва 1](#_Toc8)4

[Складываем образ – что такое Форма 1](#_Toc9)6

[Фундаментальность Форма 8-ричным «ключом» 1](#_Toc10)8

[Форма – из Метрического Огня, заложенного Мамой и Папой. Формы Частей 1](#_Toc11)9

**[Практика 2.](#_Toc12)** [Преображение нас восьмью видами Форм телесности. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Поядающего Огня Формы. Стяжание восьми пакетов Форм, восьми ядер Огня формирования нашей Субъектности. Стяжание Огня Формы Человека, Огня Формы Посвящённого, Огня Формы Служащего и Ипостаси каждому 2](#_Toc12)2

[Константы Формы Человека 2](#_Toc13)5

[Поведенческие Формы Духа 2](#_Toc14)7

[Части 11 горизонта формируют новый масштаб материи для нас – абсолютно 2](#_Toc15)9

[Как Владыка показал Часть Эталонность. Значение Формы 3](#_Toc16)0

[Научные принципы в основе работы Части Эталонность 3](#_Toc17)1

[Эталонность развивается Наукой каждого 3](#_Toc18)2

[Как работает Система Фора. Начинаем с первых Систем – ДНК, Ген 3](#_Toc19)4

[Качественное вхождение в Фору Чакральной Системой 3](#_Toc20)6

[Система Сфера зачем нам нужна 3](#_Toc21)7

[Пятая Система – Сила 3](#_Toc22)9

[Шестая Система Разряд 4](#_Toc23)1

[Седьмая Система – Столпность 4](#_Toc24)1

[Восьмая Система – Магнитность 4](#_Toc25)2

[Система Меримость – это качественный скачок 4](#_Toc26)3

[Десятая Система – Реплика 4](#_Toc27)4

[Фора − в переводе избыток возможностей 4](#_Toc28)4

[Взаимосвязь работы Эталонности, Форы и Абсолюта, как Аппарата 4](#_Toc29)6

[Эталоны бывают разные 4](#_Toc30)7

[Чтобы в фору входить, что нужно 4](#_Toc31)7

[Уметь переключаться на внутренний Синтез Отца 4](#_Toc32)9

**[Практика 3. Стяжание 512-ти видов Эталонности каждому из нас. Насыщение каждой Части Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пакета Эталонных Форм в каждую из 512 Частей. Стяжание 512-ти направлений Жизни каждому из нас ракурсом 512 Частей, Компетенций Частей, соответствующих Организаций ИВДИВО. Стяжание Синтеза 512-ти Фор Частей и одной Форы Ивдивной Жизни каждому из нас](#_Toc33)** [5](#_Toc33)0

***[День 1 Часть 2](#_Toc34)*** [5](#_Toc34)3

[С чего выстраивается у нас научность 5](#_Toc35)3

[Образ мировоззрения – взаимосвязь разных явлений между собой 5](#_Toc36)4

[Как разворачивать темы мировоззренческого парадигмального характера 5](#_Toc37)6

[Части второй 16-рицы выстраивают нас на Мудрость и Свет 5](#_Toc38)7

[Пятирасовый подход – Человек воспринимается физически 5](#_Toc39)9

[Познавая внешнюю среду, мы можем познать Человека 6](#_Toc40)1

[Кто такой Посвящённый по сравнению с Человеком 6](#_Toc41)3

**[Практика 4](#_Toc42)**[. Стяжание 512-ти Пакетов Парадигм Частей восьми видов Парадигмальности Отца-Человека-Субъекта. Стяжание 8-ми видов Парадигм Материи, как восемь видов Сверхкосмоса. Стяжание 64-ричной Парадигмы Организаций ИВДИВО 6](#_Toc42)5

***[День 2 Часть 1](#_Toc43)*** [6](#_Toc43)7

**[Практика 5](#_Toc44)**[. Наделение Изначально Вышестоящим Отцом нас Синтезом практической разработки практик ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки Частей Эталонность, ИВДИВО-тело Формы и Фортическое тело. Стяжание погружённости, разработанности, преображения, пересинтезирования нас Наукой каждого 6](#_Toc44)7

[Разбираемся – что же такое научность 6](#_Toc45)9

[Субъект в научной деятельности 7](#_Toc46)1

[Что такое научный подход? Его значение 7](#_Toc47)3

[Тонкости взаимодействия Субъекта с объектом 7](#_Toc48)5

[Исторический опыт ошибочных мнений 7](#_Toc49)7

[Четыре позиции строят исследование 7](#_Toc50)8

[Цель всех научных действий – взрасти нам до созидания материи 8](#_Toc51)0

[Служащий тот, кто научно отстроен и научно действует 8](#_Toc52)3

[Тема Фортики. Она формирует весь материальный мир 8](#_Toc53)4

[Практика научника. Учимся связывать стандарты 8](#_Toc54)8

[Связки стандартов − как форма Образа на любую тему 8](#_Toc55)9

[Проверочный «ключ» Отца. Императив проверяется Формами 9](#_Toc56)1

[Управляющий «ключ» 4-1. Форма проверяется Временем 9](#_Toc57)1

[Форма – это производная Духа. Управляющий «ключ» 4-1 9](#_Toc58)2

[Связка Формы по «ключу» 24-1 9](#_Toc59)4

[Наработка внутренней структуры Формы по «ключу» 8-1 9](#_Toc60)5

[Форма отношений. Форма Слова 9](#_Toc61)6

[Метод структурирует материю. Ключ 8-1 9](#_Toc62)7

[Сложение Практики 9](#_Toc63)8

**[Практика 6](#_Toc64)**[. Преображение Духа освобождением от старых Форм записей Духа. Заполнение Эталонными Формами Изначально Вышестоящего Отца восьмеричности Субъекта. Стяжание 512 Пакетов Форм Частностей каждому из нас Синтезом в ядрах Частей. Стяжание Форм 16 глубин Репликаций Отца ИВДИВО-развития, 16-рицы ИВДИВО-разработки Форм. Стяжание План Синтеза нашей реализации Формами 1](#_Toc64)01

***[День 2 Часть 2](#_Toc65)*** [1](#_Toc65)05

[Сложение мировоззрения на тему отношений Человека и Отца 1](#_Toc66)05

[Наученность каждого жить в Доме у Отца с Отцом 1](#_Toc67)07

[Мозг – это система, выражающая Отца в нас 1](#_Toc68)07

[Что такое Компетенция Статус 1](#_Toc69)08

[Что есть Начало. Метагалактическое Начало 1](#_Toc70)10

[Расшифровка Слова Огнём Отца 1](#_Toc71)13

[Огненная Форма Слова – что Слово есть само по себе 1](#_Toc72)14

[Умение действовать, применяясь Огнём и Синтезом 1](#_Toc73)15

[Задача Служащего – ввести новые Начала в свою материю 1](#_Toc74)18

[Сложение практики 1](#_Toc75)19

[Космическая Магнитность 1](#_Toc76)23

[Космическая Абсолютность 1](#_Toc77)26

**[Практика 7](#_Toc78)**[. Стяжание Космических Сил, Космической Магнитности и Космической Абсолютности Части Эталонность и всем 512-ти Частям в 8-ричном выражении – от Метагалактических до Неизречённых. Стяжание Форы роста Космическими Силами и Образующими Силами Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжание Форы роста научности каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание направления нашей подготовки Силами, Магнитностью и Абсолютностью на рост Науки каждого. Офизичивание Части Эталонность на Планете Земля 1](#_Toc78)27

# День 1 Часть 1

## Фундаментальность Форма рождает соответствующие действия

***Всем добрый день! Мы с вами начинаем 27 семинар, двадцать седьмую Часть начинаем штурмовать, не знаю как − штурмить, штормить, брать за энные места, которая называется Эталонность. Плюс, новый вид материи, он недавно преобразился, который называется Фортический вид материи вместо Пратики. И ИВДИВО-тело Формы.***

***Итак, если сложить все эти параметры по названиям даже трёх Частей − чем мы с вами будем заниматься? С одной стороны, Форма, да? И понятие, которое на самом деле, крайне сложное. Вот, давайте увидим, что к концу пятой расы понимание формы у нас напрочь отсутствует и отсутствовало. Причём, нам известно понятие «формальное мышление», допустим, «формальность», «формализм». Внешне-то слово очень часто на слуху, но как рождать форму и как управлять воспроизводством форм, вот, как мне сейчас Владыка говорит − воспроизводить формы, тебе необходимые − вот это не было известно никак.***

***У нас на самом деле, вообще, многое, что прорывно развивается из пятой расы. Но, и получается, что проблема, которая остаётся из пятой расы в том, мы с вами зависим от тех форм, которые созданы или созданы другими людьми, но опять же, созданы как? Не с точки зрения управленца − намеренно запланировано с какими-то там характеристиками и параметрами, а форма создавалась спонтанно, как получалось. То есть, здесь не было управляющего действия в создании форм...***

***И, таким образом, наша задача − одна из главных и центральных − разобраться, а как же у нас появляются формы? Тем более, что по стандартам Форма − это Частность. И у нас есть стандарт: Часть рождает Частность. И вот, мы дошли всего лишь до 27 Части. Часть Эталонность, с этим тоже ещё будем разбираться. И Эталонность, она что? − Генезирует Форму. Для начала, вот, когда мы только подходим к Части, мы можем просто насыщаться Формами, которые стяжаем у Аватаров, у Отца и так далее.***

***Но Часть вначале, вырастая, учится обрабатывать то, чем её насыщают извне. Те же отцовские формы, аватарские формы внешней, окружающей нас материи − это фундаментальное свойство. Форма − это процесс действия, давайте, так увидим. Потому что фундаментальность рождает соответствующие действия. Вспоминаем. И тогда нам нужно увидеть, что вначале мы учимся распознавать, вмещать разные Формы. На этом основана, кстати, у нас мысль-понимание − третий вид мысли, третья сфера мысли − понимание. Основана на усвоении ментальных форм.***

***А затем, по мере того, как накапливаются разные Формы − они начинают упорядочиваться между собой, систематизироваться, Система Фора заполняется внешними Формами, которыми мы насыщаемся, и потом уже следующим этапом начинает срабатывать процесс, когда мы сами начинаем организовываться и вырабатывать собственные Формы. Собственные. Не копировать где-то, а вырабатывать. Например, форма поведения − как форма действия. Хорошо: форма движения. Вот, есть же такое понятие, да?***

***То есть, смотрите, форма движения − спортсмен бежит, бегун. Если кто-то занимались спортом, то вы понимаете, что вот эта Форма действия, движения тела спортсмена относительно пространства, она будет отличаться от формы бега у простого дилетанта. Согласны? Потому что там эффективный бег зависит от угла, под которым выносится бедро, вот. И отсюда, бег или эффективный, как у спортсменов, или как получается. Дамочку на каблуках вот такими перебежками представьте − это будет совершенно другое движение бега. По форме другое, в том числе. А почему?***

***А вот, нам нужно будет и разбираться − из чего складывается Форма, на чём она основывается? Что же это такое за штука непонятная. Вот. И причём здесь Эталонность? Тоже очень большая тема, причём, они взаимосвязями. У нас в головах пока вряд ли. У меня тоже. Я, вот, готовилась и вот такое состояние, что есть направление действия, там, план есть какой-то там, есть темы, которые нужно раскрыть − я понимаю их взаимосвязь, но вот такого общего сложенного семинара, как было до этого у меня − не было. То есть, форма этого семинара будет складываться в процессе. Я понимаю, что это специфика этого семинара. Если я дам готовые формы, мы с вами не научимся входить и создавать собственные Формы, нам необходимые.***

## Любая материя начинается с Эталонов

***Вот, Часть Эталонность. Вспоминаем. Слово эталон у нас встречается в стандартах, прежде всего в Системах. И это 13 горизонт, на две позиции выше. И Эталон, самый высокий вид Эталонов у нас находится в Части Око, где в Око находятся сугубо Отцовские Эталоны. Око состоит из Отцовских Эталонов, которые... Каждый Эталон представляет из себя пакет фундаментальностей. Это не наша материя, между прочим. Давайте, так. Око не строится огнеобразами, оно глубже, чем огнеобразы. Огнеобразы по-настоящему заканчиваются на 60-м горизонте. Их вырабатывает наш Хум.***

***А следующие четыре Части, кстати, и Физическое тело, в том числе − это то, из чего складываются огнеобразы. Но сами они со своей позиции, со своей материи огнеобразы имеют, их Частности тоже можно назвать огнеобразами. Но, когда мы смотрим, допустим, с нижестоящей позиции, где поглубже Око нас там впечатляет, но ещё оно не разработано. Оно не состоит из огнеобразов. Почему? Потому что оно содержит материю, запредельную для нас. А чью тогда? Отцовскую, в первую очередь.***

***И вот эта материя с точки зрения энергии состоит из разных фундаментальностей, которые называются от Синтеза до Движения, плюс 16 фундаментальностей материи. И вот эти фундаментальности огня-материи и материи в каждом виде Эталонов. Вот, любая материя у нас начинается с Эталонов, в том числе. И каждый Эталон − он состоит из пакетов фундаментальностей, которые складывают его Огонь. Из фундаментальностей состоит Огонь, как таковой. Давайте, увидим.***

***И, таким образом, фундаментальности, для того, чтобы это всё выработал Эталон − Огонь, нужный нам, Огонь чего-то. Ну, допустим, Эталон какой-то Частности. Значит, это конкретный набор фундаментальностей, конкретная взаимосвязь, то есть, Синтез этих фундаментальностей между собою. И даже этот Синтез − он для нас запредельный.***

***Из зала: А вот этот Эталон нарабатывать надо?***

***Сейчас. Сейчас мы дойдём, да. Я про Часть Око, чтобы мы различали разные Эталоны и подходы к ним. Вот. Я почему? Потому что увидим потом, это будет понятно нам. (Надо понятку давать). Тогда Отцовские Эталоны − как пакеты фундаментальностей, взаимосвязей, несущие характеристики, полноту характеристик этого Эталона. Ну, фактически, это то, из чего складывается наш Огонь какого-то явления: хоть Части, хоть Частности, хоть Системы. Это всё вначале Эталоном Отец нам даёт.***

***Вот так вот нас Эталон Отцовский накрывает, грубо говоря, Отец нас погружает. Или мы входим в этот Эталон, если получается, и мы просто пересинтезируемся. То есть, когда запредельные связи фундаментальностей начинают пересинтезировать наш Синтез. И от того, насколько мы глубоко и полно усвоим вот этот Синтез фундаментальностей, зависит глубина усвоения Эталона. Но это Отцовский Эталон, когда Он нас наделяет.***

***А теперь смотрите, в наших Системах, в шестнадцати видах Систем одиннадцатый вид Систем − это у нас Фора. Эталонность, как Часть, на одиннадцатом горизонте. Почему? У нас тринадцатая Часть, где Системы − Эталоны, это вот, следующая Часть, на две позиции выше. Это Стратагемия, помните? Она у нас будет какая по счёту? Двадцать девятая − Стратагемия. Но, поскольку это не 61 Часть, то Стратагемия, она всегда обращена к материи. То есть, фактически, это не Отцовские Эталоны, а это Часть, которая обучает нас самих синтезировать Эталоны. То есть, когда мы складываем стратегии, а подробно развёрнутая стратегия, к исполнению ведущая, там, стратагемией называется. Стратагемия − это более глубокое явление, чем стратегия.***

***Сам процесс сложения стратагемии основывается на Синтезе Эталонов, когда не Отец нас наделяет, а мы учимся, взаимодействуя с окружающей материей, напитываться её фундаментальными (можно сказать и ) основами. Можно сказать, просто фундаментальностями. Основа − это Частность одиннадцатого горизонта. Униграмма. Помните? Вот. И синтезировать эталонность в самих себе, я бы сказала, погружаясь в объективную материю вокруг нас. Увидели?***

***Это, вот, то, что происходит в 29-й Части. Но двадцать девятая Часть и Система Эталон внешне разворачивается двадцать седьмой Частью Эталонность, где к формированию эталонов нам ещё нужно подойти. И поэтому на двадцать девятой позиции у нас Системы Эталоны, только Системы, формирующие материю нами самими. Нами разрабатываемая материя. А на 27-й позиции, как внешнее выражение − Часть Эталонность, которая за счёт другой Системы Фора... Мы разбираться будем с ней очень глубоко, это очень важная такая Система. Вот.***

***Мы (я бы сказала так) набираем базис этих Эталонов или реализуем их от Стратагемии, или ориентируемся на Эталоны в Стратагемии, но, собственно, набор и синтез. А я бы сказала лучше − созидание Формой или можно прямо сказать, ну, формирование (скажем так) материи происходит на 27-м горизонте в Системе Фора. Где Форма, как таковая − это внешний эффект Созидания. По принципу: Синтез пишется в Огонь, а у нас что пишется? Созидание пишется в Форму. Значит, Форма всегда управляется Созиданием. Увидели?***

## Форма складывается − как ведёт её Абсолютный Огонь

***Здесь и Абсолют причём-то, там это тоже будем разбирать. И, таким образом, в Части Эталонность происходит сложение Форм. Я не хочу говорить − Созидание, чтобы не уходить в Абсолют. Да? Вот. Но Абсолютный Огонь здесь обязательно необходим, потому что достижение Форм, сложение Форм, оформление нашей материи без Абсолютного Огня не должно идти. Хотя иногда, при некоторой нашей не подготовке можно сказать, что Форма у нас получилась не абсолютная. А какая? Какая-нибудь кривоватая, косая, неправильная, скажем так, да? С точки зрения абсолютности Отца на этом горизонте материи. Не с точки зрения нас, а с точки зрения Абсолютности Самого Изначально Вышестоящего Отца − как Он создаёт разные горизонты, иерархические горизонты материи. Вот.***

***А Абсолют − это набор (я бы сказала) эталонный, но не эталонный уже, потому что вот здесь на этом горизонте уже нет эталонов. А Абсолют − это полнота разных характеристик материи, развёрнутых изначально Самим Отцом. И вот этот Огонь, который несёт в себе от Отца наборы разных фундаментальностей, но уже они на... с 61-го на 59-м горизонте, они становятся, собственно, ключевыми характеристиками материи. А помните, на 60-м между этими двумя горизонтами у нас метрики материи находятся? И вот эта первая попытка Метрик развернуться − она реализуется тем, что складывается Форма материи, заполненная Абсолютным Огнём со всеми параметрами, характеристиками, свойствами материи. Где Абсолют, можно сказать, истекает из Метрики Материи Самого Изначально Вышестоящего Отца.***

***Метрика − не надо повторять, что это такое? Мы с вами изучали. И вот этот Абсолютный Огонь, истекая, как живой Огонь, несёт насыщенность разными характеристиками материи, как Отец её сложил, как Отец её отсозидал. Это Его Материя. Можно сказать, Его Телесность такая, потому что Абсолют − это ещё и Огонь Духа Самого Отца. А Дух − он как раз и пахтает, и организует материю. Отсюда здесь рождается Созидание, как переорганизация материи.***

***И тогда, получается, если мы складываем Формы в среде Огня Абсолюта, и Абсолют, знаете, как, подхватывает*** − он же вышестоящий для Формы, получается. И вот, он движется, динамит этот Огонь так, как он в Теле у Отца живёт − по сути, это и есть Тело Отца, вот, Абсолютом наполненное. Тогда Форма складывается по тому, как ведёт её Абсолютный Огонь. И без Абсолютного Огня можно, конечно, что-то сложить, сляпать, сконструировать, скомпилировать, но это не будет Форма − та, которая будет присутствовать таким полезным эффектом в материи.

***Почему? Вспоминаем, да? Если посмотреть снизу, то в Форму должны войти все Частности от Движения, ну, фактически, до самой Формы. А вспомните, там есть Содержание, и у нас, кстати, и в науке известно, и в культуре известно, что образ... Или образ берут Формой в культуре? Это, вот, однозначно. Вот этот образ, в виде формы взятый, он заполнен содержанием. Где Содержание*** − это уже конкретные достигнутые характеристики материи. Нас с вами, в том числе, мы − какие, что нам свойственно? Качества разные, свойства, там, особенности, специфики, вплоть до компетенций − это всё, вот, есть наше содержание, которое реализовано.

***А на шаг выше, на Форме идёт как раз сбор этих характеристик. Тогда Форма, получается, определяет*** − а какое у нас получится содержание? Тогда Форма должна состоять из вот этих фундаментальностей Огня, по большому счёту, которые и в Абсолюте, и в Форме должны, синтезируясь между собою, рождать какие-то специфические нам свойства и характеристики тела, которые потом реализуются уже на горизонте Содержания и Вечности. Увидели эту тему?

***То есть, получается, Форма, как таковая, она складывается в определённой области, не скажу*** − поля. Но Поле в неё входит, как составляющее. Поле − это внешняя развёртка Формы. Давайте, по стандартам порассуждаем. И мы выйдем на не совсем привычные нам положения, но они будут правильными. Значит, тогда Поле − это следствие Формы, внешнее его выражение. И мы говорили с вами, помните, что в Поле обязательно что-то рождается новое? Но начинается зарождение этого нового с набора разных фундаментальностей, можно сказать, и с набора Частностей, если пониже ***так, форма более грубая складывается. И тогда от того, какой набор фундаментальностей и как сложился − мы говорим: оформился итогово, зависит, что мы получаем, какой результат, какие качества и характеристики материи мы получаем этой Формой.***

***Увидели? Давайте, с разных сторон по заходим к этой теме. Тем более, такой подход − он специфичен именно для Части Эталонность. Я потом буду объяснять, почему? Мы будем учиться действовать одновременно несколькими пакетами стандартов, потому что у Отца это всё одновременно работает. И вот здесь на втором одиннадцатом горизонте или на двадцать седьмом, вот, одновременно, чтобы сложилась Форма, действуют все стандарты. Вот. Но те стандарты, которые есть у нас − я имею ввиду Тело Отца-Человека-Субъекта. Мы с вами имеем определённый уровень подготовки, и у нас не все стандарты функционируют ещё, мы с вами в постоянном росте находимся.***

***А значит, часть стандартов, которая у нас есть, точнее, те стандарты, которые у нас есть, начинают срабатывать. То есть, стандарты − это уже синтез в материи. И они определяют, какие фундаментальности и как должны быть синтезированы данной Формой − растущей данной Формой. Увидели? Это ещё одна тема, и она как бы внесёт в нашу деятельность, вот, свою специфику: именно уметь одновременно срабатывать сразу всеми пакетами стандартов, учитывая их в формировании чего-то. В формировании Частности, у любой Частности есть форма. В формировании Аппаратов Систем, самих Систем, в оформлении Части. Это всё очень важно. То есть, нужно увидеть положение, что...***

***Давайте, так: мы, как Человек, созданы Жизнью Отцовской. То есть, наша центровка всей человеческой деятельности и явления Человека находится на горизонте Огня Жизни. Да? Там, где у нас Монада, там, где у нас Организация Аттестации. Вот, там у нас Человек базируется. Но мы растём постепенно и нижестоящими горизонтами. Но Отец всегда на Жизнь ориентируется, потому что прежде всего, мы человеками себя осуществляем, потому что мы живём. Потому что мы реализуем Огонь Жизни (я так скажу, по-другому).***

***Но, тогда Абсолют с Созиданием − это будет внутреннее, из чего будет разворачиваться наша Жизнь. Сколько у нас Абсолюта, какой у нас Абсолют − вот такая жизнь потенциально у нас и может быть. А потом эту жизнь ещё нужно принять и развернуть вовне. Это, вот, такие у нас задачи. Но, когда Абсолют начинает материализоваться, входит сам по себе, как Часть, как Огонь (скажем так), он прежде всего записывается в Формы. То есть то, о чём мы говорили, только немножко с другой стороны.***

***Мы говорили, что Форма обязательно учитывает насыщенность Абсолютным Огнём. А с другой стороны, мы говорим, что Абсолют пишется в Формы. Можно сказать − Абсолют, можно сказать, даже лучше будет − Созидание пишется в Формы. Я не совсем точно выразилась. Но Созидание − оно срабатывает в наполненности Абсолютным Огнём. Можно сказать, в среде Огня только возможно Созидание. И тогда вот это Созидание с Абсолютом вместе, фактически, оно что делает? − Пишется в Формы. И отсюда у нас Формы должны рождаться, ну, учитывая стандарты Отца, а не, вообще, какие-то.***

***Если учесть, что Формы, они рождают, фактически, не просто содержание материи, а саму материю собирают и складывают. У нас Формы в пятой расе, вот, оформление, формализация, в управлении очень серьёзно применяются. Это правильно. Форма создаёт условия для возникновения материи. Уже как материи, не фундаментальностей, существующих порознь ещё, а когда они начинают складываться в одно целое и рождается Форма с насыщенностью её Огнём, фундаментальностями, какими-то параметрами материи. И когда Форма реализуется − схлопывается − рождается какая-то запись или фрагментик содержания, вот того, который на шаг ниже. То есть, Форма материализуется. Увидели эту тему?***

***Так вот, нам очень важно, понимая, что мы живём, реализуя, собственно, Отца собою, мы частички Отца. Нам очень важно, чтобы все наши внутренние вот эти разработки, чтобы вся работа Частей у нас была выстроена, как у Отца. Я думаю, это для вас не новость, но вот здесь это крайне важно и видно должно быть, потому что Абсолют задействован, потому что Созидание задействовано. Это, фактически, Живой такой Огонь Отца. И, получается, что тогда, вот, сам процесс подхода к Форме, вот, имеет у нас проблемы.***

## Как Часть Эталонность вырабатывает Формы

***С чего мы начинали? Первое. Мы, не понимая всего вот этого, сейчас будем учиться, а до этого не особо так включались в эту тему. И вот, в таком виде Часть на семинарах не должна отдаваться, просто весь семинар тогда будет посвящён Части. Это невозможно. Семинар Синтеза имеет другие цели. Вот. А вот здесь мы должны с вами − я не постесняюсь и скажу − для человечества может быть впервые глубоко разработать эту Часть с точки зрения того, а как она вырабатывает Формы, которые проявляют нашу материю.***

***Другой момент или, как следствие из этой мысли, что Часть Эталонность − это та Часть, первая из (если идти от Физического мирового тела, снизу вверх), это первая Часть на 27-й позиции, которая даёт нам реальный результат роста и развития. За счёт Формы. Нет Формы − нет материи. Давайте, так увидим. Понимаете? И вот та Форма, которая у нас в Абсолютах заложена, вот, она, фактически, определяет формат нашей жизни, какие-то направления и возможности нашей жизни. Можно так увидеть.***

***А, с другой стороны, если 27-я Часть начинает расти и разрабатываться, то по-настоящему конкретные материальные результаты мы получаем, начиная с этой Части. То есть, не так всё это просто. Следующая Часть будет углублять эти уже результаты. Там это будет Диалектика, если я не ошибаюсь. И мы будем учиться вырабатывать огнеобразы диалектикой. Ну, представьте, да?***

***А здесь мы организуем то, что у нас субстанционально или фундаментальностями собирается − организуем в виде Формы. И тогда получаем конкретную материю, вот, в пределах этой Формы начинает у нас складываться материя. Сама Форма − это не внешняя оболочка. Сама Форма − это внутренняя структура материи. Давайте, так увидим. То есть, с точки зрения пятой расы, когда было внешнее только, больше физическое восприятие у учёных − они видели форму, как оболочку. Да, и то многие из них всё равно под конец пятой расы утверждали, что форма всё-таки внутренняя структура материи.***

***Вот вам одиннадцатый горизонт, получается. Когда на одиннадцатом горизонте у нас начинает нелинейно, не вот так последовательно, а из цельности набора чего-то, каких-то фундаментальностей, субстанций, там, огня, энергии, чего угодно − света, духа, у нас начинает структуризироваться материя, то есть, оформляться. И этим занимается Часть Эталонность. Увидели?***

***Ещё один взгляд на ту же Часть с другой точки зрения. Когда мы говорили... Мы с вами говорили, вот, когда перешли на семнадцатую Часть и дальше, что вторая 16-рица Частей, она нацелена на организацию нас объективно материально. То есть, помните, у нас была тема (я не помню, у нас или у меня на другом семинаре − неважно), то есть всё, что мы имеем, как Тело − это складывается материей, которая объективно стандартами определена Отцом, как внешняя материя. И наше тело обязано быть наполнено и отстроено по этим стандартам.***

***Это: виды организации материи, это виды материи, это, вот, миры, это эволюции, пусть даже там архетипы. У нас сейчас и Архетипические Тела появляются. То есть, наши Тела должны соответствовать внешней объективной материи, ибо мы люди, человеки, собственно, жители этой материи − наполовину из неё состоим. Помните? Человек как ОМ рассматривается − материя и огонь. Вот.***

***Но, чтобы не расплыться в этой материи, не раствориться, не стать её объектами, мы с вами, насыщаясь и усваивая, организовывая Телом вот эти внешние стандарты, каждый это исполняет тем стандартом жизни или просто стандартом Синтеза, которым нас наделяет непосредственно Отец. Почему? Потому что мы живые клеточки Отца и Огонь у каждого из нас неповторимый***, а значит, у нас должна быть и неповторимая материя разная у всех, да ещё постоянно обновляющаяся вот этим живым Огнём Жизни Изначально Вышестоящего Отца. А значит, постоянно живём нашим телом. То есть, Человек − это и Огонь, и материя. То есть, скажем так, то, что над телесно − огненность у нас называется, само тело. И мы живём всем Человеком ***−*** и огнём, и телом, но эта жизнь заключается в чём?

## Собственную Эталонность в материи растим... 16-рицами четверично

В том, что мы постоянно включаем в материю новые, новые какие-то её параметры и материя постоянно динамически перестраивается, всё время совершенствуясь. Понимаете? И вот **в теле Человека сходятся два набора стандартов,** грубо так скажу, объективные стандарты материи и субъектные стандарты каждого из нас. Как вам тема? Вот это очень важно.

Если мы вот такую призму, вот такой взгляд включим во все свои остальные взгляды и позиции наблюдателя, нам будет очень многое понятно. И тогда получается, насыщаясь окружающими материями, мы, собственно, выстраиваем наше тело Субъекта относительно какого-то иерархического горизонта материи или вида материи, или вида организации, или архетипа в целом. Это зависит от масштаба нашего тела. Вот.

И таким образом, наши тела вырастают, как тела субъектные неповторимые, но концентрирующие в себе все параметры материальности. В итоге когда-то мы этого достигнем. Все материальные параметры, которые есть в ИВДИВО в целом, мы на себя концентрируем для чего? А для того, чтобы потом учиться управлять этой материей, потому что у нас всегда есть Огонь, который выше нашей материи ***−*** Прямой Огонь Отца. Понимаете?

И тогда **Части** вот этой **второй 16-рицы**, где фундаментальности у нас от Вещества до Огня, шестнадцать вариантов, они что делают? Они нацелены на то, чтобы встроить нас и отстроить нас относительно всех вот этих параметров объективной материи. Увидели этот стандарт? Заодно скажу, хотя я это помню − мы говорили: третья 16-рица − это рост нашей дееспособности от Правил до Ивдивностей, когда мы сами учимся действовать, как нас этому обучает Отец, то есть, наделяет стандартами нашей деятельности.

То есть, тогда мы не только внешне зависим от окружающей материи, от её влияния: она на нас влияет, она нас может создать, она может нас перестроить. То есть, вот эти все влияния они очевидны на нас. Помните, природа вообще-то, поддерживает жизнь в базе человеческую. Значит, всё влияет на нас. А вот, **третья 16-рица** − она обучает нас дееспособности, которая, собственно, есть организация вот эта человеческая, когда не только на нас природа влияет, а когда мы ещё и усваиваем то, что даёт окружающая объективная материя и природа, но и мы начинаем в ответ своей деятельностью на неё влиять и переорганизовываться. И **третья 16-рица Частей *−*** это очень серьёзная 16-рица.

У нас в науке не просто так Владыка поручил разрабатывать, вот, на Научных школах, и там у нас есть сейчас Советы ИВДИВО, Научные Советы ИВДИВО, вот эти фундаментальности от Правил, ну, там не до Ивдивности, до Константы − мы такой взяли рубеж. Остальное всё будет крайне сложно. Но первые эти одиннадцать фундаментальностей, которые складывают нашу дееспособность, они нацелены на что? На то, чтоб мы организовали собственную деятельность. Причём, не только так, как в материи есть − Человек выше любой материи, давайте это увидим. А так, как нас ведёт Отец, и как управленцем материи. Потому что Человек − это управленец огнематерии (но, в переводе это означает). Увидели?

А **четвёртая 16-рица Частей** − это о том, как мы выражаем Отца напрямую. Вот, Он нами является этой 16-рицей. Вот, просто Он нами является. Он является Эталонами Своими, Частью Око. Он является Истиной Своей − соответствующей Частью. Он является Волей Своей − это наше Физическое тело. Понимаете? Это всё прямое явление Отца, особенно верхние четыре Части напрямую. А ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта − это, вот, куда ещё дальше? Куда ещё ближе к Отцу? Прям, вот, непосредственно Отцовский Огонь и Синтез напрямую усваиваем 448-й Частью, ну, или шестьдесят четвёртой. Увидели тему? Увидели.

Так вот, помня эту особенность с точки зрения того, как мы четверично растём, да? Вот эту специфику нужно учесть в работе Части Эталонность, где на одиннадцатом горизонте у нас рождаются, смотрите, Основы. И Основы рождаются тем, что Часть Униграмма, которая находится в первой 16-рице. **Первая 16-рица** нацелена на, вообще, нас слепить из того, что было. Вот, просто, вот лишь бы мы как-то, вот, первично были чем-то насыщены. Мамкин горизонт, называется. И вот эта Униграмма − она набирает через, собственно, она взаимодействует с Кубом Синтеза на восемь позиций выше, и набирает базу данных из окружающей материи: от Отца складывает течение Огня, как Основы, закладывает основность нашей материи − какие Основы обязательно должны быть у нас.

А вот вторая одиннадцатая Часть, вот она − **Эталонность,** она не просто закладывает эту Основность, она её углубляет, разрабатывает, уточняет, относительно тех Эталонов материи внешне, которыми сама материя присутствует. То есть, **окружающая материя для нас — это эталон**, можно сказать идеал, не в смысле Эталон Отцовский, а **реализованный материальный эталон**. То есть, Папа с Мамой настолько совершенны, что внешне вот эта среда, природная особенно среда, она выстроена, фактически, как прямая реализация Эталонов Отца в материи независимо от нас. И тогда, набираясь вот этих всех параметров, характеристик, стягивая их в одно целое в Части Эталонность, мы фактически что? Собственную Эталонность в материи растим. Увидели?

Это не отменяет того, что здесь у нас есть Субъектный Огонь в Части. Обязательно. Потому, что Часть бывает просто человеческая. Часть бывает Метагалактическая по настоящим стандартам. Часть бывает Посвящённого, Октавная − это совсем другая, другой расклад и глубина отстройки Части. И Часть бывает, вообще-то, десяти видов − Эталонность. Восемь видов там на вершине неизречённая Эталонность, а потом у нас идёт что? Синтез-Часть Эталонность, девятый вариант, а потом Высшая Часть. Вечная − это ещё выше. Увидели тему?

Высшая Часть − как напрямую Отцовская Часть. Получается очень такая интересная картинка: Часть Эталонность, вот, когда мы ею научимся оперировать, сейчас мы как-то ею неосознанно, но действуем этой Частью. Она, фактически, нас отстраивает вот этими объектными параметрами материи относительно того, кто мы, как Субъект.

То есть, если мы горим внутри этой Части, допустим Огнём Формы октавы, октавной формой или октавным Огнём Формы, то это будет говорить, что эта Часть нас воспринимает, как Посвящённого. И тогда она нас ориентирует на октавы и на октавную материю, точнее, на эталоны этой материи, которая нас окружает и отстраивает, как Эталоны Посвящённого. И тогда у нас вырастают из этой Части Формы или форматы, или форматирование материи Посвящённого. Поэтому, Формы Человека, Посвящённого, Служащего и так далее, всей этой 8-рицы Субъекта − они должны быть категорически разные.

И они, вот, по закону антропного принципа вызывают на нас реакции очень разной материи, я бы сказала − разных Космосов, по большому счёту. Увидели тему? Вот. И отсюда у нас разрешение проблемы, что мы зависимы от форм других, не научены ещё вырабатывать формы. Да? Будет в чём решение этого вопроса и проблемы?

Первый шаг. Конечно, мы должны иметь Часть Эталонность у Отца. Мы должны наполняться и стяжать этой Частью, что Огонь Формы Отца, и кроме Отца можно ещё у всех Аватаров стяжать собственный Огонь, насыщаться Частностями Формы, что от Отца, что от всех Аватаров, чтобы многообразие Частностей, знаете, как закон перехода количества в качество когда-то переключило нас на новое качество нашей работы, когда Форма, стяжённая нами, усваиваясь, нас преображает. Увидели? Вот таким ракурсом.

И, таким образом, разработка Части, а какая разработка? Это сложнейшая, на мой взгляд, тема. Сложнейшая, потому что наши мозги не привыкли так работать. Но, если мы этой группой устремлённых (так сказать) героев отважных, которые всё-таки ходят на этот курс, переключимся на работу этой Части, я вас уверяю − у нас будет мало того, что взгляд другой на весь окружающий мир, более объективный: как этот мир работает. С другой стороны, мы будем понимать, **как достигаются результаты в материи, начиная с Формы**. Увидели эту тему?

И отсюда у нас следующие задачи. Мы с вами сейчас пойдём настраиваться на семинар, понятно, с Аватарами. Помните о том, что мы ещё здесь разрабатываем Системы и Аппараты каждых Частей. И вот. мы доходим второй раз до одиннадцатого уровня Систем и Аппаратов – Фора и Абсолют соответственно. И это две, ну, Абсолют я не скажу, что это будет большой темой, мы не особо в нём соображаем.А вот Фора, как Система, на мой взгляд, очень интересная тема. Потому что она, смотрите, по стандартам даёт нам новый масштаб жизненный, материальный наших потенциалов.

## Система Фора учит масштабировать нашу жизнь. Наука каждого

И многие не понимают, на самом деле, страдаем, напрягаемся. Почему? Вот, хочется большего, а не получается. Здесь проблема может разрешаться. Раз, если мы за счёт разработанной Системы сможем или научимся достигать другие масштабы нашей жизни. Или по-другому увидеть: мы специалисты в одной теме, а есть темы, которые для нас, ну, никак не разработаны − это у всех есть абсолютно. Нет идеальных людей, которые бы знали всё-всё-всё прямо идеально. Это невозможно. Это всё может знать только Отец. Давайте, так увидим. Знать, владеть, действовать, и так далее.

А значит, мы с вами специалисты в какой-то своей разработанной теме, да ещё на определённом иерархическом горизонте. И вот здесь, чтобы расти дальше, чтобы не было этих потолков по жизни, каких-то тупиков, чтобы не было у нас депрессий от этого, мы с вами должны научиться масштабировать нашу жизнь не только в том, в чём мы уже специалисты, а раскрывать собою совершенно новые направления и тематики. Например, Наука. Скажите, пожалуйста, а причём Наука и Часть Эталонность?

*Из зала: Это 11 горизонт, горизонт Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

Одиннадцатый горизонт, горизонт Служащего. И?

*Из зала: И когда вы говорили, что для того, чтобы выработать Форму нужно учесть немного разных специфик и параметров, я поняла, что наука – это очень серьёзно.*

Это наука.

*Из зала: (продолжение) Чтобы что-то создать, нужно учесть все специфики, параметры. Даже определённые предметы, что ты хочешь создать даже материальное.*

Это называется научная деятельность, вообще-то. А ещё как, если посмотреть по стандартам, в том направлении, но конкретнее и точнее? Вы знаете, что у нас в ИВДИВО всё-таки 64 Организации, а не тридцать две? Ну, продолжите. Значит, каждая из 64-ёх Частей разрабатывается какой-то Организацией. Значит, это та деятельность, которая способствует росту этой Части. То есть, организация – это та деятельность, которая вызывает рост Части. Какая организация окружает и развивает Часть Эталонность?

*Из зала: Наука каждого.*

Наука каждого. И опять от науки никуда. Это очень важная тема – Наука каждого. Ну, мы ещё вернёмся к этой теме, потому что это самостоятельная Организация. И, если верхние 32 Организации – это командные организации, то здесь все, кто бы ни входил в Науку каждого, они работают с Аватаром индивидуально. Именно для этого создал Отец такие организации, чтобы каждого из нас взять не знаю за что, и заставить расти и развиваться. Увидели тему?

Поэтому Наука каждого очень даже важная тема для нас, потому что вот здесь мы начинаем растить свою научность. Помните, мы говорим человек научный по складу своему или не научный? И когда многие из наших смотрят на науку, особенно на 32 Науки, которые Оксана Рудольфовна так просто всех обязывает в них включаться и разрабатывать − это правильно. То многие в шоке смотрят: «Ну где я, и где наука».

Почему возникает состояние отторжения, непринятия, далёкости такой от этих тем? Потому что не разработана Наука каждого. Не хватает собственной научности, чтобы реально включиться в эту тему. Поэтому всё, что мы будем делать сегодня-завтра − это будет рост нашей Науки каждого. И подходы и методы здесь будут научные к разработке каждого. Увидели? Но, научные всё равно по возможностям каждого из нас. Вот этот иерархический принцип по сознанию, по компетенции, по подобию, он никем никогда не отменится.

И тогда, когда мы разработаемся или включимся, такой вкус проживём научности, которая в нас начнёт расти − нам тогда не будет так страшно смотреть на эти страшные Науки. Восьмая Наука – Аматика, или Аматического Синтеза. Седьмая Наука Атмического Синтеза, Астрального Синтеза − третья Наука. Это о чём? А Отец обязал эти восемь наук, как первые по восьми материям поставить вначале, потому что человечество должно постигать не только физическую материю. С кого начнут?

С отдельных людей, которые постучались в Дом: «Папа, хочу развиваться». Папа вот и даёт: «А вот этим будешь развиваться». «Нет, Папа, я этим не хочу развиваться». Папа говорит: «Тогда не будешь развиваться». Так вот, если нет Науки каждого, извините, следующего роста у нас просто не получится.

У меня есть тема, не хочу её сейчас просто начинать до практики, но в одном чате, если там есть вы в этом чате, я думаю, вы меня поймёте. У нас такой спор вчера был поздно вечером на одну тему, и она научная тема. И один товарищ, я так понимаю, нет научности у него внутренней, но есть собственная убеждённость, собственное мнение, это хорошо, что есть, но его не выстроенность не позволяет ему увидеть некоторые очевидные вещи. Потом об этом поговорим. Потому что эта тема касается каждого из нас.

Причём, каждый из нас имеет свою научность, Наука каждого в нас присутствует какой-то долей, и эти проценты выстроенности нашей у всех разные. Поэтому всё, что выше нашей процентовки, выше нашей Науки каждого, мы неймём и не понимаем, как Отец это Созидает и Творит. Понимаете? Поэтому **Наука вводит**, я бы сказала, **в тайны тайн Созидания Изначально Вышестоящего Отца** − **организацию новой совершенно материи**. Как вам тема?

Более того, наука − она может и дальше углубляться, она может и в Творение выходить, иногда и до Творения доходим Наукой, иногда до Синтеза, потому что мы действуем Научным Синтезом. Ну, извините, тут Синтезом нужно владеть. Поэтому от Созидания до Синтеза – это тот люфт, где наша научность распаковывается и применяется.

А вот на этом горизонте нечётных субстанций от Огня до Формы − мы складываем собственную свою научность даже, если на следующих семинарах её не будем упоминать. Увидели? Там другие организации, там другой подход к другим Частям. А здесь специфика организации научная. Значит, наша Эталонность без научности никак не развивается. Называется «приплыли» те, кто науку отвергал.

Не надо этого бояться, мы попробуем сейчас некоторые вещи складывать. Вы поймёте, что это всё реально, и каждый может в этом разобраться, но мозги должны работать. Часть фиксируется на головной мозг − Эталонность. И я попробую огнеобразы показать, но мы сейчас пойдём сначала к Изначально Вышестоящим Аватарам. Так, Аватары у нас кто? Напоминаем, вспоминаем, три пары Изначально Вышестоящих Аватаров, которые специфику этого семинара разворачивают у нас.

*Из зала: Эммануил Андрэа*.

А? Эммануил Андрэа – это ИВДИВО-тело Формы.

*Из зала: Явир Нона.*

Явир Нона – это Фортика, Фортическое тело. Евгений Октавия – это, собственно, Часть Эталонность, или Синтез Формы. Ну, Праэталонность и Синтез Формы. Увидели? Но Эталонность – у Евгения. То есть, это никуда не девается. И вот мы сейчас пойдём встраиваться в их Огонь. Почему, я тут не договорила?

Потому что опять возвращаемся к первой Системе, первому уровню, первому шагу нашей системной организации, чтобы у нас всё было упорядоченно. А это ДНК, которое нужно возжечь. То есть, наше тело с нашими ядрами, в которых находятся наши ДНК, причём, по всем Частям и по всем телам. Нужно развернуть какой Огонь? Этого 27-го семинара, Огонь Формы, всё, что мы сейчас стяжаем минимум у трёх пар Аватаров, на самом деле у пяти. Увидели?

Я бы ещё одну пару Аватаров попросила бы нам помочь − это Мория и Свет. Потому что 6 управляет 3 по нашему «ключику» и там хороший Огонь Мудрости у Мории. А эта Часть без Мудрости, ну, никак не бывает, вообще, никак не растёт. Почему бы не пойти ещё к Мории за Огнём, за Синтезом, чтобы включиться и с их участием разработать эту Часть. Есть такая тема? Есть. Всё, идём в практику.

Ребята, те кто онлайн, есть какие-то вопросы по этой теме? К вам тоже (*обращается в зал*). Ну и на вступительном, потому, я думаю, вопросов нет.

*Из зала: Пока нет.*

## Практика 1. Созидание Формы ИВ Отцом 27-м семинаром Института Человека зарядом Огня и Синтеза Формы, зарядом Огня и Синтеза Части Эталонность ИВО с целью командной материализации Части Эталонность и Частности Форма Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля с центровкой в подразделении ИВДИВО Москва

*Тогда возжигаемся всеми ядрами Синтеза, которые есть у нас. Сколько там стяжённых ядер Синтеза? Можно этими огромными числами ядер Синтеза возжигаться, в позвоночнике, в головном мозге, активируем все действующие процессоры ядерные в нас. И возжигаясь всем накопленным Огнём и Синтезом, возжигаемся всем накопленным Огнём и Синтезом Института Человека. Одеваем форму Ипостаси Института, пока без специфик 27-го Синтеза, но мы сейчас это всё уточним и стяжаем.*

*И заполняемся физически, никуда не выходя пока, Синтезом Кут Хуми и Фаинь, как Глав ИВДИВО. И по их Огню и Синтезу переходим в 4032-й Архетип ИВДИВО, становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.* Плюс, Кут Хуми и Фаинь ведут Подразделение Москва. То есть, они в двух Ипостасях сейчас будут работать с нами. Мы именно в Подразделении Москва главной командой собираемся. Или же остальные участники, не надо настраиваться на Аватаров ваших подразделений, кроме Кут Хуми и Фаинь, будет сложно – путаница будет с Огнём.

*И мы, настраиваясь на Кут Хуми и Фаинь, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, приветствуя их. Синтезируемся нашими Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Двуединый Огонь входит в нас, двуединый Синтез входит в нас.*

*И заполняясь Синтезом и Огнём Кут Хуми и Фаинь, мы просим преобразить нас, заполнить нас Огнём, Синтезом, Условиями Ивдивности 27-го семинара Института Человека с целью разработки, а также с целью материализации Части Изначально Вышестоящего Отца – Эталонность.*

*И, насыщаясь Синтезом Кут Хуми и Фаинь входим в Магнит их Синтеза, просим соорганизовать ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта с этой работой в нас так, чтобы мы работали не просто телесно – вот, увидьте такую особенность, а с учётом того, что мы действуем в ИВДИВО, чтобы мы ИВДИВно ещё срабатывали в этой теме. Отсюда будет этот Огонь над материально в нас синтезироваться. И отсюда будет расти управленческость и преображение нашей материи. Есть. А материя наша – это тело.*

*И проникаясь Кут Хуми и Фаинь, мы просим Условия на включённость Созидания Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Частей: Эталонность, Фортическое тело, ИВДИВО-тело Формы и, может быть, ещё трёх Частей: Праэталонность, Прафортическое тело и ИВДИВО-тело Праформы.*

*И проникаясь Кут Хуми и Фаинь, мы просим пригласить к нам для синтеза нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Янова Веронику, как Глав Суперизвечной Академии Наук ИВДИВО. От этой Организации работает у нас Институт Человека − от Академического Центра Человека.*

*Далее. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Янов Вероника, мы стяжаем Абсолютный Огонь трёх разрабатываемых Частей и заполняемся Абсолютным Огнём Эталонности, стяжаем, заполняемся Эталонным Огнём Фортического тела и наполняем Абсолютным Огнём третью Часть – ИВДИВО-тело Формы. Просто следующие три Части мы не потянем, сложны для нас. А вот эти первые три Части надо разрабатывать, особенно Эталонность.*

*И проникаемся эталонными, собственно, Частями или можно сказать – Абсолютами, тремя видами Абсолютного Огня трёх названных Частей. Входим в Магнит этим с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Янов Вероника.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгений Октавия, приветствуем. Стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца, просим Магнитом концентрацию этих Частей поддержать в нас, этих Огней и Части Эталонность в нас весь семинар. А также просим каждому из нас включённости в Огонь, в организацию или в Системный Синтез 27-й Организации ИВДИВО Наука каждого.*

*И каждому индивидуально Евгений даёт Ядро Огня этой организации, прям, с начала семинара, вы как бы впитывайте в Хум, разворачивайте этот Огонь – Наука каждого. Это Системный Огонь, он будет выстраивать нас, он будет складывать нашу научную деятельность во внутреннем мире. То есть, будет растить научность в нас. Есть. Остаёмся в этих Магнитах.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Явир Нона, стяжаем Фортический Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся ими. Просим Явира и Нону поддержать каждого из нас соответствующим Огнём Части Фортическое тело, соответствующим Синтезом. Стяжаем у Явира и Ноны Фортический Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Есть такой вид Синтеза, а потом из него вырабатывается Огонь в материи, но вид Синтеза – это не материя, не вид материи ещё. Есть. Возжигаемся, входим в Магнит.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эммануил Андрэа, разворачиваемся, приветствуем их. Синтезируясь с Эммануилом, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца – это большая тема Формы, мы просим Андрэа развернуть…*

*Из зала: ИВДИВО-тело Формы?*

*ИВДИВО-тело Формы, да, а я не так сказала?*

*Из зала: Вы сказали просто Формы.*

*Нет, я сказала, тема Формы, потому что ИВДИВО-тело Формы складывается из Частностей Формы. И сама тема Формы, тема как таковая, она может или же Евгением разворачиваться по их специфике, или Эммануилом. Увидели, да? Где эти темы разные, потому что ИВДИВО-тело Формы, оно обращено в своей деятельности вовне, оно взаимодействует формами с окружающей реальностью – очень важная функция! И Андрэа: ИВДИВО-тело Праформы. Возжигаемся их Синтезом, просим концентрацию этого Огня и Синтеза этих Частей каждому из нас.*

*И вспыхивая 10-ричным Магнитным Синтезом в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтез Кут Хуми и стяжаем активацию трёх Частей и начала семинара выстраивания нас телесно, а также Плана Синтеза нашего семинара у Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь этими Условиями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 4097-го архетипа ИВДИВО. Переходим по этому Синтезу в зал Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся пред Отцом, приветствуем. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца активировать три Части для нашего семинара. И возжигаемся, стяжая соответствующий Синтез Частью Эталонность, желательно Архетипической Частью, ну, или у кого-как получится.*

*По большому счёту, можно устремляться на Неизречённые или Синтез-Часть Эталонность, стяжая напрямую Синтез этой Части от Отца. Разворачивается Сфера этой Части с Системами и Аппаратами соответственно.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Фортический Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Огонь материи Фортика. И активируемся, возжигаемся, стяжая Часть Фортическое тело, и также просим Изначально Вышестоящего Отца наполнить Фортической материей Часть Эталонность. Прям, Эталонность с Фортическим телом сливаются в одно целое в нас и вот этот Огонь материи, Синтез Фортический наполняет сразу две Части, они работают как одно целое, но это разные Части.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, активируемся, разворачиваемся Частью ИВДИВО-тело Формы и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096-ть 4097-миллионов Частностей Форма Изначально Вышестоящего Отца. И прям, наполняемся этими Частностями. Это может восприниматься, как однородный Огонь Формы, идущий от Отца, Он делится своими Формами с нами, чтобы активировать ИВДИВО-тело Формы соответственно.*

*И просим у Изначально Вышестоящего Отца Созидания Формы Изначально Вышестоящего Отца в освоение каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца на весь семинар, 27-й семинар Института Человека заряд Огня и Синтеза Формы Изначально Вышестоящего Отца, заряд Огня и Синтеза Части Эталонность Изначально Вышестоящего Отца с целью командной материализации Части Эталонность и Частности Форма Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля с центровкой в подразделении ИВДИВО Москва Россия.*

*И то, что у вас происходит насыщение, это явно не осознаваемо по нашим возможностям, но всё реально происходит. Есть. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь, Синтез и Условия на работу семинара.*

*И по Огню переходим вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением и Аватарессой Октавией в специальный зал Института Человека – хотела сказать «странно», но поняла, что не странно – закономерно. Фактически, здесь же в ИВДИВО-полисе, но проецируем нашу работу по тем архетипам, где мы дееспособны – это Метагалактический, прежде всего, или Октавный архетипы. Но, минимально, должен быть 27-й Метагалактический архетип или 27-я реальность Метагалактики Фа по нашей подготовке – это минимум. А может быть, 27-я Октава в разработке и в зданиях... Отец говорит, в Его здании на соответствующем этаже, есть специальный учебный класс Института Человека – я, честно говоря, впервые с этим сталкиваюсь, куда мы и идём.*

*Это ИВДИВО-полис Отца, но какого архетипа, это будет по подготовке нашей группы в среднем браться, но, я проживаю 27-ю Метагалактику с периодическим выходом в 27-й архетип. Метагалактика Фа для вас уже тесная.*

*И настраиваясь в зале на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евгения Октавия, ещё раз их приветствуем, можно на стульчики сесть, можно не садиться, а именно телесно продолжить работать. И настраиваемся на лекцию мираклево. То есть, просим синтезировать Мираклевым Огнём реальность 27-й Метагалактики или 27-й Октавы с физической реальностью. Это такой Мираклевый Огонь синтеза двух реалий в одном целом вот здесь разверните на физике. Ребята, те, кто онлайн разверните в том месте, где вы находитесь – в своей комнате, в кабинете, где вы там. Постарайтесь до физики довести это. Есть.*

И переключаемся на физическую работу.

## Складываем образ – что такое Форма

Я как проживаю, у нас первая тема, это всё-таки Форма. Давайте подумаем, с точки зрения каких стандартов можно сложить, я бы сказала, такой Образ: что такое Форма. А с другой стороны, это должно быть набором фундаментальностей, чтобы сама Форма сложилась, как таковая. Но, нужно учитывать, что есть собственно фундаментальность Форма – это о чём говорит? Что наша материя – она обязательно оформлена.

Вот, смотрите, какая интересная ситуация получается. Сколько люди себя помнят, форма была присуща всему. Люди это понимали, ну, в более-менее таком сознательном состоянии находясь, не в первобытном каком-то, да? Вот именно в более-менее таком уже сознательном. Много веков мы понимаем, что весь мир и каждый предмет – он имеет какую-то форму, каждый объект имеет какую-то форму, тела наши – Субъект тоже оформлены, имеют форму. А с другой стороны, то, что должно заполнять Форму – это Абсолют. Мы только сейчас доходим до Абсолюта. В новой эпохе так уверенно доходим.

Значит, восприятие форм было мерой возможностей Человека, где Отцовский формат не заходил в Человека. Отцовские формы не заходили, но люди должны были найти фиктивные формы: что любой деятельности, что объектно-предметные, которые бы соответствовали каким-то задачам.

Допустим, форма самолёта – она ж не просто такая у нас? Она ж не выдуманная, она выверенная, высчитанная. Форма автомобиля – то же самое, хотя тут меньше требования, но тем не менее. Там, где у нас более-менее скорости движения большие наша техника имеет особенную форму.

*Из зала: Ракеты, те же самые…*

Ракеты, те же самые, да-да-да, подлодки – это всё сюда относится. С другой стороны, мы понимаем, что есть форма Человека. Мы когда-то чуть-чуть эту тему затрагивали, вспоминаем: естьметрика у каждого Человека – его базис, я так бы сказала – кто я по имени**.** И есть Метрический Синтез от Отца в каждом из нас, где собраны все параметры нас: какие мы должны быть, какими мы должны стать, взрастая, совершенствуясь, чтобы это наше «я» – яркое, неповторимо в нас реализовалось аж до физики!

И тогда из нашего Метрического Синтеза, когда мы начинаем им теребиться – это следующий 12-й горизонт, у нас начинает истекать Огонь, прежде всего, это Огонь, какой? Прежде всего, это Огонь Фа**,** который задаёт нам параметры, но объективные. А, с другой стороны, это Огонь, свойственный каждому из нас из Синтеза, свойственного нам, то есть, Метрического Синтеза истекает Метрический Огонь. Куда он истекает? – Вовне, в окружающую уже нас материю или в тело, которое уже как-то существует. Или в окружающую материю, вплоть до того, что природно.

И вот, в этом Огне записано что у нас? Какие-то характеристики нас с вами. И, горя этим Огнём... А вот, мы сейчас в практику входили и этот Огонь, в том числе, возжигался. Мы с вами, ну, фактически, заявляем на весь ИВДИВО или на те архетипы, где мы проявлены – вот, я – Лариса, вот я – Илья, я там, Светлана и так далее – мы в ИВДИВО Есмь! Понимаете?

И вот эти характеристики, исходя из 12-го горизонта, начинают, что? – На одиннадцатом раскрываться. Но, раскрываясь, они раскрываются, прежде всего, Частью Абсолют, где мы заполнены такими же характеристиками Отца, чтобы чем-то быть заполненными, чтобы как-то состояться. И тогда вот эта запись моего «я» с Абсолютным Огнём, то есть, я стяжаю Абсолют, у меня есть Абсолют Отца, она начинает стремиться организоваться.

И вот это – стремится организоваться всеми нижестоящими выражениями от Созидания до Движения. Но, сам этот Абсолют и Огонь, который собственно реализует, выстраивает этот Абсолют, организует Абсолют – это Созидание. И Огонь Созидания должен записаться в Форму или Огонь Созидания должен выявить и сложить Форму чего-то материального в нас. Увидели эту тему?

То есть, это всё обязательно взаимосвязано. Значит, этот Огонь должен опираться на накопления в нас. Мало того, что каких-то Огней базовых фундаментальных, это должны быть накопленные стандарты материи в нас. А какого горизонта материю или абсолютность этой материи мы способны сейчас реализовать и оформить. Увидели?

И тогда, в зависимости от того, на какой горизонт материи мы потянем по накоплениям, у нас идёт оформление Огня и Синтеза. То есть, рождение структуры между разными фундаментальностями, между разными огнеобразами. И в теле Эталонность у нас рождается из синтеза всего Частность Форма на какую-то тему – как структуризация, где Форма есть частный случай – единица, допустим, материи (в том числе), но несущая собою способность структурировать глубоко параметры материи между собой, чтобы материя была соответственной по названию, безошибочно выстроенной.

То есть, когда мы вот так телесно научимся организовываться, то для нас будет не напряжно, допустим, рассчитать какие-то химические формулы для нужных веществ с нужными свойствами. Я не шучу. Когда мы будем способны рассчитать и вычислить, ну, какие-то физические новые технические какие-то элементы или технику саму рассчитать. Почему? Потому что у нас будет, чем это сделать.

Вот, насыщенность разными Формами вышестоящих материй во внешней жизни приведёт реализации к тому, что мы будем или организовывать ситуации вокруг нас, управляя всем этим, качественно организовывать. Или как специалисты в профессиях будем что? Достигать новых каких-то материальных результатов – изобретений разных веществ, изобретение разных веществ с заданными свойствами и характеристиками. Как у нас сейчас в науке дело обстоит на эту тему? Путём, можно сказать слепого «втыка», но может быть, с расчётами. Но на сегодня этих расчётов явно не хватает, то есть, не готовы мы входить в такие расчёты, которые бы нам синтезировали, допустим, молекулы веществ или само вещество с заданными характеристиками и формами.

Кстати, на физике этот процесс идёт, учёные развиваются. Например, синтезированы искусственные волокна миоглобина – то есть, мяса. Мяса, синтетически достигаемого. Более того, изобретён принтер, который какие-то кусочки мяса синтезирует собою – биопринтер, ему закладывают жидкость, аминокислоты – недавно рассказывали это. Вот, это мясо есть. Но, по свойствам, по вкусовым – не знаю какое, как-то они не особо распространяются на эту тему.

Понятно, там нет энергетики животной, когда натуральное, природное естественное мясо мы с вами добываем. А есть просто такое химическое вещество, организованное как мясо. Не знаю как, мне как-то не очень хочется его пробовать. Согласны, да? Скорей всего, будут какие-то условия не повсеместно или в экспериментах, или в особых условиях, чтобы уметь выжить нужно синтезировать продукты питания. То есть, они будут вырабатываться искусственным путём.

*Из зала: И на это выделяются какие-то большие деньги. Слышали? Недавно было, что в Европе несколько стран отказались от животноводчества в связи с…*

Я не думаю, что сейчас на это у них начинают выделяются деньги, честно говорю, я слышала у них там на многое не хватает денег и очередной бзик, как отказ от углеводородов и от животной продукции – это шаг в катастрофу! В гуманитарную катастрофу и к голоду человеческому. Потому что обеспечить людей искусственной пищей, они на данный момент не готовы. И особо им никто в этом не будет помогать. Увидели? Я больше соглашусь, что разработки идут в Китае, там может быть, но… не знаю, у меня нет таких фактов, предположения только есть. Увидели?

Так вот это всё без химической структуризации молекул этого вещества не бывает. То есть, молекулы разные начинают связываться между собой и характер этой связи, грубо говоря, эта внутренняя решёточка как строится? Одна такая большая комплексная молекула из нескольких аминокислот, молекула белка, например, вот это всё **структурность и есть Форма**. Увидели?

То, что там есть молекула ДНК, которая двух цепочечная, у неё между нуклеотидами масса этих горизонтальных связей, парные нуклеотиды там только работают, да? А потом ещё есть дополнительные связи, которые сворачивают, перепрошивают эту молекулу ДНК и сворачивают её в клубочек. Она в таком состоянии, как в спящем, находится. А когда нужно что-то развернуть, какой-то белок реплицировать, часть этого клубочка разворачивается, потому что связи разрываются и считывается код для соответствующего нужного белка. Увидели тему? Она так работает, но это не новость, это давно всем известно.

Вообще, красивая эта штука, так наблюдать за всем этим, тем более, есть фильмы на эту тему – такие они впечатляющие... Так вот, это всё тоже Формы и изменение форм ведёт к изменению свойств вещества. Изменение, перевожу – изменение внутренних связей между собою разных огнеобразов ведёт к изменению свойств вещества за счёт изменения этой формы. Есть, такая тема?

## Фундаментальность Форма 8-ричным «ключом»

Так, **что тогда эта Форма?** Сама фундаментальность Форма, скорей всего, горит в ядре Частности Форма, как главная фундаментальность. И она вызывает сборку разных огнеобразов или фундаментальностей – это то, что глубже, чем огнеобразы. Это то, что рождает Огонь, а потом уже из Огня складываются огнеобразы. И эта сборка – синтез фундаментальностей идёт в зависимости от того, чем мы насыщены и на какую материю, её организацию оформления мы с вами устремлены. И рождается Частность Форма, как структура материи.

У нас есть на одиннадцатом горизонте фундаментальность Основа... Не Основа...

*Из зала: Основа*.

У нас на девятнадцатом горизонте есть фундаментальность Самоорганизация. И есть такой «ключ» 8-ричный, его раньше эволюционным называли. Сейчас это не эволюционный ключ, когда по восемь считаем и то, что в каждой восьмёрке на третьей позиции – это всё взаимосвязано между собою.

Так вот, Форма опирается на Самоорганизацию. Вы понимаете, что в каждом виде материи, в каждом виде организации материи самоорганизация по-разному срабатывает, где самоорганизация – это способность материи естественно складываться, организовываться, там, синтезироваться, перестраиваться. И вот эта самоорганизация – она очень по-разному выражается в зависимости от того, в какой материи эта самоорганизация происходит.

А теперь на Самоорганизацию... Во-первых – Основы, это первый одиннадцатый горизонт, потом девятнадцатый, но Чувства мы сейчас не берём, сложно будет их связать. Потом 19-й – это Самоорганизация, в том числе. Основы у нас запахтываются естественно так, как заложил это Отец. И самоорганизацию мы можем познавать, но достигать ещё её не особо научены. Для нас это ещё и плюс, помощь Отца. Мы не нарушаем законы самоорганизации, мы что? – Просто включаемся в естественную самоорганизацию всего ИВДИВО. А потом идёт Форма, более глубокое действие в «ту же степь», когда не просто самоорганизация, а конечный результат закладывается насыщенностью данной формы или структурой этой формы. И тогда мы получаем...

## Форма – из Метрического Огня, заложенного Мамой и Папой. Формы Частей

Но, на следующем шаге, вот, у нас будет следующий семинар в Диалектике – это то, что происходит внутри огнеобразов. Следующий шаг – Диалектика, она занимается тем, что вырабатывает огнеобразы, учится это делать. Или учится усваивать огнеобразы окружающей материи. Понимаете? Но то, что внутри огнеобраза или то, что происходит, когда из метрики формируется огнеобраз – это как раз вспыхивает Форма. Когда огнеобраз начинает складываться, первое, что вспыхивает – это Форма, которая держит эту внутреннюю структуру – Огонь Формы.

И эта структура – она приводит к связи соответствующе организованных разных фундаментальностей или, если внешне, то огнеобразов. И в итоге, мы получаем вещество – единицу вещества с заданными какими-то свойствами и характеристиками. Увидели? Хорошо.

Так, чтоб было ещё понятней, приятней и проще. Наше тело: руки, ноги, голова – человеческое тело – это форма. Откуда эта форма взялась? – Из Метрического Огня каждого из нас – кто я есмь. Да? Разворачивается соответствующе мой Огонь, персонально у каждого из нас и первое, что он делает – он собирается в форму. И поскольку Мама закладывает в Человека – Мама с Папой – человеческий функционал, очень сложный функционал, как многочастного многоматериального Человека, живущего несколькими видами Космоса...

Представьте, что нужно иметь, какой функционал нужно иметь, чтобы вот такую жизнь являть собою?! Но в Огонь Формы Человека Мама записывает все эти параметры функций будущих и, с метрики начиная, а потом это переходит Формой в Огонь. И тогда Человек – не просто так человек – он не воздушный шарик, он не, там, какой-то, другую форму имеет, а именно конкретную человеческую форму телесную или форму своей материи в виде: р**у**ки, н**о**ги, голова. Понимаете?

То есть, из-за того функционала, который закладывает Мать природно или Изначально Вышестоящий Отец – изначально в Форму каждого из нас, у нас получается вот эта Форма: руки, ноги, голова. И Форма, таким образом, она базируется на Константах, тоже 11-й горизонт. Ещё глубже если смотреть, то **от Созидания Отца зависит наша Форма**, не нашего пока – от Созидания Отцовского – нас.

Но, вот, для нас интересней всего, реальнее всего – это Константы. То есть, получается, есть человеческие константы, которые держат правильные формы для Человека. И вот эта форма должна быть, смотрите, в пятой расе в биологическом теле: руки-ноги-голова, а когда мы сейчас развиваем много Частей, в том числе, тел***а***. А Тел***а*** – это окончательно организованная материя и там Форма обязательно должна быть. Вот это тело каждое, оно тоже должно быть человеческим.

А есть ли гарантия, что у нас каждое тело каждой Части имеет насыщенность достаточным количеством и качеством Констант и в итоге оформляется по-человечески? – Не факт. Поэтому мы знаем стандарты в Синтезе, что когда мы стяжаем Часть, она выглядит как шарик – кругленькая. Там мало в ней ещё самоорганизации, мало дееспособная эта Часть. Она только родилась. Вот, только-только нам Отец её подарил! И тогда она выглядит именно, как шарик.

И мы знаем, что вначале Часть сферическая. По мере её организации она должна принять форму, как и наше физическое тело, на которое мы все ориентируемся. А как это сделать? Ну, по нашим возможностям просто посмотреть мираклево на свои Части, попросить Отца показать их: а как они у нас оформлены?

*Из зала: А сама Часть Эталонность, она разве не круглая?*

Нет, нет.

*Из зала: Она выглядит, как тело?*

Когда она круглая, она в самом таком зачаточном состоянии – не особо разработанная, получается. Она тоже должна выглядеть, как тело. Но, если в названии Части, особенно этих, 64-х Частей по которым мы идём нет слова «тело», это означает, что нам очень сложно на сегодня сложить эту Часть, как тело. У Отца Тело Эталонности есть. А у нас просто Часть с функционалом эталонности и свой функционал она отдаёт в физическое тело или в другие тела при взаимодействии Частей. Сама она по себе может выглядеть и круглой, но она всё равно стремиться стать вот такой – оформленной.

Разум у нас не оформлен. Согласны? – В тело. Многие Части – из 64-х только восемь оформленных в тело, а 56 – нет. Душа, которая уже долго у нас живёт, она не оформлена в тело. Хотя некоторые уже видят свою Душу в виде человечка: руки-ноги-голова. Даже люди так видят иногда. Как вам тема?

Я не знаю, это фейк или нет, не могу проверить. Но очень давно, это прямо в 90-е годы был такой видео сюжет распространён, якобы снимали выход Души из тела. Не там, где эксперимент проводили, научный эксперимент, а просто камера случайно была настроена на какой-то дом многоэтажный, прям такой... У меня где-то это видео, сейчас потеряла его, Но, это видео... Видела, да?

Из этого дома вылетает облачко, но в виде человечка, потом улетает и растворяется. Но выяснилось, что в этот момент умер человек там**,** за этим соответствующим окошком в квартире. Понимаете? И, в общем-то те, кто снимали, они увидели, что это Душа вышла. Так вот, они увидели Душу в виде Человечка. На тот момент только Душа могла выходить, это пятирасовое состояние было, это снимок 90-х годов. Стандарты настоящей Метагалактики – они не работали в таком виде на Планете. Увидели? Вот, такая вот тема.

Значит, Душа может оформляться, если достаточно разработан Дух Души, если она человеческая Душа с накоплениями. Душа – она только у Человека бывает. Я имею в виду и выше, но накопления в ней бывают не человеческие. В данном случае, скорее всего были человеческие. Вот. Душа вышла. А кстати, там был сюжет, кто-то там приблизился, в общем, они там все соорганизовались, ангелы помогли взойти на небеса. Помнишь, да, там это было в видео.

*Из зала: Просто в ленте видела.*

Я думаю, что где-то можно загуглить это всё и найти.

То есть, получается там, где у нас ещё Части растут, это не от нас зависит, а Отец утверждает эти стандарты, у них телесность не оформляется. Но, оформляться может функционал, оформляться могут Частности этих Частей. И наша задача: Формы чего мы можем растить собою?

То есть, весь мир окружающий, он построен на формах, да? Дерево имеет свою форму и каждый листочек даже. Здание имеет свою форму. Техника, *господи* – камера, тоже имеет свою форму, внутреннюю структурность, в том числе. Но, есть в Человеке Части, которые до конца не оформлены. И с этим, разрабатывая Часть, мы приближаем то время, когда всем людям Отец определит стандарт: появляется Тело Разума. Но, что там нужно достичь, я пока не могу сказать.

А вот, Мировые тела, там Ипостасные, Синтезтело, там, Трансвизорные, Физическое тело – это уже оформленные тела, оформленные Отцом для нас. Видимо, они важны для нас, чтобы быть телами.

Теперь, вопрос к вам: а какие формы вы знаете? Формы чего можно предполагать?

*Из зала: Математические, геометрические.*

Математические, да.

*Из зала: Огнеобразные.*

Огнеобразные, а какие это огнеобразные формы? Как у нас по формам различаются огнеобразы?

*Из зала: Шар, спин, объём, континуум, молекула*…

Я согласна, там формы разные, а как мы их воспринимаем, разные формы? Вот, смотрите, косвенно если говорить, то совершенно правильный ответ: спин – это одна динамика, там динамика покоя или состояние покоя, частичка – это другая динамика, отсюда, организация функционала и форма будут совершенно разные у всех 16-ти огнеобразов. Согласны? Но описать их и воспринять до конца мы не можем. То есть, мы пока теоретически об этом утверждаем. Есть. Хорошо.

*Из зала: А у нас ещё есть форма: воинская форма, форма Должностно Полномочного и так далее.*

То есть, понятие формы, это что ещё? Это, как одежда на физике. Но, когда мы разберёмся с Частью Эталонность, я думаю, там будет понятней, что такое Форма, как Инструмент. То есть, эта форма, которую мы одевали, сейчас одевали в практике Форму Ипостаси – это Инструмент соответствующий. Он несёт нам Форму нашей деятельности и начинает структурировать больше. Эта одежда – она не внешне нас показывает, это не главная цель, а она структурирует всю процессуальность действия в нас соответствующе Ипостаси. Оденем форму Служащего, значит, соответственно, как Служащий. И сам характер, я бы сказала, формат действия у нас от этого поменяется. Вот почему эту Форму важно стяжать всегда. Увидели?

*Из зала: Каждый раз Форма строится видом материи, каким идёт Синтез.*

Да, да.

*Из зала: А вот, кстати, интересно. Просто когда Грааль на Синтезе стяжали, то мне его Отец отдал в виде кубка. И Лотос тоже по-моему, в виде цветка, это Лотос предыдущий, который у меня был.*

Давайте так. Вот то, как мы себя видим – зависит от того, кто мы есть объективно – как мы организованы. А с другой стороны, здесь может быть у нас восприятие. То есть, мы видим только то, что знаем. Помните? Поэтому, если у вас здесь ассоциация Грааля с кубком, вы и будете его видеть, как кубок. Вы проецируете образ, который... Как, знаете, на условный сигнал – слово прозвучало «Грааль», а у нас фразами или в записях Света в мозге, вспыхивает ассоциативно образ Грааля, который у нас есть – кубок!

Где-то начитались, где-то наслушались. Может быть, были Посвящённым, я б сказала, материальным Посвящённым. Посвящённые Солнечные не воспринимают Грааль, как кубок. Это люди так воспринимают. И где-то по каким-то накоплениям эта ассоциация сложилась и условный сигнал, слово прозвучало «Грааль», а у вас образ в голове уже, в мозге – кубок. Увидели? Поэтому не только от объективной реальности, а ещё от нашего восприятия зависит то, как мы видим свои формы, как мы воспринимаем свои формы.

Мы пойдём сейчас в практику, и мы попробуем несколько Частей посмотреть по форме. Прям, попросим Аватаров, чтобы нам показали какие-то наши интересные Части, где они имеют или могут иметь специфическую форму. Может быть, будет необходимость преображения этой Формы, обратите внимание. Например, Души.

У нас когда-то Синтезобраз, как Часть, на четвёртом горизонте был. И вот как сейчас мы больше Ипостасным телом действуем, так у нас Синтезобраз исполнял этот функционал. Просто, как только подумали, только сказали слово, он тут же нас выводит по сказанному. То есть, он начинает насыщаться огнеобразами из той темы, на которую мы устремляемся, и автоматически отдаёт свои огнеобразы туда, куда мы устремляемся. Такой обмен идёт огнеобразами. И от этого мы переходили Синтезобразом по разным реальностям. То есть, это Часть была, которая нас двигала, развивала именно хождением по разным реалиям материи.

И, когда мы становились пред Отцом, то этот синтез образов автоматически, когда действовала фундаментальность Форма, он не всегда выглядел по-человечески. Вот те, кто давно в Синтезе, те подтвердят такой опыт. Да? И только через несколько лет ведения Синтезов Отец утвердил, что все наши тела и все наши Части оформляются по типу человеческого тела – формы человеческого тела, где бы они ни были. Утвердил постоянство Формы Человеку во внутренней и внешней организации. Но, это не отменяет того, что наши Формы недостаточно насыщены и структурированы по-человечески. Увидели? Поэтому эти проблемы могут быть.

И вот, мы сейчас пойдём к Отцу, прежде всего, я думаю, не к Аватарам – а к Отцу и будем просить преображения, потому что оно касается глубоких наших древних накоплений иногда, преображения наших Частей, наших тел, в том числе, на то, чтобы у каждой Части Форма была человеческая.

Несмотря на то, что Отец утвердил эту Форму, мы можем увидеть Форму, как реальную накопленность, я бы сказала, или то, как эта Форма реализуется. Вот, заданная Отцом Форма у всех есть и внутри по всем Частям и внешне мы выглядим Человеком с точки зрения заданности Отцом. А с точки зрения реализации этой Формы, у нас не всё так ещё, наверное, идеально. Помните? Идеальных – не бывает.

Поэтому, мы посмотрим на Формы наших разных Частей и попробуем их как-то преобразить. Ну, так, для примера навскидку: Владыка напоминает мне один случай. У меня когда-то была практика самостоятельная, дома – это не ведение семинара, где... И вдруг вижу себя, это спонтанно было, внезапно, вот, всё моё физическое лицо, но глаза вот такие *(показывает*), на пол лица. Знаете, как сейчас есть изменяют фотографии, глаза вытаращенные – это отменять не надо, вот, они такие есть – из-за чрезмерного любопытства, а как этот мир устроен?! Мне самой было сначала очень смешно, но это была форма, которая отражала моё внутреннее состояние.

А теперь представьте, что у нас внутри накоплено разных много-много состояний и они некоторые человеческие, а некоторые – не особо. Как вам, тема?

И вот, настраиваемся на Аватаров…

## Практика 2. Преображение нас восьмью видами Форм телесности. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Поядающего Огня Формы. Стяжание восьми пакетов Форм, восьми ядер Огня формирования нашей Субъектности. Стяжание Огня Формы Человека, Огня Формы Посвящённого, Огня Формы Служащего и Ипостаси каждому

Вот, настраиваемся на Аватаров сейчас. Кто у нас ведёт? Эммануил Андрэа – ИВДИВО-тело Формы и Евгений Октавия. *Прям, физически настраиваемся и снова выходим в зал, где мы мираклево находились вышестоящими телами. Встаём с кресел, если были в креслах. Становимся полукругом пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгений Октавия Эммануил Андреа. Пожалуй, я Явира Нону пока не вижу.*

*И проникаясь их Синтезом, наполняясь их Синтезом, мы просим условия отстройки Форм каждого из нас с тем, чтобы Часть ИВДИВО-тело Формы у нас реализовывалась более качественно. И входя в Магнитный Огонь и Синтез Формами Аватаров в нас, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Давайте, пойдём в 4097 Архетип ИВДИВО, но там можем стоять метагалактическим ракурсом и октавным, то есть, по подготовке. Но Отец всё-таки больше предполагает в 4097 архетип выйти. Знаете, есть Столп залов Отца по всем архетипам ИВДИВО и по всем Космосам. Всё равно мы в зале у Отца стоим.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, настраиваемся на Него. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Отца разворачиваем по всем нашим телам. То есть, Тело Ипостаси, которое в себя впитывает все Части, плюс физичность вот этого Тела физического несёт собою. И просим наполнить и преобразить нас Формами человеческими и в перспективе восьмью видами Форм телесности: руки, ноги, голова у всех останутся, внешний контур будет один и тот же. Внутренняя структуризация у каждого вида субъектности разная, вот это увидьте.*

*И разворачиваемся по-человечески в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Только такие устремлённые Человеки, которые внутри Полномочные. Иначе до Отца будет сложно дойти. И расходимся на Части, в первую очередь, имеется 64 Базовые Части от Физического мирового тела до ИВДИВО Тела Отец Человека Субъекта. Каждый там подальше разойдитесь друг от друга.*

*И теперь* ***каждый Физическое мировое тело*** *–* ***шаг вперёд****.* ***Заполняемся Взглядом Ока Изначально Вышестоящего Отца, то есть, смотрим Эталонами Отцовскими.Э****то Частности. Огнём Частности заполняемся от Отца. Вот, этим Взглядом смотрим на Физическое мировое тело. На что смотрим? Не на контур, это тоже важно, но это не самое главное, на внутреннюю структурность. И там, где она страдает, там могут быть какие-то проблемы функций, в том числе, заболевания могут быть, недострой может быть. Вот, какие-то изменения внутри контура человеческого тела вы тоже можете заметить. Смотрим.*

*Если что-то вам не нравится, то тут же соображаете, просите у Отца Огонь и, фактически, стяжая этот Огонь, старайтесь преобразиться. Настраивайтесь на Отца по Образу и Подобию, а там эта Часть включает в себя Образ и Подобие, как составляющую внутреннюю. Смотрите, изменения идут или нет. Есть.*

*Дальше мы по всем Частям не пойдём, а давайте так.* ***Тонкое мировое тело шаг вперёд. Смотрим Взглядом Отца.*** *Вот, у кого-то Тонкое мировое тело, я сейчас не могу смотреть персонально. А вот у кого-то Тело такое, как облачко. Это о чём говорит? Не достроено, поэтому функционал этого Тела будет слабо проявляться. Это Тело вырабатывает Частность Мощь. Вот, подумайте, нужно заняться этим Телом, чтобы оно таким было – чётким, явно вот таким человеческим телом. Если женщина – это женское тело, ты мужчина, то это обязательно мужское тело. Здесь очень чётко вот эта зависимость должна быть по гендерности.*

*Если какое-то прозрачное тело, опять же, значит, что оно не плотное. Значит, ещё растёт, не сконцентрировало достаточно субстанций, не организовано в достаточной мере, чтобы наряду с другими Частями функционировало. Преображайтесь, заполняйтесь, стяжайте Формы и стяжайте там насыщенность огнеобразами этого тела. Одной формы мало, ещё должно быть на чём-то должно быть выстроено содержание этой Формы.*

*И вот, Форма переструктурирует огнеобразы этого тела, и тело должно принять такой человеческий облик, причём, даже в одежде соответственной – достойной одежде, отражающей внутреннюю стать этого тела, не беднотная одежда, не оборванная, такая неаккуратная – не принимается. Это недостаточная организация, а значит, недозревшая или несостоятельная Форма в этом теле, как фундаментальное выражение этого тела. Смотрим. Давайте очень интересно.*

***Метагалактическое мировое тело****. Переключаемся.* ***Там Огонь Вещества горит в этом теле. Шаг вперёд делает тело.*** *Причём, Отец напоминает, что мы занимались разработкой этих Частей. Вот, результаты, собственно, смотрим. Метагалактическое мировое тело – насколько оно плотное, насколько оно дееспособное, функционал у него какой? Вещество. И стяжаем Формы Вещества в это тело, или просто Формами Метагалактического мирового тела от Отца насыщаемся. И стяжаем, заполняемся субъядерностью, огнеобразами, Огнём, Духом, Светом, Энергией этого тела от Отца, выстраиваемся. Там это очень быстро происходит.*

***Четвёртое мировое тело*** *–* ***Синтезное мировое тело. Шаг вперёд, Взгляд Ока Отца собою.*** *Синтезное мировое тело. Кто-то ищет его, невидимый такой контур, но контур есть. Кто-то в группе у нас есть такой. Нормально, просто оно ещё не выросло это тело. И опять мы просим у Отца Энергию, Свет, Дух, Огонь, субъядерность, заполняя это тело. И Формы этого тела стяжаем – Эталонную Форму этого тела. Вот, когда Форма усваивается, меняются связки между огнеобразами тела. Внутренняя структурность меняется, внутренняя Форма меняется и функционал тела тоже от этого меняется.*

*Ну, и давайте* ***Синтезтело*** *посмотрим ещё. Хотя нет, мне интересно Ипостасное. Давайте, Синтезтело посмотрим. Это пятнадцатая* ***Часть Огонь Пробуждения****. В целом по группе тело есть, но оно такое, знаете, какое-то старое, устаревшее, хочется обновить. Обновляйтесь пятерицей – Огонь, Дух, Свет, Энергия, субъядерность. И стяжайте Форму Синтезтелу каждому из нас – Эталонную или идеальную форму. То есть, от Отца вы получаете эту Форму. Есть.*

*Ну, давайте, ещё посмотрим* ***Физическое тело. Это 63 или 447 Часть.*** *Возжигаемся ею. Мы воспринимаем, проживаем, чувствуем. Сложно, да, как-то? Вот это Физическое тело, которое на стульчиках сидит, вы однозначно воспринимаете. А вот Часть, которая это всё организуют, это очень сложно. Ну, не знаю, у вас у всех есть эта Часть или 63 Синтез? Это первый шаг.*

*В пятой расе этой такой Части – Физическое тело не было. Было биологическое тело. Оно больше было похоже на Физическое мировое тело, тем более мы жили одним миром. И Огонь Воли должен гореть в этом теле. Частность Воля вырабатывает, мощная должна быть Часть, устремлённая, волевая, действенная очень. Но сама деятельность должна быть соответственно Волей Отцовской. Наша Воля стремится соответствовать Воле Отцовской. Вот, проживайте эту Часть собою. Всё впитываем. Всё, что мы увидели.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасями Института пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому из нас Поядающий Огонь Формы Изначально Вышестоящего Отца и в целом всем этим Ипостасным телом, куда все Части входят – все 512 и 2 тысячи 560, в том числе. Поядающим Огнём Формы заполняемся этим Ипостасным телом. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в нас все нечеловеческие формы, проявляющие, как внутри нас нашей структуризации, отсюда соответствующий функционал или внешней деятельностью – то, что внутри, потом разворачивается вовне. И форма наших действий тоже от этого зависит от внутренней сложенности Формы.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас Формой на минимально человеческие формы и стяжаем восемь пакетов Форм, восемь ядер Огня формирования нашей субъектности и стяжаем Форму Человека каждому из нас. Далее стяжаем Форму Посвящённого каждого из нас. Внешне пред Отцом может одежда меняться, но при этом, если внимательно посмотрите будет выстраиваться и меняться внутреннее состояние в вас как субъекта Отца и вот просто человеческое состояние.*

*Дальше, стяжаем Форму Посвящённого каждому из нас. Пробуйте войти в ту Форму, которую предлагает Отец, это практикование формой.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем каждому из нас Форму Служащего,*** *возжигаемся ею. Вы знаете вот так: Огонь входит и нас просто перестраивает. Вот, доверьтесь, расслабьтесь внутренним миром, впустите сюда Огонь Формы Служащего. Пусть он поработает этот Огонь естественно с учётом самоорганизации нашей основности, выстроит нас максимально эталонно. У вас должно сложиться состояние Служащего. Это как? Вопрос не одежды, в ней можно слабо различать разные там знаки отличия Посвященного от Служащего, там, вид одежды. Туда может быть платье или костюм, у мужчин тоже может быть костюм, пиджак, брюки, рубашка, может быть просто свободного кроя, рубаха с брюками. А может быть мужское платье, такое есть у Аватаров. Но вопрос не во внешней форме. Вопрос перестройки внутренней Огнём Служащего. Запоминайте это состояние.*

*Ну, стяжаем последний, наверное, Огонь Формы Ипостаси. Пока у нас с трудом идёт работа. Ну, просто там переплавляетесь очень серьёзно. И стяжаем от Отца Эталонную Форму Ипостаси каждому из нас. Все Формы, которые стяжаем – Эталонные. Есть.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Ипостасным телом в синтезе с Отцом, просим Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим нас преобразить на всё то внутреннее, что у нас сложилось.*

*И разворачивая Огонь Формы вокруг себя, мы благодарим Отца. И вот в этом Огне сюда сразу раз, в эту аудиторию переключаемся. А кто онлайн – к себе на физику.*

И вот в Огне Формы, давайте, сложим тему. Самое внешнее восприятие Формы – это форма поведения Человека. Этим занимается психология, да. Но мы не пойдём в профессиональную психологию, а попробуем так элементарное поведение.

## Константы Формы Человека

**Попробуем элементарное поведение рассмотреть, есть ли в этих действиях человеческие начала, чтобы включились формы? Я, бы сказала, лучше − Константы Человечности или Константы Человека, чтобы была человеческая форма не только вот телесной отстройки, как анатомия, а и ещё и нашей функциональности и деятельность. И вот теперь, давайте, навскидку посмотрим, а какие варианты действия Человека можно назвать человеческими, а какие − нет. Причём, желательно так примеры вспоминать какие-то, буквально.**

***Из зала: Например, агрессия* − *это не человеческая форма*.**

**Да, агрессия − это не человеческое. Какой Константы не хватает здесь?**

***Из зала: Человечности*.**

**Знаешь, это всё к человечности сведётся. Человечность тоже может по разному выражаться, сочетание фундаментальностей может быть разное. Смотри: Чувства Человечности или человечность Чувств, человечность Мыслей, лучше так пойти − человечность Движений. Но, многие люди до человечности не доходят. Константы − они сами ниже, они вводят потом в человечность, базис этот разрабатывается, но просто одна Человечность здесь, как Константа − этого мало будет. Но, ты прав. Ну, ты прав, так, в общем, прав. Каких Констант не хватает такому Человеку, чтобы форма взаимодействия из агрессивной перешла в такую адаптированную, не нейтральную − уравновешенную, лучше так сказать.**

***Из дала: Наверное, переживания, тактичность, ответственность*.**

**Вот. Но это характеристики.**

***Из зала: Доброта*. *Доброта* − *это тоже характеристика*?**

**Это и характеристика, и константой может быть, входящих в состав Человечности. Помните, Страты Духа − это вот сюда тоже относится. Вот это вот взаимо-действие, то что Л. сейчас говорила и со..., всё вот там слова с приставкой «со», когда мы обучаемся взаимодействовать. А «со» − это ещё как Слово Отца.**

**Значит, взаимодействовать по тому, как тебе рекомендует вовне выражать свою жизнь Отец. Слово Отца − это некий Эталон, ориентируясь на который мы строим внешнее развёртывание нашей жизни. Увидели? И «со» − это ещё можно распознать как Слово Отца, то есть слова не просто так возникают. Со-действие, да? Со-переживание, со-чувствие, когда можем мы объединяться с людьми − двое во Имя Отца и совершать одно и то же действие, со-чувствовать другому Человеку. Увидели эту тему? Вот это очень важно увидеть.**

**Вот это вот «со», тут много слов можно на эту тему поднять, но все они с приставочкой «со» будут нацелены на то, что мы вместе объединяемся с другими людьми. Но в настоящее время объединяемся во Имя Отца и вместе что-то делаем, испытываем, перестраиваемся, переорганизовываемся. Да? Вот почему, когда у Человека горе, и люди выражают сочувствие − они начинают вместе с ним, собственно, складывать чувства того, что он переживает.**

**Грубо говоря, вот этот сгусток этой энергетики астральной с горем, он начинает чувствами быстрей группой людей реализовываться извне. Изнутри вовне выплёскиваться и человеку такому становится легче, между прочим. Да? В сложных ситуациях со-переживание − то же самое. Бывают радостные переживания. Да? И здесь тоже, с людьми объединяясь, мы что говорим? Друзья проверяются и в горе, и в радости. Увидели вот эту тему?**

**Из-за чего? Из-за того, что мы объединяемся вот так − в этом человечность. Человечность ещё в том, что мы существа коллективные, но каждый ориентирован на Отца, по принципу объединяемся «двое во Имя Отца». Увидели эту тему? Что ещё можно увидеть?**

**Когда у Человека не хватает вот такой вот со-переживательности. Что происходит с ним? Он отчуждён другому Человеку. И когда они такие встречаются, первый остаётся в своей позиции. Знаете такое: холодность равнодушия возникает к ситуации другого Человека. Вопрос ни горя, ни радости − таких крайностей, а просто каких-то жизненных ситуаций. И вот тогда, собственно, вот эта нехватка вот этой фундаментальности Человечности в этом, в том числе, выражается. Увидели? Он не сопереживает, он остаётся на своей волне.**

***Из зала: Было представлено в чате Москвы, в Подразделении, как основы внутренней организации человечности это* − *вежливость, честность, тактичность, порядочность, полезность, ответственность. Вот это вот, скажем, чтоб они были константами. Вот отличается от всех других Человек этим тоже*.**

**Да, спасибо, Л., да. Можно все эти вот названные свойства-качества, характеристики назвать как константные для Человека. Константность человеческая вот в этом начинает собираться и выстраиваться. Увидели? Но, Константа − это вот туда попозже, это у нас Провидение, по-моему, нет, не Провидение − Прозрение. Прозрение − оно Константами растёт. Провидение − Знаниями, Проницание − Мерой. Да, я вспомнила. И это не наше, вот, на сейчас тема. Но, тем не менее, стяжать Константы Формы Человека мы можем. Увидели?**

**Поэтому вот здесь вот следующим шагом по насыщаемся Константами. Может быть за Константами, ведь не всё мы можем стяжать, не всё усвоится. Мы ещё попросим Созидания Отца, чтоб вот это Созидание Констант и оформление их в человеческое в каждой Части. Увидели?**

***Из зала: У меня вопрос, можно*?**

**Да.**

***Из зала: Знаете, когда человек образованный, а. отвечает на вот эти сопереживания очень, знаете, неприятно даже это говорить. А вот простой человек, который не развивается, он более человечней как бы на это сопереживание*.**

**А, что вас удивляет?**

***Из зала: Я не удивляюсь, я просто вот это вот наблюдаю сейчас.***

**Вот смотрите. Вы пытаетесь увидеть взаимосвязь между социальным уровнем, образованием и человечностью, а это иногда совершенно разные вещи, иногда не стыкуемые. У нас очень серьёзные учёные были на Планете Земля, но они, понимаете, проводили в концлагерях эксперименты над детьми. Это значит, образованность и учёность высокая, а человечность отсутствует напрочь. А там даже развита такая животность была. Откуда это идёт?**

**Просто в разных Частях накапливается разный функционал и по пятой расе там прежде всего главенствовал Разум. И Разум, как таковой, у нас бывает у нижестоящего животного царства. Поэтому животный Разум и человеческий Разум − это, вообще, два совершенно разных Разума, у них разные целеполагания.**

**Животный Разум (каким бы он ни был развитым хоть в богах, хоть по Метагалактике, хоть здесь на Планете в демонском глобусе − самом нижестоящем для животных) − это, фактически, Разум, нацеленный на встраивание себя в окружающую материю, организацию вокруг себя материи во благо себя-хорошего и достижение этого любой ценой, любыми путями. Там нет вот этой человечности.**

**Когда ты не один, когда ты не соревнуешься с ближайшими людьми к тебе в чём-то, ты не видишь в них соперников. А ты видишь кого? Ближнего Человека, которого, как и тебя, создал Отец, который тоже есть ценность для Отца − а это уже человеческий Разум. И вопрос не в образованности, вопрос... в глубинных накоплениях и в изначальности, я бы так сказала.**

***Из зала: Может быть это, когда идёт от Отца как бы проверка*?**

**Кто проверяется?**

***Из зала: Все, кто, вообще, в этом участвует*.**

**И вы, в том числе, проверяетесь, да? На что? Может да, а может − нет.**

***Из зала: Пример. Человек* *остался в такой ситуации: ни денег, ни документов, ничего у него нет. И просто проходящий Человек подошёл, спросил, помог этому Человеку. Он не стал говорить, что у меня времени нет, там. Открывается вот эта человечность* *у людей, оказывается, есть, есть ещё человечность...***

**Я, скажу от себя. Я знаю вокруг меня, в основном, человечные люди. Давайте, так, очень много людей человечных на сегодня. Вопрос: есть заблудшие, но с внутренней человечностью, из-за этой информационной насыщенностью не тем, что есть, на самом деле. А есть, собственно, разные люди, да? Бывает такое. И среди близких есть и другие люди − противоположная сторона, когда человечности ещё ноль, люди стараются, растут, знаете, как внешне форма поведения вроде бы как вежливая, вроде как общение достаточно вежливое, культурное, а внутри** человечности не проживается.

Вот это вот всё, знаете, вот эта форма такая, она пустая, форма поведения пустая, от человека идёт насыщенность совсем другим. Там больше такая, вот, знаете, хватка. Вот, организовать всё под меня. Вот такой внутренний Дух, который в целом, если по форме его охарактеризовать, по тому, как он действует **−** это форма, в том числе – это вот, знаете, всех построить − как я считаю нужным. Причём, я считаю во благо всем, вот, я всем причиняю добро, и попробуйте мне только откажите в этом, попробуйте по сопротивляйтесь. Вот. Потому что я считаю, что так правильно, потому что так мир устроен. Вот, это вот моё я. Оно вот так вот гипертрофировано и не состыковывается с другими людьми. Там не видится многообразия человеческих выражений, там вот эго слишком большое.

## Поведенческие Формы Духа

Это вот тоже **формат Духа**. То есть, Дух, на самом деле, складывает вот эти поведенческие формы, по-разному взаимосвязывает какие-то внутренние накопления с внешними ситуациями, отсюда форма поведенческая складывается.

Возьмём другую. Там вопрос не только в человечности. Вот, кто-то выходит на аудиторию, начинает свободно там смело красиво что-то рассказывать − легко естественно. А кто-то выходит, у него полностью отсутствие речи, такое бывает. Почему? Попал в среду, которая тебя передавливает, и ты вовне ничего не можешь сделать. Это тоже, вот, твоя форма речи, она меняется в зависимости от внешних обстоятельств и по-разному проявляется. Увидели эту тему?

И вот так любые варианты поведения. Мы долго не будем это рассматривать, потому что это понятные вещи, да? Вот увидьте через Форму, которая строится на каких-то ключевых фундаментальностях и константах. И попробуйте, вот, изучая форму на себе и на других (форму поведения, прежде всего)... и на других людях, увидеть: а какие константы, знаете, как фундаментально утверждённые положения − вот это вот есть, а вот этого вот нет. И по различать, какие константы отсутствуют напрочь у людей соответствующих.

*Из зала: А константы, они могут быть какие-то определённые Отцом Константы или просто.*

Константы − они определяют некую такую глубинную суть, можно сказать. Можно сказать, не суть, а нечто ещё что-то более глубокое − что это такое: то, что присуще какому-то явлению. Константы растительного мира есть. Константы животного мира есть. Константы, там, четырёх миров Отца есть. То есть, любая материя − она держится на Константах, как на неизменных связках фундаментальностей, которые несут специфические характеристики. И по-другому нельзя. Увидели эту тему?

*Из зала: А они как-то связаны с константами физическими* − *«π», я не знаю, гравитация.*

Да, обязательно связаны. Вот, есть физический мир, в котором есть константы, выявлены изучены разными науками, вот. И есть окружающая материя, в которой гораздо больше констант и не так линейно мы это видим, как в науках, а вот, ну, более так свободно и проще. Константы, которые не физично характеризуются какими-то внутренними свойствами или характеристиками Духа.

Вот, типа человечность в виде сопереживания, там, сочувствия, там, помощи, взаимности и так далее. Увидели? Ну, мужества, например. Подойти и просто Человеку незнакомому помочь, мужество должно быть для этого. А для него, этого Человека − естество, у него константа эта есть.

Вот, мир весь вот в мировоззрениях. И, вообще, объективный мир − он держится на Константах. Ну, это вот как гвоздики вот такие, Отец пришпилил: вот такие Константы сюда положены, поэтому мир будет таков. Увидели? Поэтому человек должен быть Человеком. А животное, вот, оно живёт по-другому совсем − ни плохо и ни хорошо.

А поскольку мы в пятой расе переключались и выходили в цельность, ну, из общей жизни с животным царством, и во многом пересекались, особенно Душою, вот, то у нас могут быть всякие там качества, свойства, недопонимания. Вот, эти формы нечеловеческие сложились на нечеловеческих константах, или не хватило человеческих, или были нечеловеческие. Понимаете, вот эту тематику. У кого там звук.

*Из зала: А можно ещё один вопросик?*

Да, да, да.

*Из зала: Сейчас очень много идёт работа с «оно», ну, так называемыми, да.*

Что вы имеете ввиду?

*Из зала: Ну, в законе (Европы) есть третий пол. Мне кажется, форма может как-то помочь с этим. То есть, это же ангельские-демонские высшие формы жизни*.

Тут даже не Форма. Форма будет следствием. Тут должны быть именно женские или мужские Константы накоплены. Их стяжать. Плюс, я бы скала такое со пересечение пока так скажу, своей жизни с Отцовской и с Материнской природой, потому что там у этих людей идёт отрыв и нестыковки, что с природой, что с Источником жизни у Отца. Поэтому вот и буйство Духа началось. Дух как хочет, так себя организует, что хотят, то и выдумывают. Да?

Туда идёт тенденция − понижающий транслятор по царствам, уже, прям, начали выгуливать людей, изображающих собою животных. Не просто по форме одежды, а по поведению они стараются подражать, да? То есть, набирают какие-то функции, свойственные животным, а это деградация после человеческого. Вот.

Дальше идёт туда тенденция в растительное царство и в минеральное, на самом деле, где, вот, я не помню сейчас примерно, точно слышала где-то в каких-то вот политических дебатах, вот, где-то были какие-то факты, сказанные про эту тему. И я увидела, что деградация идёт не только в животное царство, ещё ниже.

*Из зала: Ещё ниже?!*

Ещё ниже, да. В общем, это жёстко.

Ну, это расчеловечивание, что вы хотите? Есть такая программа на планете, не от людей идущая, но люди реализуют её. И вот некоторые люди, слабые Духом, подпадают под неё, к сожалению, так. Можно только посочувствовать, помогать здесь очень сложно, тут Воля самого Человека должна быть. Увидели?

То есть, нехватка Констант человеческих. И начинается: ветерочек подул политический, или я имею ввиду, эпоха поменялась, а у тебя там другая трактовка, а у тебя вот это связывание фундаментальностей не идёт по человеческому пути, не согласовано с объективным миром, как у Отца-Матери. Понимаете? А там вольная такая трактовка: а как хочу, так и трактую. Ну ты же получаешь функционал соответствующий, да? Вот этой вот формой своей поведения. То есть, этот функционал вызывает такую же реакцию от окружающей материи на тебя.

И если ты где-то там присутствуешь Человеком и материя тебя замечает как человека, но функционал не человеческий, окружающая среда, материя, она что будет? Стараться создать тебе условия чтобы ты перестроился на человеческий функционал или такая форма жизни разрушается. Ну человек свободен в свободе воли находится и в этой свободе воли себя доводит до саморазрушения. Вот такая вот тема. Это очень серьёзная тема, это Формы Духа.

Гендерность – это тоже своеобразная Форма, потому что синтез Констант у мужчины и женщины из-за того, что разные предназначения телесные мужчины и женщины разные, увидели? Но, Огнём мужчина и женщина Человек, давайте так увидим. Вначале Человек, а потом на горизонте Духа делится телесно на мужчину и женщину.

Когда у нас была эпоха Духа, то мы накапливали и опыт и мужской и женский, воплощаясь телом вот этим, и Отец нас наделял Духом мужским или женским, а сейчас наделяет Огнём. Да, Отец тоже закладывает пол, но есть такой тренд, что женщину, вот, сейчас войдя в эту эпоху впервые, больше получает женское направление развития. Мужчины – мужское. Поживём – увидим, как это будет, на самом деле, до конца тут. Вопрос пока вопросом остаётся. Ну, вот такая вот тема. Я ответила на вопрос? Как помочь – не знаю, тут сложно.

*Из зала: Да, очень. Спасибо, потому что у меня есть поручение по репликации тела Духа и вот это вот всё, то есть, я могу реплицировать в человеческое тело Духа,*

Не могу, а должны.

*Из зала: А, допустим, с Константами Человека и константами Отца и Матери, да?*

Да-да. Более того, тело Посвящённого, тело Служащего, чтоб Дух был более высокий, чтобы вот это вот вхождение в человеческий Дух ещё проживалось тем, что есть путь развития дальше. Человек – это не конечная инстанция. Увидели эту тему? Так, спасибо за вопрос.

*Из зала: Да, благодарю.*

Спасибо, да. И вот вопрос в том, вот, смотрите, сама Форма, вот ***−*** как она работает? Когда собираются, вот, эти связочки системные, между прочим, складываются и, если эти связочки соответствуют объективным параметрам материи, к которой вы относитесь, вот, вы в одном горизонте иерархически находитесь, допустим, в каком-то архетипе, значит, все константы этого архетипа стараемся накопить для того, чтобы свой телесный потенциал выстроить максимально глубоко.

И тогда константы будут держать ваш формат, они будут определять Форму только человеческую, тогда насыщение будет всё-таки вести к росту человеческого функционала. Вот. Даже, если вы ошибаетесь, вы быстрее разберётесь – вы ошибаетесь или нет, вот, и изменитесь отсюда. Увидели тему? Она вроде и простая, но она и крайне сложная, на самом деле, вот эта тема. Давайте, так увидим.

Или давайте, попробуем сейчас переключиться на Часть Эталонность, да? А потом разберём ещё Систему. То есть, я напоминаю, что у нас первый день – это погружение в эту Часть. В неё нужно войти, вплоть до того, что вы должны, прям, проживать по телу функционал – как Часть работает, вот. А дальше, завтра мы будем заниматься больше развитием, то есть, выбором методов, путей как эту Часть можно и нужно развивать, вот.

*Из зала: Вчера по вот этой Части среди Учителей она проводила как раз...*

Занятие, да?

*Из зала: Занятие. И вот она говорит, что когда не хватает эталонности, то оказывается зацикленность то на семью, то на работу. Как вот это связано?*

## Части 11 горизонта формируют новый масштаб материи для нас – абсолютно

Сейчас-сейчас. Давайте, мы в Часть вникнем, и тогда, мне кажется будет ответ на этот вопрос. Смотрите, Эталонность – она, давайте, чтобы сформировать какие-то характеристики Части, смотрим в горизонт. Она стоит на одиннадцатом горизонте, можно сказать, на втором одиннадцатом. Да? Чем характеризуется этот горизонт, вот, для всех там, Униграмма, потом Эталонность, потом у нас Прозрение. Точно Прозрение? По-моему, Прозрение. А потом что ещё у нас? Да, Прозрение. Потом – Абсолют.

Вот, что есть общего в этих Частях и что свойственно одиннадцатому горизонту? Вот здесь можно посмотреть в Системы, в Аппараты. Аппарат у всех Частей Абсолют. То есть, когда подходим к одиннадцатому горизонту, вот этот горизонт занимается там не просто набором каких-то данных своей материи, чтобы мы росли. Этим занимается третий уровень, вот, Чакры – Система Чакры. Душа, например, да?

Куб Синтеза, вспомните, по характеру их действия, что они делают? Собирают базу данных. В Душе там это складывается сразу, там, в матрицы пишется. В Кубе Синтеза уже посложней. Там это всё иерархизируется на подходе, потом это всё-таки в каждом маленьком кубике есть своя матричность, в каждом маленьком кубе есть своя какая-то униграммка, да, которая потом эту матричность реализует, разворачивает. Какой-то Огонь Основ, вот, истекает и вот эти все Огни между собой пахтаются системно. И собственно, таким образом, Куб нас созидает, да? Можно сказать – синтезирует, но он на горизонте созидания находится, вот. Или на третьем горизонте, если брать по восемь.

А когда мы говорим об Эталонности, вот этот принцип одиннадцатый, который ещё со времён Майтрейи в пятой расе развивался – это всё очень похоже на работу Головерсума, хотя он сейчас на третьем горизонте, тоже не на одиннадцатом, да? Вот. Но суть в чём? Что Головерсум, будучи на 11-м горизонте, что Куб Синтеза когда-то был на вот этом 27-м, тоже одиннадцатом горизонте. Что они делают? Они, накапливая базу данных, копят для того, чтобы сформировать новый масштаб материи для нас, потому что по ИВДИВО-реализации у нас здесь стоит масштаб и масштабирование. Ну вот, качества, свойства там, характеристики. Там на 11-й позиции стоит масштабирование. Да?

А масштаб с чего начинается? С одной стороны, с накопления количественно каких-то единиц материи – те же огнеобразы, да? Вот. А с другой стороны, это не просто копится, это должно переключать нас на более высокий уровень материи из-за того, что здесь главный Огонь Созидания и здесь фундаментальность материи Абсолют. То есть, мы должны всё время расти, но расти в абсолютности. Увидели эту тему? Но расти так, как заложил Отец, расти тем Огнём телесности, тем Огнём Частей Человека, да, который являет Собою Отец. Вот этот Абсолютный Огонь передаёт нам от Отца все характеристики Отцовские нам. Вот почему важно стяжание Абсолютного Огня.

Вспомните, мы стяжали, мы отсекли всех сущняг, которые могли проникать во внутренний мир. Почему? Потому что там Огонь Отца появился, сущняги этого не выдерживают. Почему сущняти липли? Потому что потенциал Человека высочайший, он частичка Отца, и это было всегда так заложено. А реализация телесная на разных этапах, там, в расах, в пятой расе в том числе, минимальная Отцовская. Природная, в основном, да? Поэтому потенциалище огромный, сам Человек его не реализовывал. Опять напоминаю, **фильм «Костантин»** – посмотрите, если не смотрели. Шикарный фильм на эту тему, такой контекст в нём соответствующий, вот.

## Как Владыка показал Часть Эталонность. Значение Формы

И тогда получается, что абсолютность, она в чём-то похожа на Часть, в которой появляется вот эти ячейки. Я бы сказала, вот, сегодня при подготовке Владыка показал структуру Абсолюта, ой, Эталонности, простите. Эталонность – она такая вот как ячеистая, где в каждой ячейке может гореть или Униграмма там, или ядро этой ячейки. Или ячейка формируется на соответствующей системе Фора. Но вот эта ячейка на какую-то тему жизни. Чем больше тем по жизни у тебя, маленьких там, больших тем, там дела есть – тем больше вот этих ячеек у тебя. И тем больше у тебя может быть Форы для масштабного роста тебя в Отце.

Но масштаб – это всё-таки с Абсолютом неразрывен, получается. Не просто масштаб, как пустота, ничем не заполненная или абы чем. Вот этот путь не человеческий. А масштаб, который выводит на новую реальность Отца, на новый охват материи, новый количественно, прежде всего, который заполнен Абсолютностью Отцовской и который тебя взращивает, переводит, переключает на более высокое качество. То есть, вот этот принцип, когда мы, ну, мы про Фору ещё поговорим дополнительно, когда **Абсолют – это ёмкость способности**, прежде всего, так эта фундаментальность характеризуется.

И значит, когда ты синтезируешься, синтезируешь разные константы, разные характеристики себя, разные Формы синтезируешь в этом Абсолюте, то ты развиваешься, потому что ты не выпадаешь из Отца. Как только ты начинаешь выпадать, ты можешь Форму сложить, но такую искусственную форму создать и следовать ей. Знаете, как, в чём выражается? А я буду управлять предприятием, как я решил, поэтому вот так вот стройтесь, вот так вот действуйте, как я сказал. Откуда ты взял это?

И если вот это твоё организующее действие не соответствует абсолютности Отцовской, как у Отца это есть, то ты тогда вот эту форму организатора или управленца, да, ну, как бы просто искусственно сложил в ней разные параметры, структурировал материю по-своему, не соответственно Отцу. Эта Форма не имеет будущего. Отец её не поддержит. Вы понимаете, да?

Но как только ты начинаешь опираться на научные, то есть, выверенные там, проверенные, выявленные какие-то параметры управления – какие они должны быть, вот. Дальше, ты опираешься на какие-то постулаты вот мироустройства у Отца, то ты больше соответствуешь Абсолютности Отцовской, и вот эта Форма – она реализуется частично. Дальше ты, подтверждая вот эту форму и её жизнеспособность в управлении (форма правления), ты начинаешь дальше развивать. Хочешь, не хочешь, всё равно нужно развивать.

И в итоге, если не выпадаешь опять же из Абсолютности Отцовской, как у Отца достигаешь вот этих характеристик, то у тебя получается рост форма-управления. И ты накапливаешь эти формы управления, потом сами формы систематизируешь, вплоть до каких-то (ну, не форм, как раньше), есть методики и методологии так действуют. Просто Форма есть системная организация, основанная на формах. Много форм сочетаются. И применяются те, которые, ну, для ситуации лучше подходят. Но ты всеми этими формами можешь оперативно управлять, варьировать и даже выявлять новые формы. Понимаете?

Вот, новый формат действия – это вот то самое сложное, что люди с трудом достигают. И вот здесь вот даже, служа Должностно Полномочными у нас, на самом деле, выявление вот этих новых Форм идёт с большими сложностями. Вот, у нас ребята начали проводить мероприятия в городе. Но ведь не все восприняли это сразу на «ура». А на самом деле, это достижение. Почему? Формы не стыковались. В голове сидит одна форма, что мы должны вот там, вот только так с людьми общаться, только по этим путям пойдём общаться. Понимаете? А Отец взял и другим путём повёл. Формат организации дал другой. Увидели?

А кто сказал, что только односложные какие-то, однотипные формы взаимодействия с людьми должны быть? Жизнь какая многообразная... На самом деле, мы уже подтверждаем, что мы по-разному общаемся с людьми. Форма – это, фактически, взаимодействие формами между разными людьми. Это, фактически, основа для понимания и взаимности. Потому что там, вот, на чём основано взаимодействие форм?

Вот смотрите, форма слова, чтоб меня поняли. Форма мысли, чтоб меня поняли, да? Форма смыслов и такое тоже есть, да? Для того, чтобы взял кто-то другой мои смыслы. Вот. А что должно быть при взаимодействии Форм разных, чтоб они сопересеклись? Насыщенность константами должна быть в чём-то схожая. Понимаете?

Поэтому, когда один Человек с человечностью говорит: да, там, уступи или ещё что-то сделай; ну, помоги, не убудет с тебя и так далее... Тот, у которого нет человечности... Да? Вот, другие константы, он не поймёт его: а нафига мне помогать, если я тут теряю в деньгах. Понимаете? И вот эта вот форма – она ещё важна для того, чтобы мы общались между собою и в общении мы объединиться могли. Вот здесь ещё Форма имеет большое значение.

Так вот, договорю тогда. Значит, **как Владыка показал Часть Эталонность,** и в ней много-много ячеек. Я вот, увидела так. У кого-то может быть меньше, у кого-то больше этих ячеек, да? Где каждая ячейка, можно увидеть, как поле, в котором зарождается что-то. Но это нижестоящее. Но каждая ячейка – она несёт в себе какую-то константную базу твоего дела. И вот, насыщаясь Абсолютом и плюс Созиданием – тем, что управляет и ведёт к Форме, допустим. В этих ячейках идёт на основе Форы рождение новых Форм.

Знаете, впечатление такое: изнутри какой-то вулканчик, как избыточный потенциал из-за масштабирования нового у вас выявляется, и вы его – вот этот потенциал организуете по-другому, структурируя себя, по-другому связывая связочки. И там было такое интересное проживание, знаете, вот, как идёт какая-то флюктуация, ну, хоть это второй горизонт, на самом деле, но которая ведёт к новой организации, новым структурным связям. А значит, к рождению новой Формы. Это вот так Системы Форы вырабатывают Формы, как Частности в зависимости от твоего направления деятельности. Увидели эту тему? Вот примерно так. Но это не всё.

## Научные принципы в основе работы Части Эталонность

Чтобы понять, на основе чего будет идти как раз вот это взаимодействие разных фундаментальностей или огнеобразов между собой – а какое оно должно быть, взаимодействие? Знаете, из одного и того же из набора отдельных единиц одинаковых можно слепить разные результаты, то есть, можно достичь разных форм. Вопрос даже не только в константности, а вот в способности нас ещё как-то системно организовываться. И вот здесь нам будет помогать именно научная систематизация.

Значит, у Отца и у Матери то, на основе чего складываются разные связки разных фундаментальностей между собою в конкретном деле, в конкретном, там, достижении чего-то, какого-то результата – это всё являет собой наука. Понимаете? Вот, она даёт нам вот эти выверенные варианты, вот эти формулы, можно сказать, которыми мы организуемся.

Есть **266 Распоряжение**. Там просто кладезь (если на него соответствующе посмотреть), кладезь всяких открытий для нас. Я не шучу. Ну, у меня оно сейчас есть, если хотите, но там очень интересные вещи. Я, к сожалению, сейчас не вспомню. (Это моя недоработка).

Вот, есть принципы научной организации самые базовые. Они известны из пятой расы. Где научная организация предполагает распознание – это для пятой расы, прежде всего, организации объективной материи – как она, на самом дел, организуется изначально из Источника. Мы сейчас говорим: как Отец её организует. И вот эти принципы, там, тождества, если не ошибаюсь, взаимодополнения или взаимодополняемости. В общем, три или четыре принципа такие есть. Ладно, я попробую сегодня вечером выяснить, спрошу. Завтра договорю вам.

И если мы через вот эти принципы, даже вот, смотрите, если мы что-то исследуем, что-то развиваем, что-то достигаем, и у нас наш результат не будет вписываться в общую картину дел, например, в одной команде с одним целеполаганием, то это дело лишнее. Понимаете? То есть, это взаимодополняемость лежит в основе Созидания материи. Это всё лежит в основе работы Части Эталонность. Это всё лежит в основе работы Системы Фора. Это об одном и том же. Поскольку, что Эталонность, что Система Фора вместе с Абсолютностью и Формой – они нацелены на что? На организацию или созидание следующей материи, следующего какого-то варианта материи. И то, что мы создаём или созидаем, оно должно войти в этот окружающий мир.

Ну, вспомните известного вам учёного Теслу. Очень серьёзные открытия, достижения у него лично, да? Некому было отдать его работу. А если было кому, кто-то понимал – опасно было отдавать тем людям. В результате он вынужден был уничтожить результаты своей работы. До сих пор мы не восстановились и уже командно человечеством научно до этих результатов не особо и доходим. Где-то приближаемся, а где-то ещё и нет. Почему? Несвоевременность. Забежал вперёд. И взять, вернее, отдать некому было. Всё. Не комплементарность условиям. Увидели? Вот таким образом. Ну, как один из принципов организации материи.

И вот, на подобных вещах выстроена работа Эталонности. Всё это называется Наука каждого. Поэтому меня Владыка заставил посмотреть вот наши Высшие Советы научные, что мы там разрабатывали, какие-то вот распоряжения. И, в общем, попробуем мы сделать подборку того, чем организуется Часть Эталонность в своей работе научностью.

То есть, взращивается вот этот общий базис – научность, ресурс научности взращивает эта Часть, потому что её ведёт Евгений, как Аватар Организации ИВДИВО Наука каждого. Вот она в таких условиях на сегодня зреет. Если Отец поменяет или организации, или Части, то значит тогда та же Эталонность может по-другому организовываться. Вот у нас были перестановки Частей. Вот, недавно Синтезобраз изменил свою фиксацию. И Синтезобраз начал развиваться Планами Синтеза. Это другой смысл в развитии Частей закладывает Отец.

## Эталонность развивается Наукой каждого

Вот, на сегодня Эталонность развивается Наукой каждого. Вот так нужно смотреть ещё. Понимаете? Не оторвано Часть от ИВДИВО, а наоборот, какую-то специфику ИВДИВО сама Часть подвигает и ИВДИВО её организует соответствующим видом организации. Увидели эту тему?

То есть, эта взаимосвязь – это стандарт. И вот эти связочки стандартов, так это в целом назовём, у нас должны быть накоплены в больших количествах, но это всё взаимоорганизовано должно быть в нас. Поэтому я говорила: разными пакетами и подходами с точки зрения стандартов Учения Синтеза, смотрим на эту Часть, но добавляем туда ещё эти такие научные принципы, чтобы эта Часть начала выстраивать у нас Формы, абсолютные для нас.

Пример – как это может реализовываться. Вам необходимо провести занятие с людьми. Вы стяжаете Абсолют, вы стяжаете дополнительный Синтез и Огонь, и вы должны иметь уже для этого занятия какие-то данные: чем живёт Человек в отличие от Посвящённого. Куда Человек развивается следующим шагом – в Посвящённого, допустим. А Человек, чем, прежде всего, живёт – окружающей материей, ему «фиолетово» на ИВДИВО, на Отца, в основном, получается. Он видит во всём задачи, цели свои сугубо в материи и из материи – специфика Человека.

Но растя в Посвящённого, как бы распознавая объективно – какая там материя и распознавая её источник – ИВДИВО, Огонь Отца – Человек получает другие, более высокие инструменты управления материей. Это может вызывать интерес у людей. Поэтому Человека привлекает эта жизнь Посвящённого даже, когда мы её так не называем. «Посвящённого в профессию» – так скажите, все «на ура» воспримут. Просто «Посвящённый» воспринимается часто как эзотерическое слово. Вот так вот увидьте.

Поэтому адаптировано нужно, формы языковые нужно подбирать адаптированные в зависимости от группы. И тогда вы, в зависимости от того, чем вы наполнены, какие у вас есть формы здесь и сейчас, в общении с людьми складываете другую новую Форму взаимодействия, чтобы она взаимно объединила группу людей и вас. Тогда в этом вас поймут, вам будут способны сопереживать и включатся в ту тему, которую вы отдаёте.

Если вас не понимают, если у вас, собственно, такая отчуждённость есть во внутреннем состоянии, вы не попросили достаточно условий у Отца, чтобы охватить эту группу, чтобы создать среду огненную, Отцовскую среду для людей, то, извините, очень часто это вызывает такие недоумения, недопонимания из-за разницы подготовок, разницы культуры, разницы накоплений. И в итоге у нас возникает даже конфликтная ситуация (могут). Увидели? Или просто люди культурные, молча, разворачиваются и уходят.

А если б им донести правильно тему «Жизнь», то, извините, Человек мог бы заинтересоваться. Получается, Отец подвёл – мы не нашли форму взаимодействия с людьми. Этот вопрос разрешает Эталонность. То есть фактически, если Эталон – это набор фундаментальностей на какую-то тему, в полноте собранный, являет уже из этих связок фундаментальностей, рождаются какие-то характеристики материи, то Часть Эталонность – она работает на то, чтобы это всё исполнить. Скажем так. Увидели? Эталон уже не как систему нужно рассматривать, а как явление Отца, явление в объективной материи.

То есть, по большому счёту, если взять природные какие-то факторы, предметы, объекты, если взять, допустим, Вселенскость, как таковую, Космос как таковой, то эта же материя, которая организуется Изначально Вышестоящим Отцом, Матерью, Аватарами Синтеза – те, которые управляют и ведут все эти масштабы материи – и здесь для нас эта материя будет очень даже объективной. Объективная – это выстроенная из Источника, вплоть до вещества, до реализации соответственно тому, как в Источнике она была определена. То есть, истинная материя.

И тогда, ориентируясь на эту материю, на её функционал, мы с вами, что получаем? – Какую-то разницу, различение, допустим: в природе так, а у меня так. В чём будет результат, допустим, если я не соответствую в чём-то каким-то природным вещам. Скорей всего, мне придётся перестраиваться. Да?

Есть вещи, которые у Человека над природные. Значит, нужно учиться у Аватаров, у Отца. И тогда, когда вы замечаете разницу этих связочек, складушек, смыслов (как минимум). На самом деле, Эталонность минимально на Смыслы опирается, не на мысли – этого мало. То тогда мы можем, замечая разницу в организации, выстраивать себя чуть-чуть по-другому. Отсюда меняется форма поведения, форма деятельности, вплоть до формы жизни. И, в общем-то, здесь возможно развитие и рост. Если ничего не меняется, как вы понимаете, жизни здесь нет, она угасает постепенно.

Так вот, Эталонность, как таковая, имеет цели и задачи: выстроить нас на эти Эталоны, которые объективно в материю заложил Отец. Выстроить, чем? Мы же имеем какой-то уровень подготовки, мы должны расти. Значит, что мы должны делать? – Мы должны достигать состояния Форы – как избытка возможностей, вызывая и концентрируя его на себя и синтезируя здесь голограммно, голографически в цельности. Не поточным способом, а цельно синтезируя это, как бы ориентируясь на Эталон, который в Стратагемии у вас есть – более высокая Часть. Или на объективную материю. И тогда выстраивание вот этой материи по вот этой Эталонности, она даёт нам нужную форму организации материи.

То есть Форма, если заменить это слово... У многих сидит синоним: такая оболочка, которая чем-то внутри насыщена. Нет, **Форма**, это ещё такая тотальная, **не просто оболочка внешняя, а плюс ещё внутренняя структура, как взаимосвязь разных огнеобразов между собою**. И для каждого состояния материи, для каждой Частности это будет разное структурирование, даже вроде бы похожих огнеобразов. Но когда вот эта структурность складывается, объединяется в нечто целое на основе Матрицы, допустим, то... Вспоминаем: на этом горизонте Куб Синтеза, Матрицы – как фундаментальность. Только Матрица, она должна стремиться к абсолютной Матрице. То у нас получается функционал, похожий на абсолютный функционал. То есть, сама Форма даёт нам организацию материи в каком-то виде функциональности. Какая Форма – такой функционал рождает. Увидели? Вот таким образом нужно смотреть.

И тогда вы должны понимать важность, что Эталонность, которая создаёт эти Формы материи – нас с вами – и внутренне, потом и внешне. И, в общем-то, без этого, представьте себя на сравнении. Представляем, что есть у нас Эталонность – мы можем форму достичь организации материи, мы получаем результат новый. Или крупный результат, допустим, какая-то реализация Отцовскости. Допустим, мы из Человека переходим куда там? Кто у нас следующий? – На втором горизонте не Ману, а... Теург. Да, сейчас Теург. Или следующий шаг, допустим, переходим.

Или внешняя реализация, когда у нас, допустим, поменялись условия, накопились. Внутренняя Фора такова, таков избыток возможностей, что вы можете по-другому переорганизовать условия своей жизни, и вы меняете, вообще, формат своей жизни. Это может быть большое событие, это может быть маленькое. Допустим, накопились болячки, вы накопили Волю в себе внутренними тренировками с Аватарами и способны стали выстроить себя на постоянство занятий физкультурой. Ведь многие люди на это не способны, занимаются от случая к случаю. А здесь такое, знаете, прям, такая сила Воли появляется заниматься этим делом. Вы перестраиваете свой образ жизни. Понимаете?

Или накопились-накопились условия и связи возникли негативные семейные. И так уже поджало, так накопилось количественно, что приходится перестраивать или семейные связи, а если не получается, саму семью. Я не шучу.

## Как работает Система Фора. Начинаем с первых Систем – ДНК, Ген

Но давайте, если говорить про то, как это всё работает, здесь, конечно, в основе должна быть Фора, как Система, потому что она несёт этот особый порядок и деятельность, специфическую для каждой Части. То есть, если мы хотим различить, как действуют разные Части – смотреть нужно в Систему, прежде всего. Но Системы без фундаментальностей, без Аппаратов не бывает, но там ещё и Частности причём-то.

Поэтому, чтобы увидеть, как работает Фора, мне Владыка показал: нам с вами, несмотря на то, что мы уже второй раз на одиннадцатом горизонте, не особо хватает такого естества действовать девятой, десятой Системой. Я бы хотела с этого начать, потому что без них мы на самом деле к Форе не подойдём. Мы будем внешне, формально, то есть, по каким-то признакам формы, но без константы, не по существу видеть, а как нам перестраиваться. Тогда необязательно результат получится. Смотрите, когда мы растём, организуясь Системами – коротко пройдёмся – даже с первой Системы, вот то, что я начинала сегодня день, с чего?

Мы возжигаемся Огнём своего «я», всем накопленным Огнём от Отца – раз. **Первая Система** ДНК. От того, какой Огонь у нас горит, наши ядра физические там, где ДНК-молекула в них находится, они работают по-разному. Поэтому у нас разная реализация не только белковая биологическая, а даже поведенческая реализация у нас будет совершенно разная в зависимости от того, каким Огнём мы активированы. Согласны? Первая Система.

**Вторая Система** – Гены, она нацелена на то – там фундаментальность Флюидичность – чтобы мы встроились в окружающую среду обменом, флюидированием. То есть, зачем нам нужно встраиваться в эту среду? Мы это осмыслять должны, иначе нам будет неинтересно, мы не будем так действовать.

*Из зала: Мне кажется, чтобы мы не были отчуждёнными, чтобы она нас не отторгала.*

Да, а зачем она нам нужна, чтобы не отторгала нас? Зачем быть неотчуждёнными ею? Почему так Отец организует всё? Я сейчас стараюсь опираться на Учение Синтеза. Тоже так посмотрите парадигмальным взглядом: как Мир устроил Отец. Это на Синтезах всё рассказывается. Почему Человек должен жить во внешней материальной окружающей среде, объединяться, пересекаться с ней. Тут два вывода можно даже сделать

*Из зала: Мы должны быть взаимодополняемыми. Мы не должны как-то ...*

Нет. Это есть, но это мелочь. Главное, ответ не в этом, глубже надо смотреть. Вы такие маленькие детальки видите. Они всю глубину не покажут... А вы думайте: почему нам необходимо быть взаимо организованными с окружающей материей.

*Из зала: Чтобы выжить.*

*Из зала: Потому что во всём многообразии мы должны составлять целостность, а не разрозненные части.*

Чего с чем целостность? Поясните. Мы внутри цельны тем, что мы Огнём...

*Из зала: Мы только что обсуждали, что, если нет Абсолюта, то отрывается от...*

Это внутренний мир, он цельный. А зачем на ещё...

*Из зала: Части, которые оторваны от Отца, и они тогда не поддерживаются Отцом.*

Нет-нет, нет, не в этом дело. Я имею в виду внешнюю окружающую материю: природу, социум и так далее. Зачем нам объединяться? Мы внутри цельны за счёт Огня. Части Огнём объединяются. Вопрос объединения с внешней средой. Зачем так Отец устраивает? Ребята, думайте.

*Из зала: Мы же все объединяемся в Отце...*

Кто такой Человек – вот, в ту сторону подумайте. Ответ, на самом деле, очень простой, но он крайне глубокий, такой фундаментальный ответ.

*Из зала: Человек, это посредник...*

Нет.

*Из зала: Человек* – *это ОМ.*

И? Человек это ОМ, то есть это Огонь и Материя. И? Вывод отсюда. Человек – это житель материи. Давайте так. Мы живём в материи, мы реализуемся материей. Как мы можем осуществить жизнь, если вокруг нас не будет достаточно материи?

Давайте так. Значит, мы должны вникнуть, мы должны проникнуться во всю природную среду. Чем масштабнее, тем лучше. Не только Планета, а там несколько видов Космоса. Мы должны вникнуть, наполниться, объединиться, допустим, с социумом, с обществом. А как мы что-то будем доносить людям, а как от них будем принимать помощь, если мы разделены, если не едины. И вот это единение начинается во флюидичности с обмена, но оно необязательно ещё здесь складывается. Потому что обмен на втором горизонте, он необязательно ведёт к какому-то результату новому. То есть, обмен может произойти... Он, знаете, как – стяжали что-то, так у вас сквозняком всё и ушло. Или настяжали – к утру испарилось. Такое же бывает у нас? Если нет работы третьей Системы, то у вас не задерживается то, что вы к себе привлекаете. Понимаете? Но вторая Система, она нацелена на включение нас во внешнюю среду.

Второй ответ в том, что материя нас поддерживает. И все результаты жизни от Отца, результаты жизни Огнём и Синтезом – Отец проверяет на материальных результатах. И чем масштабнее материя, в которой мы живём, которую задействуем по жизни – это многие архетипы я имею в виду – тем качественней вот этот результат жизни, который мы с вами достигаем. А качественный результат, это значит – следующие условия более качественные нам даёт Отец для жизни. А мы заинтересованы в этом, наше естество такое, что мы стараемся совершенствоваться всё время. Л., ты хотела тоже что-то сказать?

*Из зала: Я хотела приблизительно то же самое сказать. Когда-то, когда ещё не было разговора о субъектности, разбирали Аватара. И задача Аватара была: интегрироваться в ту материю, которую нужно изменить, преобразить, перестроить по-новому. И чтобы видеть этот отклик, как меняется, насколько выполнено задание Отца, и Воля Отца развёрнута, Аватар должен быть полностью погружён в материю этими взаимосвязями, чтобы отслеживать и регулировать это. А сейчас Отец-Человек-Субъект, то есть, восьмерично и поэтому, вот то же самое, собственно говоря, о чём и ты говорила.*

Ну, ладно. Погружённость в материю Аватара – это вопрос спорный, смотря как на него смотреть ещё, потому что Аватар работает, как и Отец, из-за пределов ИВДИВО. Ну, разве что Волей должен охватить всю материю, но не погружаться в неё. Ладно. Но я согласна, в принципе тот же самый ответ.

*Из зала: Был вопрос, когда была Жива, Аватар был на горизонте Живы. Это был четвёртый горизонт. У меня даже распечатка, к которой я иногда так обращаюсь. Интересно отслеживать историю Синтеза...*

Почему у тебя такое старьё в голове, которое уже не работает? Выветри его, пожалуйста.

*Из зала: Форму изменить.*

Да, это связочки вот эти поменять.

*Из зала: Спасибо. Просто «интегрировать» нравится слово и как это* – *«резонанс».*

Вместо «интегрировать» – привыкни к «синтезировать». Интегрировать – это, знаешь, такие разные пазлики присоединять друг к другу. Это как раз формальный процесс, на Форме основанный. Необязательно там будет такое цельное единство внутреннее. А вот синтезировать – это уже совсем другое. Ладно. Это, кстати, тоже к терминам, терминологии, чем мы пользуемся, как мы видим разную процессуальность, как мы её обозначаем. Это для общения между нами тоже эта выверенность терминов очень важна. Иначе мы будем говорить об одном и том же на разных языках и не поймём друг друга. Наука тоже этим занимается. Ладно.

Значит, материя нужна Человеку для того, чтобы мы, что? Отцу-Человеку-Субъекту, давайт, лучше так скажем. Для того, чтобы реализовать жизнь. С другой стороны, преобразить саму материю нашими достижениями и результатами. То есть, с двух сторон: с точки зрения внутреннего смотрим и внешнего на эту тему.

Значит, без второй Системы, если мы не научимся насыщаться, допустим, средой залов Аватаров, мы будем внутренне общаться, а внешняя среда, скажем так, будет интактная[[1]](#footnote-0), то есть, мы не будем иметь поддержку от неё. То есть, мы тогда упускаем какой-то важный фактор для реализации. То есть, важно внешней средой заполняться – той, куда мы отдаём результат. Понимаете? – Материальной нашей деятельности, куда мы выражаем Частности. Нет этой среды, мы это не можем выразить, выразить как в примере с Теслой. Всё. Роста дальше нашего не будет. Не отдал, Отцу тебя незачем развивать дальше – такой закон очень жёсткий у Отца есть.

Людям как-то сразу это говорить, не объясняем, потому что сложно это понять. А мы сейчас все в такой подготовке, что это очень чётко должны понимать. У нас горизонт Служащего – Служащего Иерархии, если я правильно понимаю. Да? Могу ошибаться. Да, Служащего Иерархии. Это реализация.

## Качественное вхождение в Фору Чакральной Системой

Тогда следующий шаг. Третья Система чакральная. Вопрос не в чакрах, Душе и так далее. А если увидеть, как этот системный Огонь и Синтез, который концентрируется в Частях вначале Человека, но он потом работает во всём ИВДИВО и во внешней среде.

Вот, чем чакры занимаются, какой принцип организации или, какая цель организации нас Чакрами? А потом значение Чакр для нас. Что там происходит? Помните, там есть такая интересная фундаментальность Матрица в зерцале Чакр. В Душе, если смотреть. Но в третьих Частях это всё тоже есть.

И вот эта Матрица – она любит накапливать всё, что мы чувствуем, всю нашу информационную насыщенность, всё, что мы принимаем той же флюидичностью извне, накапливать в нас. И фактически, взаимоорганизуя цельность... Помните, Матрица схлопывает? А что рождается, мы обычно не договариваем? – **Рождается новый Дух**, рождается новая запись Духа, в том числе, рождается новый функционал в нас.

То есть, **Матрица рождает новый функционал**. Этот функционал складывается из того, что мы имели или, допустим, наполнились Аватарскими эманациями. Мы их усвоили. Духом Аватарским заполнились. И у нас появился функционал, сложенный из нашего Духа и Духа одного из Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Круто? – Круто. Таким образом, Человек Матрицами усваивает до своей органичности естества новые, новые субстанции.

То есть Чакры – они лепят нас по этим Матрицам и взращивают нашу материю. Только системно её, естественно, организуя. Поэтому Матрица – это системная такая фундаментальность, упорядочивает нас. Все связи там в ней упорядочены. И таким образом, мы вырастаем очень серьёзно за счёт деятельности третьей Системы.

Но у нас проблема, даже у Полномочных. Мы стоим пред Аватарами, мы с ними обмениваемся, но мы своим разумом не допускаем – здесь разумом и на подсознании, не то, что там намерено – мы не допускаем принятия Огня Аватарского. Почему? Кто такой Аватар и кто тут я, «бедная сошка», грешный человечишко? Обычно вот эта заноза сидит в голове. Понимаете? И не рождаются эти системные связи между нами и Аватарами, их субстанции не становится нашими, и мы упускаем рост. Понимаете? Мы упускаем развитие.

Пример другой. Ребёнок маленький рождается, он кормится только молоком. Молоко так устроено материнское, что на 100% оно фактически усваивается. И эта составляющая белковая молока, витамины и всё остальное тут же встраивается в состав клеток тела. Ребёнок вроде питается одним молоком, но растёт, как на дрожжах. Вот так вот он устроен. Это тот же самый принцип, когда ребёнок извне чем-то насыщается, усваивает, делает это своей органикой, делает это субстанцией, присущей ему.

А теперь смотрите. А теперь Отцом мы развиваемся. Абсолют, кстати, помните? Это молоко матери у Отца. Как бы это не звучало странновато, но, тем не менее, это так. Это тот Огонь, который нас наполняет, фактически, тоже третий или одиннадцатый горизонт и который как раз обуславливает принятие того, что к нам пришло от Аватара – не наш Огонь, не наш Дух, не наши какие-то огнеобразы. Но Огонь Абсолюта позволяет нам это усвоить и сделать нашим. И мы уже всё, мы уже функционируем согласно тому, что в нас выстроилось по-другому. Это чакральная позиция.

Ну, представьте, у нас Чакры, в плане там, не Чакр Души, а более высоких Частей – не особо разработаны. Что такое Чакры Головерсума? Чакры Куба Синтеза? Как вам тема? Или Чакры Чувствознания? Это интересные вещи. Это не Чакры Души, они по-другому работают. Они вообще, даже строение немножко другое имеют. Но принцип один и тот же. Но от Части к Части это более сложная, более комплексная и такое цельное усвоение чего-то нами осуществляется Чакрами и Частями третьего горизонта. Есть? Увидели?

Это мы должны сейчас с азов начать, чтобы качественно войти в Фору, вот, пройтись по нижестоящим Системам. И вы сейчас понимаете, что, если у нас Чакры молчат, блокированы, или просто не привыкли, не разработаны они воспринимать Аватаров. Заноза в голове сидит: «мне не дано». Ведь у нас у большинства Должностно Полномочных на многие темы сидит заноза – императив, так называемый – не дано. А свобода воли. И по этому «не дано» у тебя не включается это всё – работа Чакр. Сами себя блокируем, называется. Но они важны для нас. Но если нет насыщения от Аватаров, как мы будем с вами дальше развиваться? Долго-долго природным способом. Но это не наш вариант, сразу говорю. Отцу это сейчас невыгодно, неэффективный способ растить цивилизацию только природно. Увидели? Хорошо.

## Система Сфера зачем нам нужна

Тогда четвёртая сфера: сферы Мысли, сферы Начал, сфера Служения, сфера Воссоединённости – четвёртые Системы. Зачем они нам нужны? Что они делают, зачем нужны? Так, коротко. Вы сейчас включайтесь. Чтобы дойти до Форы, нам необходимо с Евгением Октавией лучше всего, можно с Кут Хуми и Фаинь, с Янов Вероникой очень полезно. Вот, сейчас включайтесь, насыщайтесь от них разными ответами, Частностями на эту тему. Чувствуйте Аватаров. Само чувствование – это знак того, что единение произошло. Если б не было этого единения, мы бы не сложили чувственного результата.

*Из зала: В Сферах у нас Огонь, который нас развивает.*

Подожди. Как работает Сфера? Ты мне говоришь, что там есть.

А вот другой подход: как работает сфера – ведь вопрос звучит именно так. А потом – значение деятельности этой Системы. А что есть там, мы уже знаем, я на это опираюсь. Уже идём дальше. Чувствуете, опыт новый заходит сложно? **Говорили не один Семинар на эту тему. 27-й семинар. Фактически, с первого об этом говорим. Да? Давай... Сфера вырабатывает Мысль. Да? Начинаем с простого. А Мысль, она что из себя представляет?**

**Какие-то единички, информационные данные, то есть, энергия плюс информация. Да? Или информация, записанная в энергию. Они разные. Они между собой объединяются Огнём и рождается цельная Мысль, фактически, образ твоего действия физически. Четыре-один «ключ» управления вот здесь складывается. То есть, мы Мыслью достигаем управления физикой. Мысль для этого нам нужна. Да? Чтобы мы действовали по этой мысли или строили следующие свои действия более глубокие внутренние.**

**Вот Мысль, как внешнее оформление Образа или внешнее выражение Образа нашего действия. Но складывается она из разных элементов данных, вообще, вашего опыта, ваших предыдущих Мыслей, ваших действий или мыслей других. Мысли Знаний. Мысли, куда Знания записаны, высокая 42-го вида Мысль, да? – Тоже очень важна.**

**Все это вместе собирается с какой-то целью и у вас рождается новая Мысль, отвечающая на ваш вопрос. Увидели? Вот. Но это все складывается в Системах Мысли в среде Огня. Эту среду Огня создает Чаша. Потому что Мысль Огнём работает в материи и сугубо погружённость в материю – четверка. Но в материи тоже есть Огонь. Вот, когда вот эти все данные купаются в этом Огне, они начинают между собой синтезироваться по той теме, вопросу, который вы держите для них. Вопрос здесь такой волевой эффект имеет.**

**Помните? Семь управляет четверкой. Тогда вот, Мысль складывается, как ответ на вопрос. А не вообще, какая-то Мысль, да? – Складывается. И тогда получается: Частность Мысль – это та первая Частность, которая организует Огонь Человека во внутреннем мире. И Человек начинает применяться Огнём, раз-мыш-ля-я. Увидели? А какое значение имеет этот Огонь для нас первично? Появление Огня во внутреннем мире – какое значение имеет для Человека, для глубины и качества его деятельности?**

***Из зала: Огонь нас пересинтезирует.***

**То, что он пересинтезирует – это одно. А то, что Огонь несёт свойства цельности, то есть, сложение Синтеза нас в целое. А Человек из множества материй состоит, из множества Частностей, да? И чтобы мы не были, как отдельные Части, разбежавшиеся непонятно куда, были цельными, всё внутреннее в нас до физики проявлялось. Вот на это нужен Огонь.**

**Если у тебя не вырабатываются свои Мысли, а ты их просто берешь, как информацию, как установку к действию. Но фактически, это чувственный процесс: принял, согласился, усвоил мысль другого и начинаешь ей следовать. Где твоя обработка Огнём? – Здесь этого нет: собственной Мысли. Вот. Тогда ты просто понимаешь всё, но ты при этом не копишь свой Огонь в этой деятельности. У тебя не появляется цельности и чего? – Единичности. Тебе нечем дойти до Отца. Пред Отцом мы предстоим своим накопленным Огнём. Потому что Есмь Отец, Отец Есмь Огонь. Вот.**

**А значит, мы своим Огнём должны дойти до Отца по Образу и Подобию. Тогда появляется слиянность нас с Огнём, с Отцом. А слиянность с Отцом – это вообще, эпохальная перестройка, ну, фундаментальнейшая. Кстати, мы не доходили до Отца, а теперь – напрямую. Мы не могли взять и усвоить от Отца какие-то Его условия. Теперь напрямую готовы взять. Это, вообще, совершенно другая Жизнь. Вот она – разница в эпохах. Разница Человека в пятой расе и шестой конкретно, если брать.**

**Совершенно другой Человек: функциональность у него, потенциал. И масштабность отсюда у него растёт за счёт появления Огня и умения оперировать Огнём, начиная с Размышления. Понимаете, вот, важность всего этого? Значит, Система Размышления или**

|  |
| --- |
| **Система Сфера Мысли нам необходима для чего? Чтобы сложить в Человеке не просто Мысль (это и так понятно) – единичность, цельность, соответствие Отцу, взаимность, я бы сказала – синтезность с Отцом, когда мы неотрывны от Отца.** |

**Но, плюс ещё внешние эффекты, здесь Человек растёт, как неповторимый Человек: у него свой Огонь, Источник свой у Отца. Вот, тогда он развивается, как яркая личность, индивидуальность и Субъект. Понимаете? Это, практически, всё по нашей жизни. Вот нужно разрабатываться вот этой системностью, чтобы мы с вами преображались, развивались именно по-человечески.**

**А, если мы вспомним стандарт, что царство человеческое – это минимально четвертое царство, то мы начинаем вот здесь на четверке быть Человеком. И базовый человеческий функционал – это ментальный функционал. Нижестоящие при этом развиваются, там Чувство, Ощущение, Движение. Но центровка начинает появляться на четверке, а потом и подниматься дальше – на шестерку, кстати. Эта тем есть? У нас есть такой функционал?**

**И между прочим, когда мы говорим о форматировании и о формах, вот эти все функции, они должны в нас присутствовать. И у нас не получится Форм, если мы самостоятельно не умеем объединить разные данные в некий цельный Образ, нужный нам, причём. То есть, если мы не умеем складывать свои Мысли, то есть, о каком собственно развитии, о каком росте там и эталонности можно говорить, если мы элементарно не объединяем информацию собою Огнём. Всё. Всё остальное будет потом. Увидели тему? Четверка – это ключевая Система, которая нас переключает на специфику новой эпохи.**

## Пятая Система – Сила

**Я хочу дальше довести. Дальше. Пятая Система – Сила. Сила, она движет, она направляет. То, куда она движет – это набор наших Смыслов. Но Смыслы – это не Мысли, ещё раз говорю. Смыслы – это естественно-направляющие функции, которые мы достигаем, функции нашего действия. И Сила, она должна у нас быть с такими Смыслами: а зачем это, а куда это будет? А почему так у нас все устроено? Это, вот, вопросы смысловые. Но, если у вас за этим стоит функционал – как это исполнять с вашим опытом, у вас растёт какой-то фрагментик Силы, как естественно-направляющие функции на такую-то тему.**

**И тогда собирается в одной теме ЕНФ или Смыслы с функциями и, что? – Ведут вас, образуют вас в такой-то теме, если их достаточно. То есть, Сила работает. Но если эта Сила ещё совпадает с тем, как вас ведёт Отец. На пятом горизонте здесь обязательно нужно достигать вот такого эффекта, когда вы всеми своими действиями продолжаете Отца.**

**Ваша Мысль. Мысль тоже действие, да? – Это маленькая – фрагментик большой Мысли Отца. Ваш Смысл – это маленький фрагментик большого Смысла Отца. Вот элементарно, по детски так, увидьте, пожалуйста. С пятого горизонта – это обязательное требование.**

**Представьте себе, если мы, допустим, так: Отец ведет человечество своими Силами, так называемые, коллективные Силы: Сила цивилизации, Сила имперская, Сила научно-философская, парадигмальная. Учения Синтеза Сила. Всё это у Отца есть. И фактически действие Его Сил – это вот наши какие-то продвижения, когда Отец нам даёт новые темы, когда Отец нам предлагает войти в новые стандарты и так далее.**

**Вот, Его Силы нас туда доводят. Потому что Его функционал передается нам. Но мы чем-то должны его принять – этот функционал. Значит, соответствующее что-то должно быть в нас. То есть, мы, действуя в этой теме, должны как-то это сложить, причем, осмысленно, чтобы свободу Воли не нарушать. А зачем мне идти на Синтез? – Пресловутый вопрос – такой вот, заезженный вопрос, да? А зачем вам наука? У вас смыслы есть науки? На самом деле, из сказанного уже сегодня, вы должны уже на него ответить. Попробуйте ответить: смысл науки для вас?**

Для того, чтобы ответить, нужно вспомнить, что делает наука. И, прям, **телом** Силой Науки заполниться от Отца. Что мы сидим, слушаем? Вы сейчас можете свободно с любыми Аватарами общаться, пока меня слушаете. В том числе, я предлагаю вам рассказ, а вы тут же это с Отцом тренируете или с Кут Хуми, или с Евгением Октавией. Что сидим?

*Из зала: Мы так и делаем.*

Делаете, да? Не, но ты, я вижу, делаешь. Не все делают.

*Из зала: Я, вообще, ничего не делаю.*

Ты ничего не делаешь. Мне бы понять, *(говорит со смехом)* «шо оно тут говорит». Ладно, пусть ваши действия будут в виде понимания, но маловато будет. Чтоб четвёртая мысль включилась, необходим анализ. Анализ того, что я говорю, тогда ментал заработает у вас. Чтобы пятёрка включилась, нужна вот именно функциональность у вас такая разработанная с осмысленностью всего, что вы делаете. А смысл создаёт **вектор** вашего действия, вектор вашего образования. Не в смысле в вузах, а образования как, скажем так, сложения вас. И в итоге тогда **смысл и силы дают вам продвижение**. И важно, чтобы вот это продвижение шло вместе с Отцом.

У нас был исторический период в человечестве, в нашей цивилизации, когда, скорее всего, мы неправильные смыслы сложили, сложили неправильные функции **против** Отцовских Сил, против естества вот этого всего природного. И Причинный план, Причинная материя на Планете была заморожена. Понимаете?

Отец не наделил эту материю планом, не стимулировал её на развитие, потому что эту материю мы брали неправильными смыслами, и вектор цивилизации пошёл в сторону от Отца – Фаэтон. Может, да – мы сейчас историю пересматриваем – может, нет, но то, что такой факт на Планете был в пятой расе – это точно. Поэтому здесь важно совпадение. И тогда, когда смыслы Отцовские...

*Из зала: Можно ответить на вопрос* – *для чего наука?*

Да, конечно можно. Давайте, давайте.

*Из зала: Ну, выше же мы разговаривали о том, что мы не сможем Форму определённую сформировать без Науки, без понимания фундаментальностей, без Науки именно Отцовской, то есть, образованности, если у нас нет знаний.*

Всё правильно. Спасибо. Понимаете, вот эта внутренняя структуризация – она должна быть на-уч-на-я, мы должны быть научены ей. Вот так ещё увидьте, пожалуйста. Но наученность свыше, фактически, Отцом, потому что весь Космос, как Живой Космос – это и есть Тело Отца. И всё, что нам даёт, как объективку материи – это так работает Тело Отца, так работает и живёт материя Отцовская. Почему бы этому не научиться? Ведь мы по Образу и Подобию созданы. Понимаете?

А у некоторых людей есть такой пунктик: «А Баба Яга против! Вот, не могу обосновать, но моё мнение такое! И всё. И даже не хочу сдвигать его, менять его, потому что мне удобно с ним, я уже организовал жизнь на основе моего мнения. И, прям, сложил для себя: для меня логика есть и так далее». Увидели тему?

Поэтому, ребята, эта вещь очень важная. Поэтому осмыслять: что, зачем, почему – нам всё это необходимо. Тогда рождаются первичные связочки, тогда идёт рост в тот же масштаб. Поэтому у нас масштабирование идёт на одиннадцатом горизонте, а на пятёрке вот этот вектор движения рождается вместе с Отцом. И поэтому «одиннадцать» опирается на пятёрку в этом смысле, чтобы масштабироваться. И **без смыслов,** на самом деле, наша Часть не будет развиваться – Эталонность.

Поэтому, когда мы выходим к Отцу, Он часто и спрашивает: «А зачем тебе это?» Следующим шагом, через один: «А какие у тебя цели?» То есть, **ты** – **что проявляешь собою**, что ты **наработал,** на что ты устремляешься в своей свободе воли, в твоей подготовке, когда тебя много воплощений вели, наделяли, обучали и учили? Из этого исходя, ты что являешь собою, как Единица самостоятельная, а не раб божий?

А у нас часто и выходим так *(Лариса говорит плаксивым голосом)*: «Папа, дай мне то-то!» Больше ни за чем не выходим. «Папа, скажи мне, пожалуйста! Папа, помоги мне, пожалуйста!» А ведь можно по-светски пообщаться: «Папа, тебе нравится вот это, что я делаю? Папа, а что ты видишь в моей реализации?» Такие вопросы никогда не задавали, **как управленец уже** или как самостоятельный человек, хотя бы? Есть такая тема? Есть такая тема.

Значит, Силы – они объединяют это течение энергии, образующее, организующее что-то, какой-то результат. И результат работы Сил – вот эта связочка смысловая между разными явлениями. У нас это записывается как Смысл для чего-то, Смысл в какой-то теме. Увидели?

А потом, когда мы начинаем концентрировать вот эти все накопленности смысловые, векторы роста и так далее, у нас накапливается база данных смыслов, мыслей, чувств, информации и ещё чего-то, и рано или поздно количество должно перейти в новое качество.

## Шестая Система Разряд

На шестом горизонте, когда у нас достигается достаточное – это по законам природы, я не могу сказать насколько достаточное – но, с точки зрения объективной материи, достаточная концентрация данных, мы становимся готовыми к синтезу их в новую суть. Где суть можно рассматривать с двух сторон: снизу и сверху, как она рождается. **Снизу** – это когда мы копим-копим данные, а потом у нас вспышка: «А! Это вот это! Вот это явление – это так называется» – и образ того, что мы достигаем, совершенно новый образ с чётким определением, это образ чего? Или – что это такое?

А **сверху** если смотреть, как рождается суть. Но брать по восемь, если мерить, то на восьмёрке – Синтез и Огонь, на шестёрке – Мудрость и Свет, то получается через один. Помните, Синтез реализуется Мудростью в материи? Тогда Огонь реализуется Светом в материи, получается. И вот такое вкрапление идёт Огня и Синтеза в материю нашу, а материя готова принять, есть базис данный наколенный, чтобы его обобщить, синтезировать, и родилась новая суть. И тогда Синтез попадает с Огнём в среду, в которой он может раскрыться новым Образом. И тогда **суть – это фактически Синтез, который в материи раскрылся Светом и новым Образом** – **чётким определением, что в материи появилось вхождением этой частички Синтеза.** Понимаете?

То есть, другой взгляд, другой путь. Он более сложный для достижения, но он тоже возможен. И, получается, достижение сути – оно фактически вызывается концентрацией, систематизацией, иерархизацией данных на какую-то тему, а потом такой через концентрацию идёт вспышка Света с ясностью: «А, это есть вот это!»

Вот так работает Разряд. Копим-копим заряд, это база данных, а потом он разряжается, пересинтезируется, рождается новый Образ, в центре которого горит новая суть. Образы рождаются на шестёрке. Как вам тема? Включается она у вас? Я думаю, что периодически вспыхивает. Единственное, что это вспыхивает у нас спонтанно, а мы должны управлять этими процессами, **достигать сутей нужных в нужное время на нужную тему**. То есть, это нужно тренировать в себе. Есть, да, тема?

## Седьмая Система – Столпность

Теперь следующая система – Столпность. Она опирается на шесть предыдущих. То есть, мы можем что-то новое выявлять, достигать, а потом объединяются наши записи Духа, вот так иерархически разными слоями, уровнями в будущий Столп. И когда процесс иерархической отстройки... То есть, Столп – он рождает идеи. Идеи нас переводят куда-то. Идея – это деятельность, поэтапное иерархизирование, которое ведёт к результату, как образ намеченной цели. Вот, что-то вы наметили. А, значит, Столп должен набрать то, из чего ваша Идея будет реализовываться. И вот это выстраивание вот этого нового порядка материи, который будет исполнен Идеей по результату, и есть процесс столпирования. И, когда мы начинаем не просто выстраивать новый какой-то результат в материи, а мы принципиально новый для себя достигаем из новой иерархизации, нового упорядочивания наших накоплений, то, когда Дух вот так динамит – Дух наших накоплений, высекается Огонь между ними. Такой активный Дух, он притягивает к себе Субстанцию Огонь, то есть, на шаг более высокую. И тогда Огонь в цельность новой отстройки Духа, новых записей Духа фиксирует собой, утверждает. Увидели тему?

Но мы говорим, что вот таким образом Столпом, раз Отец есть Огонь, в нашей материи максимально близкой к физике, является Отец нами. Но нужно уметь, вот Идеи вырабатывать, чтобы Отец являлся нами. Нужно динамить Духом, дела творить, а Идеи – это то, что лежит в основе, в начале разных наших дел и практикований, то есть, действие Духа. **Практика – это действие Духа.** Увидели тему?

Значит тогда, мы должны по жизни уметь не просто там сложить информацию, обработать, проанализировать. Не просто там даже смысл увидеть её, озариться там светом. Мы должны Идеи выявлять вместе с Отцом, а куда направлены все дела мои должны быть? Какую Идею мною реализует Изначально Вышестоящий Отец? – Это ж круто на самом деле, да? И тогда **на эту Идею, с одной стороны, наступает концентрация Духа – это рождает вдохновение** **в нас. Заряд Духа, вдохновение и хочется всё бежать и делать.**

А, с другой стороны, вот эта взаимосвязь с Отцом, Огненная Нить в столпике в этом маленьком и в Идее – она будет говорить о чём? Что Отец мною продолжается, увидели? И тогда вот эти мои дела, подвижки Духом, они сопрягаются с такой динамикой Духа Отцовского, вот начиная здесь со Столпа, Столпности, как Система. Как вам тема? Важна? Но это разная деятельность, разные Системы. Есть такой закон, если нижестоящие Системы – это же всё-таки организации материи. Если предыдущей организации материи нет, следующая не наступит, вот в чём проблема. Поэтому я с первой хочу прогнать, чтоб мы дошли до одиннадцатой.

## Восьмая Система – Магнитность

**Восемь.** – у нас там Система как называется? Магнитность, да? Магнитность, можно сказать, как притяжение работает, да? Вот, допустим, из Источника Огонь магнитится от Отца к нам, как материя. Вот, на последнем 107-м, Глава ИВДИВО показал, что есть Магнит классический: Аватар, Аватаресса, а мы посередине. А есть мы – олицетворение материи и мы, как материя, соответствующий Огонь магнитим от Отца и не просто абы какой. Потому что есть План Отца, как нас развивать и вот по этим планам, следующий, следующий огонь магнитится. А магнитность – это не просто притяжение, если посмотреть глубже, то вспомните, там, где встречается Отцовский, Материнский Огонь, или Отцовский и наш, вместо Матери Огонь – наш, мы как материальное существо. Вот там рождается нечто новое – третье. Рождается новое состояние – новые перспективы в материи.

*Из зала: Мне кажется, эта магнитность* – *она рождается внутри.*

Внутри, я согласна, потому что внутри нас идёт накал Огня Отцовский поддавливает мощный, наш Огонь. Вот, они между собой встречаются, начинается их Синтез – это восьмой горизонт. Идёт аннигиляция старых записей нас, а старые записи в Огне уходят, вместо них рождается вот это вот – третье состояние Огня из нашего и Отцовского. Новые записи уже в нашем Огне появляются из этого и что появляется?

Мы по-другому начинаем действовать, потому что Огонь тут же начинает перестраивать всю материю тела. Вызывать новые связки по новым записям между огнеобразами в Частях, в Системах, в Аппаратах, в Частностях. Увидели? И отсюда рождается, если управляешь этим всем, рождаются наши Права. То есть, функционал тела меняется – новый Огонь побежал, отсюда новый функционал рождает новые Права. Как вам тема?

И умение не просто там, допустим, опираться на накопления Духа и устремляться на следующее, а вот здесь на восьмёрке ты непосредственно уже начинаешь пересинтезировать Огонь своей материи на новый функционал за счёт магнитности и аннигиляции. Магнитность приносит новые записи, вспомните: Папа, Мама, третье что-то рождается, да? Аннигиляция – это растворение предыдущих, это всё идёт параллельно и одновременно. Перезаписывается Дух нашей материи, рождая новые Права – всё, аматизация, что называется. Всё восьмая Система.

*Из зала: Можно, я спрошу? Когда мы говорили изначально, что там какой-то пунктик, который нам мешает синтезироваться с Аватаром, проникаться, то есть чувствовать Отца, потому что Отец сильней, Аватар там где, а я такой маленький. Возможно вот эта магнитность, которая на восьмом горизонте, мы все представляем, что какие-то условия мы притягиваем извне. Они даже не извне притягиваются, а просто отваливаются старые и мы можем видеть новые перспективы, которые были всегда. Мы их даже не видим из-за каких-то своих...*

Нет, их могло не быть из-за того, что в Огне не было записей. А вот в таком действии магнитном, можно чего угодно просить, но нужно самому ещё, хоть наполовину соответствовать в своей просьбе и в результате, здесь срабатывает другой пунктик: **с Отцом можно всё. Вы включите в свою жизнь вот этот девиз. Но это фактически Станца: с Отцом можно всё.** Как вам тема?

*Из зала: Отличная.*

И вот, на восьмом горизонте, вы фактически начинаете управлять своей материей, потому что здесь, работа с Огнём материи – аматическая идёт. Ладно. Запоминайте, вы сейчас, допустим, с Кут Хуми, с Фаинь объединяйтесь, пересинтезируйтесь, просите там, допустим, Огонь Эталонности, Огонь Формы вам и синтезируйте в себе Права действия в этих темах. Это естественно, там не надо напрягаться. Разумом не надо указывать – как это всё будет синтезироваться. Просто заполняйтесь новым Огнём, концентрируйте в себе его на восьмой Части, ну, или на восьмых Частях какие у вас: 24-я, 16-я Часть, но лучше 16-я, 32-я. Нет, двадцать четвёртая и восьмая. Хотя бы восьмая.

И у вас Огнём рождаются Права, но потом этот Огонь, должен принятым быть телом. И тело должно сработать из этого Огня, чтобы уже в Духе, в Свете, в Энергии новый функционал Прав у вас был записан. То есть, ещё нужно сделать телом то, что там записано Огнём. Один, два раза применяете, вот, это очень быстро записывается. И всё – вы уже другие Права имеете. Ну, один, два раза в практике поучаствовали – всё вы уже умеете эту практику исполнять или быть в ней. Согласны? Вот, молодцы. Хорошо, следующий шаг.

## Система Меримость – это качественный скачок

Тогда **девятка.** И вот здесь, смотрите, у нас Систем шестнадцать. И если мы пойдём дальше по вот этим... отдельно, как, рассматривая каждую Систему по отдельности. Мы фактически пойдём каким-то первичным, я бы сказала человеческим путём. Если смотреть на 16-рицу и сопоставлять их с 16-ю видами Жизни по эволюциям, то получится, что, доходя до девятки, собственно, там, где у нас Меримость и фундаментальность Размерность, да? Нам необходимо, с одной стороны, углубляться в саму Систему Меримость и познавать – как она работает. А с другой стороны, эта Система знаете, как переводит нас из одной восьмерицы в следующую восьмерицу. Ведь у Отца даже октавность на восьми позициях основывается. Восемь достигаем чего-то – следующая. Это качественный скачок. Следующая восьмерица совершенно другая будет, вся следующая восьмерица.

Поэтому, вот этот переход во вторую восьмерицу, он осуществляется не тем, что мы девятую Систему познаём, а тем, что мы по-другому соорганизуем все восемь нижестоящих Систем. Вот, мы восемь наговорили Систем, а Меримость – это о том, как ты меряешь, чем ты меряешь свою жизнь? – Правами. Тогда у тебя восемь Систем будут работать.

Или ты меряешь свою жизнь Мыслями своими, аналитичностью, тогда четыре Системы у тебя будут работать в девятой. Или ты меряешь свою Систему выражением Отца, чтобы тело горело Огнём, и ты Дело Отца реализовывал вместе с Ним, да? Это другой подход к жизни, это Человек-Аватар здесь на этой позиции стоит. Тогда у тебя семь Систем (минимум) работает в девятой Системе. Причём, все эти Системы могут быть по-разному активны. Весь этот функционал по-разному активен и глубок у тебя. И от того, какое количество и глубину разработанности Систем ты соберёшь из восьми в девять, в этом будет складываться Мера твоей Жизни. Понимаете?

Твоя Меримость − это Система, обеспечивающая, скажем так, измерение твоей Жизни. Чем? Ценностями вот этими всеми, глубиной организации этой Жизни, реализации. Вот, она будет определяться нижестоящими восемью. Увидели? И Меримость − она ведёт к вариантам, вариациям Жизни. У нас там по ИВДИВО-разработке стоит, по-моему, вариации жизни на девятке.

То есть, ты перестроился там после Синтеза, вышел, там, впечатлился, вот это у нас часто бывает. Да? Сейчас буду разрабатываться, применяться. И у тебя Меримость переходит на ту системную организацию, которая свойственна Части, которая тебе понравилась и впечатлила. Понимаете? Она как-то сдвигается. И у тебя вариант Жизни складывается, вообще-то, другой. Согласны? Жизнь чуть-чуть по-другому организуется.

И вот, играя вот такими наборами разных видов организации Жизни, как Системами, да? Мы складываем разные вариации нашей Жизни. Темы набираем по разным направлениям. Допустим, тема Служения в ИВДИВО, тема профессиональная, тема семейная, тема взаимодействия с Аватарами. Это всё разные темы.

И в этих темах все Системы работают с разным материалом. Значит, они тоже все должны быть разработаны здесь. И вот эта разная разработанность, сложенность, компоновка этих Систем между собой даёт нам разную меримость Огня Жизни. Отсюда разные реализации, как вариации Жизни. Это взяли? Плющит? Но придётся усвоить. Нам, до одиннадцатой дойдём. Потом пойдём на перерыв, чтоб Фора такая была классная. Там много ещё будет. Тогда следующий вариант.

## Десятая Система – Реплика

Следующая − это **фундаментальность Асимметрия и Реплика.** Вот, смотрите, в чём это проявляется? Вот, мы с вами взаимодействуем между собой. Вас, для вас человек или группа, команда, в которой вы взаимодействуете, может быть понятна, а может быть непонятна. Вы какие-то действия человека, который напротив вас, можете как применять, как принимать, так и не принимать. И вот это есть проявление фундаментальности Асимметрия − мы все разные. Понимаете?

Но Асимметрия реализуется компактами, где компакт − это набор разных Частностей, можно сказать, наших достижений для какой-то реализации. Вот это вот по ИВДИВО- разработке на десятом горизонте у нас стоят компакты. Компакты из вариаций Жизни могут складываться. И вот вы готовы раскрыться Репликой каким-то, какого-то компакта ваших накоплений − тему какую-то рассказать. А группа может не принять и не понять за счёт разницы какой-то подготовки.

И вот, десятая Система − она как раз работает над тем, чтобы по-разному складывать компакты и по-разному их реплицировать, несмотря на то, что есть Асимметрия между нами, достигать взаимодействия между нами. Понимаете? То есть, Асимметрия стоит на разруливании разницы между нами, но за счёт наших накопленных компактов опыта, компактов нашего содержания. Это тоже к десятому горизонту относится. Вот, понятно примерно, как эта Система?

Ещё раз. Допустим, я сейчас говорю, и не всем понятно. Значит, у вас должен быть компакт такой насыщенности знаний, словарный запас, какие-то практические результаты, опыт у меня должен быть, чтобы я разными вариациями (это девятая Система) могла донести до вас то, что вам приемлемо. Но это разруливает Система на основе фундаментальности Асимметрия, когда я различаю, понимаю, что нужно группе.

И тогда Реплика моя выстраивается из данного компакта моих накоплений в другой вариации, в другом выражении так, чтобы вы меня поняли. Вот, я говорю − это, фактически, реплицирую свой опыт внутри. И вы тогда, если я это правильно нахожу, вы это берёте. Вы можете, если вы тоже десятой Системой организованы. Вы тоже можете, там, возразить, у вас свой компакт на эту тему. Разница компактов, разница опыта, разница подходов, каких-то накопленностей, характеристик нас.

Вот, это всё выравнивается за счёт разруливания Асимметрии, когда Асимметрия − она всё-таки ведёт к выравниванию Репликами. Реплики должны быть разные. Понимаете? Чтобы Асимметрию разрешать. И мы всё-таки входили во взаимодействие. И переключались на одиннадцатую Систему. Фора.

## Фора − в переводе избыток возможностей

А вот **теперь Фора. В**от, смотрите, когда вы всё это умеете исполнять. В переводе слово означает избыток возможностей. И когда у вас будет избыток возможностей, вот, опираясь на все десять Систем? Подумайте. Когда вы можете набрать разные Реплики с разных тем. И так их, на Абсолютности основываясь, скомпактифицировать, что у вас идёт избыток и выплеск Огня и Синтеза, потому что здесь горизонт Абсолюта, вообще-то. Расширяется масштаб ваших возможностей, и вы реализуетесь фактически совершенно новой темой. Новым каким-то действием своим. Причём, всё это и с группой, и в одиночку можно, и с Аватарами входить в эту тематику.

Помните, всё-таки у нас одиннадцатый горизонт фиксировался в пятой расе на головной мозг. Вот здесь на этом эффекте Форой − вот этой системной организацией, ведущей к избытку возможностей, у нас работал головной мозг и строилась практика, чего? Мозгового штурма. У нас сейчас Практика мозгового штурма. Мозг у нас сейчас должен перестроиться на работу 16-м горизонтом, там, где Система Дом и фундаментальности, как таковые, на оперирование фундаментальностями. А здесь 11-й горизонт остается.

Так вот смотрите, когда мы − пример такой. Когда вы идёте на какое-то мероприятие, у вас есть потенциал строгий. Но это всё у вас усвоено, разработано. Форы здесь нет − вот этого избытка, чтобы так мощно двигаться и развиваться дальше, не появляется. Тогда вы берёте, что? Переключаетесь, а вы идёте на Совет, кого? Учителей. На Совет Изначально Вышестоящего Отца. У кого, какие Советы − не знаю.

Вы начинаете включать в себя память прошлого Синтеза. Ну, 107-й в Подразделении у нас прошёл. Что там давалось? Там очень интересная тема далась, где мы стяжали Космические Силы, Космические Магнитности, Космическую Абсолютность, да, горизонтом Служащего ИВДИВО. Помните эту тему? Примерно так.

Если вы переключитесь на Владыку этого 107-го Синтеза и начнёте обобщать и синтезировать между собою, объединять эти две темы в одно целое, тогда у вас вспыхивает − это, фактически, Синтез. И, когда Отец всем Синтезом проявляется вот здесь на 11-м горизонте, Синтезом двух тем: Совета Отца, допустим и 107-го Синтеза, то у вас всегда рождается избыток Огня, выплеск Огня, чтобы эта тема развернулась. Потому что Синтез всегда несёт очень концентрированный объём Огня, избыточный.

И тогда вы начинаете в этом поле Огня, то есть, в новом масштабе Огня вашего, который вырастает этим Синтезом тем, раскрывать совершенно новую для вас тематику. Допустим на Совете Отца не просто стяжать Космические Силы, а глубоко погрузиться и разобрать − а как работают Космические Силы? Это фактически Отцовские Силы, Отцовские Силы во всём ИВДИВО, да? Чтобы этим потом применяться нам, как Аватарам в Организациях. Или, допустим, вы на Совете Учителей занимаетесь разработкой видов материи. Есть такое? Есть такая тема, да? А можно стяжать Космические Силы видов материи? Что вам это даст? Это вам даст осмысление.

Помните, Силы и Смыслы? Начинаем растить смыслы. Но Силы могут быть Окские, основанные на чём? На Любви. Силы могут быть... Силы Части Ока. Силы могут быть какие ещё? Они любые, в принципе, могут быть. Части пятого горизонта – Сердечные, допустим, да, Престольные, Граальные – пятых и тринадцатых горизонтов – они все специализируются на Силах, между прочим.

На тринадцатом мы опираемся на Силы, а на пятом Силы просто сами разрабатываются. И тогда вы можете разными видами Сил разрабатывать, то есть, осмыслять, человечностью постигать. В Сердце Человечность есть. Сердечно-образующие Силы у нас есть, да? Где у нас есть ещё там? Пятый горизонт, что там у нас есть? Аксиомы новые фиксировать, достигать собою – вот это есть неизменный, незыблемый какой-то период времени, такое положение, да?

То есть, Мерности растить Силами – тоже пятый горизонт. И пошли дальше, вот так вот, как получается. Энергия тоже растёт Силами нашими. То есть, вот этими функциями со смыслом. И таким образом, за счёт Синтеза разных тем (я вам сейчас пример синтеза разных тем пыталась привести) у вас вспыхивает б***о***льший объём Огня, у вас разрастается Абсолют, тянется, магнитится на ваш объём. Формируется новый масштаб вашей деятельности – больше, чем раньше.

А там, где новый масштаб, более высокое качество вашей деятельности. И у вас рождается результат вашей деятельности за счёт Форы. Новая тема. И что у нас там стоит? Новая Форма.

## Взаимосвязь работы Эталонности, Форы и Абсолюта, как Аппарата

Ну, каждая тема – она несёт собою какую-то форму. Да? Новая тема, значит, новая форма сработала. Увидели тему? Всё, вырастаете. Вот, у вас новая Часть так действует.

**Эталонность прирастает масштабами**. А **масштаб появляется за счёт Форы,** как избытка наших возможностей, понятно – Огнём и Синтезом в первую очередь. И за счёт вот этого появления избытка возможностей, чтобы он появился избыток, нам нужно разные направления деятельности между собою объединять в нечто целое, рождающее новую деятельность.

Пример Виталий приводит на себе. Допустим, идёт на какое-то мероприятие. Если мероприятие для Посвящённых, помните, у нас Съезд Посвящённых был? Он возжёгся Владыкой Синтеза, синтезировал всё, что нужно Посвящённым и выдал совершено новую тему. Помните, там, естественная тема, там, выступление для граждан на этом Съезде было. Он что, его заранее прописывал, что ли? Нет.

Из Синтеза, который он тут же в себе сложил, он рождает совершенно новую тематику. Но, когда это синтезируется в новую тематику, это сопровождается выплеском Огня в Форе или выплеском Света. Тема ясна становится. Или выплеском Энергии – хочется бежать и применить это. Выплеском Духа. То есть, эта **Фора бывает очень разная**. И в итоге что? Рождается новая связь между какими-то параметрами ваших знаний. Параметрами вашего опыта, внутренняя новая Форма встраивается. Пожалуйста, новую тему вы выдаёте. Увидели тему?

Вопрос в чём? Вот здесь есть и плюсы, есть такие сложности, не минусы. Когда мы говорим о Форе, она прирастает новыми масштабами. Вот сейчас как поняли, да? А в новый масштаб мы можем идти как внутренним способом, я сейчас показала более внутренний способ. Можно внешним способом. И тогда мы внутренним способом растим масштаб стяжанием чего-то там у Отца, у Аватаров Синтеза или глубоким взаимодействием с ними во внутреннем мире. Когда у нас изнутри вовне идёт выплеск избыточностей возможностей.

А внешне – это, когда мы выходим в разные ИВДИВО-полисы в разные здания наши частные, служебные, командные. Допустим, по зданиям Подразделения побегали, насобирались, накопили. У нас появилась накопленность, компактифицируется, но уже в новом масштабе. Почему? Потому что там такие характеристики, которые в ваш прежний масштаб возможностей не вписывается, не помещается.

Но всё это идёт за счёт фундаментальности Абсолютность. Где **Абсолют, как фундаментальность означает ёмкость ваших способностей.** То есть, не просто в вас формируется новый масштаб и что-то в нём там складывается. Это всё складывается на основе такого фонового Абсолютного Огня или вот этой фундаментальности Абсолютной. То есть, вот этот Огонь материи Отцовской – Абсолютный Огонь, напитывая нас, он не позволяет нам выпасть в масштабирование без Отца. Понимаете, как это важно?

То есть, вот эта **Фора выплеска избытка возможностей или способностей, допустим, расширение масштаба за счёт этого, это сопряжено с Отцом,** с ростом в Отце, роста как Отец нас ведёт за счёт этого фонового Абсолюта и фундаментальности Абсолют. И тогда складываются новые взаимосвязи в новой теме, разных стандартов, разных слов, между прочим, в новый контекст. Это Форма контекста поменялась. И поменялась сама тема таким образом. Смысл, суть этой темы поменялась. Вы выросли этой темой. Вот она вам – новая Форма. Как вам, заходит?

И вот, таким образом **работает Эталонность, Система Фора, Абсолют, как Аппарат**. Синтезирует только то, что соответствуют Отцовскому Абсолюту. Нет у вас Отцовского Абсолюта, у вас будет что? Синтез без Абсолютного Огня. Какой? Какой попало. Я не шучу. Это серьёзная вещь.

Если Человек вникает в Часть Эталонность, хорошо бы, чтобы у него вот эта Абсолютность была. А иначе он берёт её формально. Этой Эталонностью может какие угодно эталоны накрутить, навертеть, вплоть до того, что ниже человеческих. Человек должен учить себя растить, эталонируя. Он относительно Эталонов себя должен взращивать, ориентируясь на них.

А, если у Человека эталоны – книжки у Нарбекова и больше ничего. Понимаете, о чём я, да? А там шаг в сторону животного потенциала человека идёт. Фактически, вышибание из человеческих Начал идёт, какая бы она умная не казалась. Не все в этом разбираются, между прочим. Вот, у меня сейчас будет практическая работа после перерыва, где попробуем проанализировать некоторые вещи на основе вот этой научной связочки. Ну, абсолютной связочки, как у Отца.

**Абсолют мы распознаём Учением Синтеза**. Вот, что там в материи у Отца, куда мы должны смотреть, чтобы это распознать? – В Учение Синтеза, прежде всего. А потом – в Науку, которая выстраивает уже Созиданием это Учение Синтеза, как сборку организации материи, как у Отца. А вот этих ориентиров в пятой расе не было. И получается: а что хочу, то и ворочу. Берём по формальному признаку. Человек сказал слово «космос» – всё, он уже метагалактический. Это что за бред полный?! А всё остальное куда мы берём?

И вот на вот этом нам нужно будет с вами разобраться и вот на этой способности выстраивать разные параметры материи, как **у Отца в абсолютности и растёт Частность Форма и действует так Часть Эталонность.** Понимаете? И вот, не надо вот эту Эталонность вышибать, потому что Эталоны бывают разные. Они не только там высокие Отцовские. Вся материя – это объективная материя.

## Эталоны бывают разные

А есть материя ракурсом животного царства, та же природа? Конечно, есть. А зачем вам животные эталоны? Вообще, незачем. Согласитесь. Представляете, вот вы сейчас почувствовали, да, животные эталоны – они есть: как догнать, как догрызть, как нажраться, там, добиться, там, расплодиться. Вот это всё функционал, основанный на инстинктах, это животный функционал.

У нас некоторые люди так живут, к сожалению, другого ничего нет. А человеческий функционал, так, чтобы было понятно взамен − это какой? Это. Вот, созидатель. Человек, фактически, должен уметь служить людям, не Отцу − людям и природе-матери. А служение, оно выводит на созидание в итоге, там по 8-ричному ключу срабатывает или 16-ричному.

И в итоге мы что? Видим Человека, как Единицу Отца, который начинает быть Сотворцом с Отцом или Созидателем вместе с Отцом с пользой и для людей, и для себя. Вот так вот увидьте. Но это совершенно разные целеполагания существ в животном царстве и в человеческом, совершенно разные. И отсюда формат того, как будет организовываться материя вот этими Эталонами в животном царстве и в человеческом − совершенно разные. Константность разная, в том числе. Как вам тема? Увидели эту тему?

И вот, абсолютность, вот так вот, она всё время оперирует разными фундаментальностями, чтобы связать их по-человечески, как Посвящённый, как Служащий, там, по-разному. Это ещё 8 видов вариантов Эталонности, называется. И получить новый результат из этой связки, а новый результат − это Форма: как ты мог оформить материю по-человечески как Посвящённый. Как ты оформляешь ситуацию действием в ней, как Служащий и так далее, и так далее. Это вот, об этом. Есть? Тема зашла? Ребята онлайн, тема ясна или нет?

*Из зала: Да, очень интересно, спасибо*.

## Чтобы в фору входить, что нужно

Так вот, вспомните, мы начинали говорить о том, что мы первично возжигаемся Огнём Отца − это базовое состояние Человека, нам присущее. Быть возожжённым, я бы сказала дальше − пламенеющим даже физически, Человеком. И вот эта внутренняя, нарастающая такая более-более глубокая организация − доходим до Форы... И у Человека получается, что достигать? Совершенно разные масштабы новым Синтезом каких-то параметров материи в новых темах, причём, абсолютно.

И тогда Фора тут выделила себе единство в оперируемом многообразии − раз. Чтобы в Фору входить, **нужно в одном виде деятельности доходить до пика, а потом уметь переключаться на другие виды деятельности**. Допустим, у вас есть философия, кто-то наукой занимается, кто-то в Институт ходит, кто-то на другие Школы ходит. И вот, переключаясь на другие виды деятельности по тому, что у вас имеется, выходить на новый пик и новый масштаб синтезом этих деятельностей.

Таким образом работает Фора и одиннадцатый горизонт. Вот так у нас копятся Формы, и этими наборами Форм мы выражаем ту или иную Эталонность материи с точки зрения Отца. Теперь к вам вопрос: предложения для практики. Что мы сейчас можем стяжать, развернуть, сделать, может быть, не только стяжать в этой практике, исходя из нашей темы?

*Из зала: Ночное обучение, дневное обучение*.

Неет, это хитро, но этого мало будет, мы ещё целый час (до девяти сегодня занимаемся). Какое ночное и дневное обучение − это в самом конце или сами стяжаете.

*Из зала: Может быть, что-то связанное с обучением* − *научиться создавать Эталонные Формы*.

Ну, это туда ты углубился. А вот, чего нам не хватает? Знаете, чтобы строить практику, нужно понять, что **любая практика, как действие, должна разрешать проблему,** имеющую как нехватку чего-то, и выводить на новый результат. Поэтому проблема, с точки зрения Эталонности и Формы, с точки зрения Форы, как системной организации, в чём у нас? Вот увидьте это, пожалуйста. В чём у нас проблема? Чего нам не хватает: или наделение какое-то нам необходимо от Отца, или разработанность чем-то, тоже бывает вариант? Подумайте.

*Из зала: Эталоны нужны, чем больше, тем лучше. Отцовские фундаментальности, Частности, Константы*.

Допустим, да. И как мы это будем оформлять? Как практику организовывать?

*Из зала: Можно выйти и стяжать всё это ракурсом Огней всех 512-ти Аватаров всех Частностей.*

Можно.

*Из зала: Не знаю, как константы стяжаются*.

Ну, это несложно сообразить − пакеты Констант в каждую Часть. Исходим из того, что Части выражаются друг в друге. И Формы, и Эталонность необходимы каждой Части. Каждая Часть должна уметь оперировать Формами, тогда ей нужна какая-то Эталонность, маленькая Эталонность должна быть в каждой Части. Согласны?

Эталонность развивается Огнём Формы Изначально Вышестоящего Отца. 512 вариаций Формы − от Формы Движения до Формы Синтеза можно стяжать. Да? И пакеты Констант на это всё можно стяжать, Эталонность, в итоге, в каждую Часть. Это мы как бы соберём некую базу от Отца, которой будем оперативно применяться. Но, а как бы практику сделать поинтереснее, кроме стяжаний, вот, что-то ещё бы сделать. Подумайте.

*Из зала: Ещё говорили про Эталонные Формы каждой Части*.

Но это всё сюда же, мы это стяжаем. Это хороший совет. Но дальше думаем.

*Из зала: Можно включить в работу Фору, одиннадцатую Систему?*

Вот, можно из Синтеза всего, что мы стяжаем, 512 направлений, попросить Фору − только чего? Например, шести видов Жизни или Фору Ивдивной Жизни? Как вам тема?

*Из зала: Можно человечеству послужить, попросить Фору чего-то*.

Не знаю. Не знаю, вот, сейчас для человечества. Тут нужно, знаете, ещё смотреть − насколько человечество готово это взять. То есть, Огонь и Синтез можно. Огонь Формы, но это ж будет опираться на константность, а у нас её не хватает. Части должны быть дееспособные, реализуемые как-то, а у нас пока с этим сложно, чтобы развиваться в этой теме. Давайте, что-нибудь другое для человечества сложим, это обязательно на семинаре. Но в данном случае, это не тот вариант, он сложный будет для людей.

Ну, я думаю, достаточно. Допустим, мы попробуем включить, попросим у Отца наделить нас Форой, но для этого должен быть Системный Синтез Форы. Синтез Форм всех наших выражений, тех, что Отец дал, и тех, что в нас накоплены. Из этого сложится какая-то Фора. Вот, у всех она будет разная. Эта Фора будет направлена как избыток возможности на какое-то дело. И вот, ваша задача найти, а в чём это дело, на что вам дал Отец Фору? Это очень серьёзно, ответственно, между прочим.

*Из зала: Лично для нас или для человечества?*

## Уметь переключаться на внутренний Синтез Отца

Это для нас, пока для нас. Нужно нам самим отстроиться, потом поймём, что для человечества. Как вам тема? Фору хотите? На самом деле, её не все хотят, некоторые люди хотят стабильности, застывших условий: одно и то же. Всё так отстроено, выверено каждый день, но должны быть же вопросы − насколько вы в новой перестройке (к вам), да? Вот поэтому вопрос, хотите Фору? А может, вы и не хотите. Внутри себя послушайте.

*Из зала: Хотим фору, хотим.*

Внутри себя послушайте, не сидит ли там Дух с записями: «На хрена мне это всё надо. И опять нужно себя выламывать. Это так сложно, я ничего не понимаю». А ведь дело не в понималке. Понимаете?

*Из зала: Выламывать всё равно придётся, лучше с Форой.*

Это ты так понимаешь, а многие же не думают от этом: «Да, как-нибудь эту жизнь перебьюсь, а потом мне даст Отец лучшую». Понимаете?

*Из зала: Прямо индийская философия.*

Конечно, только пятирасовая. И вот тут пунктик сидит – меня Отец доведёт, мне Отец поможет. А я должен просто что делать? Лежать на диване и не напрягаться. Но так не вырастешь. Вот это напряжение-расслабление – это естество жизни даже биологическое. А мы пытаемся даже над биологической жизни, не напрягаясь, иметь результаты. Но в природе такого не бывает. И **напряжённость вот этой концентрации каких-то усилий – это всё должно быть в радость.** А как этой радости достичь, когда мне тоскливо, ничего не понимаю, не хочется ничего делать.

*Из зала: Раз в неделю только можно отдыхать.*

Да глупости, не раз в неделю. Это всё там с определённым контекстом было сказано. Что вы раз в неделю?

*Из зала: Шесть дней синтезируешь.*

*Из зала: Постоянно переключаться: позанимался – переключился, позанимался – переключился.*

Я вам другой вариант скажу: **уметь нужно переключаться на внутренний Синтез Отца** *–* **это Высшие Части или Синтез-Части, когда ты в них просто расслаблен и насыщаешься новым Синтезом,** вот там ты отдыхаешь. А потом, когда тебя зарядило, вштырило и появился избыток чего-то, то ты идёшь вовне и живёшь уже как-то, вот, по-другому перестраиваешь свою жизнь. Трудишься, организуешь материю. Увидели тему? И вот тебе должно быть интересно.

*Из зала: Вот, просто Высшими Частями, Синтез-Частями с Отцом или с Аватарами?*

Погружаешься в Синтез Отца или Аватаров. Синтезные Части и Высшие Части – это внутренние Части у Отца.

*Из зала: Я периодически так делаю.*

Да. Маленький секрет, но я проболтаю его, ладно. Когда мы работаем Высшими Частями, если это у вас получается, на самом деле, до этого должны сработать ещё Неизречённые, Однородные, и Синтез-Части. К счастью, мы не доходим до Высших Частей. Но разработка Высших Частей – это или на следующую жизнь, или после вашей очередной реализации Отцовскости.

*Из зала: С другой стороны, мы же стяжаем Высшие Части.*

Мы их стяжаем, чтобы они у нас были. Да, мы их стяжаем, только вопрос идёт о разработке их и результатах жизни ими. А жизнь ими – это не вот эта жизнь, это почти Вечная Жизнь, вне этого воплощения, настолько эти Части очень серьёзные. Увидьте так.

Поэтому ты там достиг Человека или Ученика ИВДИВО *–* уже у всех такая Отцовская реализация, считай, есть. Пусть даже формально. А следующая – Теург. У тебя должна быть накопленность Синтеза такова, чтобы выплеск тебя вовне повёл в разные новые действия твоих Синтезов, изменения твоей жизни на все 100%, изменения всех нижестоящих Частей таким образом.

И реализация этого Синтеза – это фактически, фрагмент твоей жизни, где растёт следующая Отцовская реализация. Увидели? И если нет в этой жизни, в следующем, после перевоплощения будет. Потому что это внутренний Синтез, и его можно выплеснуть только реализацией Отцовскости или следующим воплощением, когда тебя Отец воплощает. Тогда Он этот Синтез у тебя продавливает и ты пошёл им жить в следующую жизнь.

Как вам тема? Это такие тонкости Высших Частей. Особо не болтайте, эта тема не разработана, поэтому вот, как есть. Но применяйтесь, пробуйте. Тайны здесь нет, между прочим. Но, знаете как, говорим по Сознанию и многие не возьмут это по Сознанию. Многие пытаются действовать Высшими Частями, общаться с людьми – это иллюзии. Я уже знаю такие примеры. Это иллюзии, мы не можем Высшими Частями общаться с людьми *–* нечем. Люди просто там, если бы это было, вот этот выплеск Внутреннего Синтеза Отца вовне, их просто бы по сносило. Нас бы, прежде всего, снесло. Мы бы не дошли до общения с людьми, к счастью, и не испортили бы им жизнь. Понимаете, да? То есть, они строго внутренние, они Отцовские внутренние, то есть, мы ими объединяемся с Отцом. Ладно, тема есть. Практика.

## Практика 3. Стяжание 512-ти видов Эталонности каждому из нас. Насыщение каждой Части Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Пакета Эталонных Форм в каждую из 512 Частей. Стяжание 512-ти направлений Жизни каждому из нас ракурсом 512 Частей, Компетенций Частей, соответствующих Организаций ИВДИВО. Стяжание Синтеза 512-ти Фор Частей и одной Форы Ивдивной Жизни каждому из нас

*Итак, мы возжигаемся 27 семинаром Института Человека. Мы возжигаемся всем накопленным Огнем и Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгений Октавия 960-го Архетипа ИВДИВО. Пойдем Октавным ракурсом и, переходя в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евгений Октавия, разворачиваясь пред ними, мы стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца. И просим преображение, условий преображения у Отца на рост нас Частью Эталонность, минимально Архетипическую Часть. На разработку всех Частей в перспективе Формами Эталонности или просто Абсолютными Формами. На рост способности оперировать и созидать Формами − как созидание Форм так и формы Созидания. В данном случае, созидание Форм для нас актуально.*

*И, проникаясь поддержкой Евгения и Октавии, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим 1025 Архетип ИВДИВО. Становимся на вершине Октавного Космоса Ипостасями. Хотя этот Космос специализируется на Посвящённых, но в любом Космосе вся восьмерица Субъекта есть. И синтезируясь с Отцом, приветствуем Его.*

*Вот теперь что вы делаете автоматически? Вспоминаем Системы. Внутренне стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Этот Синтез эманируем вовне, насыщаемся Синтезом зала. Это материя Отцовская, это Его среда. Дальше что делаем? Синтезируемся с Отцом, усваиваем этот Синтез и Розой Огня, и Телом Огня, у кого есть − Телом Синтеза. И вот-вот, усваивая, чтобы вот этот Синтез, чтоб этот Синтез Отцовский стал нашим.*

*Дальше вырабатываем собственные образы действия. Фактически, веду практику я, но вы можете в этом участвовать. Даже там параллельно общаться с Отцом, для этого нужны ваши мысли. Вы включайтесь функционально в функционал Отца или в Силу Отцовскую и так далее по всем Системам. Озаряетесь Сутью. Но, если это получается, искусственно это вызвать нельзя. Дальше, столпно отстраиваетесь, когда вот это всё-таки Дух Волей Отца выстраивается или Огнём Отца. Нить Огня по позвоночнику. Да?*

*Дальше − анигилируемся и пересинтезируемся по-другому. Дальше, разные варианты развертки событий допускаем. Дальше − выстраиваемся, понимая, что, мы кто − пред Отцом по подготовке, но кто мы, как Человек и как Посвященный, как Ипостась пред Отцом. Вот эту асимметрию, вскрывая компакт возможностей в нас. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся Частью Эталонность пред Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 512 видов Эталонности*** *каждому из нас, насыщая каждую Часть Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем пакет Эталонных Форм в каждой из 512 Частей. Возжигаемся 512 Пакетами Форм − Форм реализации Части. Это Формы Огня, это Формы Духа, это Формы Света, Формы Энергии, как уже готовые Формы, прожитые, созданные Отцом. Но Отец с нами делиться ими. Есть. Каждому Отец дает в пакет для Части, разное количество Форм.*

*Он говорит: «Не все Формы выдержите». Поэтому просто стяжаем, как Отец даёт. Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца 512 видов Форм для роста развития Частями, для роста внутреннего мира каждого из нас Отца-Человека-Субъекта.*

*Далее, глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ракурсом всех 512 Частей, разворачиваясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 направлений Жизни каждому из нас ракурсом 512 Частей, соответствующих Компетенций Частей, соответствующих Организаций ИВДИВО. И, в том числе, Управлений, Отделов, всё сюда включается, как одно целое. Каждая Часть как -то организуется в ИВДИВО. Домом, то есть, Отцовским.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез 512-ти Фор Частей и стяжаем одну Фору Ивдивной Жизни каждому из нас****. И Отец говорит: «Той Жизни, которая для нас главная». Напомним, это Жизнь Человека, Посвященного, Служащего − по Учителя включительно. И шестая Ивдивная Жизнь обобщает все пять видов Жизни, как одно целое.*

*И стяжаем Фору Ивдивной Жизни каждому из нас и в синтезе нас. Причём, сюда могут включаться Жизни ракурсом Человека, Компетентного, Полномочного, там, Извечного, или реализующегося в Синтезе всё равно Ивдивной Жизни.*

*И вот здесь вот и сейчас вам нужно, знаете, как − заполняясь внутренне Отцом, Его Огнём, Огнём той Форы, которая вспыхивает в нас от избытка Синтеза разных путей и разными Организациями ИВДИВО. Вот. И здесь нужно определиться индивидуально с Отцом − на что вам даёт Отец Фору. Вот, прям, пообщайтесь лично с Ним.* На какое направление по жизни. Вы это должны сейчас понимать, это реально уже явление вашей жизни. Это не что-то заветное, там, невозможное. Вы уже, фактически, в этом деле находитесь. Какое дело от Отца вы ведёте? Может быть, не от Отца − от Кут Хуми ведёте, неважно. Главное, чтоб Дело в ИВДИВО поддерживалось Отцом и Аватарами.

Если нет такого дела, стяжайте его сейчас. Определяйтесь и на это вам придёт Фора. На пустое место Отец ничего не даст. Отсюда, какие у вас цели по жизни? Отсюда − какие у вас смыслы в вашей жизни? И вот, разворачивайтесь пред Отцом, устаивайтесь в этой определённости Дела в месте с Отцом или с Аватарами. Это дело может быть направленное вовне вашей профессии. Может быть, в ИВДИВО вашей работы Полномочного или Компетентного, когда вы что-то разрабатываете для других. Что-то достигаете технологиями Синтеза. Все определились?

Но Отец говорит, что просто наделять без ваших усилий, устремлений вот в этой Части − невозможно. Фора не зайдет просто, иначе вас придавит избыток Огня. И вы потеряетесь по Жизни. А Отец, Отцу это не нужно и нам это не нужно. Поэтому, сами устремляемся и по степени устремления, по глубине зайдёт Фора, как избыток возможности, когда вы в этом деле объединяетесь с Отцом.

Но какие направления это затронет? Направление в каждой Части, какие-то у вас направления разработаны. Смотрим по Организациям ИВДИВО, прежде всего. Да? Какие-то у вас менее разработаны, какие-то, вообще, в зачаточном состоянии, не важно. На то, что есть − Фора придёт, следующие вскроет направления, новые для вас. Сложились, как? Ответ не слышу. Кивните.

*Из зала: Да.*

Есть, да? Хоть как то.

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся всем стяжённым. Это Фора, как главная, заполняет сейчас вашу Часть Эталонность. Вот, смотрите, Эталонность, как соты или ячейки, в которых зреют следующие виды Фор. Вот эти ячейки − это Системы Форы. Вопрос объединения этих Систем между собой, вопрос насыщения нас новым каким-то опытом, новым действием, делами − не знаниями, этого мало будет. Просто стяжание − это, вообще, ни о чём для этой Части. Часть смотрит на то, что мы делаем реально. Вот.*

*И вот, в этих ячейках, посмотрите, их сколько у вас, между прочим. Спросите у Отца, уточните количество − какое количество Фор и на какие темы у вас существует? Просто одни будут в менее активном состоянии. У вас сейчас одна Фора самая главная загорелась. Главная для вашей жизни на сегодня. Она такая, знаете, вот как ячейка, которая начинает разрастаться и охватывает всю часть или всего вас в пределах ИВДИВО каждого и даже масштаб ИВДИВО каждого может измениться, потому что Огонь оттуда идёт. Это не только Огонь Основ, как в предыдущей одиннадцатой Части − Огонь организованной нами материи. Материя поддерживает нас. Для этого нужно дело. Есть. Вот.*

*И вот так устаивайтесь утверждайте, там, до выясняйте свои вопросы с Изначально Вышестоящим Отцом. (пауза) Кстати, несколько дел ваших может объединиться в одно крупное дело, где все предыдущие, как составляющие, и обязательные части этого вашего большого Дела. Вот, если б вы так определились, то эта Фора, которую вы стяжали, охватила б ещё больше ваш масштаб. Точнее, новый бы масштаб вам вскрыла. Есть.*

*И вот так, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Отца преобразить нас на новую ёмкость наших способностей, вспыхнувшей Форой наших Дел. И, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за творение, за созидание нас. И, разворачиваясь физично, выходим из зала Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, всех, кто с нами работал, но оставаясь в Магните с ними, мы разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО в целом. Прям, избыток Огня отдавайте в ИВДИВО в целом. Разворачиваемся всеми итогами этой практики в ИВДИВО Москва Россия или в подразделения служения каждого участника практики и в ИВДИВО каждого, преображаясь новыми условиями, новым Огнём в результате этих эманаций. И выходим из практики. Аминь.*

Как, тема зашла? Включились в неё? Дальше будем практически работать, она будет понятнее. Перерыв 25 минут.

# День 1 Часть 2

Мы сейчас практически немножко позанимаемся, потому что на голову придавило. Всё начинаем. Поэтому, чем занимается эталонность в практической жизни. Вот вам говорят: вот эта тема есть такая-то. У нас сейчас много таких трендов, когда смешивается и путается стандарты этой эпохи и 5 расы. Смешивается на основании единых слов типа: космос, допустим, типа метагалактика даже, там посвящение и тому подобные вещи. То есть слова, которые мы применяем в Учении Синтеза – они в большинстве случаев не новые, – но если мы не связываем такой единый контекст, о чём мы говорим или о чём говорит человек перед нами. На какой основе и подоплёке он так говорит, то мы с вами не видим тогда эти вот связки разных фундаментальностей, которые складывает Форму, Часть Эталонность.

То есть **Часть Эталонность** – **она разруливает, выруливает, выстраивает вот эти все связочки любой темы, базис этих связочек на глубине фундаментальностей**, или минимум Частностей, или минимум там огнеобразов. На то, чтобы эти темы и по результату Формы они соответствовали и Учению Синтеза и Ивдивости и Ивдивности и всему остальному, что у нас Синтез развёртывает. Понимаете?

## С чего выстраивается у нас научность

А на самом деле эти стандарты очень часто у нас не совпадают, и если Эталонность с Формами не работает, мы не различаем эти связочки. Но если мы видим, что сама Часть растёт Наукой каждого как Организацией, обязательно есть фундамент, с чего начинается у нас выстраивается эта научность. Как вы думаете с чего?

*Из зала: Из знаний полученных даже в Школе.*

Не-не-не, это уже будет оперативное действие тактическое.

*Из зала: Это разве не является фундаментом, те знания, которые получили?*

Нет, нет. Сейчас поймёшь почему.

*Из зала: Может быть со смыслов.*

Нет.

*Из онлайн: Лариса, а может быть умение ставить вопросы и искать ответы на них.*

Нет. Ребята, это мелко.

*Из зала: Применение этого.*

Применение потом.

*Из зала: Сейчас эпоха Огня. Получается, что раньше Огня то не было, в тех знаниях, которые мы получали. А в тех знаниях, которые получаем мы сейчас присутствует…*

А почему ты одной Частностью говоришь – знания. Я сейчас уже буду придираться с точки зрения Формы и Эталонности. Давайте сейчас друг друга себя ловить на этом и выстраивать у каждого именно эталон, из эталона собственную материю, организуя её Формой.

*Из зала: Тогда нужно понять, как сейчас развивается наука, как она развивалась раньше.*

А почему только на науку говоришь? Где у нас наука развивается?

*Из зала: Вы же про науку спросили?*

Ну, да*.* Фундамент её не обязательно в науке. Я уже тонко намекаю. С чего начинает расти научность?

*Из зала: Из изучения Человека.*

А как это по-другому сказать? Каким ракурсом ты изучаешь Человека, но ненаучным вначале?

*Из зала: Мы раньше думали, что Человек – это только физическое тело, Системы Физического тела.*

Это в ту сторону, правильно, но…

*Из зала: Я теперь мы видим, что у него есть что-то такое, что отделяется после смерти.*

Ты мне говоришь сейчас мыслями, правильными мыслями. А мне, пожалуйста, нужен смысл или суть даже, может даже Форма. С чего начинается научность у каждого?

*Из зала: Потому что Человек он очень многообразен и многомерен.*

Конкретнее и чётче.

*Из зала: Научность каждого – из Части Эталонность.*

Нет.

*Из зала: Может, из Огня и Синтеза.*

Близко, но не туда, нет.

*Из зала: Научность Отца?*

В ту сторону, но нет.

*Из зала: Тогда из Частей.*

Нет. Обобщайте – это больше.

*Из зала: Мировоззрение.*

Вот, мировоззрение в ту сторону – это самое «горячо» называется. А ещё как это называется у нас? **С Парадигмальности**, ребята.

*Из зала: Семён Семёныч…*

Я ещё хотела показать, думаю, не буду подсказывать. Смотрите, у нас наука, мы написали Парадигму Науки. Почему? – Обоснуйте.

Вот когда мы будем обосновывать, оперировать, рассуждать, рассказывать у нас вот эти связочки будут выстраиваться в наших Формах, всех Формах. Мне нужно, чтобы вы ответили. А почему всё начинается с Парадигмальности?

*Из зала: Потому что на старом фундаменте нового здания не выстроишь. И Парадигма получается…*

Ты иносказательно ответил. А вот теперь конкретно.

*Из зала: Парадигма выступает в роли фундамента, то есть это новое*…

*Из зала: Парадигма – это расшифрованный запредельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Из зала: Это Воля Отца.*

**Это расшифрованное Учение Синтеза** – **Парадигма.** Да? **И одновременно – это Воля Отца** – **вот так Мир устроен. В**сё – констатация фактов. Парадигма – она не требует обоснования, доказательств, как философия в науке. Она просто утверждает: есть вот это. Вот увидьте это, пожалуйста. И когда ты включаешься в Парадигму и пытаешься что-то парадигмально написать, ты напрямую от Отца выявляешь, а потом под это – если ты правильно написал – у тебя выстраивается и научный взгляд, и философские рассуждения и тому подобные вещи, вот увидьте.

## Образ мировоззрения – взаимосвязь разных явлений между собой

Или у Человека вначале должно быть мировоззрение – это не Парадигма, конечно, но какой-то образ, концептуальные взаимосвязи разных явлений между собой в этом мире – как мир устроен. Прям, упрощённо говорю. И если у тебя нет таких каких-то, ну, не представлений, а образов – вот как этот мир устроен – то тебе не на чем, вообще, строить науку. Это однозначно, а с другой стороны, от того, как у тебя есть в голове образ этого мироздания, вот так ты и будешь рассуждать. У тебя этот образ определяет: какие у тебя будут связочки в твоей эталонности, в твоих формах. То есть, на самом деле это будет в твоих реализациях и в твоих делах. Какой контекст, какая подоплёка у тебя будет во всех делах. Понимаете? Какая внутренняя Форма.

Поэтому, если у нас, в головах у людей у некоторых сидит, что человек – это «животное, высшее млекопитающее», в кавычки возьмём. Отсюда они вправе сделать вывод о том, что человек подобен животным – они начинают рассуждать. Хотя на самом деле, в словарях не ведут к подобию, но и не отвергают. Там ничего на эту тему нет. Просто человек – высшее млекопитающее, но по сути уже утвердили его в царство животных. А если это царство животных, извините, все люди вправе сказать: вот, у животных инстинкты, у человека инстинкты есть. Мы похожи по строению разных органов, систем, а значит, и по поведению, мы тоже можем быть похожими. А не факт.

Понимаете, не факт. И копится практика, когда это всё опровергается, когда то, что свойственно животным, Человеку, извините – это ниже плинтуса поведение, не должно быть свойственно. А как это разрулить? Только общим парадигмальным взглядом, где есть царство животных – нормальное, оно никуда не должно деваться. И есть Человек не только царственное, а ещё как социальное существо, извините, как Субъект Изначально Вышестоящего Отца. И куда мы это денем?

И вот, когда Парадигма это раскрывает, вы принимаете этот образ, вы начинаете им жить, то у вас совсем другой взгляд на предыдущие какие-то знания, высказывания, что собственные, что других людей. Знаете, как бы вы по-другому начинаете смотреть на этот мир, то есть, то чем вы смотрите, в базисе оперируете, а это фактически меняется.

Когда нас на Синтезах Отец пересинтезирует – давайте так: не мы, а Отец нас пересинтезирует, то не нам судить, куда он нас развивает. Это Право Отца, давайте так увидим. Чтобы чётко было не просто логично, а выверено Волей Отца. Тогда мы с вами и определяемся, где мы, как Человек, Единица Отца и всё-всё, что вы знаете по Учениям Синтеза, всё, что на семинарах говорится – это фактически, в том числе, на базе Парадигмы складывается. А по-другому никак.

Более того, Парадигма всё обобщает, концентрирует, но внешне иногда **Парадигму называют неким таким концептом мироздания**. Концепт − это где-то смысловой горизонт, когда есть взаимосвязи между разными какими-то явлениями, объектами, предметами. Концепт это всё обобщает в единый образ. В принципе, Парадигма это тоже делает.

Парадигма... никто не видит Парадигму, как Волю Отца. Поэтому у нас есть парадигмы в пятой расе на какие-то маленькие темы: моя парадигма в том-то, я её как хочу, так и выдумываю. Вот это мы здесь не рассматриваем. Почему мы здесь это не рассматриваем?

Вот, смотрите, даже первая задача. Человек говорит: моя парадигма в том, что я как, человек должен иметь зубки на всех, чтобы защитить себя, чтобы отстроить свою жизнь, защитить свою семью, заработать, обустроить. В принципе, какие-то намерения благие, а всё остальное второстепенно. Я не сказала − главное, а именно второстепенное.

Развенчайте, пожалуйста, этот формат этого человека, на чём строится эта внутренняя насыщенность и структурность такого человека в этой теме, и что должно быть, у нас должно быть? Мы за других не будем отвечать. Что у нас вместо этого, как наша внутренняя структурность и форма? В чём проблема у такого человека?

*Из зала: Масштаб маленький.*

Масштаб маленький да? Согласна. А что бы вы сказали такому человеку?

*Из зала: Дальше что? Ты всё сделал.*

Нужно не просто вопрос задать, нужно как-то ему с ответом помочь. Он не ответит на этот вопрос или ответит, как он может. Его ж нужно сдвинуть в масштабе.

*Из зала: Очень похоже на инстинктивное поведение, когда животное отвоёвывает свою территорию, никого на неё не пускает, не отдаёт этот кусок мяса, который он поймал, кормит свой прайд, скажем так. И вот эта моя территория, сюда не заходи. Всё! Всё остальное меня не волнует.*

*Из зала: Спросите, как его это развивает?*

Да, никак, он не намерен развиваться, его масштаб жизни устраивает. Вы не спросите его, вы ему расскажите, пожалуйста, иначе мы войдём в конфронтацию, вот, асимметрию и не достигнем какого-то, чего-то следующего. А можно Фору наработать, когда объединяешься с другим человеком? Наверное, можно.

*Из зала: Конечно. Получается, что если все будут исходить из такой парадигмы, то соответственно это вот… постоянные драки.*

Знаете, есть принцип жертвы у Учителя, когда объединяется с Человеком и выводит его из какой-то ямы или заблуждений, но очень умело, искусно он должен это сделать. Понятно, что это выражение Отцовскости в тебе в этот момент, выражение Любви Отцовской в этот момент. Но как бы вы рассуждали ещё? Что б сказали такому человеку: «Моя задача маленькая, моя хата с краю».

*Из зала: Так это ж он по этому принципу живёт.*

Он живёт, да. Как его сдвинуть? Попробовать сдвинуть. Предложите ему что-то большее. Что нужно добавить, какие положения Парадигмы? С этого начинайте, смотрите всегда в общем. У нас в философии и в Парадигме есть 16-рица, которая начинается с первой позиции − Общее.

*Из зала: Может быть, сказать: то, что ты хочешь, это уже накоплено человеком.*

Давайте, не адаптировать для человека, а вот между собой, как Компетентный поговорим, каких фундаментальных основ ему не хватает. Мы долго будем адаптировать.

*Из зала: Ему даже не хватает единения Отцом.*

Не хватает единения Отцом. Не хватает чего ещё?

*Из зала: Веры.*

Отсюда и Веры не хватает, абсолютностью здесь и не пахнет. Чего ещё не хватает?

*Из зала: Не хватает Вечности, он думает, что…*

Неет. Сейчас даже опасно ему про Вечность говорить, там как аукнется. Ему не хватает человечности: не в смысле, что по качествам, по характеристикам, вот этой глубины распознания − **кто такой есть Человек и человеческое нужно распознать, прежде всего**. Во взаимосвязи с Отцом, Источник всех в Отце. Отсюда, Источник в Отце у всех разный, отсюда Источник в Отце идёт Огнём и Синтезом, как творческими субстанциями, чтобы мы разрабатывались и применялись, но в свободе воли. И вот, его свобода воли в том, чтоб он создал свой ограниченный мир.

## Как разворачивать темы мировоззренческого парадигмального характера

Чего ещё нужно добавить? Человек − это коллективное существо. Правильно? Значит, мы тогда только мощно растём и развиваемся эффективно, когда мы объединяемся в команды. И чем шире эта команда, многообразнее, глубже деятельность, глубже, как Дело Отца − тем больше мощь у каждого члена команды. Согласны? И тогда получается, если мы отгораживаемся, то мы теряем ресурсы свои из не коллективности бытия своего и ограниченности командности, и ограниченности общения с людьми.

«А на фига они мне такие нужны», – запросто кто-то может так ответить. Что бы вы ответили? Во-первых, люди бывают разные. Каждый Человек несёт что-то своё особенное, глядишь, тебе и поможет встреча с некоторыми людьми. Заранее это знать невозможно. Отец ведёт нас по жизни и людей подводит в итоге. Не только Он, там и автоматически многое соорганизуется, но, тем не менее. Если какие-то судьбоносные встречи должны быть, Отец вплоть до того, что включает ручное управление.

И вот, случайно лбами сталкиваетесь, как сейчас был сюжет по телевизору. Жили в одном небольшом городишке парень и девушка, выехали в мегаполис, типа Москвы и наверное, это в Москве было, и там встретились. Понимаете, вот судьба встретиться. Не встретились там, значит, здесь встретитесь. Поженились, естественно, и живут счастливо. Вот об этом речь.

Так что не надо зарекаться от судьбы, там, ещё от чего-то, ибо не мы до конца управляем, но расти управленцами нам нужно. Увидели? Поэтому судьба не фатальна, мы можем на неё влиять, но не окончательно. И вот люди сейчас мечутся: «Судьбы вообще нет, что хочу то и ворочу», – или судьба фатальна, вот, какая она есть, так в ней и жить. А вот где-то посередине этот вариант – это нужно понять.

И вот такие темы мировоззренческого характера или парадигмального нужно затевать с Человеком и просто на пальцах иногда объяснять, как бы адаптируя этот язык к нему, чтобы показать... Правда, если он согласится поговорить на эту тему. Не согласится, пусть проходит свою жизнь, как он может, без помощи. Его вопрос, его выбор, не надо на эту тему заморачиваться. Увидели эту тему?

Есть другие варианты. Вот смотрите все эти выстраивания всех наших взаимодействий того, как материя организуется, помните Эталонность? – Как раз этим и занимается: сборкой материи в нас по эталонам, стратагемии или по эталонам самой материи, но реализуется не эталон, а реализуется уже конкретная выстроенность материи, исходя из той эталонности, которая у тебя есть. Поэтому темы могут быть очень разные. Здесь был фундаментальный такой вопрос, – куда ты живёшь и так далее.

А недавно буквально вчера у нас был спор в одном чате по поводу метагалактической медицины, просто пояснение как бы вводное даётся. Один из участников чата, я считаю, что Компетентный всё-таки парень. Он предложил заниматься космической медициной по соответствующему автору. Автора могу на перерыве назвать, сейчас не хочу на камеру, кто сообразил, тот сообразил. У нас таких авторов один-два, на самом деле, может, три-четыре, которые занимаются космической медициной. Он говорит, что мы тут выдумываем метагалактическую медицину, если всё уже есть.

Я говорю, а что есть, так иносказательно не в тех словах. На что он не особо так внятно отвечает, но он предоставил первоисточники, интервью с этим автором. Я его десять минут осилила из минут сорока, наверное, сразу стало понятно с первых слов. Он реально, мужичок классный, доктор наук, между прочим, он видит Человека не только тело с органами и системами, а есть энергетика Человека, есть третий уровень – астрал Человека, есть четвёртый уровень – ментал Человека. И вот, Человек строится этими уровнями − это у него соответствующая деятельность, но он тут же, противореча себе, говорит, что все наши болезни зависят от энергетики. То есть, они складываются на вот этом энергетическом уровне. Если ты слушал, поправляй меня, но я так запомнила его интервью.

Я там ещё дальше послушала, но там он такую ересь начал, с моей точки зрения, ересь начал нести. Почему? Потому, что вот то, что у меня сложилось сейчас и то, что я знаю есть в среде врачей, их мировоззрение, даже там есть не просто такие профессиональные ошибки, а есть этические даже ошибки. Где он, смотрите, доктор наук, говоря на широкую аудиторию, понимая, что его интервью будет, вообще, гулять по всему миру, он позволяет себе сказать, что он в одно время забыл все лекарства, послал эту всю медицину подальше, вышел сам из очень сложного заболевания. Факты есть, им охотно верится, но говорит: с тех пор я ни одной таблетки не выпил. В чём здесь проблема этическая? Как Посвящённый только подумайте.

*Из зала: Нельзя людям давать такую информацию. Люди перестанут пить таблетки, и для многих это закончится печально*.

Совершенно верно. Он на неподготовленную почву вот это говорит, как свой пример. Его воспринимают, как доктора наук − это реально так. И естественно, какие выводы сделают люди: а вообще медицина ничего не стоит, и я не буду лечиться. А отсюда начинается вся следующая проблема, я вам же говорила. Даже у нас, у Полномочных, вот эта пуля в голове и нескладушка, что медицина ни для чего не нужна, если я занимаюсь Синтезом – то я практиками себя излечу.

В чём здесь проблема в таком заявлении? Вот в этом заявлении, а потом ещё дальше разберём.

*Из зала: Практиками ты можешь себе помочь. Когда ты принимаешь определённые препараты, то есть, лечишься от какого-то заболевания, практиками можешь себе только помочь ускорить выздоровление.*

Понимаешь, людям нужно показать грань. Где результат, достигаемый практикой, а где результат требует уже физической медицины.

*Из зала: Это параллельно должно идти. Одно другого не может отменять.*

Там убеждённость, что только практиками. Как разубедить? Как разрешить эту проблему в голове? Вот она − Эталонность, должна работать. Смотрите.

*Из зала: Может быть сказать, что мы не настолько, то есть, нужно уметь, чтобы отказаться от медицины – нужно уметь управлять своим телом на 100 процентов. Пока ты им не управляешь на сто процентов – отказываться от медицины может оказаться чревато вплоть до летального исхода.*

Да, в ту сторону, я, совершенно согласна.

*Из зала: Получается, физический процесс уже пошёл в теле, например.*

## Части второй 16-рицы выстраивают нас на Мудрость и Свет

Хватит ли тебе Духа, хватит ли у тебя мощи твоих практик, чтобы успеть вылечить до смерти от этих болезней. Некоторые ведь не успевают вылечиться, так и уходят. А потом ещё в следующих жизнях эту дурь свою отрабатывают, как глупость и не мудрость. Вот это увидьте, пожалуйста. Потому, что вот Части второй 16-рицы, они выстраивают нас ещё на Мудрость и Свет. Помните вот эту специфику их. И вот здесь вот нужно именно мудро связать разные положения Парадигмы, чтобы увидеть, а как у Отца в реальности это работает. Ведь многие не связывают это.

То есть, там связочка какая: если я в Синтезе – меня Отец ведёт, и я не могу заболеть. Есть такой контингент. Если я болею, то я могу практиками себя вылечить. А это физическая пятирасовая медицина, где ничего не принимают помимо своих таблеток, они что делают? Они фактически, то есть, собственно, отрицают энергетику, отрицают там ещё что-то у Человека над физическое. Да?

*Из зала: Так тело – оно же тоже пятирасовое, это как ни крути.*

Нет, когда это наши Должностно Полномочные заявляют – а чат это Должностно Полномочных – то это говорит о том, что они пока не перестроились из пятирасовой систематики. И вот им нужно показать этот выход и перестройку. Разрулите, пожалуйста, эту ситуацию, только без адаптации там. Вот, а на чём основывается, вообще, метагалактическая медицина? Подумайте. Даже, если вы это не знаете.

*Из зала: Само слово «метагалактическая» уже говорит о том, что Метагалактика – это Огонь, это самое первое.*

Вот. Как Человека воспринимать с точки зрения метагалактической медицины? Как Метагалактического Человека. Согласны? И сейчас все люди перестраиваются и многие перестроились на этот стандарт природным способом. Не в Синтезе дело, а Отец и Мать так всех ведут. Понимаете? Да, они это не знают, но какой-то нужно базис заложить. Тогда Человек должен восприниматься, это уже для наших Полномочных объяснение, с точки зрения всех Метагалактических стандартов. А именно перечисляем.

*Из зала: Многомерность.*

Много Частей и многоматериальность, многомерность, отсюда виды материй многие, виды организации материи разные. Дальше, что ещё? Четыре мировости. Шестнадцать эволюций, а не одна. Дальше субъядерность и синтезность в ядрах, да? Дальше, что ещё там?

*Из зала: Фундаментальности*.

Фундаментальности. Огонь, которым Человек начинает учиться оперировать – это Метагалактический Человек. Плюс строение всех Метагалактик и всё, что мы по Синтезам знаем. Это лежит в базе будущей Парадигмы Метагалактической медицины. В базе должно быть. Ибо всё, что в ИВДИВО есть – выражается теми же стандартами в разных организациях, в том числе, в деятельности медицинской. Всё во всём.

То есть, не может быть Человек, пришедший на приём, допустим, одного стандарта, а, все остальные... Метагалактика растит другого Человека, такого не бывает, – она всеми занимается, каждым Человеком.

Значит, нужно, что объяснять, что нужно ещё сюда сложить, чтобы поменялось мировоззрение? Потому что заявление было следующим: космическая медицина всё уже это имеет, знает, полгода летают в космос, и они значит уже метагалактические. Ну, это так, контекстом следует у этого товарища. Он так вслух не писал, но это следует. В чём будет ваше возражение?

*Из зала: На любые исследования нужны годы, за полгода ты ничего не исследуешь.*

Нет, сейчас, подожди, не в этом дело. Слово «космическая» не заменяет «метагалактическая». Вот, по-моему, то, что ты писал. То есть, космическая известна была раньше и космос есть планетарный, космос есть солнечный, галактический, какой угодно. Но вопрос не в том, что есть разные виды космоса, а в том, как ты, как Человек в эпицентре всего ИВДИВО стоящий, или живущий по антропному принципу, как ты организуешь на себя Космос, который на тебя фиксируется? Чем, по какой парадигме ты действуешь, задействуя этот Космос. И вот здесь все вот эти действия должны быть Метагалактического Человека.

Как работает Человек Частями, как жить мирами? Как ходить, как общаться с Аватарами, как жить жизнью другими телами в ИВДИВО-полисах, и так далее. Это всё в одном теле физическом синтезируется и это Метагалактический Человек. А космический подменяет метагалактический только по факту, что он вышел за пределы планеты, космонавт. Ну, ребята, это не то. Более того, в подтверждение, в этой теории космической медицины, – суть пятирасовые приёмы. Я бы не сказала, что они даже профессионально медицинские.

Но я знаю наших Должностно Полномочных очень большой подготовки, которые на это ведутся. Ведутся, потому, что этот доктор наук служил в центре подготовки космонавтов и занимался их здоровьем. Да, это очень серьёзно, знаете, так вышибает. И говорит: «Значит, он во всём прав». Но. Если вы не будете видеть вот эту парадигмальность во всём, на чём основываются его заявления, то вы не разберётесь – он прав или не прав, и вы будете религиозно зависимы. То есть, если есть его должность в центре подготовки космонавтов, значит, он во всём прав. Не всегда. Это нелогично так заявлять. Там тоже бывают ошибки.

## Пятирасовый подход – Человек воспринимается физически

Но там, смотрите, учитываем следующий факт, что у нас медицина базируется на Человека пятой расы. Пятирасовый подход в том, что Человек воспринимается, рассматривается физически. Что энергетическая составляющая допускается, но научно не обоснована, а медицина только на подтверждённых наукой возможностях базируется. Медицина другой не должна быть. Эксперименты ставить на людях запрещено. И если ты не выверил, а именно − научно какой-то метод, какую-то тему, извините, ты можешь подставить Человека как угодно. Поэтому у нас есть масса народных целителей, а он является представителем или чуть ли не главой каких-то обществ народных целителей. На съездах у них бывал, он об этом рассказывает. То есть, Человек пошёл в ту сторону, Дух его туда повёл.

Замечательно. Нужно ж всему знать своё место. Кто такой народный целитель? Скажите, пожалуйста. Чем он оперирует, как он действует? – Он оперирует какими-то своими способностями, которые у него есть. Вполне допускаю, есть способности энергетические. Умение концентрировать энергию, применяться ею, там, как-то манипулировать, скажем. Есть способности, там, снять энергию, энергетику точнее, перестроить её вполне. Есть способности с точки зрения сил, тоже я видела. Такие силы физические, энергетические тоже применяются. Но практически никто из целителей не знает теории и парадигмы, то есть, парадигмального концепта − чем он занимается. У него просто есть поверхностное: вот, у меня способности, они работают вот так, и я ими применяюсь. В чём здесь проблема?

*Из зала: Кашпировский заряжает воду. Да?*

Ну, там кто-то рядом с ним был, он гипнозом владел. Чумак заряжал, Кашпировский там... гипнотизировал всех группово. Вот. Но вопрос − куда это всё ведёт? Как это работает и куда это всё ведёт? И вот, в настоящее время и в физической официальной медицине тоже включают требования. То есть, пока ты не обосновал с точки зрения известных тебе законов, допустим, в медицине известных законов (у нас − метагалактических уже законов) не обосновал своё действие, почему так, а не по-другому. Да? Ты рискуешь попасть впросак, а то и навредить другому человеку. Люди-то разные. Понимаешь?

И на самом деле, все вот эти, те, кто энергетикой работают, а ей нужно учиться овладевать и лечить это нужно, да? Вот. И не понимают до конца всех вот этих механизмов природы, энергетики, откуда она берётся: ой, божественное свыше даётся. Ребят, ну, у нас всё тогда божественное свыше даётся. В чём разница?

*Из зала: У нас так всё свыше дается, только Отцовское*.

Да, это вот, знаете, древних индейцев напоминает того уровня подготовки. Ну, мы же в современном мире живём. Вот. И получается, по отношению к себе, тем более, если других людей лечат, что по отношению к другим людям − народные целители, действуя не выверено и незнамо как, недостаточно глубоко − очень рискуют навредить другим людям. Или обещать и не помочь. А таких случаев полно. Ну, не сработало. Ну, не смогла помочь, да?

И в итоге, когда ещё попадает на почву, когда у человека «бзик» против физической медицины... Да, там есть проблемы в физической медицине. Они, в основном, экономического характера. Я бы сказала, такого этического характера, потому что врачи сами по себе с низкой, просто, вот, унижающей их зарплатой. Я скажу, прям, открыто это, да. Они просто озлобливаются, а работать в больнице (если вы посетителями хотя бы были) − это работать в тяжелейшей среде. Настолько морально тяжело, что далеко не каждый выдерживает. Там, вот, нервы уже на пределе.

Конечно, некоторые не выдерживают, да, ещё приходят пациенты с разными эмоциями в итоге, да? Получается. И некоторые врачи съезжают, это их не оправдывает их ни в коем случае, знали, − куда шли работать. Да, но и экономические проблемы здесь проглядываются, видны. И вот это нужно учитывать эту систему, другой-то нет. Но зато наука − она всё равно базируется, ой, медицина − на научных фактах, где выпуск одного препарата в советское время занимал 20 лет. Сейчас это ускорили, это много рисков понесло за собой: двадцать лет от выпуска, апробации, экспериментов клинических, пароклинических исследований. Там все эти перекрёстные рандомизированные исследования, чтобы подтвердить его эффективность со всех сторон.

Тогда известен функционал препарата и как он работает в организме. И так по разным методам. Но где это у народных целителей, скажите, пожалуйста. И вот здесь, но, а в чём тут еще проблема? Вот, с точки зрения такой обоснованности, медицина действует в пределах физической материи. Потому что всё остальное не изучено. И нельзя действовать в той области медицинской, где у тебя есть проблемы с изучением, знанием, применением и практикой. Иначе это всё чревато. То есть, со здоровьем так не шутят.

И есть закон нашего роста и развития, когда мы доходим до научных обоснований каких-то явлений. Только после того, как мы наберём какие-то факты. После того, когда мы экспериментально, там, случайно что-то на себе попробуем. Не обязательно специально вот какие-то. Есть у нас факты, когда человек там пропустился через себя ток большой мощности и в общем-то и выжил при этом. Это отец (физический) Главы ИВДИВО. Такие вот казалось бы фантастические факты накапливаются.

Плюс такие статистические − это регулярные факты тоже накапливаются. Вот эти факты люди-специалисты должны начинать собирать, обрабатывать. Вот, что у нас в этой области сейчас происходит? У нас допущены народные целители к лечению после того, как они пройдут экзамен у специалистов-врачей, которые руководствуются принципом «не навреди». Правда, я не знаю, как они принимают, если они не специалисты в энергетике, но как-то принимают эти экзамены. Вот.

И у нас есть даже Служащие − два, по-моему, которые имеют диплом целителя, и допущены к лечению. Это не только в нашем, но в бывшем Советском Союзе это, вообще, есть. Крайне редко их допускают, но бывает. То есть, это уже исключение, когда не врач допускается к лечению. Но проверенный не врач какими-то новыми методами и способами. Вот таких методов и способов должно накопиться, чтобы был базис для научного рассмотрения этих методик.

Но, если у самих учёных медицина и наука – это практически одно и то же, только медицина – это больше практика, но она без науки не бывает. И если, допустим, у самих учёных нет вот этого парадигмального мировоззрения о том, какой Человек, как он строится, если у него есть энергетика, то поле его исследования будет оставаться в физической реализации Человека, в физической материи. И он ничего никогда не докажет из материи более высокой на меренность. Потому что эфир всегда более многомерен, чем физика. Он ничего не сможет доказать.

Поэтому у нас нет обоснований, если у нас наука имеет физический инструментарий, научную парадигму, основанную только на физичности Человека. Причём, философам допускается какой-то внутренний мир, но это не исследовано и не... парадигмально не описано. И если они в этом поле действуют, то ничего другого не будут видеть. А значит, нужно что-то противоречащее этой парадигме накопить, как фактологию. А на это нужно время. И на это не отстроишь эксперименты, тебе на это деньги не выделят, между прочим.

Если государство, основанное, вот, дружащее с медициной и с наукой − это правильно, оно не будет видеть в этом пользу. Чем будет видеть? Нечем видеть эту пользу. Понимаете? И только, когда по прошествии времени, не знаю, может быть, столетий (это реальные цифры, вот, Главу ИВДИВО тоже послушайте) накопятся данные сначала философией, сложится Парадигма − а кто такой Человек или найдут вот эту вот книгу, и начнут работать на этой теме, чтобы какие-то факты подтвердить, выстраивать свою деятельность, собирать по этой Парадигме данные.

Вот, тогда возникнут условия, где будет **что** исследовать, будет **кому** исследовать? У него будет парадигмальное вот это мировоззрение. И будет, чем исследовать? Потому что инструментарий, что человеческий Субъект − инструментарий, что внешний − изобретает человек, вообще-то. А значит, от того, какая подготовка у Человека в его поле жизнедеятельности, от того зависит, что он изобретёт. Согласитесь? И только через время возможно научное подтверждение того, что Человек − многочастный Человек.

Мы сейчас пытаемся это наукой как бы обосновать. Философы работают в ту сторону. Философы пятой расы, вообще, не тянут − вообще, задачи нынешнего времени. По-моему наш Президент на них просто крест уже поставил. Вот. Философию России нужно было написать, чтобы оттуда взять Идеи для перспективы развития. А занимается этим, я так понимаю, сейчас не философ, а просто определенного вида специалист. Там, не знаю кто, но проживается, что занимается в ту сторону.

Но опять же, занимаются они, исходя из какого парадигмального мировоззрения? Из какого вот этого базиса и форм какой внутренней структурности они занимаются? В основном, пятирасовой. Ну, где-то выходят из неё на стыке между эпохами, но это не шестирасовое мировоззрение, которое чётко определено масштабами Космоса, и не, вообще, они какие-то бесконечные, а очень даже конечные. Видами материи соответственно субъектность Человека отстроена с Отцом, Огнём. Соответственно, тело Человека отстроено так, как строится Метагалактика, в которой он живёт.

## Познавая внешнюю среду, мы можем познать Человека

И есть выражение в Человеке, допустим, видов материи Частями − это для метагалактического Человека. Каждый вид материи даёт начало соответствующей Части, допустим. Есть эволюции, которые формируют форму, вид жизни Человека. Есть миры, четыре мира, которые тоже Человеком выражаются. То есть, Человек, как Субъект, концентрирует на себя всю материю и её выражает.

Поэтому, познавая внешнюю среду, мы можем познать Человека. И наоборот, понимая, что это тождественные вещи. Понимаете, о чём речь? Но этого же нет в головах. Там же совсем другой взгляд. Вот почитайте психолога, почитайте там медицину. Там, вообще, об этом речи нет. Есть что? Просто человек. А какой он? Он такой божественный у философов русского космизма. Он просто высшее млекопитающее, конкретно − желудок, печень, всё остальное, извините, неуправляемо. Это дело каждого, и медицина этим не занимается.

Это проблемы, которые мы видим, как издержки из пятой расы в настоящее время. Они не разрешатся быстро нашим указанием. И там были предложения у этого парня. И, кстати, ещё одно предложение поступило. А давайте, мы там выйдем на... Нет, это не у этого парня... Выйдем на арену, скажем так, и заявим, что мы занимаемся Метагалактической медициной и так далее. Даже организуем центр Метагалактической медицины для людей. Вопрос. Какие проблемы вы видите для вот этого центра Метагалактической медицины для людей на сегодня?

*Из зала: У нас нет таких специалистов.*

У нас нет специалистов − сто процентов. Если кто-то себя мнит специалистами, вот там, на занятии, на Школе Здоровья, в этом чате у нас начинаются занятия, и вот там нужно вот эту гордыньку пообтесать, потому что их представления не соответствуют метагалактичности, типа вот этого, что было заявлено. Понимаете? Раз он в Космосе работает, он уже метагалактический. Понимаете, перекись надо пить от всех болезней − будете абсолютно здоровы.

Нет, там обоснование есть, но я, как профессионал, я его не вижу корректным. У него эти работы были там, в 80-е, максимум 90-е годы. Медицина ушла намного дальше, многие вещи там отвергаются. Он был в основополагателем раздельного питания, опираясь на то, что для разных видов пищи: белково-углеводной, там жировая, нужны разные ферменты. И что? Они не могут одновременно вырабатываться?

*Из зала: Они, вообще, вырабатываются одномоментно.*

А в природе разве не ест человек смешанную пищу? И все ферменты вырабатываются, перевариваются, да? А у него основа на том, что должны в разное время применять, потому что там одни ферменты, потом вторые, потом третьи.

*Из зала: Организм так не работает...*

Ребят, ну, есть там вещи полезные, как факт, вот, которые он исследовал и установил, но интерпретация их, извините, я просто не смогла дослушать − просто неграмотная И это доктор наук Понимаете? Я это говорю не только, как врач. Реанимация − это глубочайшее знание физиологии, патологии, теперь у меня ещё повозрастная патология, где новорожденные − это до года считаются. А у этих новорожденных первые семь дней − это вот такой перинатальный период. А в этом перинатальном есть ещё недоношенные, которые не дотягивают, там, половину гестационного возраста не проживают внутриутробно.

Несколько вот таких углублений, вот насколько... То есть, вот эту всю физиологию-патологию с меня, как специалиста, вот так струсили, чтобы я этим владела. Иначе ты просто не будешь допущен к реанимации таких детей. И зная вот эти все основы физиологии, патологии, извините, я могу критически рассмотреть его заявления. Есть чем. Это не хвастовство. Я, как специалист, ещё аттестовала других специалистов. У нас были рецензии и клинические разборы летальных случаев, просто тяжелых случаев.

Вопрос не только во мне, у меня вся команда была такая, и мои коллеги были такие. Просто выдрессировали. Это крупнейший перинатальный центр в стране. Одни из третьих в нашей стране такой, где вот такую нам подготовку дали. И других неонатологов, реаниматологов обучали. Извините, есть чем посмотреть на то, что он говорит. А люди слушают без этой подготовки. Я-то разберусь, но вопрос же не во мне. И потом это всё начинает складывать среду, когда медицина обесценивается в глазах людей. Даже, если внешне ничего не скажут, они просто в больницу не пойдут и запустят своё здоровье. И упустят время, когда нужна помощь.

А при этом, вот эта гордыня, – я, считаю, позволяет выпячивать его теорию, которая очень сильно грешит, и нечем даже ему это понять. Особенно, когда ты ещё вник в Учение Синтеза, Парадигма в голове как-то складывается, то, когда есть вышестоящая позиция Наблюдателя, смотреть на пятирасовые вот эти разработки очень даже можно глубоко. И понимать, что так, что не так. Увидели эту тему?

Так вот, вопрос не в науке, как отдельной профессии, а вопрос, что вот эта научность и наученность, где должны быть обоснования любого заявления, любой темы, выстроенность мозгов на вот то, что является окружающей материей и ИВДИВО у Отца. Вот тогда ты будешь профессионалом и тогда у тебя и заработает вот эта Часть, вернее, она заработает, чтобы ты себя так выстроил − эталонность, и фактически, ты будешь владеть формами разных материй, достигая ту, которая тебе нужна с заданным функционалом. Понимаете?

То есть, ты выстраиваешь на основе вот этих стандартов. Завтра мы ещё коснёмся научных стандартов, которые особо стоят в этой организации науки. Вот. Но они обязательно должны быть у человека, который растёт Наукой каждого. А растёт он Наукой каждого затем, чтобы вот эта Часть у него выстраивалась.

А теперь увидите значение Части Эталонность, исходя из того, что она делает. Она развенчивает, фактически, если развиты вот этими всеми стандартами, не Частью, не наукой, а в начале хотя бы Учением Синтеза. На раз-два развенчивает ошибки, заблуждения, видит иллюзии. То есть, как раньше одиннадцатая Часть Головерсум выводила из иллюзий в управлении Майтрейи, так сейчас Эталонность начинает нас выводить из иллюзий своей деятельностью и Синтезом Формы. Это важная Часть, как вы думаете?

*Из зала: Конечно.*

Это очень важная Часть, крайне важная Часть. У нас вот так глаза открываются, у нас шоры слетают. Но вот, даже сейчас на перерыве вы приводили примеры на какую тему. Наши Должностно Полномочные ещё не в этой теме. А значит, нужно что делать? Разъяснять, показывать, практиковать, чтобы переключились, перестроились, изменились и лапшу на уши себе от некоторых товарищей не вешали. Увидели?

Чтобы объективно начинали жить. Вот, здесь и Мудрость, здесь много чего нужно, но конкретные подходы существуют для развития этой Части, вот этой темы жизни. То есть, любая Часть − она какую-то тематику несёт собою. То есть, она не конкретно там сидит, у нас что-то сама себе делает, да? Вот, кому это надо? Любая Часть − она формирует у нас целое направление жизненное. И вот именно парадигмальная выстроенность, научная, обоснованная выстроенность нас во внутреннем мире, в тех формах, в тех делах, в управлении, которые мы собою несём, вот извините, это важнейшая вещь. Вот этим занимается Эталонность. Как тема? Классная? Классная.

Так, что ещё можно сказать в этой теме? Какие ещё у вас вопросы есть? Знаете, вот непонятно, почему так, а не так, как говорится. Где-то вот связочки вот эти по стандартам нужно уточнить. Ну, вот, как пример я привела вам тему − Метагалактическая медицина.Хорошо, другой вопрос.

## Кто такой Посвящённый по сравнению с Человеком

**Кто такой Посвященный?** Вот мы говорим, мы тут Посвященные, а Посвященные ли мы вот сейчас? Проявляем ли мы деятельность, как Посвященные? Выстроены ли мы, как Посвященные? Надо же эти вопросы задавать себе, чтобы заявлять не иллюзии. Тогда нужно разобраться, кто такой Посвященный по сравнению с Человеком? Чем он отличается хотя бы от Человека? Какая у него деятельность специфическая в отличие от Человека? В чем суть его жизни, в отличие от человеческой жизни? Можете какие-то темы наговорить? Мы говорили с вами много на эту тему. Я беру − просто Посвященный, без всяких там добавочек. Бывает 8 видов Посвященного. Просто Посвященный.

*Из зала: Служащий.*

Служащие тоже. Уже не пойдёт ответ, ты не различишь тогда.

*Из зала: В отличие от Человека.*

В отличие от Человека да, но тут же есть 8 видов жизни. Мы говорим только о Посвященном.

*Из зала: Он же реплицирует. У него задача жить репликацией.*

А как это жить ему?

*Из зала: Потому-что, когда он в синтезе с Аватаром*.

А он сам по себе может действовать без Аватара как Посвящённый?

*Из зала: Человек-Посвящённый*

Можно

*Из зала: Если он Посвящённый*

Посвящённый.

*Из зала: Если он в профессию только Посвященный.*

Нет, Человека не трогаем чисто Посвященный, человеческое отсекается, чтобы даже.

*Из зала: Он Огнём Аватара действует. Что он будет реплицировать? Он только Огнём взаимодействия с Аватаром может реплицировать.*

Не факт. Он может своим опытом действовать. И реплицировать то, что уже складывается в нём.

*Из зала: Так опыт это прошлое.*

Ну, может прошлым действовать.

*Из зала: Время то прошло.*

А с Отцом он может действовать без Аватаров?

*Из зала: Может.*

Может. Ну так, в чём суть жизни Посвящённого? Цель жизни и суть этой жизни.

*Из зала: Действовать Огнём Аватара.*

Нет, это не главное в его теме. А жизнь у него всё равно от Отца?

*Из зала: Посвящённый, он у него всегда почти поручение.*

Во, первое. Посвященный характеризуется поручением, которое что? Горит Огнём Кут Хуми в его Хум. Какое значение имеет поручение для Посвящённого?

*Из зала: Имеет права.*

Нет, он права должен ещё наработать. Вот он получил поручение, как от этого меняется его жизнь? Жизнь без поручения, жизнь с поручением. В чём разница? Он сам устремлён разработать тему, как Посвящённый, или он поручение имеет на эту тему? Вот вы просто набираете тексты или вы стяжаете поручение на набор текста? В чём разница?

*Из зала: Качество.*

Нет, это не о результате говорим, а в самом действии.

*Из зала: Он действует Огнём.*

Правильно. Мне нужно точнее, чтобы вы сказали. Не вы, вы, я знаю, вы всё знаете, меня другие интересуют. Думайте, думайте! Вот он действует горя Огнём поручения и без него. В чём разница?

*Из зала: Поддерживает в огне Кут Хуми.*

Огонь позволяет тебе усилить твои действия, да? – Потенциализироваться поручением. Выстроить направленность твоего действия, отсюда меньше ошибок появляется. Они могут быть, но их меньше, да? То есть фактически тебя двойной Огонь ведёт в твоем деле поручения. Понимаете, с чём разница? Это серьезная разница. Поэтому Посвящённый понимая эту разницу, старается набрать больше Посвящений, любое действие исполнять больше как поручение. Хотя всё так нельзя строить в своей жизни. Вот. Ну так, а жизнь, в чём его заключается? Суть его жизни в чём? А, кстати, поручение.

Три признака Посвящённого. Поручение в Хум. Дальше. А огонь Кут Хуми в Хум. Без этого нельзя, да? Ещё? Посвящения, хоть одно должно быть. Ты ж не будешь Посвящённым, если у тебя нет ни одного Посвящения. Права, это вот дополниловка сюда, это чем насыщенно Посвящение. Понимаете?

*Из зала: Так сначала, так если, он сначала должен наработать права, потом получит же Посвящение.*

Это когда он растёт в Посвящение. А когда он Посвящённый рассматривается, он уже обязан иметь хотя бы одно Посвящение. иначе он просто как Человек, растущий в Посвящённого будет действовать. Человек тоже может стяжать поручение, но Посвящение что дают?

*Из зала: Само слово Посвящения – действие Светом, у него Мудрость уже другая.*

Сейчас Посвящения Огнём действует уже. Или Свет из Огня, в крайнем случае.Это уже как внешнее выражение. Но вообще Посвящение это Синтез и Огонь.Синтез и Огонь чего? Посвящение строится из Прав. Да?

*Из зала: Из прав Синтеза.*

Из Прав Синтеза. Права – это фактически твой функционал объективный, выверенный, в котором ты достигаешь результат. Человек может идти к этому функционалу, может иметь иллюзорные права. А **Посвящение вспыхивает только, когда у тебя есть объективные Права, не тобою распознанные, а самой самоорганизацией материи**. Это естественно складывается тогда, когда у тебя есть объективные права, и они позволяют выявить и развернуть в материи Синтез твоего Посвящения вместе с Огнём. И фактически схлопывается Синтез Посвящений с Правами, и получается что? – Наделённость функционалом выверенным, отстроенным и объективным. То есть ты посвящён в какую-то деятельность. А это очень многое значит.

Понятно, что Посвящения они в какой-то деятельности достигаются у всех по-разному. Кто-то там в медицине, кто в служении, кто в профессии, кто там, в разных темах ИВДИВО получают Посвящение, всё очень по-разному бывает. Но в любом случае подтверждение Посвящения одного уровня, допустим, Метагалактическое Посвящение – это Права управления материей в соответствующей какой-то области. И плюс по теме твоего Посвящения, а не вообще всё подряд. Понимаете? Тогда ты посвящён в эту тему объективно, как в Доме у Отца. Разница большая? И вот жизнь Посвящённого чередуется с жизнью Человека, когда ты в какие-то моменты начинаешь развивать свои новые Права, посвящаясь, выстраивая, изучая, а потом реплицируя собою вот этот функционал Прав, а в перерывах между такими вот работами ты живёшь по-человечески. Вот вам Синтез двух жизней в одном физическом теле. Есть тема? Есть.

## Практика 4. Стяжание 512-ти Пакетов Парадигм Частей восьми видов Парадигмальности Отца-Человека-Субъекта. Стяжание 8-ми видов Парадигм Материи, как восемь видов Сверхкосмоса. Стяжание 64-ричной Парадигмы Организаций ИВДИВО

*Итак, мы возжигаемся Синтезом 27-го семинара Института Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Евгений Октавия, Явир Нона и Эммануил Андрэа. Синтезируясь, стяжаем у Кут Хуми и Фаинь условия парадигмальности каждому из нас в росте и развитии Части Эталонность созидания Форм − форм Частей, форм дел своих, форм Частностей, то есть, всего, что касается нашей жизни.*

* *проникаясь этими условиями, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал в 4097 архетип ИВДИВО. Становимся пред Отцом, приветствуя. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Эталонность и Формы каждого из нас насыщенностью Парадигмальным Синтезом фундаментальности или Парадигмальным Синтезом огнеобразов материи.*
* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***512 пакетов Парадигм Частей****. Возжигаемся. И реплицируем Парадигмальный Синтез в Ядро каждой Части, прося Отца преобразить новой насыщенностью фундаментальности новой эпохи, Парадигмой новой эпохи.*

***Стяжаем восемь видов Парадигмальности Отца-Человека-Субъекта о****т Человека до Отца и каждую Часть насыщаем 8-ричностью Парадигмы 8-рицы Отца-Человека-Субъекта.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Отца* ***восемь видов Парадигм Материи****, как 8 видов Сверхкосмоса, Парадигмой Сверхкосмоса каждого из нас, насыщая фрагментами Парадигмы Сверхкосмоса каждую Часть в её взрастании. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64-ре Синтеза − Парадигмального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем 64-ричную Парадигму организаций ИВДИВО*** *каждому из нас и синтезу нас. Дальше можно тоже стяжать, но пока на этом всё – Отец говорит.*

* *проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим напрямую фрагмент Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть, в ядро Синтеза каждой Части. И перестраиваемся Ядерным Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 512-ти Ядер Синтеза Частей с парадигмальной их насыщенностью. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельность, цельно Парадигмальный Синтез фрагментом Парадигмального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

* *усваивая фрагмент Парадигмального Синтеза, мы просим преобразить все Формы и форматирование нашей материи, Тела Отца-Человека-Субъекта на новое парадигмальное положение. Этим самым, утверждая: не наша Воля, а твоя Воля, Отец. Не наш Синтез, а твой Синтез Отец. И, заполняясь Изначально вот этой новой Парадигмой, как утверждением Волей Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им. И концентрируем весь стяжённый Парадигмальный Синтез Частью Эталонность в синтезе с Частями Фортическое тело, ИВДИВО-тело Формы.*
* *просим у Изначально Вышестоящего Отца учёбу, стандарты, параметры, подготовки, ИВДИВО-развития разработки созидания Форм каждому из нас и синтезу нас в базе на новой парадигмальной выстроенности. И, возжигаясь всем стяжённым, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*
* *мы стяжаем каждому из нас 9 миллиардов ядер Парадигмального Огня с записями Парадигмального Синтеза Человечеству Планеты Земля. И вместе с Отцом разворачиваем в Человеческой среде Парадигмальный Синтез. Просим Отца наделить каждого Человека Огнём Парадигмы. И, продолжая эманировать, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, всех Аватаров Синтеза с кем мы работали, за первый день нашего семинара.*

*Просим у Евгения Октавии ночную подготовку в разработке Эталонности и Частности Форма, в разработки Форы, как Системы. И, возвращаясь в физическую реализацию, мы эманируем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО в целом, в подразделение ИВДИВО Москва Россия, в подразделение участников практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Мы сегодня позже начали, так что, извиняюсь, чуть позже закончили.

# День 2 Часть 1

Праздник ИВДИВО у нас, напомните, там что-то с Творением связано…

*Из зала: Творение Изначальности Жизни Человека Планеты Земля.*

*Из зала: На 25 процентов состоит из Огня?*

Да. И по 25 Дух, Свет и Энергия, да. Куда ты это денешь.

*Из зала: Почему нам говорят, когда входишь в Ипостасность, надо минимум 80 процентов?*

Это, вот, от этих двадцати пяти. *(Смех).* Это от этих двадцати пяти *–* 80. То есть, весь Огонь, все субстанции, это по четверти – Огонь, Дух, Свет, Энергия. А когда берёшь весь Огонь, 25 берёшь за 100, и тогда на 80 процентов возжигаешься физически. Не выше, иначе идёт переключение на другую телесность, на другую жизнь и можешь здесь уйти из жизни. Так. Хорошо.

Итак, мы начинаем с вами второй день. Сейчас пойдём настраиваться. У нас будет он более практический, теории поменьше. Как я понимаю, у нас лучше усваивается Часть, она понимается, когда мы начинаем практически развиваться. Вообще, практика *–* это деятельность, которая начинает давать результат: выстраивает и ведёт нас к результату. Поэтому начинаем с практикования. Теоретическая подготовка, я думаю, идёт достаточно из того, что мы сказали. Хотя сегодня будем дальше продолжать, может быть, и какую-то теорию новую выявлять.

Итак, давайте настроимся сначала.

## Практика 5. Наделение Изначально Вышестоящим Отцом нас Синтезом практической разработки практик ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки Частей Эталонность, ИВДИВО-тело Формы и Фортическое тело. Стяжание погружённости, разработанности, преображения, пересинтезирования нас Наукой каждого

*Мы возжигаемся Ипостасью Института Человека. Возжигаемся всем Огнём и Синтезом, который мы вчера смогли наработать, организовать. Восстанавливаем десятеричный Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза физически: Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Евгений Октавия, Явир Нона и Эммануил Андрэа. Вот, прям, десять Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза центрируются, концентрируются каждый на нас. Каждый из нас принимает десять видов Синтеза, это всё срабатывает, как однородное целое – прямо пересинтезируемся. Активируемся тремя архетипическими Частями. Или метагалактическими, октавными, всеедиными, извечными и далее.*

*И в сонастройке с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза мы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Это зал Института Человека, не зал ИВДИВО, где мы все на Синтезах бываем. Разворачиваемся в этом зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И настраиваясь на Евгения Октавию, мы стяжаем Синтез Формы и Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца. И просим практическую разработку Части Эталонность, созидание Форм… Созидание – как получится, но стяжаем разработку Частности Форма каждому из нас. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, здесь чувствительность очень важна.*

*И настраиваясь на Аватаров, мы просим практическую разработку этой Части и Частности Форма. Концентрируем Синтез и Огонь Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. В данном случае три пары будут с нами работать непосредственно. Кут Хуми и Фаинь, как Главы ИВДИВО, они помогают нам организовать Условия. И здесь может периодически включаться работа Части ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта. Почему? – Потому что мы в Москве, основная физическая группа. И изначально Кут Хуми обозначил, что вся работа будет направлена, вот всего этого курса из 64-х семинаров, на разработку Части ИВДИВО Отец- Человека-Субъекта. Но эта Часть и занимается синтезом всех остальных 63-х Частей. Поэтому здесь и 64-я Часть и 27-я сегодня у нас.*

*И далее мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, переходим в 4097-й архетип ИВДИВО. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Синтезом практической разработки практик ИВДИВО-развития, ИВДИВО-разработки Частей: Эталонность, ИВДИВО-Тело Формы и Фортическое тело. И прям, три Части напитываем соответствующим Синтезом Частей Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем также у Изначально Вышестоящего Отца погружённость, разработанность, преображение, пересинтезирование нас Наукой каждого, как организации ИВДИВО в развитии Части Эталонность. Ну, у нас главная – одна Часть, остальные две, в общем, в помощь. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, снова возвращаемся в зал, я так проживаю – Кут Хуми.*

*У нас залы Кут Хуми сейчас могут быть в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца. Я пока не могу определиться, мы в ИВДИВО-полисе, потому что мы выходили, даже не сказала, в какой зал мы выходим, в какой архетип. Ну, в общем, понятно.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Евгений Октавия, прежде всего, синтезируемся с Евгением и стяжаем Прямой Синтез и Огонь Науки каждого, как Организации ИВДИВО. То есть, это системный Синтез, это организующий нас Синтез. В нём записаны стандарты и параметры того, какая научность должна быть как базис сформирована каждым из нас. Причём, у каждого индивидуально, помните? И вот разворачиваясь мираклево вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, возвращаемся в физическую реализацию.*

И давайте вот сейчас сложим образ – это тоже процесс формирования – образ Части Эталонность. Мне нужно, чтобы вы рассказали, чтобы у вас закрепилась эта тема, чтобы вы включились, на основе своего рассказа, в работу этой Части.

И Эталонность, как таковая, ориентирована на эталоны, но насыщает нас параметрами объективной материи, то есть, эталонной материи окружающей реальности – то есть, эта материя, созданная Отцом, давайте так увидим. Есть в ИВДИВО 8 видов Космоса, как 8 состояний материи, которые синтезирует ИВДИВО. Увидели?

Метагалактическую материю синтезирует ИВДИВО, 512 вариантов, октавную и так далее. Это Отец синтезирует, и Его вот этот Синтез материи, это, фактически, Его жизнь соответствующими Частями и 8-рицей Субъектности Изначально Вышестоящего Отца. То есть, первая Часть Образ Отца. И этот Образ Отца может быть реализован вот этой материей: первая Метагалактика Фа, Октава Фа, Всеедина Фа, Извечина Фа и пошли дальше – то есть, первая позиция. Но ракурсом Отца, как Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и далее. То есть, есть состояние живого Космоса, как той материи Тел и Частей Отца, которыми Он живёт внешне, осуществляя жизнь.

И есть те сферы жизнедеятельности, которые осуществляют, например, люди на нашей планете, наша цивилизация или на других планетах другие цивилизации. И вот эта их среда жизнедеятельности наполняется их результатами жизнедеятельности – Частностями, в том числе. Огнеобразы, Частности, какие-то там другие субстанции они эманируют. Стихии там как-то задействуют, результаты тоже выражают вовне, плоть до того, что дышат воздухом – тоже что-то выдыхают вовне. И вот эта жизнедеятельность, она не обязательно эталонная, она какая есть. И у наших людей, и у нас, в том числе. А вот то, что у Отца – это эталонное.

Вот нужно, чтобы Часть Эталонность не ориентировалась на людей, которые имеют свободу воли, живут как могут, а чтобы эта Часть ориентировалась на объективно заданную Отцом материю и материю Его Частей. И тогда при взаимодействии с Отцом или с Аватарами, которые соответствующий архетип выражают, вот, знаете, как? Напрямую от Отца, точь-в-точь, как Отец бы выражал. Или почти, близко к тому. И вот тогда, взаимодействуя с Отцом или с Изначально Вышестоящими Аватарами, мы насыщаемся полезными для нас объективными параметрами. И уже когда мы ими перестраиваемся, начинаем действовать, то у нас фактически складывается восприятие – объективное более-менее восприятие, но по уровню нашей подготовки – на то, что есть вокруг. Потому что нам есть, чем действовать.

И вот Эталонность, отстраивая нас на эталоны, фактически, и все Части складывает, и Восприятие, в том числе, и Наблюдателя, в том числе – вот этими объективными параметрами. Поддерживает, как мы вчера говорили, вот, Мама, материя поддерживает и формирует наше тело.

Причём, это тело формируется на 50 процентов этими внешними параметрами материи, на 50 процентов параметрами нас, как Субъекта, которые изначально неповторимо нам задаёт Отец. Но всегда Отец – управленец материи. Он выше материи. Значит, то, что мы, как Субъект, развиваем, оно должно быть вышестоящее и организующее для всей окружающей материи и для нашего тела.

Значит, то, как мы оперативно действуем Огнём, применяемся Синтезом, мы должны так научиться действовать Синтезом и Огнём, чтобы у нас, фактически, сложилось управление своим объективным телом, вот, каким оно есть и окружающей объективной материи. Естественно, человеческая среда тоже нами будет постепенно меняться, то есть, мы будем влиять на неё.

Но человеческая среда – это результат жизнедеятельности всех людей. Один её никогда не организует. Мы иногда пережигаем, какие-то изменения стараемся внести. Огнём, Синтезом насыщаемся, но через время видим, опять грязь полнейшая. Почему? Люди так живут. Ничего не сделаешь, пока они не вырастут. Знаете, как у нас дети, пачкают всё подряд, пока мозги не отстроят, что это нельзя делать, пока не воспитаются в этом плане. Увидели тему, да?

## Разбираемся – что же такое научность

И вот, чтобы подойти вот к этой Части другим ещё ракурсом – мы несколькими ракурсами, как я говорила вчера, будем на неё смотреть. Давайте, с самого-самого начала попробуем разобраться – что же такое научность? С чего начинается формирование восприятия научности и выстраивание её в нас. Сразу если вы пойдёте, как вы вчера отвечали: сложные темы, какие-то знания – это не то, вообще. Это тот базис (фактология), который мы накопили, и эту базу нужно обработать научно. То есть, это то, к чему мы будем применяться вот этим инструментарием научным.

И первое, что нужно увидеть, есть в Науке четыре таких положения: чем выстраивается, какой деятельностью выстраивается наука. И это у нас есть даже в 266-м распоряжении. Я так, по-своему чуть-чуть расскажу.

Сначала Наука собирает фактологию и выстраивает чёткую систему знаний, может быть, практикований, подходов, методов действия научного. Сначала обобщает то, что есть, то, что накоплено для того, чтобы на это опираться и применяться тем, что есть, накоплено, но идти дальше.

Второе. Научное исследование – это третье... Сейчас открою 266-е распоряжение, меня тоже плавит.

*Из зала: Анализ, может быть?*

Нет, анализ – это метод научного действия, но это очень мелко для... Научное исследование на втором месте, я думала, на третьем.

Первое – это подготовка научного базиса, вот, то, что я сказала, 35-й пункт. Дальше – это научное исследование. Вот, на научном исследование мы ещё с вами остановимся, что это такое. Потом расскажу.

Третье – вот то, что вы получаете результатом научного исследования – это нужно формализовать. Здесь Форма и Эталонность обязательны – интерпретировать, проанализировать. То есть, результаты нужно обработать. Просто в голом виде – они ни о чём, получается. Сделать какой-то вывод из научного исследования: это объективно или необъективно – даже отрицательный результат, в науке это результат.

То есть, мы пытались что-то доказать, что-то понять, устремлялись на один результат, получили противоположный. Вопрос в том, что это мы предварительно неправильно, допустим, какой-то вывод сделали и неправильно поставили какую-то теорию, гипотезу предварительную сложили. Но научная практика в виде научного исследования показала другой результат. Вот на него теперь ориентируемся, возвращаемся назад, перестраиваем теорию тогда. Увидели?

И отсюда, вот этот результат нужно проанализировать, интерпретировать, всякими разными способами обработать, сделать вывод о какой-то теме, которую мы исследовали. И потом обработать эту тему, результаты с точки зрения истинности. То есть, в науке должны быть критерии истинности обязательно. Они нарабатываются базой постепенно в человечестве.

Но дело в том, что в настоящее время поменялись методы, подходы к интерпретации, к теоретизации, к исследованию, в том числе. И если ранее исследование опиралось больше на чувственный метод этого исследования: то, что я вижу, то, что могу оборудованием заснять, сканировать, вот это я принимаю для обработки, как базу данных. То на сегодня методы исследования могут быть ментальные, когда мы начинаем минимально, я бы сказала, иерархической логикой действовать.

Это не логика Части Размышление, это крайне мелко для науки. Это не логика образовательная. У нас есть 8-рица логики в Образовании и в Науке. Вот, вначале, когда мы растём Наукой каждого, то нужно начинать, пожалуй, развивать логику свою не просто, как Часть, а как оперативную деятельность во всех Частях, на самом деле. Нужно её развивать 8-рицей образовательной логики. А потом только, вырастая, переключаться на 8-рицу иерархической логики.

Образовательная – это один вариант. Иерархическая логика – не от темы Иерархия, как организация ИВДИВО, а от логики, которая организует иерархически материю. Не просто мы образуемся логикой. А мы уже действуем, применяемся инструментом логика тем, что мы иерархизируем этой логикой материю. И вот, там есть восемь глубин этой иерархической логики, где, по-моему, на первой позиции уже стоит эталонирование.

Ну, представьте, получается, нужно глубочайше уметь действовать. Может быть, эта логика складывалась, когда у нас Наука была на тринадцатом горизонте. И вопрос не в Части Эталоны, а в том, что Системы, её организующие, они должны уметь действовать из Эталонов. И по большому счёту, Наука на 11-м горизонте, она черпает на 13-м, то есть, из Ока, из Эталонов Отца данные для каких-то выводов. И вот, в среде соответствующего Эталона Отца должно идти созидание. **Созидание – как научное действие**. То есть, результатом научного действия должно стать созидание. Или между ними, вообще, можно вообще поставить знак равенства.

Но сюда можно включаться, вот в эту тему, как угодно глубоко и сложно. Но если мы не поймём, просто даже, я б таким простейшим вариантом, вообще, с чего начинается наука, то всё остальное будет браться очень сложно. Поэтому самый простой рассказ, на чём я вот себя успокоила, и мне Владыка показал вот такой образ: если мы стоим на горизонте одиннадцатом и на Созидании, то любое научное действие: что интерпретация, что исследование научное, что там формализация ***−*** оно складывается на взаимодействии объекта и Субъекта.

И когда начинает взаимодействовать объект и Субъект... Объект – это то, что исследуем, рассматриваем, применяем, а Субъект – это кто действует, мы с вами, в том числе. И вот, когда они начинают взаимодействовать, между ними возникает такое общее поле, пересечение, грубо говоря, их. И вот в этом поле выявляется предмет, а что конкретно будет исследовать или рассматривать будущий учёный или научник, так назовём – это первая степень такой компетенции учёных.

И вот здесь нужно увидеть, что, если мы научаемся выверять, а верификация, выверенность – это обязательное условие научного действия, одно из. Иначе это будет, вообще, деятельность ни о чём, иллюзорная и не ведущая к результатам. Понимаете? А наука она ведь даёт свои результаты уже потом в материю, в практическое применение, где мы учимся применяться теми разработками, которые достигла наука. У нас вся жизнь на этом построена.

И там, где у нас в некоторых государствах наука замыливается, особенно когда это касается Человека, я вам говорила про психологию запада, когда она... Ну, ладно, проехали эту тему, понимаете. И таким образом, учёные сами, даже не учёные, а просто психологи-профессионалы, не опираясь на научный базис, они на что опираются? На объективку, выверенную, доказанную. И в итоге начинают субъективные какие-то теории являть собою, предложения отсюда субъективные, то есть, иллюзорные, вполне допускаются ошибки.

И в результате вся наша жизнь, на самом деле, она построена на том, что мы между собою постоянно общаемся, взаимодействуем, то есть. И в этом взаимодействии есть постоянное влияние друг на друга, но влияние – это ещё не наука. А вот, когда во взаимодействии идёт исследование, тогда нужно обязательно учитывать, что Субъект, который исследует, он как-то выстроен, у него есть какие-то способности, возможности. Если это перевести на наши метагалактические стандарты, то нужно очень чётко показать – ты, как Субъект 8-рицы, кто в данный момент исследования или научного действия?

И здесь нужно определиться ***−*** ты действуешь как Человек-профессионал, пожалуйста. Ты действуешь, как Посвящённый, причём, посвящающийся в эту тему, посвящённый в этой теме? Ты действуешь как Служащий-Субъект в этой теме? Как Ипостась, Учитель и так далее. Хоть Отец. От этого зависит ***−*** какое будет взаимное действие с объектом или какое будет влияние на объект? Под каким углом и ракурсом ты его будешь рассматривать?

## Субъект в научной деятельности

**Второй вопрос**. Вот, когда мы смотрим 8-рицы субъектов, то, даже являясь Посвящённым, хотя очень разные Посвящённые. И потом начинаются вот эти критерии показателя нашей подготовки, я б сказала ***−*** наших компетенций, где, помните? Компетенция в ИВДИВО- разработке, она есть 16-я позиция, в себя включает все 15 нижестоящих от качеств до там устремлений, до способностей, устремлений и 16-я это, собственно, компетенция.

И тогда нужно рассматривать Субъекта в научной деятельности с точки зрения выстроенности его Частей. Начинаем смотреть на все стандарты, которые мы знаем в Учении Синтеза по отношению к нам, как Субъектам Изначально Вышестоящего Отца. Значит, каким Космосом мы живём? В настоящий момент ***−*** каким Космосом действуем? То есть, мы можем жить октавным, но действовать метагалактически, тоже вариант. Или можем жить метагалактически, но в науке поисследовать октавно, скорей всего, не получится.

Понимаете? Нужен базис вот такой, и выше базиса, там, где мы начинаем что-то следующее достигать собою, там не может быть научных исследований, потому что мы там ещё не выстроены, растём. А мы всегда действуем тем, что у нас уже, скажем так, пригодно к применению ***−*** Части как-то действуют, практики как-то разработаны, там, ещё что-то. Но при этом в самом научном действии, в самом созидании, можно сказать, или в самой формализации материи, если применять к Эталонности, у нас тоже могут какие-то новшества рождаться, потому что любое действие ***−*** оно может вести к новым результатам.

Так вот, **что мы учитываем в отстройке Субъекта?** Вот, я сказала Части. С этого всегда всё начинается: Части какие, ракурсом какого Космоса, Части внутри одного архетипа или синтеза нескольких архетипов – это разные стандарты. Дальше, какое количество Частей из 512-ти у вас сейчас вот в этот момент действует научно, именно сейчас включены и действуют? У вас может быть там 200 Частей рабочими быть, а вы включаете для этого дела только 100. Да, пожалуйста, по-всякому бывает.

Дальше, что ещё нужно учитывать, если мы начинаем с Метагалактической науки и мы знаем, чем выстраивается Отец-Человек-Субъект каждый из нас? Дополните или продолжите меня, пожалуйста. Что вы должны обязательно учитывать у Субъекта? Вообще, эта тема нигде не поднимается, она возможна только в Метагалактике. Она невозможна ***−*** тема Субъекта в пятой расе. Почему? Потому что, во-первых, не знали Человека. Я уж не говорю про то, что в науке Человека не было. Науки о человеке были, а самого Человека нет, и все люди воспринимались физично, как примерно равные, то есть, не было критериев, по которым характеризовали бы свои компетенции.

Вот, как бы это ни странно было, но в науке допускается сейчас исследователь доктор наук, исследователь человек начинающий, там аспирант, фактически, считается ***−*** имеют равные возможности и права. Вот, берут всех усредняют, но на том основании, что нет данных о том, какие разные компетенции, какие функции может применять учёный в научном действии.

*Из зала: Мне кажется, доктор наук уже более* *сложно смотрит, более масштабно, глобально. А у начинающего даже нет ещё такого опыта и понимания. Поэтому, кем он может быть развёрнут с позиции, который начинает, и с позиции доктора наук – это будут две абсолютно разные работы.*

Конечно. Конечно. Пред научно, на подступе к науке, ты говоришь правильно. А вот учёные вот этот тезис никак не воспримут, совершенно правильно. Почему? Потому что здесь нужно очень конкретно говорить ***−*** чем конкретно применяется учёный в данном действии. Не расплывчато: он более подготовленный, само собой.

*Из зала: У него компетенций даже больше уже будет*.

Да. И нужно определить эти компетенции, чем он применяется, а это невозможно сделать в условиях пятой расы. В условиях пятой расы, я по себе знаю, есть экзамены квалификационные в разных профессиях. И там уже профессионалы создают нам пакет действий вот этих компетенций, которыми ты должен владеть. В педагогике. Но я вот про врача знаю. Это знания базисные, это практическая деятельность в виде диагностики, в виде, ну, знания фармакологии, это всё туда же, методов лечения ***−*** это всё туда же, к первому пункту. И это умение аналитически мыслить, как врач, и выбирать методы лечения из массы известных непосредственно каждому пациенту индивидуально. Вот увидели, да?

Плюс, уже какие-то навыки, если там хирург, у нас, допустим, навыки были на постановку центральных катетеров в центральные сосуды, там подключичной, все вот эти, пункция вен, интубация, много-много вот таких манипуляций, владения аппаратом искусственной вентиляции лёгких, всеми этими оборудованиями, которые у нас там заставляли весь этот ремзал. Это набор тех навыков, умений, а в итоге компетенций, они входят в компетенции, которые минимально необходимы для какой-то квалификации врача. Когда она выше, он уже должен более глубоко там чем-то владеть. С начинающих спрос, конечно, поменьше. Отсюда экзамены предъявляли разные требования.

И это та первая ласточка, не обязательно в научной сфере, которая подводила к тому, но, если это анализировали, конечно, вообще, что человек развивает постоянно в себе навыки, компетенции. Отсюда выход на тот факт, что набор функций одного рода, например, чувственных функций, ментальных функций, допустим, смысловых функций ***−*** это всё концентрируется разными видами материи, но это уже начало Метагалактического Человека и Учения Синтеза. Понимаете? Поэтому в пятой расе так посмотреть невозможно было.

Поэтому мы, конечно, так говорим, но в пятой расе этого не было, и складывается впечатление, что мы, свысока поплёвывая, смотрим на пятую расу – вот этого не должно быть, то есть это будет наш нехороший показатель, на самом деле. А здесь нужно увидеть, что для каждой эпохи есть разные условия, требования, как План Отца. И в пределах этого Плана и не более того, потому что этот План, условия для его реализации задаёт Сам Отец. И вот в этих пределах реализуется человечество. Понимаете?

Поэтому мы жили в то время, когда должны были по Плану Отца пятой расы отстроить себя физично, во-первых, но подготовить к переходу в Метагалактику, где мы должны были понять, настроиться на то, что Человек не только физика, а гораздо более глубоко многоматериально выстроенный Человек.

И вот такие данные, как собственные объективные мнения многие люди уже высказывают в пятой расе, или высказывали, но тем не менее, доказать научно это всё просто нет условий, не было и на сегодня пока ещё нет. Понимаете? Почему? Потому что нужно владеть, ну, допустим, Эфирным телом, как физическим, то есть, двоичной синтез-физичностью, как минимум, владеть, помимо всех остальных Частей. Я имею в виду, профессионально быть разработанным, чтобы твои навыки, умения, вот всё, что мы в Учении Синтеза достигаем, на самом деле, мы достигаем физично. Как бы мы там не говорили, идёт влияние наших Частей на физическое тело, отдают функционал в физическое тело, мы физическим телом действуем.

А теперь представьте, что вы переключаетесь, ну, это как в миракле ***−*** похожее действие, на действие эфирное, и ведёте исследование строго в Эфирной среде, действуя Эфирным телом, там Частью Слово Отца. То есть, Нитью Синтеза, там, изучая какую-то объектно-предметную обстановку в этой эфирной среде ***−*** в физической не воспринимается. Мы сейчас на это готовы? Нет, не готовы.

*Из зала: Даже критериев никаких нет*.

Вот. И пока не будет набрана фактологическая база, критерии, они из практики будут рождаться всё равно или параллельно, о том, что такое эфирная жизнедеятельность, что такое эта материя эфирная, как она работает, подступить к исследованию её, а тем более, к созданию оборудования, которое напрямую эфирно бы там что-то достигало... С физики наше оборудование сканирует эфир, но это эфир, выраженный в физической материи, не путайте эти вещи. Эфир, вот сейчас где-то физики-ядерщики подходят к этой теме, но у них нет парадигмы, чтобы осмыслить, вообще, что они исследуют. Кварки и подобные там частицы – это фактически, среда эфирная. Но опять же ракурсом физики берётся. Но хотя бы так подойти к теории эфира, что 100 лет назад, чуть больше, начиналась. Пока, в общем-то, отрицают из-за того, что тот опыт был неудачный, поэтому мы сейчас не будем смотреть в ту сторону. Это ошибочное мнение. Эфир никуда не денешь из нашей жизни, согласны? Вот.

И таким образом, получается, вот, сейчас видите, что, чтобы разрабатывать метагалактические разные виды материи и тем более применять их инструментально, создавать оборудование, которое бы воспринимало в чистом виде разные виды материи, необходим Субъект, соответственно взрощенный и компетентный. Согласны?

А пока мы живём и накапливаем данные на эту тему. То есть, мы включились в этот путь научного роста всей цивилизации, но мы в самом-самом начале, и мы должны вообще понять, чем нам заниматься, чтобы объективно распознавать этот окружающий мир. То есть, формально, вот, когда есть форма действия, но нет содержания настоящего, формально мы понимаем, что мы должны изучать вот этот Космос, Метагалактики. Мы должны изучать себя, как Субъекта-Человека, многое, что должны изучать, познавать, применяться.

## Что такое научный подход? Его значение

А теперь возникает практический вопрос – а теперь начни это делать. И мы упрёмся в то, что нечем начать и нет Образа первичного, а вообще, что такое научная деятельность и что такое научный подход? И зачем, вообще, нужен этот научный подход, значение его нужно увидеть, ведь у нас многие люди науку к себе никак не относят. Но по Учению Синтеза и по Воле Отца, так скажем, любой Человек цивилизации должен быть научно компетентен ***−*** любой. Наука, Философия, Парадигма и Учение Синтеза, Энциклопедичность ещё, можно ещё так сказать, – это вот та четверица, пятерица, которой базисно образуется любой Человек. То есть, это другое человечество, с другими компетенциями, с другими подготовками должно быть, вот.

И в следующий раз мы, когда воплотимся, этот процесс будет уже глубоко идти, ну, глубже, чем сейчас. Значит, готовим себя к следующему воплощению, в том числе. Чем? А тем, что мы научно здесь должны вырасти. Но наука сама по себе, она ж не берётся на пустом месте не рождается, как отдельный вид деятельности. Это всё взаимосвязано, все пять положений, которые я перечислила. Значит, что? Нам необходимо вникать в Учение Синтеза, мы в него вникаем. Отец нас наделяет Ядрами Синтеза, когда мы сидим на семинарах, а потом разрабатываемся.

Энциклопедический Синтез, ребята, – это системный Синтез, это упорядочивание всех параметров Синтеза материи. Понимаете? Энциклопедический Синтез – это иерархическое упорядочивание, систематизация всех вариантов Синтеза.

Ну, пример. У нас есть 120 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вот эта их нумерация, очерёдность их – первый, второй, третий там, 120-й Синтез – это тоже есть вариант порядка. Но в каждом Синтезе есть темы, которые потом пересекаются по другим Синтезам, и это тоже должно идти в этой упорядоченности, которую закладывает Отец, систематизация, иерархизация разных тем.

Например, с чего начинается Человек? С Частей. Это уже аксиомой стало. А потом что? А потом нужно смотреть: вот, Человек где живёт? Эти Части чем насыщаются? Каким видом Космоса ***−*** Метагалактикой, Октавой и так далее. Раньше бы сказали, каким вариантом Метагалактики насыщаются эти Части...

Отсюда будет понятен функционал, если мы изучаем какие-то свойства, характеристики метагалактической материи. Какая Часть как работает, смотрим и в Огонь, и смотрим в Частности, и смотрим куда? – В вид материи, который как первый главный вид материи в метагалактических Частях свойственен. То есть, Метагалактические Части: одна Часть – один вид материи. Но это на первом этапе, когда мы живём внутри одного метагалактического архетипа. На будущее, и уже сейчас начинается этот процесс, когда **64 вида материи строят каждую Часть**. Это, с одной стороны, нас выстраивает по многим Метагалактикам, мы должны осваивать эти Метагалактики.

А, с другой стороны, то есть, начинаем жить Синтезом многих Метагалактик. Вот на сегодня сколько там? 79 Метагалактик, мы вчера стяжали ещё, 80. То следующий шаг – октавность, она опирается на базис Синтеза всех Метагалактик. И там уже в каждой Части не просто каждый вид материи, там их много, и разными ракурсами и типами. То есть, Часть настолько многообразно функционально заложена, что, ну, в общем-то, у нас пока даже не берётся это всё многообразие.

Но если мы начинаем с Учения Синтеза, с вот этих распоряжений выстраивать образ ***−*** как Отец этот Мир устроил, у нас тогда включается систематизация всех этих стандартов, и складывается что? – **Парадигмальный образ *−*** **как Отец утвердил материально этот мир**.

Вот, мы вчера говорили о Парадигме. Если почитаете, это не описание из Синтезов отдельными темами, а это чёткое цельное, можно сказать, ракурс Учения во внешнем выражении. Тут распознанное Учение, скажем так, как эта Парадигма. Вот. Где Парадигма базируется на 16-рице, сейчас рост идёт в 32-рицу парадигмальности. Помните?

**Общее, особенное, частное, единичное** и тому подобные вещи И мы должны видеть, вот, благодаря вот этой 16-рице, вообще-то, я бы сказала:глубочайшую организацию стандартами Синтеза нашей материи − глубочайшую. Не только, как мы привыкли видеть одним срезом, грубо говоря: я так воспринимаю, поэтому весь мир для меня такой. Я понимаю, что он для других по-другому воспринимается, но у меня один вариант восприятия. А Парадигма − она взращивает сразу много вариантов восприятия, это даже не варианты восприятия, это 16-ричная организация материи, скажем так.

***Общее*** для Человека – это что? Любой Человек есть Омега Отца, Человек есть материализованный Огонь и Синтез. Помните, мы определяли – это Человек. Человек есть клеточка Отца, лучше так сказать.

А ***особенно*е** для Человека – это что? Особенное – это то, чем отличается Человек от других видов жизни.

*Из зала: Части, Огонь.*

Если сравнивать с нижестоящими формами жизни − тремя царствами, вот, в ту сторону посмотреть, не 8-рица Отца-Человека-Субъекта. Я, когда говорю «Человек», я имею в виду всю 8-рицу, вообще-то. Если в сравнении с чем-то начинает выстраиваться у нас *особенный* взгляд, мы тогда учитываем, чем Человек отличается от того же животного мира. Человек – это многочастное, многомерное существо телесно, но оперативно управляющий этим телом Огнём и Синтезом. Это уже ***особенный*** Человек.

***Частное***– это в сторону, знаете, чем он строится, чем он характеризуется непосредственно, отсюда всё строение Человека. Человек отражает собою какой-то срез космической материи, отсюда разные виды организации материи, виды материи и так далее. В Человеке это выражается соответственно. Допустим, виды материи Частями, виды организации − Частностями, типы материи − Системами, может быть, с Аппаратами. Архетипичность Человека – это специфика его в целом, получается, и так далее. Плюс, сюда добавляйте всё, чем характеризуется классическая Метагалактика. Это Частный Человек, и здесь вот так нужно рассказывать.

***Единичное*** – это о том, чем отличается каждый друг от друга, чем он Единицей становится. Это Монада с Образом и Подобием, в первую очередь, сюда можно добавить Образ Отца и Слово Отца. Дальше. Это ИВДИВО каждого − это то, что создаёт в Человеке его неповторимость или единичность, и так далее.

***Всеединство или всеединое***для Человека – это, скажем так, среда космическая, в которой мы живём, чем мы объединяемся, допустим, и пошли раскладывать по этим 16-ти пунктам. Мы сейчас не будем туда погружаться, потому что это нужно быть готовым к этому, на каком-то семинаре может и дойдём до этой темы.

Но тем не менее, сейчас уже на четырёх примерах вы увидели образ Человека четырьмя ракурсами совершенно разными подходами, и парадигмальность на сегодня выстраивает минимально 16 таких подходов, взглядов, восприятия. Отсюда – всех остальных следствий и действий, в том числе, касаемо всего, что мы наблюдаем. Это и Человек, и любой в этом явлении берите, можно разложить 16-рично парадигмально, правда, если у нас на, то мозгов хватает, я пробовала на каждую часть, пока очень сложно получается. Единственно на что сложила 8-рицу, мы с группой одной сложили, 8-рицу здоровья парадигмальную, знаете, когда выстраивается такая парадигмальная глубина впечатление, что мозги становятся на место и ты смотришь на это явление здоровья очень даже, так, конкретно. Вот, как это изначально Отец закладывает. Ну, это Парадигма.

Без такого взгляда, минуя философскость, потому что это конкретная деятельность, мы, опираясь на эти парадигмальные образы, знания, опыт действия выстраиваем науку, как таковую. Потому что первый вопрос, который становится – в какой среде, в каком поле или в какой сфере ИВДИВО формируется Наука у каждого. И вот эта среда, это поле должно быть наполнено *базисом* для того, чтобы научная деятельность сложилась. И это *базис* – Учение Синтеза вначале, когда мы берём его вначале дилетантски, как получается, потом профессионализируемся в этом, выстраиваемся, даже Владыками Синтеза становимся. А потом на этом *базисе* у нас, исходя из того, что мы сложили об окружающей материи в Парадигме каждого, мы выстраиваем *базис* следующий − научный.

Да, у нас есть философская деятельность. Философская деятельность имеет цель мудрость взрастить. Хорошо бы её для науки иметь, иначе наука просто не получится, так, мягко скажу. На самом деле, она обязательна для учёного. Но непосредственно занятие философской деятельностью ***−*** научно совершенно разные организации, разные виды деятельности, там даже язык другой, терминология, подходы другие, инструментарий, там всё отличается. Кстати, как ещё один вид деятельности – парадигма.

Но для учёного парадигма нужна, я бы сказала, в базисе, в основах для того, чтобы образ всего окружающего мира иметь в себе. Правда, чем глубже ты владеешь парадигмой, тем глубже ты выстраиваешь деятельность учёного, учитываешь разные нюансы стандартов этой материи. То есть, ты уже теоретически подготовлен к этому.

## Тонкости взаимодействия Субъекта с объектом

И тогда, когда мы непосредственно к такой научной деятельности подходим, первое, что наверно, полезно сформировать – это такое восприятие, что. осуществляя научную деятельность, мы осуществляем это базисное действие. Мы рассматриваем, как научное исследование, но не сразу к нему подходим, но на всё смотрим через взаимодействие Субъекта с объектом, где Субъект – это тот, кто исследует и оказывает воздействие.

Объект должен быть сугубо материален, даже, если объектом исследования является какая-то материальность Тела Человека: или Частность, допустим, или Система, или какая-то специфика процесса в действии Человека В Науке Человека это так рассматривается. И нельзя исследовать в науке (это чётко в самом начале нужно запомнить) из-за того, что идёт взаимодействие Субъекта и объекта. Так вот, нельзя исследовать самого Человека, потому что Человек не только тело, а ещё есть его внутренний субъектный мир, этот внутренний Огонь.

И исследование, которое предполагает и воздействие, влияние взаимное, между прочим, на то, что ты исследуешь, допустим, Огонь Субъекта нельзя исследовать. Почему? Мало того, что ты будешь вмешиваться и влиять на этот Огонь своим исследованием... Помните? Даже наблюдение – это влияние, это всё научно доказано давно, причём, очень. Но этот Огонь – это Прямой Огонь Отца во внутреннем мире Человека и никто, кроме Отца, может быть Аватары − выразители Отца, не должен быть в этом внутреннем мире. Тем более, влиять на этот внутренний мир. Это табу. Увидели?

Почему нельзя влиять? Потому что мы такие же, как и этот Человек. Увидели тему? Мы такие же точно, мы равно все пред Отцом. И наше влияние мы оценить не можем. Почему? Из-за этого равенства у нас невозможна позиция наблюдателя, когда мы бы правильно, полно, глубоко увидели − а как я влияю на человека? У нас нет такой позиции наблюдателя и быть не может. Такая позиция наблюдателя может быть у Кут Хуми, у Изначально Вышестоящих Аватаров, у Самого Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете? Который имеет более высокую материальную подготовку и компетенцию − более высокие. Вопрос не в архетипах, а вопрос, знаете, есть разные материи Космоса, которые синтезирует ИВДИВО, и которые ещё не синтезирует.

Где-то в последних распоряжениях там проскочили предыдущие нижестоящие, чем наша планетарная материя, состояния материи. Там, интегральная, деинтегральная, деическая. Это, когда она рассматривается более глубоко. Именно в данный момент Отец развивается человечеством ракурсом Метагалактической материи. Планетарная входит сюда в состав этот. А вот, идёт ли Отец глубже − это, наверное, будет зависеть от того, как нами Отец разработается метагалактически. Увидели эту тему?

Значит, тогда получается, где-то на два порядка каких-то материй Отец всегда выше нас. Поэтому мы говорим, что Отцовская материя, она нам непонятна. Она за пределами всего ИВДИВО. Между нами и Отцом ещё стоят Изначально Вышестоящие Аватары, вот, вся 512-рица. То есть, они несут собою форму жизни, которая может быть выше на несколько эпох, выше там по каким-то характеристикам, но это даже не Космос. Это что-то более глубокое и высокое. Я не знаю, как это назвать. Увидели? Вот, примерно так.

И вот это нужно иметь в голове, чтобы увидеть, что можно исследовать, а что − нет. Можно исследовать то, что доступно тебе в твоём горизонте восприятия, в твоей позиции наблюдателя. Всё, что выше этой позиции − нечем взять. Учёные это чётко должны понимать. Поэтому они говорят: это невозможно, мне нечем это всё рассматривать, нечем это описывать, исследовать. Совершенно верно.

Всё, что ниже включается в состав и, в общем-то, доступно для наблюдения, изучения, и исследования. Изучение и исследование − это, вообще-то, разные действия. В науке больше опираются на исследования. Но там и наблюдение, и изучение тоже применяется как составляющее действие.

Тогда, если Человек строится Субъектным Огнём, и он неповторим, нам − человекам исследовать Человека категорически невозможно. Нечем. Даже в ту сторону и говорить нечего. Если вдруг такие намерения у кого-то появляются, ребята, это безграмотность даже по пятой расе. Просто безграмотность. По-другому скажу, более глубоко: почему учёные пятой расы не исследовали Человека? Потому что понимали, что это невозможно сделать при настоящей подготовке и, что нечем им исследовать Человека. Потому что понимали: Человек кроме физического тела − это как-то более высоко организованное существо, а не физическая только материя вещество.

Вот, физическое вещество может быть объектом исследования, а предметом тогда какие-то его свойства и характеристики. Почему? Потому что это уже организованная материя. Она в поле наблюдателя может быть. То есть, Человек может быть компетентен в этой теме. И тогда какие-то, насыщаясь какими-то характеристиками, параметрами этого вещества, организуем, обрабатываем, там, строим научные эксперименты или исследования. И в итоге какие-то данные получаем об этом веществе.

То есть, мы исследуем то, что есть материя для нас. Понятие материя тоже относительное. Да? Допустим, запредельный архетип для нас будет сплошным Огнём, а не материей. А материя − это организованная субстанция всегда.

*Из зала: Можно тогда тебе задать вопрос? Генная инженерия* − *это для нас овеществлённая, второго порядка... Гены* − *это как Системы.*

Нет. Мы туда не лезем.

*Из зала: Можно исследовать тогда, получается?*

Нет. Генная инженерия, в настоящее время есть такая наука, она исследует сугубо вещество генов − вот эти свёрнутые молекулы ДНК. То, что доступно для восприятия. Тот же самый закон, что в пятой расе, что сейчас. Когда мы говорим о генах, которые, как потенциал, вскрываются, а потом разворачиваются из Омеги − там исследовать нечего, ребята.

Давайте так увидим, когда мы говорим о генах Частей, о генетике Частей, каких-то запредельных для нашей подготовки физической, мы это исследовать не готовы. Понимаете?. Почему? По той же причине, потому что Гены каждой Части ориентированы на соответствующий вид материи. А мы сейчас с вами сказали, извините, мы виды материи, вообще, не знаем. Мы даже в Синтезе их не знаем даже так теоретически. Не говоря уже научно, то есть, верифицировано, там подтверждено, исследовано. Этого нет ещё, на самом деле. Мы туда растём только.

И нужно очень чётко понимать, что весь путь этого познания будет идти строго по законам постижения материи, освоения материи и никак по-другому. Мы не можем выскакивать неподготовленными и делать какие-то заявления. Это безграмотно. Это будет ошибочно. И в итоге мы эти ошибки внедрим в научную теорию, в научную парадигму, в доказанный этот Образ того, что есть материи или какие-то темы в этом.

## Исторический опыт ошибочных мнений

Но, если туда будут внедряться ошибки, это потом будем влиять на практическую деятельность. Это будет сбивание с пути человечества. Это категорически нельзя делать. Знаете, иногда у нас в опыте в историческом есть ошибочные мнения, пути, там, некоторых отдельных субъектов-учёных. И, когда видишь уже по истечении времени, что это ошибка, тогда сложно было понять на тот момент.

Типа, допустим. евгеника, да? У нас тут было такое направление, где в общем-то, то, что сейчас мы понимаем, видим как IT-технологии разработаны, цифровизация, компьютеризация, допустим, плюс сюда же вот эта генная инженерия − она включается, получается, генетика. Цифровизация − это всё от генетики начиналось, между прочим. Почему, не могу сказать. Там математика, генетика ещё сейчас и другие науки вырастают на этом.

А вот эта генетика вначале была названа евгеникой, но в принципе, это родственные слова, там «ген» есть. И вначале было восприятие ошибочное у отдельных наших российских учёных о том, что это ложная наука. Это не может быть наукой по каким-то их там соображениям. Я даже сейчас не могу сказать, по каким. Но практика...

*Из зала: Не было какой-то доказательной базы.*

Скорее всего − да, поэтому они полностью ушли с этого пути. А вот другие учёные, когда государство не препятствовало этим всем исследованиям − накопили эту базу. И в общем-то, вышли на науку генетику. Наши сейчас усиленно навёрстывают. Но вот то время упущенное, оно даёт о себе знать, между прочим. И так во многих областях, между прочим. Это ошибка учёного о том, **что** есть эта матери в доказательности − она дорогого стоит. Или отказ от этого пути − это дорогого стоит.

Я приводила пример, когда наши пришли к серьёзному академику в Питере и предложили, вот у нас есть такое новое инновационное направление, совершенно новый базис научный создаётся. Парадигму Изначально Вышестоящего Отца, как Науки Изначально Вышестоящего Отца, принесли. Он глянул вот так вот и сказал: не-не-не, я этим заниматься не буду. Это невозможно. Это, вообще, не научная тема. И так далее. Чем он оперировал − это вопрос к Эталонности. Чем оперировал, отвечая отказом на какое-то взаимодействие? Не обязательно на сотрудничество, на взаимодействие с Метагалактической Академий Наук?

*Из зала: Тем, что они его перерастут и он останется...*

*Из зала: Оперировал своей базой данных.*

Прежде всего, знаете, такое, если смотреть чисто психологические моменты, да, он мог отвергнуть чисто потому, что боялся конкуренции, как бы, скажем так. Да? Но это доказать невозможно. А вот уже по его ответу, из контекста его ответа, можно другое сделать выводом. То, что ты говоришь, да? Что он оперировал базой данных пятирасовой науки, где есть предел доказательности − это просто физическая материя. А Изначально Вышестоящий Отец − это сразу туда у него, тут же ассоциация к религиями. Религия и наука не стыкуются у нас, потому что совершенно разные, вообще, деятельности.

Хотя говорим, что наука вышла из религии. Скорее всего, религия − это отголоски старой науки, недоработанные. Вот так можно увидеть. Но время покажет, что на самом деле было. Как они были связаны и, вообще, были ли связаны. Но в любом случае на сегодня, да, действительно вот то, что там в религиях преподается людям − это всё строго субъективно внутренне воспринимаемо. Не доказывается. Никто не требует, потому что Человек свободен. Каждый как может, так и воспринимает вот эти постулаты религиозные. Про ценность жизни, про образ жизни и так далее.

Это создаёт предтечу для роста Человека и вплоть до того, что научного роста Человека, но само научное действие совершенно другое. Увидели? Совершенно другое. Мы возьмём философию там будет совершенно другое действие. Здесь нужно увидеть, что 64 направления, но пусть даже 32 направления деятельности ИВДИВО ***−*** они должны формировать всё человечество с его функциональностью. Увидели?

## Четыре позиции строят исследование

Тогда, смотрите, вернёмся: Человека вот в такой формулировке мы не исследуем. Потому **что исследование... В**от, у вас за этими словами должна строиться, вот... **набор разных параметров − что такое исследование?** Это фактически, оно опирается на 3-4 фундаментальных положения: **субъект, объект, предмет м**ы выявляем в этом взаимодействии и, собственно, **целеполагание** этого исследования.

Сюда можно добавить позицию наблюдателя, но она у нас войдёт в описание Субъекта, на самом деле. Получается, вот эти четыре позиции строят исследование. Исходя из того, что мы знаем, что такое исследование, первично, формально даже. Исследовать Части тоже нельзя. Попробуйте теперь мне это обосновать.

*Из зала: Исследуя, мы вносим свою информацию туда. Надо быть очень осторожным.*

Нет, исследовать Частности можно. Наперёд скажу. Мы будем взаимно влиять. Понимаете? Нельзя сказать, что мы не должны влиять. Мы должны влиять на всё. Вопрос − как, зачем? В каком направлении? Вот это действие выверить. Вот этим занимается наука, между прочим. Где исследование обязательно учитывает взаимное влияние субъекта на объект и объекта на субъект. Вот эти вещи учёные сейчас не рассматривают в пятирасовой науке − о взаимности влияния, потому что Субъект не учитывается.

А кто-то непонятно чем, исследует что-то: объект, выявляет предмет, описывает его, какими инструментами − вот это непонятно. Так вот, понимая направление научной деятельности, нельзя сказать, что мы не должны влиять. Должны. Аккуратно, выверено, направлено. Там, знаете, это называется − путь к созиданию, с взаимного влияния друг на друга − объекта и Субъекта, начинается созидание, вообще-то. Понимаете?

Дальше. Следующим шагом, почему нельзя исследовать Часть?

*Из зала: Вы уже говорили, что Огонь исследовать нельзя. А Части* − э*то Огонь Изначально Вышестоящего Отца.*

Да, молодец. Услышали? Мы не исследуем Огонь. Почему? Ещё одна мысль, додумайте её. Подскажу. Источник Огня у нас? − Изначально Вышестоящий Отец. Исследовать Отца тоже невозможно. Поэтому, если некоторые, извините, придурки у нас говорят о том, что мы познаём Отца. Тем более, ляпают, не понимая, исследуем Отцовское что-то − это глубокое заблуждение и это антинаучность. Сразу делайте для себя пунктик − Человек не владеет азами науки. Невозможно это делать. Увидели? Значит, Части Человека мы не исследуем.

А вот изучать, когда Части выражаются вовне Духом с Волей, каким-то поведением, какими-то эффектами, качествами, характеристиками действие складывается. Да? Какую-то структурность, отстроенность имеют уже материальную, допустим, и когда-нибудь дойдём до этого. Но тело же исследуем физическое. Да?

Дальше. Внешне как-то выражаются. Частности можно исследовать. Это, пожалуйста. Потому что это уже организованная материя и у нас возможна Позиция Наблюдателя, вышестоящая для вот этого объекта исследуемого. Увидели тему? Но здесь не будет вмешательства во внутренний мир с Отцом. Потому что внутренний мир с Отцом − это Огонь, прежде всего.

Здесь не допускается вмешательства во внутренний мир ничем. Мы исследуем или изучаем, но с точки зрения телесности мы можем исследовать то, что вовне выражается, то, что доступно нам, понимаете, для восприятия. Вот, человек говорит − можно это исследовать, как речь? Можно. И как речь, и как звук, там, и другие какие-то параметры исследовать. Потому что это есть уже организованная материя самим человеком, и он её выражает вовне. Увидели?

Теоретизировать можно и о внутреннем мире. Но исследовать вряд ли. Изучать − это значит, набирать характеристики, интерпретировать − пожалуйста. На основе какого-то учения интерпретировать. Это более внешнее действие. Вот это всё − пожалуйста. Изучать можно Часть. Изучать можно человеческое поведение. Изучать можно человека, но не исследовать. Разницу увидели, да? Вот это очень жёстко должно здесь соблюдаться, иначе нарушите закон свободы воли человека научным своим вмешательством. Якобы научным своим вмешательством. Ладно.

Тогда следующим шагом, давайте увидим, что можно, с точки зрения Науки каждого, воспринимать всё окружающее, как вот эту троицу: объект,Субъект, предмет. Значит, тогда продолжаем наши вопросы: чем мы описываем Субъекта, чтобы понять − какие у него возможности и определить иерархический горизонт его исследования или его какого-то будущего действия, взаимодействия с объектным миром.

Что мы должны, кроме Частей, отстроенности Частей со всеми характеристиками учитывать у Субъекта? Что ещё может у нас быть?

*Из зала: Компетенция.*

Компетенции, ребята, да. Вот, Полномочиями уже... Полномочиями мы просто наделяемся. И как-то это описать, чем они выражаются − это просто очень сложно. Не знаю, вообще, здесь наука возможна или нет? **Полномочия − это внутренний Синтез, который движет тебя всего.**

Виды жизни. Сами виды жизни мы изучать можем. Исследовать телесность человека ракурсом там эффектов разных видов жизни, наверное, можем. Но как-то это очень сложно будет. Тогда остается, главное, организация Субъекта исследования, чем? Частями и Компетенциями. А вот сюда набираются все стандарты, все там насыщенности, все положения, которые вы знаете из Учения Синтеза. И это нужно иметь, и этим нужно владеть.

Потому что действовать в исследовании мы можем только тем, чем мы дееспособны. А, стяжённое ещё, но не применяемое − какие-то новые Части, какие-то новые Компетенции невозможны в данном случае в научной деятельности. То есть, они должны созреть. Увидели тему? Это очень чётко.

**Объект**. Тогда, **что** мы можем исследовать? Мы можем кого-то исследовать? Нет. Потому что это вопрос Субъекта. **Субъект** − это Человек, начиная с Посвящённого и так далее. Это невозможно. А вот, что исследовать, как объект, это − да. И объект − он определяет некое поле, в котором будет происходить наше исследование с чёткими границами, с такими-то параметрами. Параметры − это то, что предшествует характеристикам. Например, температурный режим, атмосферное давление, там, какие-то скоростные характеристики, стихийные характеристики. Это параметры, в которых вырастают характеристики.

И тогда объект − он строится набором параметров для нашего восприятия. И вот эти параметры нужно описать, чтобы описать объект. А когда мы начинаем взаимодействовать, мы можем не со всем объектом взаимодействовать, а можем с его Частью какой-то взаимодействовать. И для предмета свойственны уже не параметры, а характеристики из этих параметров.

Допустим, мы исследуем поведение ракурсом Души Человека. Это объект, а в этом поведении мы исследуем, допустим, реакции на какие-то там воздействия. Увидели? **Это предмет**. Давайте увидим, что, когда мы смотрим вот таким подходом и ракурсом на весь окружающий мир (вопрос не в науке, как внешней профессиональной деятельности, а в нашей подготовке). И когда мы набираем эту подготовку и с её участием, там, с её возможностями воспринимаем весь окружающий мир, мы воcпринимаем его, на самом деле, глубже, чем без этой подготовки. Давайте, так увидим.

Смотрим на нашу группу, на коллектив там. Вот у нас команд много, в которых мы участвуем. Смотрим на то, как идёт взаимодействие в команде. Это может быть не просто субъект-объектное, а субъект-субъектное взаимодействие – это посложней немножко, но тоже вариант. Но всегда в субъект-субъектном взаимодействии будет что-то у кого-то объектом. Потому что взаимодействие куда-то прикладывается. У другого. Вопрос: кто взаимодействует в данный миг вот в этом моменте, на что он взаимодействует?

На, скажем так, чакральную организацию, на чувства другого человека, допустим. На какие-то компетенции для принятия решения воздействуют. Это всё возможно, допустим, да? Не скажу насколько корректно, бывает по-разному, но возможно. И тогда получается, когда мы смотрим на всё, то мы вначале должны определиться как субъект – мы кто?

Нет, вначале даже не то. Вначале мы должны определиться с целеполаганием. Мы, вообще, для чего взаимодействуем? То есть, если в человеческой среде это спонтанно происходит, мы не задумываемся. «Отец подвёл» – называется, да? То в научной среде обязательно целеполагание. Почему? Потому что наука – это деятельность, которая всё выверяет, верифицирует. То есть, целеполагание нашего взаимодействия или целеполагание научного исследования – вот, что мы хотим достичь.

## Цель всех научных действий – взрасти нам до созидания материи

То есть, мы хотим там посмотреть, как люди реагируют на какие-то наши огненные состояния. Вот, мы поле Огня создали – это уже Огонь вышел в среду и Человек может поменять поведение в другой среде. А мы исследуем поведение Человека, вот, когда мы складываем целеполагание, то мы должны предположить, как и чем будет выстраиваться и по результату заканчиваться субъект-объектные взаимодействия. Увидели эту тему?

И тогда, когда начинается субъект-объектное взаимодействие, то в пересечении вот этих вот в этом поле, где взаимно и тот и другой присутствует, у нас что? Выявляется предмет этого взаимодействия. И вот, троица базовая сквозь призму, которой мы на всё смотрим. И отсюда начинаем, знаете как? Описывать Субъекта: чем он воздействует, чем он влияет, чем он исследует. А воздействие может быть разное по глубине. Очень прикольный пример: воздействовать можно движением. Подошёл и пнул. Серьёзно говорю. Физически буквально. Воздействовать можно ощущениями, чувствами. А можно воздействие выстроить, как созидание.

Вот увидьте, что цель всех научных действий – взрасти нам до созидания материи между нами, как Субъектом, тем, кто созидает и объектом с предметом – тем, что созидается. Что созидается – это будет результатом всего этого научного исследования или научного действия. То есть, взаимодействие, воздействие, влияние может быть по-разному глубоким.

Берём, идём по Частностям. И чем выше Частность, тем глубже взаимность и организация двух материальных составляющих Субъекта и объекта между собою в предмете. И когда мы выходим на верхнюю 8-рицу, там же Созидание находится, да? Это фактически перестройка, переорганизация материи на уровне фундаментальности, которая ведёт к совершенно новому результату. Понимаете? Это вот пересинтезирование на глубине фундаментальности материи.

Творение – оно выше тем, что оно вводит совершенно новые Начала, новые фундаментальности в материю, отсюда материя перестраивается. Это, вообще, получается другое действие. А вот Созидание опирается на то, что есть. Ну, Отец, допустим, Огонь Созидания даёт, Синтез Созидания даёт. Зачем? Чтобы там взять стандарт – какое созидание мы достигаем в материи.

И тогда, действуя по этому Синтезу и Огню, мы начинаем пересинтезировать или связи огнеобразов – это самый первичный вариант между собою, материя перестраивается по качеству. Полностью может перестроиться, уйти вообще в другие свойства, характеристики, качества и так далее. Или же мы на уровне фундаментальностей пересинтезируем и пересинтезируемся настолько, что получаем уже результат принципиально другой. Это результат научного действия в виде Созидания. И наука должна подтягивать нас до созидательности в итоге.

Теперь вопрос, где идёт научное действие? Что у вас сейчас в головах? Вот, Формы свои сканируйте – как вы на сегодня по вашей Эталонности воображаете, картинку рисуете. Кстати, взаимодействие Форм между собой рождает голографию мозга. Вот, прямо картиночку в своём мозге давайте, вот, поднимайте, вот до этого момента – как вы представляли себе вот этот вариант взаимодействия, где он идёт?

*Из зала: Мне кажется, что сейчас после того, что вы сказали, понимаю, что это идёт внутри нас.*

Молодец! А у кого это было внешним? Были такие какие-то картинки?

*Из зала: Может быть внешне, только в зале у Аватара.*

Нет. Никак. Ещё раз, смотрите, Субъект взаимодействует с объектом. Грубо говоря, беру этот диктофончик, начинаю его изучать, потом исследовать какие-то его функции.

*Из зала: И развиваешься ты.*

Да. Нет, смотрите, идёт взаимное влияние. Эффект изменений может быть в среде, в самом диктофончике, знаете некоторые подходят и техника ломается. Это вот из этой оперы, на самом деле. Энергетика. Я недавно у компьютера энергетику с Владыкой Минерального царства обновляла, чувствую, вообще, не то после одной ситуации. И тут же заработала... А?

*Из зала: Много стяжаний проходит и просто техника начинает глючить.*

Да, совершенно верно.

*Из зала: Но мы обязательно должны пересинтезировать и влиять на технику.*

То есть, следствие и эффекты вот взаимодействия – может быть во всей этой троице – объект, Субъект, предмет. Вопрос в другом. В том, что **мы воспринимаем изменения тем, что мы сами перестроились**. Если мы не перестраиваемся, мы не увидим для себя ничего принципиального нового. Понимаете? И значит, сам акт созидания, как синтез разных параметров, фундаментальностей. Насыщаясь этими параметрами, даже вот зрительно что-то там воспринимая это или сканируя – приборами сканируя, допустим, какие-то характеристики, мы ими насыщаемся. И в итоге, **внутри нас идёт созидание**.

*Из зала: Это ещё даже прекраснее.*

На самом деле, внутри нас идёт созидание, но из-за эффекта воздействия, изменения идут и внешне одновременно. Почему? Потому что вся внешняя среда – это область, в которой шло наше взаимодействие. Можно сказать, что это сфера ИВДИВО, что всё новое рождается всегда в ИВДИВО. Вот, сгусточек материи начинает складываться – будущее качество, будущая Частность, для этого нужен Дом, концентрирующийся на эту тему материи, на этот сгусток материи, тогда она правильно синтезируется. Понимаете?

И значит мы, как Человек, вот этот опыт научного исследования проводим в сфере ИВДИВО. Мы концентраторы центровкой этой сферы ИВДИВО, давайте так увидим. Человек стоит в центре Дома, а значит всё, что изменяется в ИВДИВО и происходит – в результате изменения происходят в нашем теле, потому, что тело концентрирует всё, что в Доме происходит.

Тело меняется, растёт по мере углубления Синтеза ИВДИВО, по мере рождения нового Огня в ИВДИВО. Вот так увидьте, давайте. И тогда в этой же сфере те объекты, которые взаимосвязаны с вами, они тоже преображаются. А если объект не в поле нашей досягаемости, не в сфере нашего ИВДИВО, то и изучать его невозможно, даже если мы его видим, можем потрогать и так далее, но не для исследования. Или мы его видим частично, тогда не видим какого-то функционала его. Понимаете?

То есть, поле исследования в нашей досягаемости, в нашей компетенции должно быть.

*Из зала: Это, как Высшие Части, которые не в пределах ИВДИВО, при этом у них есть свои здания, мы можем на них как-то посмотреть.*

Мы можем на них посмотреть, мы можем выходить в здания, мы можем возжигаться. А мы – это кто? Чем мы в этот момент представлены? Другими нижестоящими Частями. Понимаете, да? А Части Высшие – это Части Изначально Вышестоящего Отца. Вот они у Отца работают и наши Части, как продолжение Части Отца, неразрывно связанные с Частями Отца тоже как-то пересинтезируются. Но действие Отца для нас – это Синтез постоянный, по-другому мы не видим. Увидели?

А значит, где-то там глубинное что-то в нас пересинтезируется, а чтобы видеть этот эффект, нужно вот как-то внешним ракурсом ещё видеть, то мы тогда будем воспринимать Части нижестоящие. Увидели тему? Но это пока сложное явление, в общем-то. Но вот эти положения очень чётко нужно понимать. Высшая Часть – это Часть Отца в нас. То есть, Отец не только внешним ИВДИВО с нами синтезируется, а уже по подготовке Отец начинает синтезировать человечество Своими Частями, объединяясь с ним. ИВДИВО – это физическое тело, это Огонь, Синтез и Отец для нас является больше физичностью и человечностью. Увидели эту тему, да? Примерно так. Вот.

Ну, в принципе, вопрос тогда остаётся следующий: практически как Человек может взаимодействовать с объектом? В свободе воли. То есть, мы должны знать характеристики, отличающие Человека от Посвящённого, от Служащего и так далее. И отсюда выстраивать это субъектное действие в виде исследования. Ну, он как профессионально подготовлен – это человеческая характеристика, профессионализация, там, профессиональные возможности, способности, вот так он и будет исследовать.

Когда мы говорим о Посвящённом, да, то научное действие Посвящённого будет совершенно другим. Кто такой Посвящённый? Опять мы набираем фактологию, базу данных, чтобы описать Субъекта. Набираем это из Учения Синтеза и даже подтверждённое практикой. Тем более, подтверждённые практикой данные здесь будут полезны. Итак, Посвящённый, он кто? Мы вчера на эту тему начинали, она у нас заглохла.

*Из зала: Мы уже выучили это.*

Ну, так отвечайте.

*Из зала: Поручение, Огонь Кут Хуми и Посвящение.*

То есть, действия Посвящённого – они идут в пределах Синтеза Кут Хуми, да? В пределах исполнения поручений и ещё в пределах Компетенций, то есть Прав Посвящений. При этом Посвящённый растёт. Значит, что-то следующее он достигает. Где-то за пределы своих возможностей он должен выйти результатом вот этого научного действия. Значит, тогда Посвящённый стяжает, допустим, у Янова, можно у Кут Хуми, но здесь можно у Янова, допустим, поручение на исследование. Это можно называть поручением, можно не называть. Огонь Синтез, там, который тебе выделяет Янов для какой-то работы. Потому что нашим потенциалом мы достигнем то, что в наших пределах возможности.

А **любое исследование должно сдвигать границы материи в распознании их**. Понимаете? Тогда нам нужно выходить за пределы наших возможностей. И тогда нужен запредельный Огонь и Синтез, который организует вот эту среду нашего действия за пределами наших возможностей. Новый Синтез вносит новые предельности в нас и новые параметры нашей деятельности. Это понятно? Вот, я говорю на грани науки и Учения Синтеза. Хорошо!

Значит, у Янова стяжаем. Дальше что делаем? Права свои рассматриваем. У нас Права на какое действие есть? И вот это нужно определить Посвящённому. То есть, Посвящённый это чётко должен понимать. Есть Права, которые у него уже применяются и работают. Есть Посвящения и каждое Посвящение – это Права управления, а то и Права Синтеза, у нас так это называется, соответствующего иерархического горизонта материи. Раньше была такая линейная схема, честно говорю, сейчас не известно – она какая. Но раньше считалось первое Посвящение – первый вид материи или первый План, ты имеешь Право как-то управлять им, тогда не Синтез, а управление было. Было второе Посвящение, значит, второй астральный план был в твоём управлении.

Если это были Солнечные управления, то вот этим Огненным миром реализуясь, ты с помощью этого Огня преображаясь, или Духом этого Огненного мира (тогда Огненный мир Духом строился), ты можешь действовать вот в такой активации. И так далее. Как сейчас – не знаю чётко этих данных, на сегодняшние стандарты компетенций нет, но каждый вид компетенций, у нас же не только Права, у нас много чего там: Статусы, Творящий Синтез и так далее, они реализуются совершенно разным действием. Права – это задействование, применение, выстраивание функций, это вот сюда. И отсюда идёт познание и распознание окружающей материи.

Значит, Посвящённый, применяясь Правами Синтеза (причём, в исследовании новые Права нарабатывает, новые действия складывает и, значит), он распознаёт окружающую материю. Но, распознавая, он перестраивает свой функционал, он меняется этим действием исследования. У него вырастают Права. Права – это компакт функций, которым ты объективно можешь действовать. Это не «от фонаря» я себе придумал функции, да? А вот, которые у тебя объективно есть. И тогда в общем-то получается, деятельность Посвящённого.

**Целеполагание научного действия Посвящённого** может быть, вот, в теме распознания и познания разных материй. Как вам тема? Есть? И тогда взаимодействие Посвящённого Субъекта с объективным, там, каким-то миром или средой, идёт целеполаганием распознания их. Согласны? Согласны. И отсюда всё остальное в специфике.

## Служащий тот, кто научно отстроен и научно действует

**Следующий шаг – Служащий**. Чем он интересен? Чем характеризуются его действия? На вершине стоит Созидание. Помните? Так вот, если на это опираться или стремиться к Созиданию, то как раз у Служащего и выстраивается уже позиция Наблюдателя, вот такой ракурс, сквозь который мы смотрим на всё остальное, да? Вот именно вот это объект-субъектное взаимодействие. Служащий, скажем так, он вырастает в науку, но по большому счёту, Служащий настоящий тот, кто научно отстроен и научно действует.

То есть, специфика действия Служащего – научность, давайте так. И по-другому не бывает. И даже, если есть Служащие там Иерархии, Служащие ИВДИВО, не Служащие Изначально Вышестоящего Отца. Служащие Изначально Вышестоящего Отца – это чёткое действие наукой в ИВДИВО, в МАН, в организации или её возможности. Ну, это всё равно в этой организации. Нижестоящие Служащие сюда подтягиваются всё равно.

И вот, их базис действия ведёт к созиданию. А созидание – это всё равно другая реорганизация и перестройка как раз по принципу взаимодействия чего-то с чем-то. Кого-то с кем-то или кого-то с чем-то. И вот это находится в основе вот этого треугольника или… На вершине целеполагания, вообще, треугольник – объект, Субъект и предмет. Значит, тогда Служащий какие целеполагания может иметь своим действием? Научным исследованием познать материю. Да, не познать – это для пятой расы, научным исследованием созидать материю.

*Из зала: Он созидатель.*

Это созидатель, да. То есть, он созидает в научном эксперименте, в научном действии, в научном исследовании. Скучно? Не понятно? Вы так не видели Служащего? Вы его видели. Вы его видели сквозь призму Посвящённого, давайте так увидим. Служащего видели сквозь призму Посвящённого. Вот, у Посвящённого поручение. Служащий стяжает дело у Отца (это подход Посвящённого) и идёт его реализует. В чём отличие? Почти ни в чём. Ну, только что это дело полезное должно быть для всех людей, мы так говорили. Тогда это Служащий.

*Из зала: Команду он создаёт.*

Команду. Да что угодно, вопрос не в этом, а в самом подходе. Понимаете, Служащий − он горит внутри созиданием. Значит, его внешняя деятельность должна быть созидающая, то есть, рождающая что-то новое. Переорганизация материи на уровне фундаментальностей совершенно новая должна... То есть, его дело должно быть созидающее. Вот это настоящий Служащий.

И, чтобы это дело было созидающим, и нужен тот, кто созидает − чётко выверено описан. То есть, мы должны уметь видеть, а вообще, чем мы действуем? То, что включаем в это созидание − это объект идёт. Это тоже должно быть чётко описано, распознано, если это неизвестно, то извините, мы о чём будем говорить? Ни о чём. То есть, какие-то базовые характеристики хотя бы у нас должны быть из объекта.

То, что мы созидаем − это будет предметом. Не предметом рассмотрения − это с точки зрения Посвящённого, а будет предметом созидания. Мы созидаем новый результат. И вот здесь наука выходит, вообще, за пределы науки пятой расы, которая занимается только распознанием и познанием. Максимум, Посвящённым. Но в пятой расе выше Посвящённых никого и не было, у нас не было такого опыта в принципе. Да?

А на сегодня мы можем как Служащий увидеть, что всё, что мы научно действуем, должно по результату давать созидание новое − созидание материи, созидание какого-то функционала материи. И вот, это созидание осуществляется Телом Служащего. Как вам тема? То есть, наука получается, в итоге, всё-таки её позиция главная − это Служащий. Это её центровочка. Значит, наука должна что?

Давать отсозиданные результаты в практику. Сказать, созданные − нет, потому что создание и созидание − это разные вещи. Результаты своего созидания отдаёт в практику. То есть, она вообще, новые открытия должна делать, только не познанием, а созиданием, когда не было такой материи, а твоим научным действием она рождается. А на горизонте Посвящённого мы познаём то, что уже есть. Понимаете разницу?

*Из зала: А чем тогда это от творения отличается?*

Я сейчас объясняла, созидание − это переорганизация, а творение вводит совершенно новые Начала, но в результате новый эффект материи и там, и там. Увидел?

*Из зала: То есть, получается, что творение берёт из Пра- совершенно новое и вводит, а созидание берёт то, что есть, переорганизует, и тоже новое, но из того, что уже есть.*

Да, плюс Созидание от Отца. Огонь Созидания обязательно должен в этом быть и там записано − что мы созидаем. Поэтому, берём материю, но перестраиваем её таким образом, что получаем совершенно новые предмет, новые качества, свойства, характеристики материи. Переорганизация.

*Из зала: То есть, эта материя уже есть, но мы в ней что-то новое находим?*

Её нет, но перестройкой мы её получаем.

*Из зала: Вот, её нет.*

Её нет. Созидание − это значит впервые что-то.

*Из зала: Мы это делаем из того, что было уже в материи, присутствует.*

Да. Мы опираемся на это, но плюс ещё от Отца могут быть какие-то дополнительные наделения ***−*** абсолютностью, Синтезом Созидания, допустим, когда Отец движет наше созидание в нужном направлении. И тогда главное, что мы созидаем, записано будет в тот Синтез Созидания, который мы усваиваем от Отца. То есть, какая у нас будет материя достигнута созиданием − это будет в нашем Синтезе Отца, Синтезе Созидания определено. Без этого Синтеза созидание тоже невозможно. Увидели тему?

То есть, есть то, что есть, но добавляется Синтез Созидания, может ещё вырастать масштабно, допустим, в новом масштабе идёт созидание. Значит, всё равно какую-то новую материю мы получаем, но из той, что есть, вводим её в своё поле деятельности, но перестройкой, переорганизацией на Эталонность, мы фактически, созидаем совершенно новый результат, которого не было. Увидели тему?

Когда мы входим в творение − за счёт вот этого ипостасного взаимодействия у нас идут вливания Творящего Синтеза, субъядерности от Отца, от Аватаров. То есть, материя обогащается чем-то из-за пределов и из этого синтезируется что-то, сотворяется что-то принципиально новое. Тогда это творение. Увидели разницу? Да?

## Тема Фортики. Она формирует весь материальный мир

*Из зала: Хотела сказать, Фортическое тело, Фортическая материя* − *она как раз берёт не то, что есть, а вот то, что выше, там где Пра.*

Но то, что есть.

*Из зала: Нет, то что есть выше.*

Нет. Вы уходите в Пратику, в старое название материи, а с изменением названия она даже заработала по-другому.

*Из зала: Она заработала по-другому, а писали, что она работает также, только название изменили, потому что вот Всеедина не захотела.*

Понимаете, по большому счёту, когда идёт какое-то действие из Огня и Синтеза, а наука из Огня и Синтеза тоже разворачивается, да? То это всегда введение Пра в любой вид материи. По большому счёту, любой вид материи Пра задействует. Как тот Огонь, который записями Пра несёт задачу следующую для этой материи и её перестраивает. Увидели тему? Я читала просто то, что было у нас в методичке про Практику написано, а там выборка из разных Синтезов. Обычно так. Ребята вот собрали. Но там, во-первых, была другая Часть. Во-вторых, название материи... Где-то на Синтезе Глава ИВДИВО говорил, что материя на работает так, как должна со старым названием. А когда поменяли название − она заработала, а значит функционал этой материи изменился. Увидьте, пожалуйста − изменился.

*Из зала: Я могу сказать из личного опыта. В подготовке к Синтезу, когда я выходила стяжала форму, я понимаю, что моя форма строится другим видом материи, которая неизвестна моему телу. Хотя, двадцать седьмой Синтез я проходила. Я думаю, что такое? А, это наверное материя, которая изменилась, потому что она реально другая, её тело ещё так не воспринимает, как та, которая была до этого. Я почитала распоряжение, да изменилась. Я поняла, что это абсолютно другая материя.*

Я даже больше скажу, сначала Отец видит или мы замечаем, допустим, Главы ИВДИВО увидели, что материя не отвечает требованиям с данным названием, потому что название обобщает какие-то специфики этой материи, оно не просто так фиксируется. Слово, вот, название этой материи − оно должно раскрывать её специфики и функционал, потому что Слово состоит из Огня. Давайте так увидим.

И как только меняется название − меняется Огонь этой материи, а раз меняется Огонь — меняется функционал материи. Согласны? Значит, Фортика ***−*** это другой вид материи, чем Пратика. Увидели? И Отец решил, что вот на двадцать седьмой позиции должна быть Фортика с её функционалом. А чем она занимается? Давайте вот по теоретизируем. Это вот предтеча научного действия, кстати.

*Из зала: То, что я поняла, Фортика тебе не даёт сидеть на месте, это материя такая, которая очень динамична внутренне. Я даже уснуть очень долго не могла и спать тоже не могла. Видимо, я настолько прониклась этой материей. У неё очень сильная динамика. То есть, чтобы быть Служащим и Учением заниматься, у тебя должны крутиться все Части, которые там с первой по двадцать седьмую. Вот, как Эталонность собирает много-много данных и, в принципе, у тебя вырисовывается какая-то картина. И если у тебя внутри есть соответствие той картине, которая собралась, только потом она раскроется, и уже ты видишь другим ракурсом. То есть, оно будто собирает в единую точку и, если твоему телу нечем это взять, то у тебя этот Эталон будет, но только он начнёт действовать, Эталонность эта, когда ты сам уже в это будешь входить.*

Когда наберёшь параметры, которые организуют – это Форма, и она станет устойчивой, её тогда начнёшь воспринимать. Вот, рассказ запомните. С., извини, мы сейчас на тебе поучимся. Что из этого рассказа относиться к научности, а что нет? Это не в смысле, что рассказ неправильный, у нас и то, и то должно быть. То есть, что-то должно быть субъективное, но вот это субъективное нужно относительно базиса стандартов науки, в том числе, рассмотреть.

*Из зала: Наблюдение.*

Вопрос не в наблюдении. Вопрос, что здесь было субъективное, что нужно потом научно рассмотреть и доказать. Но на данный момент утверждать научно окончательно, что всё, что ты прожила относиться к Фортике – нельзя. Давайте, так увидим. Я не знаю, между прочим, сейчас, я бы всё отнесла, но давайте порассуждаем.

*Из зала: Мне кажется, вот этот набор самих данных я делала, исходя из того, что работает у меня. Возможно, это даже через чакральность, которая вот это всё собирает, потому что где-то соотношение одиннадцать с третьим горизонтом, оно есть. Строится, я понимаю, что она по-другому, я беру всё равно призмой своей подготовки.*

Да. А теперь нужно не нашу призму подготовки сложить, а сложить объективную картину, конечно, на нашем горизонте возможностей – как у Отца отстроен этот мир в теме Фортики? Как порассуждать, как строиться материя, чтобы это было объективно? Из чего мы исходим? Мы опираемся на стандарты Учения Синтеза, но парадигмальность здесь может ещё отсутствовать на тему вида материи. Да?

Тогда смотрим выше ***−*** в Учение Синтеза. Энциклопедичность мы пока толком не берём. И с точки зрения Учения Синтеза, набирая стандарты, которые непосредственно касаются этого вида материи, что мы можем сказать уже? Что обязательно в ней должно быть и даже то, что мы не проживали, допустим.

*Из зала: Составляющие элементы предыдущих видов материв включаются в Фортику.*

Нет, это ты сейчас смешиваешь. Чисто Фортика. Сначала Фортика, потом её взаимодействие с другими материями. Иначе, что будет взаимодействовать с другими? Как мы различим, в чём тут Фортика? То есть, неправильный методический подход, последовательность неправильная. Итак, что мы можем сказать о Фортике, не умея её проживать, не зная, вообще, не слыша на семинарах никакого рассказа. Далее.

*Из зала: Может тут, как вы говорите, надо с Систем начать, с Аппаратов посмотреть.*

А это стандарт.

*Из зала: Новый вид огнеобразов, состав огнеобразов.*

Новый – для науки сразу повлечёт вопрос, какой? Поэтому сейчас новый для науки – ни о чём. Ни о чём, давайте, так скажем, не несёт важной информации. Вопрос только направление задаёт, он какой-то новый. Вот, смотрите, Фортика 27 Часть, согласны? Ой, не Фортика, пусть 27 по видам материи, давайте так. На что мы смотрим, рассказывая о Части? Несколько таких стандартов можно увидеть.

*Из зала: Какими Системами, Аппаратами, Частности можно увидеть.*

4-рица Части: Часть, Система, Аппарат, Частность – раз. Да? Горизонт, Часть Эталонность, не забывайте название. Ведь Слово вначале было. И название не бывает просто абы каким. Вы посмотрите, у нас Отец выверяет, часто название меняет. Значит, тогда мы Фортика, что для нас это значит или с чем ассоциации?

*Из зала: Сила.*

*Из зала: Фора.*

Фора. Форма. Смотрите Фора. Форма – это Фора в материи, значит фору в материи задаёт Форма или наоборот. Форма должна нести Фору собою. Дальше.

*Из зала: Ещё такое слово, как форт. То есть, вот эта Форма, она даёт как некую защиту.*

Но вот слово «защита» здесь не всегда уместно для вида материи. То есть, не все слова и термины будут непосредственно относиться.

*Из зала: Может быть, больше относится к формам.*

К Форме больше. Вот фор, где и -ма есть и -тик есть. Тик – это вообще, элемент эволюционный, да, когда идёт какой-то момент динамики. Значит, получается, **Фортика *−* она занимается синтезом Форм на основе Ф**ор. Она фактически формирует весь материальный мир, потому что у других видов материи совсем другая специфика.

При этом мы всё то, что говорили вчера – там, Фора как работает, абсолютность, среда Абсолютного Огня должна быть и фундаментальности абсолютные должны быть. У кого нет абсолютных фундаментальностей на какую-то тему, то в соответствующей теме он может создать неправильную форму. Увидели?

Нет, допустим, абсолютных фундаментальностей управленца. И он начинает оформлять работу, то есть, складывать, организовывать работу своего предприятия, как он считает нужным, из своей подготовки исходя. Но как это у Отца – им не воспримется, потому что нет фундаментального базиса на эту тему.

А когда есть Абсолют с этим фундаментальным базисом, вот, тогда идёт проживание, идёт вообще-то, работа Частей. Абсолют выстраивает, он не позволяет выйти за пределы Отцовской реальности. Вот почему он важен. Это так Огонь Абсолюта работает. А здесь у нас фундаментальность и Аппарат Абсолют. Значит, получается, нет абсолютности – вы формируете какими-то даже нижестоящими Частями что-то без учёта вот этого Аппарата или, на самом деле, не получается создать собственную Форму, потому что нет абсолютности. И тогда вы компилируете Формы из своего опыта или опыта окружающих.

Ну, как мы-управленцы, там решаем какие-то вопросы. Нас учили в вузе, нас там практика научила, и мы делаем первое, второе, третье, такой алгоритм выстраивается из чего? Из окружающего опыта и вашего, плюс. Всё. А причём здесь Отец? Иногда не причём. Иногда правильно попадаем, тогда абсолютность, как таковая в этой теме у нас складывается. А иногда, вообще, ни о чём тема будет. И тогда идёт в принципе неправильное управление. Ну, допустим, не на основе абсолютности Отцовской из-за того, что управленец не в теме Отца, вообще. Он Его не признаёт. Для него мир без Отца существует. У нас таких полно людей.

Вот есть, Он где-то там, непонятно чем занимается Отец – часть людей это допускает. Но как Он участвует в повседневной жизни моей, я этого не понимаю, не вижу, не разбираюсь, поэтому не учитываю. Поэтому вижу мир без Отца. Можно сказать, более поверхностно. Вижу мир тем, как действуют окружающие люди. Поверхностно вижу. Согласны?

Смотрите, всё, что мы сегодня говорим – вот этим живёт Эталонность, между прочим, и Фортика. **Фортика – она осуществляет, собственно, синтез разных Форм**, насыщает Эталонность и переводит фундаментальность из неорганизованного состояния в организованное, где рождается некая сфера-оболочка с внутренней структурой на какую-то тему. Фортика это тоже делает. А почему я так говорю? Потому здесь фундаментальность Форма означает – внутренняя структура. И я этот стандарт применяю. Я начинаю набирать, соединять разные стандарты и отсюда у меня получается Форма вот этой темы, того, что я рассказываю. В данном случае, Фортическое тело изучаем.

Какие ещё стандарты можно применить сюда? Допустим, что Форма управляется Созиданием. По горизонту – **раз**. Ещё, что можно применить? Сюда какие-то специфики Служащей жизни будут относиться – **два**. Ещё какие стандарты? Мы говорили про Науку каждого. Это Организация, в которой растёт и развивается Часть у нас. По большому счёту, так должно быть. Не у всех так ещё есть, но должно быть. Тогда Наука каждого о чём говорит, как Организация для Фортики? Фортика тоже здесь участвует.

*Из зала: О том, что твои действия даже должны быть научно оформлены.*

Вот, научно оформленные, если скажешь эти слова, я тебя пойму, соглашусь, абсолютно правильно. Для других нужно по-другому говорить. По-прежнему слово «наука» вызывает, вообще, не те ассоциации. Человек начинает думать не в ту сторону. Он тут же зажимается, напрягается, потому что считает себя не научным человеком. А вы сейчас включаетесь в научность действия, в научный базис. И на самом деле, научность в себе повышаете. В вас научность растёт так незаметненько для себя самого даже. Да.

*Из зала: Может быть, эта материя позволяет вот именно упорядочить и выстроить эту структуру.*

Да, выстроить структуру на абсолютном базисе. Вот, всё, что мы говорили про Эталонность *–* как Частьдействует, про Фору, в том числе. Потому что в Фортике тоже Системы Форы называются. Всё это относится к Фортике, вот это она так выражается и действует. Тут ничего выдумывать не надо. Понимаете? Потому что вот эту саму специфику действия Части Эталонность обеспечивает вид материи, главный для этой Части.

Сначала изучаем один вид материи *– од*на Часть. Увидели тему? Давайте, так пройдёмся по стандартам. И вот как раз формирование Фортики в нас, Образ сформироваться должен про Фортику. И вот этот процесс будет складываться из каких-то новых стандартов, которые мы должны включить в тему Фортики. Помните, вчера мы говорили *– м*асштабирование. Можно философски посмотреть на Фортику? Нужно.

*Из зала:* *То есть, получается, если мы хотим, я так понимаю, научный подход. Если мы хотим что-то сделать, мы идём к Отцу. Спрашиваем, вот, есть такая идея.*

Нет. Это уже не научно.

*Из зала: А как это? Стяжаем Творящий Синтез...*

Это пред научное действие. Само научное действие будет после. Естественно, мы идём к Отцу. Естественно, можем консультироваться с Аватарами. Мы должны что-то стяжать. Мы сейчас говорим не о том, что мы делаем в преддверии к практической деятельности. А что есть сама практическая деятельность, когда всё стяжено уже и когда мы проконсультировались. Я ответила?

*Из зала: Ну, да. Просто я к тому, что, тогда любой человек, который хоть немножко думает... Отцовским Творящим Синтезом...*

Отцовским Творящим Синтезом мы не умеем думать *– э*то сто процентов. Мы ещё растём туда. Вопрос, вот смотрите. Я вот сейчас в Огне Научности, Науки каждого и сразу же мне Владыка Евгений показывает... Ну, Аватар Синтеза Евгений показывает несоответствие даже научному языку. Вера, извините, мы на вас тоже поучимся. Уж, потерпите. Да?

*Из зала: Я, вообще, новичок, поэтому...*

Спасибо вам за то, что вы новичок. У нас есть пример. Смотрите, мы, получается, когда идём к Отцу *–* это не практика. Это ещё не наше действие. Мы взаимодействуем с Отцом, чем-то наделяемся, просим, получаем. Вот это всё остаётся в преддверии всей этой деятельности и нигде больше.

## Практика научника. Учимся связывать стандарты

Когда мы говорим о научности, значит, мы уже должны быть заполнены Синтезом и Огнём, которые выстраивают параметры и границы нашей научной деятельности. И уже самостоятельное действие должны осуществлять. Увидьте, пожалуйста. Для меня доказательно следующее. Послушайте связки стандартов. У нас есть ИВДИВО-развития стандарт. Мы сейчас говорим о практике научника. Да?

Практика *–* она вырастает потом в это ИВДИВО-развитие. Практика на восемь позиций ниже. Помните, там тоже было, то есть, вот эти все 16 позиций: Образ жизни, там, Изучение, Распознание или, там, ещё что-то, Миракль, Погружение *–* это всё элементы практикования можно увидеть или как отдельное практикование.

И когда мы говорим о практике, у меня сразу всегда соизмеряется качество этой практики, которое должно быть у научника. Куда мы должны смотреть в ИВДИВО-развитии на то, какая должны быть практика у научника? Горизонт Служащего. На 11-ю позицию, Созидание там. Практика называется Созидание или Репликация Созидания. Потому что сам стандарт стоит на горизонте Репликация.

Но ИВДИВО-развития *–* это то, на что мы опираемся. Поэтому у учёного может быть все 16 вариантов практикования, вплоть до Синтеза включительно. А потом он включается не в практику Созидания, а во что-то более высокое, чем практика, которая просто есть в чистом виде Созидание. Как вам тема? И это нужно. И вот это Созидание есть научная деятельность. Это выше, чем практикование, выше даже, чем Репликация. Вот ИВДИВО-развития с Репликациями стоит на физике Созидания. А само Созидание складывается выше.

Почему я этот Стандарт вспомнила? А потому, что опирается... в ИВДИВО-развитии Созидание, как таковое, опирается на Тренинг. Практика на девятой позиции, Тренинг на десятой. На одиннадцатой уже Созидание. И вот, как мы вчера по Системам подходили к 11-й Системе, давайте увидим, что к Созиданию мы идём тем, что мы уже обучены практиковать по-разному. Чем многообразней и глубже, тем лучше. Да?

Где Практика предполагает действие минимально Духом, и она стоит на горизонте Человека. Связочку стандартов успеваете делать? Девятка *–* горизонт Человека. А Человек, он минимально реализуется Духом в этой эпохе. Огонь внутри, Дух вовне, минимально стандарт Человека. Минимально тогда Практика *–* это развёртывание Духа вовне. Это минимум. Практика может быть и гораздо более высокой.

Тогда у Посвящённого... А, ещё договорю. Практика *–* она может осуществляться, когда мы взаимодействуем с Аватарам, допустим, даже с Отцом. То есть, объединяемся в команду с Аватарами, Огонь движет наш Дух, Огонь Аватаров. И наш Дух действует по-другому. У нас складывается новая практика. Увидели эту тему? Это на девятом горизонте.

Когда мы говорим о Посвящённом, то здесь уже должен быть Тренинг. И Тренинг (грубо скажу) *–* это, когда Аватар стоит рядом, а то вообще, может не стоять, а ты действуешь сам. Если в практике тебя активируют, там, ведут, направляют, потенциализируют, там всё по-разному может быть. Но обязательно ты ещё и с кем-то.

То в Тренинге ты уже обязан действовать самостоятельно. Прямо таким словом *–* «обязан», иначе это не будет Тренингом. Ты должен показать Аватару *–* чему ты научился, что ты достиг. Допустим, перестроил свою Часть. Выявил там какие-то заданные вещи, параметры чего-то, не знаю. То есть, задание даёт тебе Аватар, ты это исполняешь сам. И вот на этой базе самостоятельного действия идёт переход в Созидание у Служащего, как его деятельность. И уже практикой не назовёшь. Хотя мы называем там Практика научника и так далее. Понимаете тему?

Мы тоже начинаем включаться в научника тем, что мы учимся практиковать. Чтобы достичь результат, нужно хотя бы напрактиковать что-то с кем-то, с чем-то, с какой-то, с чьей-то помощью. А потом, что? Доходя до горизонта Служащего и, собственно, входя в Организацию Науки, мы фактически, что делаем? Действуем самостоятельно *–* раз, опираясь на предыдущее. В том числе, умеем самостоятельно практикой доходить до нужного результата. Да? А ещё, что должно быть?

Должна быть реализация Дела Отца. Это то, чего нет у Посвящённого ещё или может не быть, если он просто поручение имеет. Поручение *–* это ещё не дело. А дело *–* это, когда ты его сам формируешь. Когда ты его сам утверждаешь у Отца. И Отец тебе это подтверждает: дело важное. И Отец наделяет тебя Синтезом и Огнём. Если не Отец, то Кут Хуми, допустим. Не Кут Хуми, другие Аватары Синтеза. Ну, кто-то из команды. 513 членов команды *–* те, у кого мы можем фактически попросить Созидание и дело .И ты этим делом....

Допустим Дело. У меня сейчас дело точно *–* формирование, допустим, человеческого здоровья, то есть, базы человеческого здоровья и формирование основ Метагалактической медицины. Это дело, которое мне поручено. И поручено, но это Дело. И я не следую строго тому, как ведёт меня Огонь. Я творчески подхожу, созидательно подхожу к этому делу, должна, точнее, подходить и организовывать самостоятельно это дело. Изредка, переключаясь на Аватаров, спрашиваю, можно-нет, какие-то консультации. Спрашиваю то, что вне пределов моих компетенций.

А если есть что-то в пределах моей компетенции *–* исполняю самостоятельно. Даже ещё получу по голове, если буду спрашивать то, что тебе дано уже самой. И уже должна применять.

*Из зала: Потому что ты сама уже знаешь...*

Да. Понимаете тему? Вот это Служащий, который несёт ответственность за вот это дело. Это в чём-то даже туда на Аватара устремляет. Но семь и три связанные, вот ключ, который там, в общем-то, связывает вот эти две позиции в управлении. Шесть управляет тройкой, а семь проверяет Служащего и Созидание, как Аватар, на Волю Отца. Увидели?

Я сейчас связывала стандарты, и у меня родилась совершенно новая тема, которую я до этого семинара честно-честно не знала. Так не видела, не смотрела. Но связка этих стандартов вот этих параметров, фундаментальностей вот этих тем между собой родила новую тему и форму. Увидели? Поэтому я вам сейчас задаю разные темы, чтобы вы связкой стандартов оформили совершенно новую тематику, как минимум, для себя самого. Это действие Части и Фортика, и Эталонность. И одновременно это специфика Служащего.

Вникли? Вот сейчас, замрите, вот это среда. Эта среда, которая должна достигаться в нашем семинаре. Из чего она складывается? Из того, что я перечислила. И вот вы сейчас включаетесь во внутреннее действие, да, где у нас вопрос, какой? Я уже забыла. Давайте вопрос поставим, как **действует Служащий? Или** *–* **что такое научное действие?**

Идеально, если здесь действует Служащий. Посвящённый учится, распознает научное действие. Чувствуете, связочка стандартов. Да? Но вот этого созидания он может не достичь. Он исполняет первый шаг в науке, там, в создании какой-то базы. Посвящается в это действие. Человека, вообще, не берём, потому что там свобода воли. И он может вляпаться куда угодно. А вот Служащий, он должен вот в своей вершине действия научного достигать созидания.

## Связки стандартов − как форма Образа на любую тему

Представляете, мы созидаем материю, практически, синтезируем материю, как Отец *–* научная деятельность. И эти результаты потом останутся в ИВДИВО, останутся в человеческой среде. И отсюда включаются ещё ответственность, ребята. То, что мы делаем, должно быть грамотным, выверенным относительно Абсолюта и Созидания Отца, и стандартов Синтеза, и Парадигмы. То есть, это всё ориентиры, которые вы должны иметь и владеть ими, чтобы Созидание было корректным. Увидели тему? Иначе все вот эти последствия некорректного созидания мы будем собой перерабатывать не в этом воплощении, так в следующем.

Ну так, набираем параметры научной деятельности из разных тем, стандартов, точнее. Смотрите, чтобы масштаб какой-то у нас в этой научной деятельности вырос и сложилась другая взаимосвязь, другая структура вот этой формы и образа научной деятельности у нас. То есть, фактически, это рост Эталонности в нашей материи. Это реализация Эталонов тогда, научности в наших мозгах, в нашем теле.

Поэтому мы говорили, мы про Часть Фортику говорили, да? Там это всё к научной деятельности. Набирая разные стандарты, что такое 4-рицы Части, что такое Форма, что такое Фора. Вспоминаем, я не буду это повторять, вчера это объясняли, да?

Дальше. Потом мы понимаем что это Часть 27-го горизонта, не только одиннадцатого, да? И это Часть, которая формирует голографичность нашего мозга относительно объектной материи, где голографии вспыхивают, как взаимосвязь разных оболочек разных Форм между собою. Ну, одиннадцатый горизонт голографичностью живёт. Увидели? Вас это не удивляет, значит, всё знаете. Молодцы.

Что ещё? Какие стандарты можно для Фортики вспомнить? А потом этот же вопрос будет для научной деятельности. И мы с вами всего два часа работаем? Мне кажется, уже часа четыре прошло. Но замечательно, у нас времени больше. Какие ещё стандарты у нас есть? Вот берите любой стандарт. Знаете, у Отца есть Синтез всего во всём. Всё всего касается. Тогда, чтобы оформить Образ Фортики, чтобы мы её взяли, чтобы мы её проживали, чтобы мы её осознавали, различали из других видов материи. Вот, без Формы это невозможно.

И вот нам нужно, такую глубокую, насыщенную разными параметрами Форму сложить. Я всегда говорю: Форма Образа, да? Вполне допустимый термин *–* этой материи. Чем она ещё будет характеризоваться? Можно добавить ключи управления. Можно? Да. Внутренняя для Фортики будет Часть Стратагемия. Там, какая материя, не помню?

*Из зала: Пассика*.

А Пассика, да? Пасситика? Или Пассика. По-моему, Пасситика.

*Из зала: Пасситическая*.

Пасситика, да. Так, хорошо. Там Пассионарность должна быть. Значит, но там Эталоны. Пассионарность *–* она из Эталонности следует, когда мы реализуем что-то эталонно, как у Отца, Отец нас, знаете, закон такой у Него есть. Он нас наделяет свыше чем-то дополнительным. Значит, Он в два раза больше даёт потенциала на вот это правильное ваше действие. И тогда, если вы его реализуете правильно, ещё и потенциал остаётся. Отсюда у нас рождается понятие пассионарности, как избыточности Огня, Духа, Света, Энергии, чего, угодно. Да?

И вот этот эффект избыточности появляется, когда мы усваиваем Эталоны данные Отцом. То есть, Стратагемия *–* она на эталонировании основывается. То есть, нельзя стратегию, Стратагемию сложить без ориентировки на Отцовские Эталоны, там, какие-то перспективы. И вот эти Эталоны реализуют Эталонность вместе с Фортикой. Значит, она тоже должна быть своего рода избыточна *–* Фортика и Эталонность. И вот эту избыточность нам даёт Фора. Вот этот **эффект репликации Эталонов уже в материи даёт нам Фора.**

Я вам сейчас рассказывают связки стандартов для этих Частей. То есть, у нас складывается из этих связок, из этого рассказа Форма Образа. Форма, помните, складывается, как внутренняя структура. Внутренняя структура между связками фундаментальных каких-то положений *–* Части рождаются. Поэтому мы опираемся на стандарты. И начинаем эти стандарты соединять между собой. В этом главный процесс сложения Формы, вообще-то. Запомните это, пожалуйста.

**Что, значит, оформить**? Это, значит, найти эту ключевую связку фундаментальности какой-то темы. И чем больше вы туда наберёте данных... А, помните, у Отца всё во всём, все Организации выражаются друг в друге. Все Части, все Огни выражаются друг в друге. Это ИВДИВО. А, это, значит, что? Можно любые стандарты брать и организовывать, соорганизовывать их со стандартами Фортики. И тогда у нас получается Форма новая в новом масштабе. Потому что многие стандарты синтезируются между собой. Вот это поле и масштаб появляются больше.

И тогда оформляется это всё в итоге и по итогам утверждается Образом этой темы. Что такое Фортика? И где бы вы дальше ни были, вот этот Образ у вас уже никуда не денется. И так на любой вид материи, на любую Часть, на любую тему мы организуемся. Увидели? Ну, допустим, по ключу 4-1, мы на одиннадцатом горизонте, значит, какой у нас будет? Четырнадцатый горизонт управлять Фортикой, да, получается? Или Эталонностью? А что у нас там? Интеллект и какая-то Имика... Имтика – не помню, как она там будет правильно назваться.

*Из зала: Интика.*

Интика, да? Вот, как вид материи. Тогда функционал четырнадцатого горизонта – Части и материя 14-го горизонта видим, как управляющие для Части одиннадцатого горизонта. А что там происходит на четырнадцатом?

*Из зала: Рацио, Имперация.*

Нет, там Имперация... Там Свет вырабатывается, как Частность, давайте так увидим. Да? Вот. Там, что ещё будет? Системы? Тезы. Значит, тезируя базу данных, мы вырабатываем Свет. Вот так должен работать настоящий Интеллект. И вот этот процесс должен управлять чем? Сложением Форм.

Да, говорите, В.

*Из зала: Просто интересно получается, вот, идёт какая-то расшифровка, что фор-ма, то есть Форма – это Фора в материи. И фора, получается* – *это избыточность чего-то, когда что-то начинает избыточно пассионарно выпирать...*

Не пассионарно, не пассионарно, пассионарность чуть повыше. А избыток возможностей несёт собою Фора. И **реализованный избыток возможностей реализуется или заканчивается в итоге Формой или оформлением какой-то темы**. Правильно.

*Из зала: Тогда можно, получается, что Интеллект, чтобы это не спонтанно было, а, ну, как сказать, по стандартам Отца.*

Да, только Интеллект должен быть соответствующим. У нас пока тяга к пятирасовому Интеллекту – манипулятору. Вот пока так. Вера, ответила сейчас, прости?

*Из зала: Да, да, спасибо.*

## Проверочный «ключ» Отца. Императив проверяется Формами

*Из зала: Смотрите, как интересно получается. А если взять стандарт, когда у нас Синтез разворачивается в Движение, вот так вот: 64 – 1, 63 – 2, вот так. Я посчитала, и оказывается, вот 27-я – снизу, а если сверху – будет 38 – Императив. И вы как раз начали про Имперацию, про 14-й горизонт.*

А Императив даже, да?

*Из зала: И вот тут тоже этот же горизонт, 38.*

Да, правильно, Императив. То есть, получается, **Императив – это утверждение, побуждающее к действию**. Да, но **Императив будет проверяться Формами и Эталонностями.** То есть, **это** **ключ проверочный**. То есть, нужно ещё иметь значение ключа. В данном случае, он проверочный от Отца. Как 64 проверяется 1? Синтезобразом достигнутым проверяется. Так вот Императив проверяется чем? Формами. Увидели тему?

А Форма – это взаимосвязь, то есть, императивно действуя по каким-то Императивам, вот этот результат проверяется, а какие у вас получились Формы в материи, есть ли Фора в вашей материи? Как вам тема? Складывается это всё, взаимосвязь? Ребята, у нас сейчас **синтез** здесь должен происходить, синтез разных стандартов. У нас эпоха Синтеза. Давайте, привыкнем к этому.

*Из зала: Значит, без сообразительности и без научности мы мысль не оформим, да? Это ж мысль сказать* – *оформить.*

А как мы можем оформить что-то…

*Из зала: Надо ещё Сообразительность иметь Огнём, понимаешь, не пятирасово, а Огненную Сообразительность.*

Совершенно верно. Также, как и Интеллект современный Метагалактический хотя бы, а не пятирасовый. Вот. Есть эта тема, да? Дальше.

## Управляющий «ключ» 4-1. Форма проверяется Временем

Чем Форма управляет? 4 – 1, где Форма – 4, а 1 – это что?

*Из зала: 27 минус 3* – ***Время.***

Не минус 3..., а минус 3, да. 24 – Временем. А ну-ка, выводы сделайте. Там Синтезность Созидания очень даже кстати стыкуется здесь. Но Форма... Мы сказали, что неся Фору из-за вот этого пакетирования, синтезирования разных фундаментальностей, как избыток возможностей, Форма – она пакует избыток возможностей и реализует. Но эта Форма может паковать Огонь и управлять Временем, то есть, какими Формами ты действуешь, так у тебя течёт Время. Как вам тема?

Я этого раньше не знала, таких связок не было и вот, они впервые рождаются. У нас расширяются масштабы этой Части или даже нескольких Частей – Фортики, в том числе. Только увидьте подробно, практически. Значит, получается, если Форма – это внутренняя структура, Огонь, чтобы реализоваться Временем,течёт свыше, да? Вот, сквозь Форму, а потом на двадцать четвёртой позиции организуется, как Время. Значит, получается, от того, какая у нас структурность, зависит – какой Огонь, как он потечёт, как он организуется, и какое Время сложится. Круто? Молодцы, достигли.

*Из зала: Смотрите, очень много на синтезах, и вот даже вы рассказывали, как едете куда-то, не успевает* – *что-то сделали и потом раз: вау, успел! То есть, вы в себе отсозидали что-то и Время сложилось.*

Вот, и **управление Временем минимально начинается с Формы**, с формирования новых Условий для Времени, допустим, даже там условий – не то, с формирования какого-то нового течения этого Времени, концентрация его. Как раз тем, что у меня, допустим, я вот в себе концентрирую разный Синтез. Я лечу на Синтез, мне нужно успеть, вот это Условие, там есть фундаментальность меня, как Ведущей Синтез. Потом сюда добавляем разные другие фундаментальности. Плюс, Кут Хуми меня чем-то ещё наделяет, допустим, да? И у меня складывается другая внутренняя структурность фундаментальностей во мне.

Другим словами, у меня складывается другая Форма действия, или Форма моего состояния на данный момент, сквозь которую протекая, Огонь становится Временем уже по-другому, когда его достаточно для реализации. Фактически, **Форма проверяется Временем**. Как вам тема? Мы обычно говорим наоборот.

*Из зала: Посмотрим, Служащий ты или нет, да? Время покажет.*

Да. Время покажет. То есть, твоя внутренняя структурность соответствует Служащему, Форма твоя соответствует Служащему в твоём деле, да? Вот. И когда Время начнёт реализовывать тебя, как Служащего, мы имеем результат уже: да или нет. Увидели тему эту?

## Форма – это производная Духа. Управляющий «ключ» 4-1

Давайте, ещё какие-то ключики наберём. Чем проверяется Форма? Это не Интеллект, а на шаг выше. Что у нас там? Трансвизор. И там Дух. Значит, когда Форма вырастает выше, допустим, во что? В Субъядерность, в Энергию, вот, насыщается всем этим, концентрирует в себя это, усваивает, допустим, в Свет. А потом в Дух, то – как он у вас сложен, он проверяет, вот эта Форма ему свойственна? Её будет этот Дух развивать? Соответствует ли это той Воле, которая записана в Дух. Вот здесь вопрос не Воли Отца, а вашей Воли. Поэтому вот здесь возникает вопрос, Дух с Волей, эту Форму, вообще, применяет или нет? Она его устраивает или нет?

Другими словами, ваше внутреннее естество, вот это вот Я-есмь даже, это ж тоже ведь состояние Духа, оно вот этот формат действия принимает, как естественный? Или это чуждый ему формат действия – Форма чуждая, получается? Если это чуждое, то Дух будет страдать, вплоть до того, что он будет даже болеть. А теперь, посмотрите, проблемы какие вот сейчас выходим. Если мы по жизни применяем Формы деятельности, не нами созданные с Отцом, а от окружающих людей, от папы с мамой, от близких людей, да, с этими Формами мы соглашаемся, мы учимся ими жить, но наш Дух оказывается в тюрьме. Никогда такое не замечали?

*Из зала: Я прекрасно понимаю, о чём вы говорите.*

Я тоже понимаю, получается. Он не реализуется в тех Формах, которые есть у вас. Это может приводить даже к заболеваниям. Согласны? И у вас сейчас внутри, вот, заметьте, рождается вот этот Синтез каких-то фундаментальных параметров этой темы, у вас масштаб вырастает, Фора вырастает и рождается новая Форма образа темы − как взаимосвязаны, допустим, ваш Дух с вашей Формой.

Формы должны быть естественны для вашего Духа, естественным следствием его применения. Причём, в свободном применении. Дух любит свободу. Огонь априори свободен, там вопрос уже не стоит. А Дух любит свободу, он должен реализоваться, как вот он изначально создан. Мы говорим − реализоваться, вот, в своём естестве, как мне присуще. Вплоть до того, что это ведёт даже в изначальность. У нас Тела − они организованы Духом прежде всего. По Телам смотрит Отец − что мы достигаем. Как вам тема?

А если Дух не свободен? Во-первых, чувствует себя некомфортно, но **Разум говорит:** т**ерпи, надо, так положено, все так живут, так принято.** Чувствуете, вот, подняли темку? И Дух собственно...

*Из зала: Будь, как все.*

**Будь как все, не хуже-не лучше, не выпячивайся, там, ничего индивидуального** −это контекстная фраза. Так не говорим, но подразумевается автоматически. А вдруг ты там как-то вот выразишься, а люди тебя не поймут? Вот эта вот позиция: а вдруг ты как-то не то что-то сделаешь и это по отношению к себе и к детям, и к окружающим, да? Вот или это то, что нам родители часто, вот, имеют ввиду, говоря с нами, воспитывая нас, между прочим.

Вот это смысл вот этого действия существует, вообще, у Отца или нет? То есть, **мы начинаем тормозить, зажимаемся в известные рамки, формы тем, что сомневаемся** − а вдруг мы не так выразимся, потом нас не поймут люди, будут пальцем тыкать, обвинять и так далее. **И вообще, сам факт такого рассуждения и такого внутреннего действия − он без смысла.** Почему? Обоснуйте, пожалуйста.

*Из зала: Да, потому, что все разные. Мы не можем всё понять друг у друга и вообще знать, что внутри, не исследуем друг друга внутри.*

Совершенно разные. Мы все разные, мы не знаем до конца, как люди воспримут. А всё это расставляет по местам практика конкретная − попробуй, а потом узнаешь. **А вот сам подход** − **а вдруг не получится** − **это, вообще-то, состояние спрятаться, уйти от практики. Это вообще, не человеческий подход. Понимаете? Уйти от практики, уйти от «попробовать», уйти от опыта Духа, а Дух этим прирастает. А Форма – это производная Духа (по большому счёту).** Давайте, так увидим, что седьмой горизонт − производная Духа, там вот у нас Дух, Трансвизор и так далее. Что третий горизонт – это тоже к Духу относится, только уже такой организованный и применённый. Поэтому, семь проверяет тройку.

**И получается, значит, что сам подход, что мы сомневаемся и уходим от практики – это вообще, уход от опыта жизненного.** И у нас этот вопрос остаётся нерешённым. Правда, это я уже шаг делаю в сторону диалектики на следующий семинар, там диалектика это разруливает. Но мы же должны выйти по максимуму на физику следующей Части. Тоже вариант.

Но давайте вот здесь вот увидим, что **Дух**, определяя, я бы сказала − **аттестуя Формы наши, он должен остаться свободным**, реализуясь в этих Формах. Он должен реализовывать Дух Отца, продолжить свою изначальность, заложенную Отцом. Да? Это у каждого Человека. И так далее, и так далее. И если Формы мешают подобной реализации, значит Формы надо менять. Увидели?

Правда, бывает другое действие, вот, мне Владыка показывает. Бывают накопления Духа нечеловеческие. Тогда нужно **снизу работать, нужно, наоборот, создавать Формы действия Духом такие, чтобы Дух постепенно насыщался из-за этих Форм внешних, причём, вначале** − **новыми параметрами деятельности. И вот эта Форма тогда есть некий стандарт, ориентир, по которому Дух начинает перестраиваться.**

*Из зала: Например, стяжание программы Абсолюта.*

**Например, стяжание программы Абсолюта.** Если исторически смотреть, например, религии. Когда внешняя форма действия, ну, допустим, для христианства − каждое воскресенье в церковь, каждый день молимся, при случаях там перекрещиваемся. Это внешнее вот такое поведение. Когда оно накапливается, оно к чему ведёт? Ну, вот, ребёнка приучают с маленького возраста к такому поведению, к чему оно ведёт?

*Из зала: К шаблону.*

Нет. Оно ведёт к тому, что ты начинаешь верить Отцу, осеняя крестом, ты фактически, где-то на подсознании утверждаешь: я с Христом. Давайте, так увидим, да? И ты начинаешь включать присутствие Отца в твоём поведении, но это, если прям, идеально говорить, если так глубоко осознаются традиции и мистерии христианские.

У других религий что-то похожее есть. Тогда идёт обратная, я бы сказала − воспитание Духа соответствующими Формами, которые не Человек воспроизводит, а когда, на самом деле, общество даёт такому Человеку формат для его жизни. Или, допустим, законодательная система государства − она определяет границы форм поведения Человека, переступая за которые ты нарушаешь законы общепринятые в этом обществе. Это одновременно Законы Отца. Понимаете?

Это минимальные законы, на которые Человек должен ориентироваться. Тогда получается, вся эта законодательная система выстраивает разный контур или своеобразную структуру действия по законам. Фактически, внешнее выражение законов оформляет материю, оформляет поведение Человека и общества. Можно же так увидеть? Можно увидеть, да? И тогда, входя в законодательную среду, граждане начинают учитывать эти законы, действуя соответственно, мы говорим: по закону. Увидели эту тему?

И мы научаемся этим законам, если у нас их до этого не было. Если эти законы у нас есть, то мы тогда можем даже видеть и продвигать общество, предлагая новые законы, более высокие, а это уже позиция Служащего. Да, вы хотели что-то сказать?

*Из зала: А давайте, попросим Отца перестроить родовые деструктивные Формы и детские деструктивные Формы. Вчера... я ходила к Отцу посмотреть Синтезобраз. И Он мне сказал, что ты хочешь быть похожей на родителей и что ты хочешь быть похожей на ёлочку, которую в детстве ты видела, такой же красивой и нарядной. Я конечно смеялась, но я посмотрела на себя: я люблю зелёные платья, у меня там причёска, я люблю украшения. Ну, то есть смешно, но это какие-то формы, которые с детства закладываются и они влияют, получается, на Синтезобраз даже.*

## Связка Формы по «ключу» 24-1

По-настоящему, **Синтезобраз должен управлять Формой по 32-ричному ключу**. То есть вы видите Синтезобраз как результат Формы, он когда-то стоял на четвёрке, тогда это было бы правильно. На сегодня, наоборот, синтезируя Образы, действуя практиками, мы тем самым управляем Формами. Ещё один ключ 32-ричный, 32-1, насколько правильно я понимаю, да? Да, 32-1. Тогда получается Синтезобраз, он же у нас на Практике? На Практике, ничего не попутала. И тогда получается, что наоборот, должно быть действие. Или, глядя на Синтезобраз и Формы, как следствие... А?

*Из зала: Если он на Практике, получается ключ же не 32 - 1?*

Это 32-ричный ключ.

*Из зала: 58 (как 27+31), будет Омега управлять.*

Нет-нет-нет.

*Из зала: Но Синтезобраз* − *это же 50.*

Пятьдесят. А минус двадцать семь, это сколько будет?

*Из зала: Двадцать три. То есть, 24 – 1 ключ, получается.*

*Из зала: Двадцать семь минус двадцать три, 4 – 1 получается.*

А, тогда это не 32-ричный будет, а 24-ричный ключ.

*Из зала: 24-ричный.*

24-ричный ключ, хорошо. Ладно, правильно всё. Но есть такой ключ, в том числе. То есть получается тогда, это ключ Времени, между прочим.

*Из зала: Да, ключ времени.*

Прикольно. Но, в любом случае, **Синтезобраз, как вышестоящий, он будет управлять Формами. Значит, тогда нужно синтезировать новые Образы.** Вот, В., вам один из ответов − как выйти из разных Форм, таких вот жёстко в нас присутствующих и которые автоматически организуют наш формат действий. **Это** − **перестраивать Синтезобраз**, **перестраивать Омегу. Для Синтезобраза это − разные практики, образы, иногда противоположные тому, что у вас есть. Практики, нацеленные на изменение вашего принципа организации жизни.** Увидели?

Вот, практиковать не так, как папа с мамой велят и как привычно с детства, а **подумать о рациональном решении вопроса, допустим, о решении вопроса по стандартам. И вот тогда Дух организуется другими Формами.** Откуда будет? Из Форм, из Духа. **Практики - это действие Духом.** Просто Омега, там уже Огонь, там будет более глубокой такое влияние. А именно практики: будет Синтезобразом управлять Формами нашего Духа. Есть такая тема?

А **другой вариант** − **можно попросить у Отца сжечь,** перестроить. Может быть, сейчас и пойдём в эту практику и попробуем именно поработать с Формами, которые у нас накоплены в Эталонности. В Фортике, там особенно опыта нет, именно в Эталонности и в нашем Духе.

Если одиннадцать − это горизонт организующегося Духа, значит, там может быть накопленность тех Форм, которые нам не нужны. Вопрос не рода, мы из рода выходим на сегодня, но память об этом в Духе − она может существовать и тогда будет, знаете, такой естественный эффект, когда мы просто естественно понимаем вот этот тип взаимодействия.

Но я по себе буду говорить. Мама позвонила. Как я раньше? Всё, я бегу, всё бросаю, потому что мама позвонила. На самом деле мама, не учитывала моих обстоятельств никогда. Но, это мой личный пример, у вас может быть другие отношения. Где бы я не была, там, на Синтез и так далее, вот, с детства была воспитана: родители − это свято, поэтому быстренько бросаешь всё и помогаешь. И просьбу исполняешь как угодно.

То есть, вроде бы хороший посыл, но который обернулся во взрослой жизни просто проблемой и зависимостью. Это жёсткие формы, которые не трансвизируются с возрастом в другие, потому что меняется наша субъектность − мы из дочери становимся взрослым Человеком. Как вам тема? Я её тоже так не видела. Вот вам ещё одно масштабирование, маленькая Фора на эту тему у вас вырастает.

*Из зала: Ларис, а ты сказала, что перестроить Синтезобраз образами и Омегу. А как Омега, клеточка Отца, как её можно перестроить? Или в ней что-то нужно сделать?*

Нет, я не сказала перестроить Омегу и не имела это ввиду. **Омегу мы, ну, как бы насыщаем Огнём, Синтезом.** Там особо мы пока ещё в ней ничего делать не можем. И это Часть, в которую лучше не соваться, как Око, как Омега, ещё несколько Частей.

*Из зала: Монада.*

Монада. Монада, да. Вот. Нашей компетенции сейчас нет, но **синтезироваться с Аватарами, насыщать, там, просить там что-то изменить,** когда вышестоящее по компетенции вам помогает. Вот это вот можно делать. Увидьте, пожалуйста. Ладно. Значит, тогда смотрите...

*Из зала: Ларис, можно предложить ещё?*

Да, давай.

*Из зала: Ещё один ключ можно рассмотреть?*

Давай.

## Наработка внутренней структуры Формы по «ключу» 8-1

*Из зала: 8-1 давайте посмотрим.*

8-1. Будет на что выходить?

*Из зала: Вверх и вниз. Вниз* − *это будет двадцать. Интуиция и Воссоединённость.*

Вот, смотрите. Подожди, Интуиция − Воссоединённость, а, это ж одно и то же.

*Из зала: Огонь Воссоединённости.*

Значит, Форма – это восемь, а один – это будет Воссоединённость. Берём по Частностям. Да? Идём, такая линия.

*Из зала: А как он называется, этот ключ?*

Вот этот восьмеричный ключ, я даже не знаю, он так называется – восьмеричный. Но суть его в чём? Что делает взаимосвязка по этому, 8-1 ключу? «Восемь», грубо говоря, это здесь складываются условия, а на «один» проверяется Образом. Значит, тогда Форма – это условия, она задаёт условия для Воссоединённости, где реализация, как конкретная Воссоединённость, она имеет Образ − какая Воссоединённость получилась. А почему вот этот ключ 8-1 вот именно управляет Воссоединённостью вот таким образом? Вот, ещё что-нибудь наговорите в этой теме.

*Из зала: Он проверяет, насколько вот Абсолютность там была в этой Форме. Нет?*

*Из зала: Нет, мне кажется, если ты будешь воссоединяться, как Служащий, соответственно у тебя будет и другая разработка идти. Если будешь как Посвящённый...*

Вопрос не в этом. Воссоединённость – это вот фундаментальность, которая всё объединяет. Давайте, так увидим. А в данном случае...

*Из зала: Необходимо провести научное исследование...*

Что из Воссоединённости у нас есть в Форме? Вот это всё понадобится для научного исследования или хотя бы для какой-то базы научных данных. Форма − она же что несёт из Воссоединённости, что в ней воссоединяется? − Фундаментальности, может быть, запись Духа, как вышестоящие. Может быть, какие-то виды Огней, но виды Огней базируются на фундаментальностях. Да? В Форме соединяются какие-то огнеобразы между собою, да?

То есть, они, соединяясь или воссоединяясь − они, фактически, и складывают вот эту внутреннюю структуру Формы, а потом вот это то, как Форма внутреннюю структуру сложила, должно выразиться в Воссоединённости, реализоваться должно Воссоединённостью, основанное на тех же фундаментальных связках. Тогда Образ, который формировался на «восьмёрке», реализован на «единице». Сложили? Вот это работа этого ключа.

И вот, между прочим, вот эти связочки – это вот ещё ключи, здесь очень полезные ключи. Вот, по ключам их организовывать. Это фактически, и есть наработка вот этой внутренней структуры Формы, чем она плотней, чем она глубже по стандартам, тем больше Фора вспыхивает на эту Форму. Увидели тему? Увидели.

И вот, мы сейчас набираем и Фору, и разные фундаментальные положения о том, что есть и Часть Эталонность и как вот эта Частность Форма проявляет себя и работает. А то у нас просто форма, просто одежда, просто контур какой-то. Да? Правильно-неправильно, геометрическая форм – ну, это ж всё очень ограничено. Хотя это относится к Форме. Весь мир − он на Формах отстраивается, взаимодействие на Форме начинается.

*Из зала: Форма отношений.*

## Форма отношений. Форма Слова

Форма отношений, совершенно верно. Посмотрите на разные семьи, как они живут. Где ж мы видели недавно с Главой ИВДИВО? А, мы где-то шли, просто сзади нас пара шла, уже взрослые люди довольно, там, за 50, наверное, две пары. Дамы где-то там были, два мужчины встретились с дамами, видимо мужья их. И один говорит: «Ты дура набитая» на неё. Это так, прям, резануло, мы говорим, ну, вот это отношение. Это Форма отношений. Да, дамы там были неправы, так, краем уха слышу, что-то там не то сделали. Но Форма, понимаете, организует отношения между ними соответственно, да? Он показывает своим форматом своё отношение к ней, Воссоединённость у них на теме «дуры» и, наверное, «дурака» в ответ.

*Из зала: Абсолютности не хватает.*

Может быть, уровень абсолютности такой.

*Из зала: Интересна ещё Форма Слова.*

Да, Форма Слова тоже очень важна, да? Когда мы оперируем словами. От чего Форма Слова зависит, кстати? И что это такое? Форма − понятие Формы мы заложили с вами сейчас, что-то наговорили. Сейчас по ключам доработаем, да? Но относящееся к Словам, оформление Слов. И здесь то же самое работает. Форма Слова определяется насыщенностью фундаментальностей, относящейся к теме этого Слова.

То есть, у тебя должно быть значение Слова, несколько значений, синонимов, у тебя должен быть Огонь этого Слова, фактически. Потому что, говоря Слово, мы фактически выражаем свои жизненные потенциалы напрямую от Отца. Да? Вот это, если помним, тоже включаем в само формирование Слова. И в итоге словами, фактически, мы организуем внешнюю среду.

Слова – это, в том числе, наборы Частностей для внешней среды. И Форма − как структура этого Слова, она бывает хлипкая, никакая там, мало насыщенная, бывает плотненькая, насыщенная. Тогда много Огня вот этой Формой у вас звучит. За Формой всегда Фора стоит. Ваше Слово несёт избыток возможностей или нет? Когда вы говорите Аватаром, сейчас должно быть это всё происходить, и вот тогда **вы по-разному организуете свои Слова. Отсюда совершенно по-разному вы влияете на окружающую среду**. Да, Л.

*Из зала: Смотрите, я вот к этому вашему примеру. Получается, что он грубо выразился, грубо оформил, да? И получается, что он в себе разрушил что-то.*

Да, в нём набор данных на тему «жена» и всех связанных поступков с этим включает понятие «дуры», понимаете? Ну, бывают жёны-дуры, вот, ему такая попалась. Явно так и рассказывает всем. Но это же в нём сидит. Понимаете? Человек это не понимает, да?

*Из зала: Притянул к себе. Сам «дурак».*

Да, хочется сказать «подобное к подобному». А ты муж «дуры». Вот замечательно себя назвал, да?

*Из зала: Кстати, если говорить хорошие Слова, то Человек меняется. Ты меняешься и тот...*

Естественно, потому что **наши Слова переструктурируют (должны) окружающую среду**. На этом ещё эффект воспитания построен, допустим. Плюс константа, помните? Да.

*Из зала: Я извиняюсь, а это асоциальная Форма, что «все бабы дуры, а все мужики козлы». Это не его Форма, просто он честно выражает. Другие может молчат.*

Я согласна, потому что это распространённый среди людей вот такой формат так утверждать, но он же принял эту форму, он же с нею согласился, и он её выражает собою. Поэтому к нему это тоже относится. Увидели?

*Из зала: Он себя отсозидал так отсозидал.*

*Из зала: (Смех) Бабы дуры, а он козёл...*

Да, хорошо. Тогда, кто ты? (смеются) Он «дурак», а ты «коза». Но, а как по-другому? Ребята, вот, мы обнажаем, фактически, вот эта среда выверения стандартов – это научная среда. Она обнажает вот такие истинные положения. Понимаете? Вот, значение науки для нас и на это всё работает Эталонность с Формой. Понимаете чем мы занимаемся? Теперь скажите, что это не надо. А вот, если этого нет, так оно и непонятно это значение. И живут люди себе спокойно с «дураками», с «дурами», со всеми остальными, как могут, но это другой совсем текст жизни, другой уровень жизни.

*Из зала: Но вот, я хочу положительный пример Эталонности привести. Что всё-таки я сейчас работаю в семьях, где допустим, родители не живут вместе, но там настолько цивилизованные отношения, то есть, взаимоуважение, что ребёнок даже не понимает, что его родители в разводе. Когда он приходит и говорит: «Когда у меня будет братик, я хочу, чтобы он жил со мной». Она даже не понимает* – *девочка, что её родители в разводе. Настолько уважительные и цивилизованные отношения.*

Молодцы. Молодцы. Значит, оба супруга совершенно правильно, наверное, абсолютно восприняли эту ситуацию, да? И, с одной стороны, их реализация в любви где-то по-другому, у каждого своя жизнь, да? Но вот это уважение, взаимность, которые должны быть между разными людьми, они показывают собою и в этом примере, в этой среде воспитание, конечно, идёт хорошее, человечное.

*Из зала: Я вот очень часто, допустим, не слышу, что мужчины как-то отзываются о своих бывших жёнах негативно там. Ну, всё прошло, мы разошлись, но мы уважаем, мы общаемся друг с другом, мы уважаем, у нас дети и так далее.*

Но это хорошо, что такие примеры появляются. Социум меняется постепенно, да? Тоже хорошо, молодцы.

## Метод структурирует материю. Ключ 8-1

Ладно, ещё один ключик для Формы, когда Форма – это «один», а «восемь» будет у нас?

*Из зала: Мероощущение.*

Метод. Значит Метод, он будет давать что? Условия для Формы. **Какими методами ты действуешь по жизни, так у тебя будет оформляться, такой у тебя набор фундаментальностей, так у тебя будет выражаться Форма.** То есть от метода, если Форму применить как структурирование материи, то получается Метод структурирует материю. **Метод определяет** – **какая будет структура материи.**

Тогда для развития Формы и научности очень важны методы. Вся наука на методах построена. Тоже вариант, да? **Значит, для того, чтобы применить другие Формы, изменить Формы, нам нужно изменять методы, методы жизни.** Кстати, к методам ещё, до методов будет понятие такое, как подходы. Каким ракурсом ты смотришь на эту тему, каким ракурсом ты включаешься в действие – это твой подход. А потом уже метод в этом ракурсе какой ты складываешь, где метод как способ достижения чего-то – самое такое ненаучное определение для этой темы.

Но Метод, он ведёт, это ж ещё горизонт практики, да? Он выстраивает фактически материю, он ведёт к результату. То есть, это действие, нацеленное, выверенное, отстроенное на какой-то результат. **И в итоге, вот, от того какой у тебя набор методов жизни и складывается твоя Форма жизни, которую мы называем образом жизни.**

Я думаю, вот из двух вот этих противоположных примеров можно увидеть эту разницу методов жизни. Метод жизни, и в этом методе жизни – метод общения с супругой – тычки словами в лоб и очень грубо, не по-человечески. Один из методов. Отрицательный для Человека, но он возможен. Или метод взаимного уважения, выстраивания отношений глубоко по-человечески. Образ жизни будет совсем другой. Вам нравится ваш Образ жизни?

А Образ жизни бывает у всей восьмерицы Субъекта. Значит, **чтобы образ жизни Посвящённого сложился, мы должны быть насыщены фундаментальностями Посвящённого, но методы** – **как мы действуем, как Посвящённые, они будут определять этот наш Образ жизни по-настоящему.** Ещё одна тема.

И вот это стандарты «ключей», которые по-разному характеризуют взаимосвязь Формы с другими Частностями или фундаментальностями и Частями.

А Мероощущение? Метод у тебя будет зависеть от мероощущения. Какой Мерой ты живёшь, как ты Меру можешь ощутить. Кстати, Мероощущение занимается развитием Генетики. Это как её один из вариантов реализации этой Части. Какой Мерой жизни ты применяешься и твоя Мера из чего насыщена, из чего состоит – отсюда Мероощущение. Ощущениями формируешь Меру, складываешь Меру и от твоего мероощущения будет зависеть – какие методы тебе будут доступны.

Если твоё мероощущение тебя доводит до жизни вместе с Отцом в этом масштабе, то у тебя и методы жизни будут с Отцом. Вот, конкретный пример. Если твоё мероощущение жизни находится на, как Человека, на уровне высшего млекопитающего, методы твоей жизни и методы Мероощущения одновременно будут сводиться к чему? К инстинктам животных. И ты будешь считать, что это правильно. И отсюда будет совершенно разный формат вашей жизни. Увидели тему?

Значит, на Форме, на Частях одиннадцатого горизонта очень полезно тренироваться на Синтез стандартов и выявление вот этих связочек между разными стандартами и положениями. Увидели? Увидели. Только значение «ключа» видим. Допустим, он бывает разный 2-1 тоже бывает: вышестоящее управляет нижестоящим. 3-1 тоже «ключ» когда 3 – это внутреннее для единицы.

Смотрите Абсолют – это внутреннее для нашей жизни. Мы стали стяжать Абсолют, у нас появились несколько видов жизни. Стали стяжать вот там вот, мы фактически, не говорили о нескольких жизнях, допустим, в первые годы, но там жизнь Человека и Посвящённого. То, что было, остаётся. И Абсолют только у Посвящённого – такой был стандарт вначале всего Синтеза. Потом Абсолют стали отдавать человечеству, куда без этого. Сейчас мы это понимаем. И пошли другие результаты роста всей восьмерицы даже нас. Вот, такие связочки. Есть тема, да?

## Сложение Практики

Практика. Давайте, пойдём, а потом дальше продолжим. Предложения по практике – какие у нас были? Напомните. Перестроить Формы в нашем Духе. Согласна. Но, когда перестраиваем, да, мы попросим там Пламя или Поядающий Огонь, там, специальный Огонь для этой плавки Форм Духа. **Вопрос здесь важный и главный будет не в этом, это всё можно сделать, а чтобы это результативно завершилось, нам необходимо заложить что-то вместо сжигаемых Форм.** Ваше предложение.

*Из зала: Новые Формы.*

Новые Формы. Какие они, новые Формы? Чего Формы, где мы их будем брать. Ну, у Отца это понятно. Вот вопрос, Формы чего?

*Из зала: Формы жизни можно: Посвящённого, Служащего.*

Формы жизни Посвящённого, Служащего. А теперь смотрим принципом объект-субъект. Мы Субъекты, мы принимаем Формы жизни Служащего. Что будет в результате взаимодействия? Будет ли усвоение? Будет ли применение вот в таком варианте стяжаний? Может, да. Может, нет – рассуждаем. Стандартами рассуждаем, парадигмально действуем, тогда это будет научное действие выверенное.

*Из зала: Давайте, Эталоные Отцовские Формы стяжаем при этом. Стандарт отношений Отца и Матери.*

Вопрос не в том, что мы стяжаем, а что будет после стяжания. Насколько это стяжание будет эффективное, вести к результату. Или оно останется стяжанием не реализованным? Вопрос в этом.

Это очень часто бывает. И мы, как Служащие, на горизонте Науки, обязаны прогнозировать результаты. Мы этому учимся здесь. Теперь рассуждаем. Допустим, мы стяжаем с вами новые Формы. Может быть, что-то ещё стяжать, переключиться, сработать в практике практически, то есть, подействовать стяжённым, чтобы в нас это вошло и усвоилось глубже, я на это намекаю. Ну-ка, подумайте!

*Из зала: Стяжаем новую структуру.*

Новую структуру, а структура на чём базируется? Она же не войдёт, как структура, если чего-то у нас не будет. Чего не будет? Что должно быть ещё, кроме Форм? Мы, кстати, вчера стяжали Частностей очень много, это же Формы.

*Из зала: Содержание новое можно стяжать.*

Содержание по опыту достигается. Не понять.

*Из зала: Науку каждого.*

Вот! Смотрите, если мы стяжаем Огонь Организации Науки каждого. Да? Этот Огонь в нас, что вызовет? Вызовет формирование вот этой структуры, то есть, образование Форм. Согласны? Согласны. Но ещё должно быть что-то, что есть в Формах: организующий системный Огонь – раз. Сама Форма, как Эталон – два. Или Эталонная Форма, очень даже хорошо. Но что́ ещё должно быть в нас, на что это придёт, уляжется, свяжется, организуется – что?

*Из зала: Дух должен быть Посвящённого.*

Нет, не сам Дух, а что-то конкретное.

*Из зала: Субъядерность.*

Нет.

*Из зала: Вообще, Форма – это же структура вплоть до химических связей, это структура Синтеза ядерного. И восьми Космосов, например.*

Я согласна, но структура − это связочки между чем?

*Из зала: Ну, вот, Синтез всех восьми Космосов.*

Прям, сейчас, всё сразу! Нет. Мы говорим то, что есть у нас.

*Из зала: У нас тоже есть.*

У нас есть это, знаете, в каком варианте? В микроскопическом. Соглашусь. Мы на Науке, поэтому, давайте говорить честно, откровенно и истинно. Наука Истиной проверяется.

*Из зала: 16-рицу Логики можно стяжать.*

Можно стяжать, она у нас развеется к утру, если мы не поприменяемся. Я серьёзно говорю, ребята! Это уже практические аспекты наших практик. А именно, смотрите, структура – это взаимосвязь чего-то. Структура, как связь, рождается, когда есть что-то базисное. Она на что-то приходит, я про это. И Форма, она должна на что-то приходить. Есть ли в нас то, что нужно оформлять, я ещё так задам вопрос.

*Из зала: Частности, фундаментальности.*

*Из зала: У нас должно быть какое-то дело.*

Это могут быть Частности. Нет, дело – это действие. Дело на что-то опираться должно. Я вот это про базис говорю. Мы сейчас, чем занимались?

*Из зала: А если предложить такой вариант, как эталонные формы 16-рицы практикования. Эталонная форма Слова.*

Хорошее предложение, я согласна. Мы сейчас это тоже, может, стяжаем. Вопрос не в этом, вы вопрос поймите.

*Из зала: Целеполагание.*

Не целеполагание, а вопрос, что у нас есть, чтобы принять Эталонную Форму? Что мы будем оформлять у себя? Есть наши накопления, мы сейчас про них говорим, что мы их должны как-то перестроить. Но вот эти накопления, в виде чего у нас?

*Из зала: Записи Духа.*

Записи Духа, это могут быть фундаментальности, накопленные нами. Форма – связка фундаментальностей, самый глубокий вариант, скажем так. Дальше, это могут быть стандарты, как записи Синтеза. Записи Духа не всегда помогут, они у нас очень разные. И мы сейчас в эпохе Синтеза живём, поэтому здесь нужно опираться на записи Синтеза. Записи Духа здесь, если есть полезные, они сработают, и выявятся правильными эталонными взаимосвязями разных каких-то наших накоплений, вот этих стыковочек. Когда, фактически, Форма позволяет ещё рассмотреть одни и те же накопления разными ракурсами. Разная связь наших каких-то накоплений, я про это хотела от вас услышать.

Только − каки́х, нужно увидеть. Лучше записей Синтеза, и, может быть, Воли, я не знаю. Может быть, углубиться в Я-Есмь, вот в эту тему посмотреть. Сейчас подумаем на эту тему. Значит, и тогда Формы Эталонные приходят и структурируют вот этот наш базис по-другому. И тогда у нас рождается даже другой взгляд на те же события, которые вы вчера имели, но совершенно другой. Почему? Форма поменялась.

У нас ведь Форма есть в любой Частности: форма взгляда, форма мысли, и мы формируем уже Частности, исходя из других форм, в тех же даже накоплениях. И тогда у нас другой ракурс восприятия получается. Увидели тему? Вот, примерно, так.

Что мы должны стяжать ещё, чтобы наш базис укрепить, чтобы качество его повысилось, и тогда на этот базис мы стяжаем Эталонные Формы. Знаете, вот, вы проживайте это действие, проигрывайте его внутри себя, вот это действие, чтобы разобраться в нём. А иначе просто мы будем просто «голым» вариантом стяжать, стяжать, у нас опыта полно, а в проблему упёрлись, что результатов мало.

Чтобы результат получился, нужно не просто стяжать, а подготовить почву. Правильно? В науке так рассуждают, так объективно. Наука − она стремится ориентироваться на Истину. И есть критерии истинности в науке, как четвёртый раздел деятельности после исследования и так далее. Выявление новых критериев истинности. И вот, мы в это упёрлись. Увидели тему?

Мы не будем сейчас эти критерии выискивать, это сугубо уже Организация МАН занимается. А вот здесь вот сложить стандартами себя нужно настолько, чтобы вот эта научность у нас повысилась. И когда стяжаем эталонные Формы, то мы их стяжаем на что?

*Из зала: Частности.*

Какие? И Частности чего? Мы можем стяжать форму Частности, да?

*Из зала: От движения и до конца.*

*Мы можем стяжать Форму Частностей.*

*Из зала: Вот, Вы говорили, Форму Взгляда (например).*

Но, это частный случай. Вот мы сейчас попробуем это стяжать.

*Из зала: Давайте, хотя бы до 27-ми.*

Нет, 64. Зачем 27? Даже 128 Частностей материи по названиям видов материи, тогда Фортика вырабатывает, что у нас? Маленькие фортики – Частность Фортика. Ну, если различать Части, если продолжать развивать Частности. У нас этот стандарт не утверждён, мы это не будем делать, но такая перспектива зреет. У нас базис – 64 Частности, а когда они будут преумножаться до 512-ти, у Отца 512. Они все разные по названиям, это какие? По видам материи, наверное, так.

*Из зала: По видам Частей тогда, получается...*

Не знаю, вот, не знаю, не могу сказать, не в моей компетенции, как утвердит Отец. Просто где-то у Главы ИВДИВО на эту тему проскальзывает – Частности видов материи, как организованные Частности, из этих видов материи состоящие. Ладно. Формы Частностей, ещё что? Чем будем насыщаться? Стандартами и Истиной. Есть Эталоны, а есть Истина. Можно и так сказать, и выстраивать себя.

Потому что наука стремится ориентироваться на Истину обязательно, без этого наука не наука, потому что Истина управляет Созиданием. А у нас Свет управляет Формой. Да, так тоже можно сказать. Но стяжать Свет без Истины − это опасное дело. В него может записаться, что угодно и не то, что нам нужно.

Мы сейчас рассуждаем, и если кто-то сейчас заскучал, увидьте, пожалуйста, что сейчас даже в рассуждении выстраиваются вот эти связочки и структуры наших форм действия, вот в таких рассуждениях. Это и есть работа Эталонности − такая методичная, нудная для некоторых, но работа Эталонности.

*Из зала: Что-то связывается, что-то наоборот разрушается. По тому, что ты не можешь связать, оно отторгается Эталонностью.*

Да, совершенно верно, и в ту, и в другую сторону идёт работа. А как без разрушения старого? То есть, старые формы должны уходить. Иначе они вредят нам, мы же вам говорили про несвободный Дух. Иногда сами себя заковываем в этот несвободный Дух, в старые Формы.

*Из зала: У нас масштаб даже поменялся.*

Проживайте себя, масштаб вглубь у вас увеличился, вы глубже сейчас воспринимаете материю и оперируете ею. Согласны? Вот она − работа Эталонности, её значение, её эффекты. Как она проявляется, Часть.

Не забывайте, у нас ещё одна из задач в том, чтобы описать внешнее выражение каждой Части. Вот, работа Эталонности в том, что мы, выстраивая новые Формы, углубляемся в окружающую материю, в самого себя, более глубоко организуя этими новыми Формами вот эту вот фундаментальность и истинность материи. Как вам тема? Ладно, всё остальное в практике как Владыка поведёт.

## Практика 6. Преображение Духа освобождением от старых Форм записей Духа. Заполнение Эталонными Формами Изначально Вышестоящего Отца восьмеричности Субъекта. Стяжание 512 Пакетов Форм Частностей каждому из нас Синтезом в ядрах Частей. Стяжание Форм 16 глубин Репликаций Отца ИВДИВО-развития, 16-рицы ИВДИВО-разработки Форм. Стяжание План Синтеза нашей реализации Формами

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями 27-го семинара Института. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Янов Вероника, Евгений Октавия, Явир Нона и Эммануил Андрэа. И, переходя в зал, где мы сейчас работали, больше с Евгением работали, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, углубляя Магнит, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения Синтез Формы и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Проникаемся, возжигаемся. И просим Условия, Огонь и Синтез на преображение Духа каждого из нас, освобождением от старых, сковывающих, неэффективных и так далее форм, как записей Духа.*

*И, проникаясь Огнём и Синтезом магнитной поддержки Аватаров, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Его зал в 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуя Его.*

*И у вас уже должна выстраиваться автоматичность действия. Заполненность Огнём внутренне, развёртка Огня и заполнение Огнём зала, более глубокое погружение в Огонь Отца перестройкой себя, когда назад уже возврата нет, когда Огонь Отца усваивается нами. Третий шаг.*

*Четвёртый, когда мы с Отцом вырабатываем новое что-то, это Мысль, как минимум.*

*Пятый* ***−*** *это когда мы включаемся в дело отцовское и действуем вместе с Ним, поэтому Силы здесь задействуются.*

*Шестой вариант. Углубляйтесь в Синтезе с Отцом. Шестой вариант, фактически, мы, накапливая Силы, преображаемся, разряжаемся новыми Сутями Светом.*

*Седьмой вариант* ***−*** *это, когда мы выстраиваемся иерархически пред Отцом. Это всё из шести нижестоящих истекает, как действие. И, разворачиваясь пред Отцом, иерархизируемся в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Столпом встаём.*

*И восьмой вариант, когда мы, умея достигать Отцовскости. И Огонь вводим в материю. Мы, фактически уже здесь оперативно преображаем наши записи огня-материи, как Права, на новые, аннигилируя предыдущие записи.*

*И дальше у нас Меры жизни, Меримость жизни включается с возможностью действовать Правами. Чтобы переключиться на следующий горизонт, нужно какое-то многообразие накоплений в предыдущем горизонте. И чтобы из горизонта Прав и Магнитности перейти на горизонт Меры и Меримости, и Мощи, скажем так, мы должны что сделать? Набрать эти вот, опытом, функции Прав. Набрать Права. И тогда разнообразие Прав* ***−*** *оно будет давать разные Меримости жизни. Чем мы измеряем, какими Правами мы измеряем свою жизнь? Тоже такой хороший подход и очень полезный. И так далее.*

*Дошли до десятки. Различили проблемы, выявление асимметрий. Выявление проблем* ***−*** *это эффект фундаментальности Асимметрия. Что* ***−*** *чему не соответствует. По нашим потребностям должно быть что-то большее, чем есть сейчас. И эта проблема потом разрешается. Наука должна это уметь разрешать. Из этого, вообще, складывается научная деятельность. Есть.*

*И далее, включаясь, разрешая проблемы асимметрии и, компактифицируя опыт командный и свой личный, многообразия этого действия, мы углубляемся, устремляемся в Форы, как избыток возможностей, синтезом или соорганизацией компактов наших возможностей. Есть. Прошлись по Системам.*

*Стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца выявить и помочь нам сжечь, разрешить нам сжечь те Формы и форматы... Формат* ***−*** *это набор форм нашей деятельности, которая есть в естестве нашего Духа, но которые не полезны. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся телом Духа пред Отцом. Это тело состоит только из Духа.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца выявление специальным Огнём Духа Изначально Вышестоящего Отца, выявление старых Форм и форматов нашего действия, деятельностей и, или образа жизни. И попробуйте сейчас, вы знаете, будут как бы естественные, внутренние какие-то воспоминания, образы складываться. О, вот здесь нужно что-то изменить. В таких поступках, таких действиях вот какие-то стереотипы действий бывают. Они нужны* ***−*** *стереотипы для устойчивости, но они должны быть в развитии и соответствующие времени. Поэтому проникайтесь, напитывайтесь Огнём Отца. И вот, отслеживайте, какие у вас будут активироваться Формы Духа, не развивающие вас.*

*Вы можете вспомнить, можете как бы в ситуации оказаться, можете... какие-то голограммы мозга у вас сейчас активируются. Выражение, понимание этих накоплений бывает разным способом достигается. И то, что выявляется, вспоминается, просите Отца просто запаковать в маленький шарик и сжечь.*

*И далее, синтезируясь, снова становимся телом Ипостаси пред Отцом. Синтезируемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца наполнить нас эталонными формами нашей деятельности восьмеричности Субъекта в каждом из нас. А именно просим Эталонные Формы Частностей. Для каждой Частности это может быть много форм. Допустим, Мысль бывает многообразной по Форме. Эти виды Мысли, которые мы знаем, это, в том числе разные Формы. Потому что структурность их осуществляется по-разному.*

*Допустим, в логике, в ассоциатике, в понимании* ***−*** *совершенно разная структура Мысли складывается. То, как базы данных информации объединяются в этих трёх видах Мысли* ***−*** *происходит по-разному. Увидели, да?*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 512 Пакетов Форм Частностей каждому из нас****. Отец говорит, что мы будем сразу идти в Синтез Форм, не развёрнутые Формы. Сразу фиксировать в ядрах Частей. Потому что Частности вырабатываются Частями. Вместе с Системами и Аппаратами. Даёт нам Отец более такой расширенный вариант Форм. Они будут касаться и Части, и Системы, и Аппарата, как Формы процесса, и Частности, как Формы результата достигнутого. Формы организации это к Системам. Форма Части* ***−*** *это изначальный стандарт формы, который возможен во всей четверице. Так берём.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем в ядра Частей 512-ти, 512 по названиям, в каждой Части ещё восемь-девять Частей потенциальных. Высшие не трогаем сейчас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца усвоение ядрами Синтеза. И просим у Отца пересинтезировать наши ядра Частей на вмещение многообразия Форм четверицы Части каждой, как Форм Изначально Вышестоящего Отца напрямую. Причём, потенциал для всей восьмерицы Субъекта здесь есть.*

*И, проникаясь всем этим Синтезом, стяжаем одно ядро Синтеза Частей, ядро Частного Синтеза каждого из нас, как Синтез-Ядро. И стяжаем цельность и однородность всего Синтеза ракурса Форм. И снова эти ядрышки расходятся, отдельные в каждую Часть. Есть.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, когда мы настолько погружаемся в Отца, что мы действуем и замечаем, акцентируемся в действии только на Синтез. И, заполняясь Синтезом Отцовским, продолжаем заполняться, мы пересинтезируемся Отцом. И просим Отца пересинтезировать наши Части и наши телесные выражения на способности практиковать Формами.* ***Стяжаем Формы 16 глубин Репликаций Отца ИВДИВО-развития****. ИВДИВО-развития Форм. Это смыслово в цельность складывается. Да? ИВДИВО-развитие Форм. Образ жизни, ведущий к росту Формами,*

*Слово формирующее, где практикование и репликация здесь даются нам. Не сами готовые Формы, а инструмент, чтобы их организовать. Формы готовые мы Синтезом стяжали.*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца распознание Форм, Понимание форм. Погружение в Формы и формами.Дальше* ***− Г****енезис Формы. Правильно? Логично и достаточно глубоко.*

*Дальше стяжаем у Отца, раскрываемся, развёртываемся в этой 16-рице ИВДИВО-развития, чем ещё? Миракль форм, Магнит форм. Дальше* ***−*** *Практики Форм. Такое тоже бывает. Практика Частностей очень даже бывает. Тренинги Форм, которые ведут к разработанности и созиданию новых Форм. И так далее: Созидание, Творение, Любовь, Мудрость, Воля и Синтез Формы. Впитываем стандарт ИВДИВО-развития по отношению к Формам и к Эталонности.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем ИВДИВО-разработку Форм****. Стяжаем на это у Отца 16 положений слагаемых Компетенций владения Формами от Качеств до Конпетенций. Возжигаемся, преображаемся.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем восемь Синтезов форм Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть. И просим Отца помочь нам или в перспективу План Синтеза сложить нашей реализации Формами, когда каждый вариант субъектности развивается, в том числе, разными Формами.*

*Впитываем это всё в тело Ипостаси Института. Концентрируем всё стяжённое Изначально Вышестоящим Отцом в Часть Эталонность* ***− м****инимально Архетипической Части. Возжигаемся, проникаемся Отцом ещё глубже. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщение Части Эталонность Огнём Фортической материи или Огнём Фортического тела Изначально Вышестоящего Отца. Наполняем Эталонность этим Огнём материи.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на всё стяжённое. И, преображаясь всем стяжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Переключаемся в физическую реализацию. И разворачиваем всё достигнутое этой практикой, прям, Огонь из себя излучаем, в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики, и в ИВДИВО каждого.*

*И, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, оставаясь в Магните с ними. И выходим из практики. Аминь.*

Уже второй день вот такие эффекты, практика накрывает так, что в мозгах всё сплавляется. Скорей всего это эффект перестройки Форм, которые мы не всё осознаём. Есть такая глубина, которая не осознаваема ещё нами. Эта сплавка Форм, она выражается тем, что мы как бы ориентир теряем. А мы где и в чём находимся? Увидели?

Я теперь понимаю одного Ведущего Синтеза, он сейчас не Ведущий Синтез, конечно, который вёл Синтез и уснул. Всякое бывает. Во время практики. Вам хорошо, вы участники. Даже, если вы уснули, ничего страшного. Вот, Ведущий несёт ответственность за это.

Так вот, я подумала, что могло быть это, в том числе, что у него сплавились старые формы ведения Огня и Синтеза. И пока они собирались снова, ты теряешь ориентировку. Хочется спать. Такое впечатление, что с физики ты теряешь ориентировки и куда-то там погружаешься. В то, что ещё не сложилось в тебе. Увидели эту тему? Увидели.

Я думаю, нам нужно перерыв взять.

# День 2 Часть 2

Ну, что, продолжаем? Итак, вопрос будет к вам, такой интересный: а на какие темы вам не хватает ясности, сложенности? Вот есть темы Синтеза такие парадигмальные, глобальные темы, Человек-Субъект 8-ричный, космическая жизнь во всех этих космосах, есть такие более маленькие стандарты, более такие конкретные.

А есть ли темы, на которые вам не хватает какой-то сложенности внутренней, вот вы чувствуете, что могли бы лучше состояться, сложиться, разобраться, а вот, не получается? Ведь это тоже нужно замечать за собою. Да? Да. Это для чего нужно? Чтоб стимулировать Часть Эталонность на работу. Согласны? Вот. Ну, замечательно.

## Сложение мировоззрения на тему отношений Человека и Отца

Кстати, тут глава психиатрии во всём ИВДИВО недавно там в соответствующем чате озвучивала принципы или признаки, лучше сказать, распознания психических заболеваний. Это для того, чтобы мы ориентировались в отношениях с людьми и не попадались на психически больных людей, там просто другие должны быть отношения и правильно действовать нужно соответственно. И там один из принципов этот – «критичность» называется. То есть, человек адекватный – он имеет критичность в отношении себя и в отношении всего, что происходит с ним и не только с ним. То есть, но это критичность не запредельная, как эти наши нигилисты, когда всё отрицаю, – ничему не верю, всё отрицаю – вот это тоже не нужно. Или всё подряд проглатываю, всё беру, верю на слух – это тоже ненормально.

Так вот, я две штуки хотела сказать. **Критичность, как таковая, она, в том числе, симптом здравости нас с вами.** А, с другой стороны, можно увидеть, что если мы физически не имеем диагноза, то иногда наши вышестоящие тела, типа мировых, например, могут неправильно развиваться, Части могут болеть, то есть, неправильно действовать и, в том числе, вот **это состояние отсутствия критичности может быть симптомом заболевания отдельных Частей.**

То есть, бывает внешне Человек здрав, а, грубо говорим, всё остальное, что у нас внутреннее, более высокие Части, чем несколько первых, допустим, те же Мировые части, мы воспринимаем как части, которые строят наш внутренний мир, вот, в цельности. И вот в цельности в организации внутреннего мира тоже бывают проблемы, хотя человек физически выражается адекватно по отношению к требованиям психиатров на сегодня, чтоб у него не было диагноза.

Так вот, на перспективу эти диагнозы будут рассматриваться разными телами разными ракурсами. И у нас есть заболевания Разума, когда человек вроде бы внешне адаптируется, но, если копнуть, вообще-то, на что Разум опирается и как он работает, какие у него стандарты записаны – там могут быть ниже человеческих стандарты записаны, типа животного Разума. И это для Человека – заболевание, заболевание этой Части.

*Из зала: Почему так происходит? Ведь мы являемся клетками Отца, почему Изначально Вышестоящий Отец при творении начинается как бы сбой программы*.

Накопления. А как Отец с твоей точки зрения растит человечество? На что Он опирается, какие у Него такие положения, постулаты во взращивании человечества? Я по-другому не могу спросить. То есть, это представление из религии, то, что ты сейчас озвучиваешь: что, если Отец творит, Он творит Совершенного Человека прямо до физики.

*Из зала: Свобода воли*.

Нет, Отец не творит нас материально. Окружающий ИВДИВО, окружающая природа помогают нам организоваться материей. Отец закладывает то, какие мы должны быть материально, плюс потенциал. Да, Отец может в ручном управлении помогать нам, любые ситуации простраивать – это частные случаи.

А в целом, и всё человечество в целом **Отец развивает тем, что на то, что росло, Он даёт следующий Огонь**. Вот, пришла новая эпоха – Он даёт Метагалактический Огонь, Он даёт Огонь Человека – станьте Человеками с точки зрения Метагалактики. И Человек должен, применяя то, что дал Отец, вырасти и организоваться, вырасти новым функционалом. По-другому Человек не растёт и не развивается.

Картинка, представьте себе: сидит какой-нибудь птенчик, его не выпускают из гнезда, ему дают всё готовое, обеспечивают всем, что нужно для жизни – это Отец совершенно сотворяет человека до материи, условно представляем. Что сам человек будет из себя представлять? Ничего, посуда для приёма пищи.

*Из зала: Амёбное существование*.

Амёбное существование. А отсюда не выгодно, Человек же не амёба. Человек должен быть по Образу и Подобию Отцу, значит, он должен быть очень разработанный, глубокий, творящий, синтезирующий, вот на эту эпоху Отец нас такими сотворяет. Поэтому то, **как действует Отец по отношению к Человеку, на самом деле, и раньше так действовал – это наделение, а применяемся мы сами.** Причём, чтобы научиться применяться по-новому, Отец создаёт условия, где мы можем научиться, у кого научиться.

Вот, вся окружающая материя – это учитель для нас. С другой стороны, у Аватаров учимся. Даёт нам образы с подобием, чтобы мы ориентировались – куда мы должны расти. На самом деле, даёт очень много, чтобы мы смогли результативно вырасти. Только Человеку нужно трудиться. Просто, может быть, по прошлым состояниями духа человек ленив, большинство ленивое. Не пнёт ситуация – так и не пойдём, и ничего не изменим в своей жизни. Согласны? Редко-редко, кто сам рулит жизнью, это тот, кто из Огня управляет нижестоящим, у него идеи и пошёл дальше их реализовывать, хотя бы так. И в 5 расе это было.

А большинство как? Если тебя родители обеспечили, зачем мне учиться, я так как-нибудь запомню, если родители обеспечили, зачем мне становиться настоящим руководителем и ходить на работу, я просто на проценты с этих денег живу припеваючи – ну, это же не развитие. Это, примерно, тот вариант, который я приводила, и многие это не понимают.

То есть, **потребительство и лень – это проблема людей**. Но это всё решается тем, что когда ты попадаешь в условия из-за своего бездействия, которые тебе не нравятся, и тогда ты вынужден поднимать энное место и что-то делать в своей жизни, или жизнь тебя так зажимает, чтоб, грубо говоря, не помереть с голоду – идёшь на работу. Понимаете?

То есть, в любом случае, что подход Отцовский, что вся природа таким образом организована, мы, наделяясь чем-то, это вот как родители с малку, чем воспитывают детей? Чем меньше ребёнок, тем больше за него дел делают, понимаете? В ротик соску вкладывают, пеленают и так далее, подрастает – ему же создают условия, игрушки, но продолжают там кормить и так далее.

Растёт ребёнок – его уже обязывают что-то делать, какие-то обязанности по дому. Зачем? Чтобы он функционально вырос и мог встроиться в эту жизнь, в этот социум наверняка. И чем больше этих дел дают как задание ребёнку родители, тем больше ребёнок научается в детском возрасте, он более зрелым функционально выходит в этот социум. Понимаете?

То есть другой подход применяет Отец, не как у нас в голове складывается. Но отсюда у людей, которые не понимают вот этого, складывается восприятие, что Отец – это из 5 расы, это религиозность способствовало такому восприятию, – когда Отец нас всех ведёт. И в «ведёт» понятие, вот это слово, что включает Форма слова «ведёт в себя»? – Ведёт – это значит, нас наделяет чем-то, поощряет, поблажки устраивает, потому что мы любимый сын или дочь, что-то за нас делает, главное – чтобы мы шли, или просто жили и потребляли. Но это та же самая кухня получается. Отец этого не делает.

И тогда люди не понимают, а почему Отец всемилостивый, все говорят: и ко мне так негативно относится, у меня такая неудачная жизнь: «Папа, за что ты меня не любишь?» Увидели? Но это же бредовая мысль вообще-то. И эта мысль возникает на почве непонимания, не сложения **парадигмального** или не сложения **мировоззрения на тему отношений Человека и Отца**. Понимаете? Вот взяли эту тему?

И вот даже сам подход, когда вы новые темы разбираете, увидьте, вы должны из стандартов, вот, максимально глубоко уметь оперировать стандартами, чтобы сложить эту тему на этом уровне и потом увидеть, как она разворачивается. **Это такое внутреннее действие, которое обязательно необходимо учёному, обязательно учёному человеку,** то есть наученному человеку это нужно всё.

## Наученность каждого жить в Доме у Отца с Отцом

Вот так увидьте ассоциацию слова наука и наука каждого – это наученность каждого жить в Доме у Отца с Отцом, по-другому то нельзя. Увидели? Иначе мы будем там стадом каким-то дальше, дальше всю эту эпоху. Но у Отца нет этого в планах для человеческой цивилизации, а, значит, мы будем деградировать, как цивилизация, животные действия в человеке Отец не поддерживает, не поощряет, ему это не нужно, потому что это не развитие нас. Он заботится о нас, как о своих детях. А вот как разумные родители, вот вы говорили, правильное воспитание даёт. Он нам закладывает, знаете как притча о Христе или по заповеди о Христе, когда даёт удочку, а не рыбу, вот что нужно делать.

Увидели тему? И вот так по жизни это нужно воспринимать, где **есть тема, которую мы самостоятельно должны решать, как вопросы, какие-то ситуации.** При этом мы можем просить потенциал, Огонь на решение этой ситуации. Но само разрешение ситуации – это наши действия, где мы даже показываем Отцу, на что мы способны. И тогда следующая ситуация приходит.

А если мы не разрешаем? Сидим, стяжали практику: «Папа, помоги мне, там я стяжал Огонь на такие-то условия» – вышли из практики и забыли про эту ситуацию, потому что утвердили: «Я всё сделал, что мог» – это иллюзия. Огонь зашёл, тело его не реализует, ситуация внешне не меняется, а потом мы говорим: «Ваш Синтез не работает, он меня не вылечил, он меня там не вырастил» и тому подобные вещи. Это от глупости.

## Мозг – это система, выражающая Отца в нас

И вот Эталонность **она выводит из этих иллюзий и глупости, как Часть 11-го горизонта и фиксирующаяся на мозг** обязательно. Причём, это не самая высшая часть, которая мозгом оперирует, самая высшая – это Часть Отец 512-я. А это часть, которая, ну, в базе своей, одна из базовых, **которая организует человека на рост, на развитие вот в таком варианте, и выводит из иллюзий. У**видели?

*Из зала: Мозг – это же система*?

Мозг – это система, да. И вот оперативная деятельность просто на мозг. Давайте так. **Мозг – это система тела, не части, которая единственная способная напрямую распознавать Синтез, расшифровывать Синтез.**

Но мозг – это такая система, которая включает в себя другие системы, и на мозг, как физическое вещество, фиксируются практически все части. Тогда части отдают мозгу свой Огонь, – это всё внутри физического тела происходит, – и мозг этот Огонь расшифровывает и распознаёт. То есть, мы распознаём функционал, который должен быть, который у нас на физике, который у нас проявляется и так далее, то есть мозг оперативно это всё складывает. Все остальные системы больше Духом действуют, у нас Огонь пока что сжигает системы. Поэтому **мозг – это уникальная система.**

Но если системы выражают вот, допустим, в физическом теле, телесные системы, выражают части соответствующие по номеру, вот эта зависимость есть, то получается **мозг – это система, выражающая Отца в нас,** или тело Отца в нас. Как вам тема?

И если Отец – это Огонь и Синтез, **мозг оперирует Огнём и Синтезом**. Единственное, этот мозг нужно научить так действовать, причём научить действовать не только в этой жизни. А знаете, если исторически смотреть и мы не касались мозгом Огня, допустим, не были Посвящёнными, то фактически с нуля мозг учится в этой жизни принимать Огонь и им действовать. А Огонь несёт цельность, Синтез несёт цельность, Синтез и Огонь несут какие-то перспективы, и вот эта оперативка мозга, которая складывается Огнём многих частей, не только Части Отец, эта Часть Отец – это главная. А вот всех Частей, но Эталонность – это обязательно.

Это вот сложение разных форм нашей деятельности, это фактически можно сказать оперативная деятельность мозгом, – учёные это так видят, потому что видят человека с точки зрения систем физического тела и их функций. Видят правильно, но ограниченно, не видят, откуда берутся системы, не видят многочастного человека. Увидели? Это будет разница между учёными пятой и шестой рас. Хорошо.

А вот если продолжить вчерашнюю тему. Мы с вами говорили о том, что народный целитель – это представитель человечества пятой расы, не медицины – человечества пятой расы, который владеет, имеет какие-то способности, таланты, дары помогать по здоровью себе и людям. Но народный целитель далеко не обязательно вникает в истину или объективную реальность, что человека, что собственно, действия. Согласны? А ему это не нужно. Он применяется своим даром, да ещё и часто за это деньги получает или просто собственное удовлетворение.

И у большинства, если посмотреть, не стоит задача поставить на научную основу эту деятельность, а придётся делать. И будут это делать не народные целители, а мы с вами, как Полномочные и Компетентные ИВДИВО. Серьёзно. Потому что там бесполезно что-то ждать или будет взрастать веками. А здесь нам нужно, если мы получаем от Отца Синтезом базу, базу Человека, Парадигму, базу шестой расы, значит, получается. Кому, как не нам, эти все темы вскрывать, разрабатывать какой-то функционал. Только разрабатывать, в том числе, научно.

Опять же связка стандартов, обычная логика. Если Дом живёт цельно и разные его сферы-оболочки, взаимопересекаясь, рождают цельную, однородную среду Дома Отца по итогам (ИВДИВО имею в виду), то получается вот эту цельность он складывает из набора разных сфер деятельности, разных видов Огней, значит, они должны между собой объединяться. А если эти разные сферы деятельности ведут разные Организации, значит, Организации тоже должны взаимопроникать друг в друга – все 64 или все 512 Организаций ИВДИВО – взаимопроникаться друг в друга и выражаться друг в друге.

Тогда получается, где бы мы ни были, кем бы ни работали, ни служили, научность каждого у нас обязана быть и развиваться уже практически применительно к тем темам жизни, которые у вас есть. Научник, но работающий философом – это обязательное сочетание, хотя это разные сферы деятельности**. Научник-инженер,** извините, **инженер с научным мышлением**.

То есть, ещё раз напоминаю: **научность в том, что мы всё истинно выявляем из стандартов и Парадигмы, исследуя, верифицируем, вырабатывая критерий Истины.** То есть, мы заявлять должны как учёные только то, что обосновано, доказано, подтверждено практикой. Тогда это идёт в опыт практически, туда вот или в творение, или ещё ниже в практику человеческую, чтобы что-то изобретать на основе научных данных и так далее. Увидели эту тему?

И в любой области жизни, где бы мы ни были, ֪вот эта внутренняя отстроенность на истинность, на выверенность, на соответствие тому Синтезу, которым тебя ведёт Отец. Это всё задача. А потом ещё выстроенная способность организовать и созидать новое состояние условий, материи твоей окружающей, работу своего предприятия отсозидать.

Видите, организовать совершенно не так, как у всех. Это же тоже работа, основанная на Науке каждого. Вы при этом не занимаетесь наукой, одной из 32-х, потому что эта деятельность относится (как коллективная) к организации МАН. Сейчас она по-другому будет называться – САН будет называться, Суперизвечная Академия Наук. Или Сверхизвечная Академия наук. САН, да. Ну, неважно это сейчас. Я по привычке могу МАН сказать, не удивляйтесь этому. Но в любом случае, где бы мы ни были, вот эта вот компетентность в такой раскладке в организации материи – она необходима абсолютно любому Человеку.

В настоящее время это требование времени – быть таким научно отстроенным. И не обязательно идти в научную деятельность внешнюю, которая в МАН у нас Яновым ведётся. Это уже там кто желает, кто устремляется на это, всё работает. А я имею в виду, если Наука каждого, то для любого дела это создание такой почвы и я бы сказала – базы, которая позволяет вам быть устойчивым в организации материи. Вас уже не обманут, вы уже не поведётесь, больше будете замечать ошибок, значит, их предупреждать. А значит, эффективность жизни будет намного выше. Вот это зашло или нет? Угу. Тогда повторяю вопрос. А какие темы вам на сегодня не очень понятны? Компетенции. Как вам темы? Что это такое?

## Что такое Компетенция Статус

Я просто покажу. Дело в том, что когда мы стяжаем Части, любые Части, то они там Синтезом, ядром фиксируются, сферы Огня разворачиваются, они применяются по мере возникновения жизненных ситуаций. Сказать, что мы их специально тренируем – не особо тренируем, если вообще не тренируем, да? Почему? – Потому, что не понимаем как. Часто не видим значение вот этих разработок, для себя не видим. Это называется гипотеза в науке – гипотетически не видим наших перспектив. И в итоге: «А зачем этим заниматься?» То есть, мотива стимула здесь вообще нет.

Но, когда мы начинаем вникать, и слышим хотя бы, впечатляемся, что Часть даёт какой-то эффект, а это возможности наши по жизни, возникает желание Частями по разрабатываться. Но как разрабатывать? И вот, есть в ИВДИВО закон, я б сказала это стандарт даже, когда вышестоящее развивает нижестоящее. Любой архетип развивается тем, что его стимулирует вышестоящий архетип, куда он входит как часть. И **любой Человек развивается или Отцом или Аватаром Синтеза, как вышестоящая форма жизни. Д**авайте, так увидим. **Отец жизнью наделяет, а Аватары помогают разработаться тем, что дал Отец. Это вышестоящее развивает нижестоящее.** Ну и к нашей теме тоже увидьте, допустим, – приложите вот этот закон к развитию частей, пожалуйста.

*Из зала: Компетенция* – *это Огонь, который развивает наши Части*.

Это Синтез, даже не Огонь – это внутренний Синтез Отца, который, я бы сказала, выстраивает, соорганизует, синтезирует фактически всё, что есть в ИВДИВО, всё, что есть у Отца. Это и Части, и Системы с Аппаратами, это разные ситуации жизни, это внешние условия сложить – **на всё нужны Компетенции**. С Частей просто всё начинается.

И, поскольку Компетенции внутренний Синтез по отношению к Частному Синтезу у Отца, то получается, что **Компетенции** – **они созданы (в первую очередь) для роста Частями**. На самом деле Части – это базис у любого из восьмерицы Субъекта. А если Части – это базис, значит, что-то должно быть, что их развивает. И тогда **Компетенции развивают Части,** то есть, они всегда должны приложиться к какой-то нижестоящей материи. Они между Отцом и нашей материей работают, получается.

И вот тогда вопрос следующий: **что такое Компетенция «Статус»** – это на горизонте Служащего такая Компетенция. Да? И насыщена она, чем?

*Из зала: Началами Синтеза.*

Началами Синтеза, да. **А что это такое вообще – Статус?**

*Из зала: Статус – это некое положение, в котором каждый из нас находится.*

Я бы сказала **– это состоятельность в чём-то**.

*Из зала: Когда вы сказали, что САН теперь будет называться, есть такое – сановники, это сродни чиновникам, но немножко с другой стороны, понятно. Но они были всегда. Само слово сановники проживается статусно.*

Классно, да. Но давайте сложим Статус – это некая состоятельность. Когда она достигается, когда она выявляется?

*Из зала: Когда есть Компетенция на это*.

Нет. Это Компетенция – Статус. Когда ты достигаешь более высокой состоятельности за счёт вот этого Компетентного Синтеза Статуса. У меня вопрос: как это происходит и какие эффекты вот этой Компетенции Статус – Началами Синтеза мы должны ожидать? Какое действие, какую организацию нас на более высокой статусности вот эта Компетенция позволяет нам достичь? В чём это выражается? Начала синтеза, давайте так. То есть, **Статус прирастает тем, что у нас копятся разные Начала**. Они могут быть Началами Воли, Мудрости, Любви, но обозначает Отец по вершинам, по Синтезу – Начала Синтеза.

**А что такое Начала, как таковые**? Как они проявляются, потому что нам нужно их достигать, чтобы рос Статус и наша состоятельность.

*Из зала: Получается действие, сначала у нас есть Права Посвящения, это как право, некая возможность это сделать. А когда мы начинаем что-то делать*…

Мы реализуем Права. А Начала причём?

*Из зала: Начала здесь нет.*

Не связываешь сейчас две Компетенции, путаница пойдёт.

*Из зала: Изначально Вышестоящий Отец наделяет… этим*.

Наделяет. Наделять-то наделяет, мы принимаем, а что нам дальше с этим делать? Понимаешь, проблема какая. Я вот, исходя из этой проблемы, пытаюсь как бы сложить образ действия. **Здесь Форма должна быть работы с Компетенциями**.

*Из зала: Если исходить из того, что мы говорили ранее, что в пятую эпоху Посвящения были, Статусов у нас не было. Новая эпоха дала эту возможность, где мы входим в сам Синтез, у нас появляются вот эти Начала, появляется большое количество Частей, которые можем синтезировать*.

## Что есть Начало. Метагалактическое Начало

Вот и вопрос, понимаешь... Ты сказала в целом правильно, но когда придёт время практики, мы упрёмся в то, что не знаем – как достичь новых Начал. Вот, наша задача сейчас в этом. По сути, вопрос к этому сводится.

*Из зала: Действовать по-новому*.

Откуда это новое возьмётся? Его даже в Синтезе, допустим, нет. В нашем Синтезе не записано.

*Из зала: Я поняла, значит, чтобы сложить практику, ты должен понять, что ты будешь складывать. То есть какие-то Начала у тебя уже должны быть.*

Тогда определите, **что такое Начало?** Ну, как вы это понимаете? Вот, есть в быту это слово применяется.

*Из зала: Начало – это как точка отсчёта.*

Так, точка отсчёта, ещё как можно сказать Начала.

*Из зала: Базовые знания Синтеза каких-то Начал.*

Базовые знания Синтеза – они опираются на Начала, но потом они становятся Знаниями. Понимаете, это разные Частности. Можно через Знания пойти, но это не будет до конца правильно. А теперь смотрите. Не смотрите на вот эту бытовую жизнь, внешнюю. А опять держим парадигмальный образ: **а как Отец творит материю.**

*Из зала: Как это изначально заложено Изначально Вышестоящим Отцом, да?*

Где проявляется Начало этой матери, чем они проявляются, там несколько примеров нужно увидеть. Понять тогда, вот, что такое Начало вот, по сути, хотя бы. А потом, а как дальше вводить эти новые Начала в материю? То есть, фактически, это предтеча Творения, но **Служащий**, **растя в Ипостась**, он, собственно этим и занимается, **он опирается на способность выявлять, проявлять, разворачивать и преображать материю, переорганизовывать её на новые Начала.**

А это как? Мы упираемся в определения, хотя бы примерное, что такое Начало? Когда Будда Гаутама увидел, просветился в Лотосе, пробудился, он сказал: «Весь мир состоит из Дхамм». **Дхамма – это долг Творения, а** **долг Творения реализуется творением Начал.** Понимаете? Можно сейчас точно также увидеть, что весь мир состоит из Начал. Это Частность, это фундаментальность, да? Вот, есть Начала – как начинание чего-то, какой-то длительности в процессе и так далее. Здесь не об этом, а Начало самой материи, которую синтезирует Отец. Понятно, они берутся от Отца, понятно, они входят как Прасинтезность, сгусток Прасинтезности, становясь Синтезом потом в ИВДИВО. Но в чём здесь Начало? Так любая Часть входит, на самом деле.

Когда мы говорим: «У меня есть такие-то Начала, у меня нет таких-то Начал». Ну, допустим, Виталий говорит, что он не умеет продавать. Это точно, у него нет Начал торговли.

*Из зала: Это какие-то определяющие параметры и характеристики для какого-то действия?*

Да, только не только для действия, для материи, вообще-то, там и действия, в том числе. Да, это в ту сторону. Только параметры и характеристики, они будут идти уже из Синтеза разных Начал между собой. Вот, как увидеть и отследить, что у нас появляется Начало? У нас Начало на Логике, по-моему, да? Ну, неважно. А давайте увидим, что есть Начало «Человек». Что это даёт всему миру Отцовскому?

*Из зала: Начало Человек, что даёт Отцовскому миру?*

Ну, представляете, есть Дом Отца, где нет Человека, потом появляется Начало Человек от Отца.

*Из зала: Многообразие Отцовское.*

Не, не в этом дело. И что меняется в ИВДИВО? Вообще, Человек зарождается в ИВДИВО. Без Начала «Человек» никакого Человека и человечества быть в ИВДИВО не может. Давайте, так увидим.

Хорошо. Появляется Начало Посвящённый, Отец эманирует эти Начала в ИВДИВО Собою, входит эта Прасинтезность. Самой хочется сказать: сущность явления Посвящённого. (Не будем это слово говорить, у нас два смысла этого слова есть). Поэтому, суть явления Посвящённого. Суть – это на что опирается Начало, но это не Начало. Начало выше, на самом деле. Вот.

Тогда появляется Начало Посвящённого в ИВДИВО и в Человеке, из которого вырастает Посвящённый, начинает зарождаться суть Посвящённого или само явление Посвящённого складывается постепенно: воплощениями, там, веками, тысячелетиями. Но неважно, это уже десятый вопрос. Главное, что Начало даёт зарождение нового состояния материи, новых каких-то параметров материи, новых её, я бы сказала – и предназначений материи. Всего, чего угодно. А теперь увидьте, что весь мир состоит из Начал. А какие Начала вы видите сейчас собою навскидку?

*Из зала: Начало шестой расы.*

Нет.

*Из зала: А, в принципе, материи что ли, да?*

Да, вот что, допустим, можно пойти на…

*Из зала: Метагалактика, Огонь, Синтез, Мир, Отец. Ну, как Начало, может быть, как источник всего.*

Нет, Мир был.

Да, но вот Метагалактика от слова «было», потому что Отец ведёт всё заранее и Отец начинает нас готовить к восприятию разных Начал. Вначале мы эти Начала замечаем, как какое-то явление, какой-то термин. Потому что **Метагалактика – это научный термин**.

Я училась, и мой научный руководитель применялся вот этим термином, он был военным экспертом, доктор психологических наук и доктор военных там каких-то наук. Вот. И, в общем, ориентировался во всех этих темах. И у него есть очень интересные темы на стресс и ещё, но почему-то он употреблял в теме там «Управление стрессом», по-моему, даже книга есть, – употреблял масштабы Космоса. И там было слово «Метагалактика».

Да, это не в той иерархии было применено, как мы сейчас – за Галактикой, да? А Метагалактика, как часть Галактики, которая имеет конкретные пределы. Они таким способом смогли взять Метагалактику. Но какое-то первичное понятие, формулировка Метагалактики уже было заложено. А потом это понятие углубляется до того, как Отец создал, вообще, это явление Метагалактики и тогда эта Метагалактика становится для нас Началом. А вначале она какая-то формулировка, слово какое-то там, которое внешне прилепляется, мы его не знаем по сути. Но потом, изучая, а мы серьёзно, в общем-то, изучали и изучаем Метагалактику, да? – Это слово углубляется в своём значении до Начал. Понимаешь?

Вот, и если мы не будем сейчас в Часть Логику уходить – это Частность, которую Логика вырабатывает. Представляете, какая должна быть Логика, чтобы вырабатывать Частность Начало? Чтобы их обосновывать, выявлять, проявлять, развивать, это не наша логика пятирасовая. Вот это нужно понимать, да? Но это так попутно. Вопрос в другом. Какие Начала вот вы ещё видите? Вот Л. сказала, смотрите, – Огонь. Слово было. Начало мы не брали, как Огонь. А сейчас мы понимаем, что это Огонь. Он бывает не только внешний, он ещё есть внутренний. Это то, чем с нами общается Человек – это его субстанция, которой Он ведёт всё человечество. А это уже понятие, приближающееся к Началу.

Или Метагалактика – то же самое, когда мы её изучили, после какого-то непонятного определения, то у нас это заработало – **Начало Метагалактическое**.

 И вот Начало имеет такую специфику, они между собой синтезируются очень глубоко, в ИВДИВО синтезируются настолько, что любая материя, которая у нас есть, – тело там, Части, сферы деятельности, – они в себя включают все Начала, которые у нас есть. И тогда мы говорим, допустим, о профессии своей, но мы понимаем, что есть выражение профессии на Планете Земля и есть выражение профессии в Космосе, в Метагалактике или, допустим, в Октавах, в том числе, как более глубокая разработка профессии специалистами в Доме у Отца. Увидели тему?

Есть к чему послать свой Разум да? Вот к Метагалактике, чтобы понять, что эта профессия в Метагалактике тоже есть, тоже выражается, но скорее всего, как-то вот по-другому, потому что Планета – это особые условия. На других ИВДИВО-полисах условия будут другие. Увидели тему? А значит, и профессия может выражаться по-другому. Ну, это вот элементарный логический расклад не той логики, а какая-то Логика, как четвёртая сфера Размышления вот здесь у меня сейчас сработала. Увидели тему? Увидели.

Вот, тогда получается – **весь мир состоит из Начал.** И бывает, вернее, Человек копит Начала постепенно, то есть, включает в свою жизнедеятельность разные Начала в зависимости от того, в какой он сфере деятельности находится и как глубоко он разрабатывается. То есть не всяким делом можно до Начал дойти, потому что **Начало – это уже посыл к Изначальности**. **Начало напрямую разворачивает Изначальность**, как (я бы сказала) первичное состояние, хоть так хочется сказать: изначальное состояние, но это будет тавтология, да? – Как то первичное Творение Отца, которое есть у каждого из нас. И эта Изначальность, она есть у всех, только её проявить ещё нужно суметь. Я не шучу. Или углубиться в Отца, отстроиться так, чтобы ты своим внешним материальным опытом мог дотянуться до той Изначальности, которая в Омеге, в твоей же клеточке, есть. Тогда идёт стыковка и раскрывание Изначальности в твоей материи.

А многие люди не выражают вовне изначально то, что заложил Отец им какую-то свою специфику. Отсюда именно потому вначале, что не реализуют Начала: Начала всех Начал, Начала какой-то материи, Начала какого-то действия – это всё конкретные вот эти фундаментальности. Помните, это ж не только частности, это фундаментальности Отца, да, которые несут новые характеристики в материи, когда начинают синтезироваться с другими Началами.

И поэтому **у нас появилось Начало Человека.** Начала Человека не было в пятой расе. Его не раскрывали ни философы, ни врачи, ни учёные. Но появилось Начало – «Человек», **появилось Начало –** «**Метагалактика**»**, появилось Начало там** «**Космос**»**, появилось Начало –** «**Отцовскость**» **Отец не могу сказать, Отцовскость в нас. И отсюда «Часть**», **как Начало, «Компетенции**»**, как Начала** и так далее, да? Но **«Компетенции**», как Начала, ещё дойти до этого нужно. И в итоге, они между собой смешиваются, и у нас в жизни складывается, вообще, другой формат, другой рисунок того, что есть этот Мир, где появляется понятие «Человека Планеты» наряду с «Человеком Метагалактики», но этого **в принципе** не было раньше.

Сейчас вон философы наши в РАН постепенно начинают привыкать к словосочетанию «Человек Метагалактики». Они этот термин включают, но у них начинается рост туда – к Началу Человека Метагалактики, где Человек Метагалактики даже может срабатывать, как отдельное Начало, состоящее из двух Начал вначале. Ага?

Появляется что у нас новое? «ИВДИВО», как Начало. И мы понимаем, что мы все живём в Доме. Любая тема, любое действие ростом, жизнь Человека – она в Доме и Домом регулируется, осуществляется как той сферой применения, которую создал Отец для всех нас. Согласны? Во-о-от. И у нас появляются совершенно такие, я бы сказала, фундаментальнейшие понятия – это Начала, которые по-другому для нас выстраивают этот мир Отцовский.

Причём возможно, я вполне допускаю, что у Отца вот это и Посвящённый, восемь видов Субъектности, Метагалактика – это всё было и раньше. Пусть не в таком состоянии как сейчас, потому что мы на всё влияем. Не хочу сказать, что мы сильно влияем, но Космос, он должен управляться и развиваться Человеком. Вот туда мы идём.

Не скажу, что мы прямо уже так это исполняем, поэтому у нас много Начал нам открывается, и их взаимосвязь между собой даёт очень серьёзные, я бы сказала, глубины восприятия, глубинные наши дееспособности. Когда включаются Начала в нашу деятельность, допустим, «**Метагалактика**», то деятельность становится постепенно метагалактической, она выстраивается в сторону метагалактической деятельности. Понимаете?

Когда, допустим, мы начинаем тренировать себя, как Человека, и вводить Компетенции в нашу жизнь, пока они не берутся как Начала, но вот эти Начала принципиально меняют нашу жизнедеятельность. Понятно, отстроенность материи, отсюда и Стать меняется наша. Статность, состоятельность или, если очень просто говорить, то дееспособность. **Степень нашей дееспособности повышается новыми Началами..**

И, набирая вот такие Начала, причём осознанно, углубляясь, выявляя, складывая другой формат, допустим, и какое-то мировоззрение, в том числе нас, как будущих учёных в ИВДИВО, я не шучу сейчас, то мы с вами, получается, развиваем свою деятельность. Новые Начала включают функционирование материи совершенно по-другому. Появляется то, чего не было раньше.

**Пример: Человек Метагалактический** – **он целен, он состоит из множества материй.** Если бы не было Огня Человека или просто Огня, мы бы никогда не стали цельными. Мы бы ползали в одном виде материи, как это было в пятой расе. Понимаете? **Огонь несёт цельность. Начало Огонь даёт такой внешний эффект.** И благодаря этому, цельности Огня, мы, получается, живём физическим телом здесь на Планете. Мы другими Частями начинаем себя вызывать, концентрировать, вообще, несколько видов Космоса. Не говоря уже про Метагалактики и Октавы, да? Вот. И это всё мы, впитывая, начинаем перестраиваться, меняться, но одновременно ещё их Началами насыщаемся. А, значит, наша деятельность по сравнению с Человеком пятой расы становится принципиально другой.

## Расшифровка Слова Огнём Отца

Кто-то примеры приводил недавно, насколько ребёнок, прошедший Синтез, отличается от других детей. Для него естественная жизнь. Он себя не считает супергероем или суперразвитым. Он не суперразвитый с точки зрения Метагалактики. Он ещё ребёнок, он растёт, но по сравнению со сверстниками очень глубокий Человек уже. Эта вот разница – в том числе Начала Метагалактики: Начало Огонь, Начало Синтез. Потому что он походил на Синтезы. У него есть Синтез от Отца. Начало Синтеза тоже заложено, только вот вопрос реализации этого.

*Из зала: А можно размышление? Вот, Статус, мы говорим Статус. Если обратно прочитать, то там получается: сут – суть, ат – атма, с – слиты. И получается, мы говорили, что на Суть опираются Начала, но суть, она как бы уже выявляет, вычленяет, выделяет основное, чёткость, ясность без всяких излишеств, что называется. И получается, отточенными действиями, – Атма это Дух, да, деятельность, – отточенная деятельность какая-то, всё время идёт, работает на повышение твоего не только статуса. Вот взять статус родитель и ребёнок, вот разница, да? У родителя статус в каком-то вопросе, в одном и том же вопросе, понятно, что уже высокий по отношению к ребёнку, который ещё такого не доработал, не наработал...*

Л, можно я немножко покритикую, извини, у нас такой семинар.

*Из зала: Можно, конечно, нужно!*

Да. Когда мы так алфавитно подходим к Словам, со всем я согласна, это естественно. Но когда мы вот так алфавитно подходим к словам, начинаем их расшифровывать, не увязывая главную суть слова с расшифровкой, у нас получается какая угодно расшифровка. Я считаю, вот здесь расшифровка не совсем точная, потому что на эти буквы можно и другие слова набрать.

У нас была когда-то тенденция в начале двухтысячных, да? Уже там какие-то Школы Алфавита открывали, просто тренировались на то, что, как угодно какие слова подставляют на эти буквы. Но у Отца-то Буквы имеют конкретный Огонь. И этот Огонь, я бы сказала, само слово – оно имеет в итоге состоящий из Букв конкретный Огонь.

И если мы расшифровываем чем попало, разными словами не из этого Огня, у нас получается неправильная расшифровка. И весь ход мыслей пошёл уже не туда. Вот, давайте увидим. По сути, у Отца есть всё, и всё во всём выражается. Можно сказать, что **в Начале есть Суть**. Конечно! Как нижестоящее. Но эту связь нужно увидеть.

Можно сказать, что атмичность может быть в Начале – да. Есть Начало Атмы, в том числе. То есть, Атма – это вид материи, которая природный Дух организует, внешний Дух для нас организует, вот. Можно сказать, что это должно быть в любом Начале. Но, когда Начало разворачивается, начинает синтезировать между собой другие Начала и рождается явление в материи совершенно новое... Но это не должно быть направлено абы куда.

Поэтому у меня к вам просьба, серьёзней отнеситесь к расшифровке.

|  |
| --- |
| И когда расшифровываете, вот, алфавитно, вот так вот, там из слогов по буквам – слово, горите главным значением этого Слова. Тогда, вы подберёте те слова. |

Пока подробнее я не могу это рассказать, объяснить, непонятно это ещё до конца. Но вы подберёте те Слова, которые не выведут вас из Огня этого Слова. Я бы на сегодня по нашей подготовке, может у Отца это и есть связка, наверняка, если по нашей подготовке.

Для меня непонятно, как связаны Суть и Атма с Началом. Теоретически понятно, а вот практически, я бы не расшифровывала. Потому что расшифровка, она позволяет почти поставить знак равенства: это есть вот это, да? Я бы не поставила знак равенства между Сутью, Атмой и Началом. Для меня это пока разные явления. И пока у меня это как-то не выровняется, то я буду считать, что и в будущем это будет какой-то ракурс взгляда там, внешний эффект Начала, но не главное, его расшифровка.

*Из зала: Это направление какое-то.*

Да, да.

*Из зала: Л., во-первых, спасибо большое, а во-вторых, я увидела, что я не из темы начала выявлять, а под тему подстраивать слова.*

Я ж про то и говорю. И тогда у нас расшифровка идёт неправильная.

*Из зала: Л., мы ещё говорили о Форме Слова.*

## Огненная Форма Слова – что Слово есть само по себе

Вот, хорошее слово, смотрите. Когда, есть Огонь Слова, и он попадает в окружающую внешнюю среду, слово начинает оформляться. Это всегда так, да? То есть материя, она без Формы не организуется, – это обязательная её фундаментальность. И фундаментальное свойство материи, иметь Форму. И вот Форма слова, в чём у вас, кстати, вопрос, а то я начала тут вести тему?

*Из зала: Что просто так нельзя расшифровывать.*

А, получается Форму Слова, – только **огненную форму слова – нужно задействовать для расшифровки.** Потому что Форма нам будет давать как раз набор разных фундаментальных оснований и что эта Форма несёт собою, что Слово есть само по себе. Вот это всё собирает Форма слова и копит. У каждого эта Форма бывает по-разному насыщена, разными значениями. И **когда мы возжигаемся Огнём Формы Слова – вот слово у нас горит, – то тогда собственно, у вас правильно выявляется, из чего эта Форма состоит, какие фундаментальные основания вошли в эту Форму.**

Что такое Слово? Всё вместе, это слово. Тогда мы можем говорить, что это Синтезом Любви Отца или Огня, да слово? Реализуется Воля Синтезом Любви Огня – такое есть понятие, можно добавлять какие-то сюда слова – Воля Отца реализуется правильно. Это по контексту слова совпадает с расшифровкой, когда Слово выражает внешне Огонь, направляющий нашу реализацию жизни. Слово – как Эталонный Огонь для нас, можно сказать – маячок, не эталон, а маячок, который сигналит нам – вот туда правильно действовать, а вот сюда неправильно будет, потому что этого действия не заложено в твоём Слове Отца. Понимаете? И **Слово оно что делает? Оно начинает собирать окружающие условия, чтобы сложилась какая-то ситуация. Оно управляет внешней средой, фактически.**

Когда Логосы глобусов... Нет, не Логосы. Логосы. которые у Отца служили, несли какую-то частичку слова, то они чем выражали свою жизнь? Тем, что они управляли внешней ситуацией, то же самое Логосы глобусов. Они несли какую-то часть Слова, может быть, Матери, не обязательно Отца – тогда и так, и так было. И в итоге, вот этим Словом применяясь, реализуясь, они что? Управляли окружающими событиями, условиями для людей или для представителей какого-то глобуса. Увидели?

То есть, Слово вот этим представляется и тогда Синтез Любви, извините, это Синтез слиянности уже в этом контексте звучит и присутствует, да? Синтез Любви Огнём Воли – нужно Волю применить, чтобы проявить жизнь, да? Вот Отца или ещё раз Огонь, или ещё раз объединённо, какое-нибудь слово на «О», по контексту совпадающее, нужно подбирать. Абы что, извините, тут неграмотно будет так действовать.

Вот это многие не понимают, вот та техника осталась, она осталась в некорректном выражении, я считаю. Техника расшифровки Словом, алфавитно действуем. Да, мы не всегда алфавитно действуем. Ещё попробуйте алфавитно подействовать. Сейчас Алфавит у Юлия, а раньше он у Византия был. Я служила в Доме, где алфавит был, была одной из Организаций ИВДИВО на тот момент. Да, старые стандарты.

*Из зала: У меня 27-м Синтезом, 27-го семинара, я вот просто за собой сейчас замечаю, у меня второй день, что у меня всё старьё вылазит. То там какая-то жива, то подходы вот эти старые, не совсем правильные.*

Сжигай, вот это старьё, Л. сжигай. Это как раз старые Формы обнажаются, темы поднимаем, а Формы вылазят, они не до конца, значит, сожжённые. Сжигай, но вместо них давай новые складывай. Увидели эту тему?

Поэтому мы этим и занимаемся. **Это** **тоже к Научности относится**, – уметь выстроить с точки зрения Слово Отца, – мало ли что это в науке неизвестно сейчас. План, пятирасовая наука вообще этой темы не касается. А вот научность в нас, из-за того что у нас есть Часть Слово Отца, она обязательно должна показывать нам как действовать, как оперировать. Мы должны складываться в этой теме – как оперировать Словом, в том числе, идя в алфавитность, где систематизация Слов, Огней Букв в этой Организации существует. Это как одно из направлений сейчас Организаций ИВДИВО-развития, там же Слово есть. Увидели? Вот, увидьте. Поэтому сюда и там Омега, там формируется потенциал нашей жизни, поэтому оттуда идёт, плюс это второй горизонт. Взяли эту тему? Взяли.

Поэтому Формы Слов, они складываются из того, чем насыщены наши слова, значения, какие-то фундаментальности, понятия слова. Отсюда по-разному Слово звучит. А звук, всё-таки – это элемент Формы несёт собой, обязательно есть Форма у звука. И это Слово по-разному тогда этой Формой входит в окружающую среду. Слово по-разному воспринимается другими людьми, смотря, какие у них слова на эти темы и чем они насыщены.

## Умение действовать, применяясь Огнём и Синтезом

И вот вопрос к вам, на соображалку. **Чем обеспечивается или определяется взаимодействие двух разных форм, чтобы они состыковались,** слились или даже синтезировались? Что должно быть, **что должно происходить во взаимодействии двух Форм**? Вот по оболочкам по внешним границам, они совершенно разные.

*Из зала: И Части совершенно разные. Между Частями синтез, который объединяет наши Части.*

Вот я и про то, что синтез, он по-разному выражается. И что должно в нас быть синтезировано, чтобы Формы в нас объединялись? Или даже две Формы, которые совершенно из разных тем в нас лично, в одном могли между собой сложиться.

*Из зала: Огнём.*

Огнём чего? Вот я говорю, просто сказать: Синтезом, недостаточно.

*Из зала: Огнём Компетенций наверное?*

Нет. С чего начинается взаимодействие Форм?

*Из зала: Слиянность.*

Ну, взаимодействие вначале, как слиянность, да с чего это всё начинается? Слиянность, она же тоже на чём-то основывается, да? Когда-то она рождается, когда-то она не получается. Почему, смотрим, с чего всё начинается?

*Из зала: Фундаментальности?*

И что с фундаментальностями должно случиться, чтобы Формы слились? Да вы уже это почти всё разобрали. **Там должен Синтез фундаментальностей быть. Огонь тоже синтезирует фундаментальности. У**видели? Синтез фундаментальностей, который насыщает разные Формы, например, разные Формы слов, начинает между собой синтезироваться, когда мы ищем общее в двух Формах, в двух Словах. Увидели? И тогда на основе Синтеза фундаментальностей начинает и внешняя структура и оболочка Формы складываться. Сначала внутреннее должно объединиться, а потом внешние.

*Из зала: Это как пять жизней, которые итогово синтезируют ивдивную жизнь. Это же тоже разные Формы*, *при этом Человек один.*

Тогда не сами жизни, а Формы жизни берём. Формы жизни, которые уже есть. Вот так нужно рассматривать. А, если у нас не все жизни, вообще, разработаны, то нам сейчас будет сложно понять – на каком основании они синтезируются. Они синтезируются, извините, единой Жизнью Изначально Вышестоящего Отца самого высокого масштаба, типа Ивдивной жизни. И синтезируются в итоге Монадой нашим телом.

Здесь попроще, на самом деле. Но увидьте вот такой элемент научности, когда мы видим слиянность разных Форм на основании того, что у них внутри. Когда структуры сами по себе уже похожие, мы легко понимаем друг друга.

*Из зала: Общая составляющая.*

А когда не структура, а фундаментальности между собой синтезируются, рождая новую структуру – и в одну, и в другую Форму, или вообще, в третью Форму синтезируют, – это вот то новое, что мы должны учиться достигать. У нас пока такого опыта мало.

Поэтому, **как это начать достигать?** Берёте разные темы, ищете общие стандарты. И начинаете видеть, что стандарт в этой теме проявляется одним ракурсом – внешне разворачивается. В другой теме проявляется по-другому. И вы, один и тот же стандарт имея, получается, между собой, синтезируете две Формы деятельности или два формата деятельности

*Из зала: Это как мы до перерыва примерно, работали с ключами*.

В том числе. Или вчерашняя тема с медициной. Давайте так, вот есть понятие Космическая медицина. Есть понятие Метагалактическая медицина. Космическая медицина по автору, я не имею в виду термин современный из Учения Синтеза, когда есть Космос и есть Космическая медицина, – давайте так увидим. Значит, и в той, и в другой теме есть фундаментальности, которые общие, одинаковые. Это фундаментальности, на какую тему?

*Из зала: На тему Медицина.*

Медицина, правильно. И то, и другое медицина. Только Начало медицины развёрнуто в разных сред***о***вых условиях, эпохальных условиях совершенно по-разному. И пятирасовая медицина, частью которой является Космическая медицина... Почему частью? – Потому что базис у нее пятирасовый. Когда восприятие Человека идёт, как? – Физически, в основном. И то, что там оболочки, всё равно Человек – это физика. Это многое не решает. Потому что когда-то автор показывал, что есть ментальная оболочка, астральная, энергетическая оболочка у человека, факт – есть факт истинный.

Но он ими не применяется. Потому что у него тут сидит Парадигма, что, вот он человек, а то, что его окружает – это дополниловка. Понимаете, о чём речь? И вот мы иногда сидим на пятирасовом мировоззрении – оно у нас не меняется, но насыщаем это мировоззрение дополнительными фактами из Учения Синтеза.

Оказывается Человек, – вот Человек по пятой расе как воспринимается? Биологическое существо, которое ещё как-то и внутренне организуется, поэтому бывает и социальным, и общественным выражением. И жизнь человека, она зависит от того, в каких условиях человек живёт, определяется.

А вот не объясняется ни характер, ни специфика каждого человека. Вот, это почти не объясняется. И просто человек – как элемент природы тогда рассматривается. Даже целые научные работы на эту тему есть. Получается, что вот этот взгляд, имея и его не меняя, как фундаментальный, наши начинают, что? – Насыщаться. Оказывается, человек живёт, вокруг него Космос. Оказывается, есть Отец, который всем этим ИВДИВО управляет. И человек в ИВДИВО. Но человек, по сути, остаётся в пятирасовом восприятии.

Форма темы «Человек» остаётся прежней. И тогда Человек вот такой начинает насыщаться базой знаний. Но у него обязательно включаются нестыковки. Он не понимает, а как я должен действовать, выходя в ИВДИВО-полисы и так далее, если я физический.

Первый вопрос, которые новенькие задают: «Как я здесь сижу, а вы мне говорите, что моё тело там действует? Дайте мне его пощупать. Покажите мне, как оно действует, расскажите мне, объясните». Но даже этот подход – это пятирасовый подход. Понимаете? У нас многие много лет служат и в таком состоянии остаются. Увидели тему? Вот я верю только тому, что я физически могу воспринять. Это пятирасовый подход. Доказательный.

Потому что наука опирается, – даже наука пятой расы – она опирается только на то, что она воспринимаем, обосновывает, доказывает. Но это наука. Это не вся деятельность человеческая. И она вот такая. Мировоззрение так сложено в парадигмальном образе: человек – это раб, которым управляет Отец. И тогда добавляются практики с Отцом, молитвы расширяются, масштабируются.

И мы выходим, синтезируемся: «Папа я стяжаю». Это фактически, та же молитва, обращение к Отцу. И у человека нет даже желания, нет такого намерения, не рождается естественно сделать то, о чём он просит. – Я же получил всё, достаточно. Как в пятой расе, меня Отец наделил, и Он меня дальше ведёт. Дальше следует, что скажет Отец дальше. – Вот, что Он мне скажет, то я и буду исполнять.

Это как раз, что? Овца и стадо. Давайте так это называть своими именами, которое зависимо от пастуха, куда он её ведёт, там и развиваемся. Отцу не нужны зависимые люди. Ему нужны творческие самостоятельные яркие люди. Он такой Синтез заложил каждому Человеку. А чтобы таким стать, нужно, извините, делать то, что непривычно. **Новое действие должно быть. Отсюда новые Начала**. Увидели эту тему?

Вот умение так рассуждать, это работа Эталонности. И вы понимаете, что человек на самом деле, – вот смотрите, два образа – из пятой расы и сейчас сравним. **Человек на сегодня по Учению Синтеза рассматривается как? – Частичка Отца**. Уже из-за этого можно массу выводов сделать. Сделайте вывод, такой смысловой вывод, что Отец дал Человеку, какой он Человек в целом на сегодня, если он Часть Отца, – выводы из того, что он Частичка Отца.

*Из зала: Разные возможности* *стать таким же, как Отец.*

Да. Первый, но конкретизируй, пожалуйста, за счёт чего?

*Из зала: За счёт наделяемых Частей*. *За счёт Компетенций, освоение восьми видов Космоса.*

И самое, главное?

*Из зала: Может созидать, творить как Отец.*

Чем*?*

*Из зала: Огнём и Синтезом*.

Вот. С**амое главное – это умение действовать, применяться Огнём и Синтезом. Даже жить Огнём и Синтезом. Это главное, чем Отец наделил современного Человека.** И вот, когда мы говорим: «Человек – частичка Отца» – это значит напрямую из целого Отца Человеку, как его Части, идут любые возможности Отца. Но здесь Отец регулирует, развивая нас.

А если есть Отец, – Отец есть Огонь, Отец есть Творец, Отец есть Созидатель и так далее, – значит, всё это начинает постепенно зарождаться у Человека. **Это уже другой Человек.**

Но, если Отец сам трудяжка, трудяга, скажем так, мягко говоря, то извините, Человеку нужно туда же расти. Отец же не сидит лениво, иначе бы нас тут не было, на самом деле. Он действует, причём, не обязательно, напрягаясь в теме, – иногда напрягаясь, наверное, не знаю, надо у Папы спрашивать. Но Он же работу свою осуществляет. Он ведёт нашу цивилизацию, развивает её, наделяет, чем-то. Мы же не видим Его работы до конца. Может только предположить, да, что Отец много работает, чтобы достигать у нас. Смотрите, Он всё человечество развивает, это помимо нашей деятельности. Ведь Он же ещё с людьми работает, с Мамой Планеты.

*Из зала: А ещё с человечеством, беречь его, чтобы оно себя не уничтожило.*

*В том числе и это, туда.* Получается, и человек должен уметь трудиться. А у нас вот здесь нестыковочки могут быть в голове, да? Что я вот сейчас потружусь. Но я тружусь для того, чтобы потом отдохнуть. То есть, я тружусь в перерывах между отдыхами. И в основном, такая мысль сидит, такой образ сидит в головах.

*Из зала: Поели, можно и поспать. Поспали, теперь можно и поесть.*

Вот. Это вот про это. Получили от Отца, пожили, по применялись, ну, ладно, – это самое. Порадовались, следующее стяжание делаем. И так далее. Но это как-то мелковато для жизни Человека. Потому что **мы по Образу и подобию Отцу созданы**. Когда есть Прямой Огонь, Образ и Подобие возможны у нас напрямую от Отца Огнём. И отсюда Человек получает ориентиры – куда он растёт и развивается. Увидели эту тему? Это очень серьёзная тема. Увидели.

## Задача Служащего – ввести новые Начала в свою материю

Вот то, что мы делаем, рассуждаем – **это работа Эталонности**. Это у нас постоянный Тренинг. Не удивляйтесь этому. В том числе, в Тренинге уже у нас могут там какие-то выковыриваются ненужные Начала. Бывают Начала нижестоящей материи, типа, «человек-раб». Это не человеческая материя. И закладывается нужная, где Образ Человека, Начала Человека реализуются так, как у Отца. Тогда это соответствует времени сегодняшнему. Есть такая тема? Есть. Хорошо.

Тогда, давайте, увидим Компетенции, как таковые, всё-таки доработаем эту тему. **Что, значит, действовать Статусом**? А, **Служащий действует Статусом. Если Служащий действует научно – это характеристика его деятельности, это его специфика. То значит**, в общем-то, **Статус достигается в научной деятельности**. Я не скажу, что всегда и напрямую, там у нас восемь видов Служащего и не каждый стоит напротив науки, но это подготовка к Служащему Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому наука здесь будет определять все положения Служащего. Увидели?

Там есть разные другие Организации у Служащего. Их тоже нужно рассматривать для развития Служащего. Но в данном случае наука стоит на этой конкретно Части – **Наука каждого. Так вот, что значит действовать Статусами, если Статус состоит из Начал**? – Складываем Форму применения или действия Компетенциями, в данном случае Статусами. Что нужно?

*Из зала: Синтезируются Начала, которые у тебя есть*, *Синтез Начал и определённый Статус у тебя получается. Статусы ведь тоже разные.*

В ту сторону. То есть, смотрите...

*Из зала: От того, какие Начала ты синтезируешь, такой у тебя будет и Статус*.

**Какой у тебя будет набор Начал, такой у тебя будет Статус**. То есть, смотрите. **Служащий, когда действует Компетенцией Статус, он вводит новые Начала в свою материю.** И вот всё, что мы говорили, – это направлено на то, чтобы Новые Начала появились у нас.

И когда мы говорим, допустим, там о Служащем, о Человеке по-другому, какие новые Начала, кроме самого Человека у нас появились в этой эпохе? Огонь, мы говорили, да. Четырёхмировость, а не просто мир, потому что мир был раньше. Да. Потом, четверичность материи и огнематерии, как самостоятельные Начала. Не несла **материя Огня** в пятой расе, – она троично складывалась. Теперь она четве**рично складывается – Огнём, Духом, Светом, Энергией, – это тоже новые Начала.**

И когда-то Глава ИВДИВО вот так с Кут Хуми, разрабатывая Синтез, ввели новые Начала, они и новыми словами могут называться, там, новой деятельностью могут проявляться. И мы теперь всем этим пользуемся. Но у каждого из нас возникают условия, когда у нас есть конкретный набор Начал, не обязательно всё, что есть в ИВДИВО, у нас реализуется, далеко не всё.

Но мы, допустим, занимаясь научной деятельностью, начинаем воспринимать какое-то явление, описывать его. И нам не хватает глубины Начал, нам не хватает вот этого видения или восприятия, как эти Начала присутствуют везде и во всём. **И вот задача Служащего, растущего Статусами, реализующегося точнее Статусами, заключается в том, чтобы ввести новые Начала в нашу материю. И на это должен быть Статус.**

**Вы следующий Статус**, допустим, **стяжаете, возжигаетесь своим Статусом как Компетенцией. А возжигание предполагает введение нового Огня и Синтеза в Компетенцию.** Значит, Компетенция чуть-чуть перестраивается. Отец Синтезом вам складывает более высокий Статус, вашу состоятельность. А теперь это нужно достичь в материи. Или пересинтезировать предыдущие Начала материи на более высоком уровне, чтобы достичь статусности, заложенной Синтезом. Или мы с вами тогда вводим новые Начала, но это даже на грани Творения бывает происходит.

И эти новые Начала, синтезируясь с остальными, начинают, что? Собственно, формировать нашу состоятельность уже по-другому, более высоко, в соответствии тому Синтезу Статуса, который дал Отец. Увидели вот это вот, подход такой деятельности.

Значит, **Служащий, действуя Статусами, что делает? – Оперирует Синтезом Начал.** И вот на такой глубине, вообще, воспринимает и разрабатывает материю. А это всё относится к научной деятельности.

Мы два дня говорим о том, что она выверенная. Вот, глубокая, выверенная. Но, когда мы вот так действуем максимально глубоко, **мы собственно, доходим до Созидания**. Или организацией Форм получаем новый формат нашей деятельности. Или даже выходим на Созидание, когда рождается другая материя у нас, более глубокая. Понимаете?

То есть, это не просто Посвящённый, не просто Человек. Чувствуете так? Чем дальше от Человека, тем непонятнее. Некоторым страшнее, между прочим. Вот, Дух у некоторых – не вы лично на физике боитесь, а Дух боится этой новизны. Значит, Дух Служащего ещё не особо развит. А он должен быть таким мощным, когда всё перестраивает, весь нижестоящий Дух и Посвящённого, и Человека. И ты не можешь не служить уже. **Само понятие Служения** – **это тоже Начало.**

**Служащий, владея этим Началом, и Синтез у нас ещё есть Служения, который вводит это Начало Служения нам на другом горизонте.** И тогда, когда ты включаешь это, как Начало, как пересинтезируются глубочайше на уровне вершинного Синтеза нас, всё с этим Началом по-другому, у тебя вся твоя работа получает определённый окрас Служения. Вся твоя жизнедеятельность и жизнь получает окрас Служения. Не только эта есть Жизнь, но Служение, в том числе. (Что за знаки, у нас швабра падает. Вываливается из шифоньера).

*Из зала: Старья выпало, старая Форма.*

Да, пора идти в практику. Давайте, а то мы так перегрузились вот этой темой. Но на мой взгляд, у вас результат уже вырисовывается. Хотя у меня самой такой в голове туман. Попробуй ещё вести семинар, да. Но опять же, вспомните себя до этого семинара, да? И вот, насколько вы изменились за вот эти, да, сейчас, пожалуй, 11 часов. И скажите, что не изменились. Изменились, да? Вот, внутренняя отстроенность восприятия, вот какая-то другая глубина у вас у всех появилась. Вот это эффект Эталонности. Важная Часть? Важная.

Практика. Что мы делаем в практике, ваши предложения? Я могу продлить эту тему, где, коротко, если. **Служащий реализуется Статусами, но растёт Творящим Синтезом. Само Творение вводит Начала,** – это раз. А **Творящий Синтез состоит из чего? Из Навыков Синтеза**. А, значит, нужно, что? Уметь синтезировать разные Начала, чтобы Творение Отца реализовать собою. Отец тебе его задаёт, а ты выявляешь эти Начала из Творения Отца и синтезируешь их между собой, как новое состояние материи. Вот она, изначальная материя проявилась, когда её до этого никак не было, в вас, например. Увидели тему? Это вот туда к Творящему Синтезу.

## Сложение практики

Мы можем стяжать соответствующие Компетенции всем 64-м Частям. Синтезировать Синтез-Часть, Ядро Части, Синтез Компетенций, можем это сделать? Можем. И попросим, ну можно сказать Формы реализации, да? А можно сказать Эталонность реализации каждой Части определёнными Формами, то есть, это стяжать можем. Если не только стяжать, вот какое практическое действие созрело уже в нас, кто увидит? Стяжать-то стяжаем, что стяжаем, там можно сообразить по теме вот этой, да? Вы ещё о чём говорили в этой теме, вот после перерыва?

*Из зала: Мы говорили о реализации.*

*Из зала: О Статусах.*

Статусах, да?

*Из зала: О действиях.*

Да, а вот если вообразить, что мы пойдём к Аватарам Синтеза, которые отвечают за три Части, в данном случае за Эталонность. Они владеют, у них их тело выстроено на то, что они напрямую являют Части Изначально Вышестоящего Отца Эталонностью. Вся специфика их тела у Аватаров. Что мы можем ещё сделать вместе с Аватарами, что можем достичь?

*Из зала: Может, попросить их перевести нас в следующую Эталонность? На шаг выше.*

Да не в следующую Эталонность. Что будет нас переводить в следующую Эталонность? – Форы. Форы и Компетенции, давайте так увидим. **Компетенции задают направления Синтезом, а реализуют это Системы, Аппараты, потом результат, Частности,** вот так. Нет, реализует и Часть, она тоже пересинтезируется, перестраивается и она держит пределы стандартов, в которых она работает, это понятно. Но вот здесь вот интересно не выстройка Огнём и Синтезов, хотя это тоже очень важно, а именно системное действие. Тогда мы вспоминаем про Форы. Смотрите, **Форы есть у нас в Эталонности, Форы есть у Аватаров**. Ничего не хочется вам изменить?

*Из зала: Синтезировать Форы?*

Синтезироваться Форами, стяжать Системный Синтез Фор. И что из этого может получиться? Рассуждаем, воображайте, вот из этого Научность вырастает, только на основании стандартов, не нарушая их.

*Из зала: Новые Форы.*

Нет, по результатам новые Форы. А чем это грозит нам, в общем, по жизни?

*Из зала: Вы говорили про Время.*

Как один из факторов, наше Субъектное Время может для нас поменяться, да. Но это не эта тема, это мы переключаемся. А вот именно Форы, да, вот представляете, мы синтезируемся. Системы должны быть чем-то насыщены? Чем-то?

*Из зала: Включатся в действие наши Части. Они начинают таким образом работать, активируя Системы Частей, они включаются в работу.*

То есть, каждая Система по номеру соответствует Форой какой-то Части? Третья Часть, допустим, там у нас ИВДИВО-тело Чувств, – про Чувства, да, и соответствующая Фора. Или там какая-то Часть Душа и соответствующая Фора.

А что, если мы попробуем по взаимодействовать Частями, набором, Синтезом всех 512-ти Частей с Аватарами Синтеза, где Части погружаются в среду Форы соответствующей у Аватаров. Мы же новое действие выявляем. На этом семинаре по-другому нельзя. Части, можно сказать, наполняются данными Форой Аватаров. Как вштырит нас после семинара! Будем супер заряженными (*смех в зале*). Главное, знаете, вовремя приземлиться, не оторваться от реальности.

*Из зала: Нам же часто говорят на семинаре, что Отец даёт нам Фору, то есть, Он даёт нам какую-то Фору на освоение следующего вида Космоса, на стяжание следующего вида Абсолюта, – в новом Космосе новый Абсолют. Это же к этому.*

Отлично, да.

*Из зала: То есть, это практически у нас эти Форы, может как Частности, какой-то огнеобразный... Как маленькие огнеобразы они включаются в действие, в специфику наших Частей. Идёт такая динамика Духа, когда Дух вырастает уже за пределы Метагалактик, там движется в Октавы и другие виды Космоса. А сами Части Форы, это же тоже развитие динамики нашего Духа.*

**Импульс как передача функций. Космические Силы**

Да, совершенно верно. А ещё смотрите, у нас есть очень хорошая тема последних достижений наших семинаров в Москве – это Космические Силы, Космическая Магнитность, да? А **можем попросить Фору Космических Сил, Космической Магнитности и Космической Абсолютности**? Чтобы это реально заработало, нужно набрать базис этих Фор. Чем должна быть насыщена Система, чтобы перевести нас в более высокий масштаб, отсюда в более глубокую Форму, более высокое Созидание, допустим. Тогда нам нужно разобрать, **а что такое Силы**, так чтоб вы реально это видели как функционал всего окружающего мира.

С другой стороны, это Космические Силы, не просто силы каждого из нас. Увидели тему? Можете что-то предложить по Силам? Мы сейчас, наверное, к концу пойдём, одну практику, сейчас эту тему доработаем. И вот сразу пойдём потенциализироваться Форами у Аватаров, а может быть и у Отца.

Тогда**, что такое Силы**? Пятый вид Систем, ну, это ж помните все? Хорошо. Какая там фундаментальность? **Пятый вид Аппаратов.**

*Из зала: Импульс.*

**Импульс,** молодец. Импульс – как понимается, распознаётся? Есть его определение в науке – импульса. Я это применяю часто. Это передача функций. **Импульс** – **это передача функций**, когда ты функционал свой направляешь куда-то. И вот этот вот функционал куда-то направляется тогда, когда у тебя складывается Смысл. Иногда, наоборот, из Импульса функций потом рождается Смысл. Так и так бывает, но вот этот вектор направленного действия функций, – он и есть запись Смысла.

И всегда функционал имеет какую-то запись, а это наши смыслы. Они бывают во всех материях, во всех Частях, то есть смысловая составляющая, да? Не обязательно это осознанные нами Смыслы. И вот этот функционал, собираясь на какие-то темы, объединяясь, рождает, – помните? Сначала естественно-направляющую функцию, потом собственно, Силу.

Где Сила – это Система. Система – это всегда организатор того, что образуется. Силы у нас имеют название – образующие. Значит, вот этот функционал, текущий в силах, он куда-то течёт направленно и в зависимости от того, какие смыслы и куда течёт этот функционал, будет зависеть, что мы способны этой Силой образовать, создать, можно сказать, (это неправильное слово), а именно – образовать. Сложить, соединить, объединить, чтобы что-то новое получилось в материи, как результат. Новую Частность чтобы сложить, нужна соответствующая Сила. Увидели тему?

Любое достижение, там, планирование, управление... Там, взрастание ваше – на всё нужны Силы. Представьте, Сил нет, у нас ничего не образуется, вообще, нет жизни тогда. Взяли тему? Примерно так. И вот получается: Силы, они у нас вырастают по мере того, когда мы действуем. Функция – это действие, вообще-то, маленькое действие. И в новую эпоху необходимо много совершенно новых действий и новых Сил. Потому что в пятой расе у нас были в большей степени физические Силы. Силы душевные у большинства людей были слабые. Увидели?

Даже, вот, по терминологии эти фразы были в применении. Вот. А значит, это нужно уметь действовать и применяться, тогда что-то достигаем и организуем. **И вот, Сила собирает набор наших функций, Естественно-направляющих функций для какого-то дела**. Нет Сил – нет функций, дело не реализуется никак, это невозможно, получается.

А теперь, вот, Сила понятно, да? Вот, она как-то в нас, она бывает сферическая, необязательно такая – потоком выражаться, да? Вот, представьте: сфера, в которой есть направленное течение и Огня, может быть – и Духа, и Света, и Энергии, смотря, какие Силы. И вот это течение образует нас в целом. А теперь представьте, что у Отца тоже есть Силы, и нас Отец всё время образует. Не образовывает в вузе, а образует Своими Силами.

Образует Планету, образует Метагалактики, образует все виды Космоса, на это у Него есть Свои Силы. Увидели, да? Образует каждого из нас, наделяя нас Силами. И здесь вот на пятом горизонте такой эффект, мы вчера говорили. Если наши функции по направлению, то есть, по Смыслам соответствуют Смыслам и функциям Отца, мы совпадаем по подобию один-в-один. И вот в этот момент **Отец нам даёт избыточный заряд Сил**, там скажем, не заряд, там И**мпульс функций Сил. И когда он входит в нас, то мы проживаем пассионарность, эту вот избыточность. Увидели тему?**

Значит, Силы у нас развиваются, ориентируясь на Отцовские Силы. И Отцовские Силы пахтают в каком-то направлении всю нашу цивилизацию. А если наши Силы идут вразрез, наши Силы гасятся, и Отец нас не наделяет избытком энергии, допустим, на это неправильное действие, и наше действие становится слабым, нивелируется. Понимаете?

Поэтому у нас по жизни есть и одно, и другое: у нас есть действия, которые совпадают с Отцовскими – это нас усиливает, даёт нам избыток разных зарядов пассионарности. Есть действия, которые мимо идут. И тогда мы в этой теме становимся слабыми, немощными и не достигаем того результата, который могли бы достичь – не с Отцом, называется. Увидели тему?

Поэтому, есть ещё один очень хороший вывод, ведь **на пятом горизонте у нас Человечность. В**ы это ещё увидьте – только это **Силы Огня там находятся, в Сердце**. Пятая Часть тоже – Сердце, вот. И увидьте, пожалуйста, что сейчас в мире действуют как Отцовские Силы, так и противодействующие Ему. И вот, они пытаются соперничать с Отцом. Я не шучу. И в людях вот это убеждение есть: что мне ваш Отец, я и сам с усами.

*Из зала: Но недолго.*

Но недолго, совершенно верно, что мы и видим в этом мире. И вот, кто с Отцом, а кто нет – через время становится явной ситуацией. А теперь это экстраполируйте на весь Космос, да? Что нам предстоит ещё очень долго развиваться. Выпадать из Отца нежелательно. Значит, смыслить мы обязаны научиться. Всего лишь пятая Частность, да? Быть человечными обязаны, иначе выпадаем из Сил Отцовских, то есть человеко- или человечно-образующие Силы, Силы сердечные ещё так можно назвать.

Сердечно-образующие Силы, Человечность-образующие Силы – принцип один и тот же. Это то, что обязательно должно быть присуще Человеку. А теперь это внутреннее, субъектное. Теперь представьте, что у Отца есть огромные Силы Космоса. То есть, двигать этот Космос, жить этим Космосом, как материей Своих Частей или Своих Тел.

Вот у нас есть Физическое тело, мы же его двигаем, ножки переставляем и идём, получается. И также и Отец – движет Свои Части, движет Тела, в результате мы наблюдаем на небе жизнедеятельность космическую: звёзды движутся, там, Солнце, Луна и так далее. Но это всё, вот, огнеобразы в Отцовском Теле движутся. Я не шучу, это именно так.

Потому что это совпадает со стандартом, просто подача в соответствующей форме, вот. И значит, **точно также есть у Отца Силы архетипические**. Ну, допустим, **одна главная Сила на весь архетип.** Она состоит из множества более мелких. Или Силы на весь ИВДИВО, 512 видов Сил Отца на весь ИВДИВО – и все архетипы охватывает. Как вам тема? Вот.

И значит**, мы должны учиться не просто смыслить, не просто растить свой функционал Сил, а в итоге всё сводится к тому, что по Образу и Подобию мы должны действовать как Отец, учиться. И Космические Силы – это Силы огромного масштаба. Включаясь в них своей Силой, мы получаем мощь всей Космической Силы, мы получаем Мощь и поддержку от Сил Отцовских.**

**Космос – это живое состояние материи, потому что Космос – это материя Отцовская. И есть выражение жизнедеятельности в Космосе разных цивилизаций, разных форм жизни, необязательно это Отцовское. Вот эти вещи не путать. А есть изначально Космос, который создал Отец, и он является Его Телом. А значит, Телу присущи Силы. И, значит, что? Силы** Космические у нас обязательно есть.

И **наша задача** не включаться только там, допустим, планетарной Силой или Силой собственной, там, какие угодно. А вот, **растить масштаб Сил. О**пять же масштаб – **Силами Космическими.** Мы на семинаре, если вы были, – мы наделились этими Космическими Силами и сейчас тоже стяжаем. Увидели? Это первый факт. И **что** **нам дают Космические Силы**? Мне нужно, чтобы вы значение увидели. Я почти это сказала, попробуйте это сформулировать.

Вот эти связочки в формах рождаются вот такими ответами на вопросы, особенно, если вы ответы проживаете собою.

*Из зала: Но если Силы* – *это передача импульса, вот, да? То получается, Космические Силы нам дают векторность, направленность развития в Космосе.*

И да, но не только. Это правильно, я бы сказала: в Космосе и Космосом. Понимаете разницу значений?

*Из зала: Космосом. Но наши Части будут расти, да, вот этим Космосом?*

Да, наши Части будут расти напрямую Частями Отца. Увидели? Потому что Космос – это материя Отцовская.

*Из зала: Если один архетип* – *это одна Часть Изначально Вышестоящего Отца, как раз 512 Космических Сил нам будут давать такой вот* – *Силу Частей Изначально Вышестоящего Отца и рост наших Частей этим.*

Пример. Космонавты наши вылетают в космос, они вылетают, как планетарные люди во многом ещё пятирасовые. Кстати, недавно у нас космонавт появился, который тысячу дней отлетал. Да. И он этим поставил рекорд Гиннеса, то есть, побил все рекорды пребывания в космосе. По-моему, пять раз он выходил, вылетал, в полёты уходил. Оля (Глава ИВДИВО) посмотрела на его глазки, я тоже видела сюжет, говорит: а он уже Метагалактический Человек. То есть, он собою пример показал – как, не занимаясь Синтезом, но находясь в среде за Планетой, а это Метагалактическая среда, даже не Солнечная, а именно Метагалактическая, –можно природно космически вырасти Человеком Метагалактики, за тысячу дней состоялся. Это очень быстро. Понимаете? У него в глазках уже был Метагалактический Человек.

*Из зала: Там же ещё повышенная радиация, а радиация способствует развитию головного мозга, развитию Частей, в том числе.*

Да-да, это один из факторов, но, я думаю, не единственный. **Космическая материя – она же Огненная материя**, но это внешне природный фактор – Огонь. И как бы стихийный Огонь, но Огонь. И вот, напитываясь этим внешним, выходя в открытый, тем более, Космос, живя вот в тех условиях, в общем-то, метагалактичность вырастает. Там со всех сторон вот так много материй тебя окружают так вот, пронзают, и ты, разрешая разные сложные ситуации, хочешь-не хочешь ты начинаешь много функций новых рождать собою. Увидели?

*Из зала: Представляете, физический Человек вышел в Метагалактику! Метагалактика, настроена на Человека, но только вышестоящими выражениями. А тут вышла сама физика, и Метагалактика на неё включилась Антропным принципом.*

Да! Да. Да. Круто, да? Молодец товарищ! Если б у нас были Герои Планеты или всего мира планетарного, наверное, можно бы дать. Герой России – да. Он, по-моему, уже Герой России, а вот – Герой Метагалактики. Ему, пожалуй, вот этот орден положен.

Хорошо, взяли? Взяли эту тему. Да, значит, тогда это очень огромные **Космические Силы. Самое главное** – **по качеству они Отцовские, по масштабу – Космические. И мы начинаем объединяться этим функционалом с Отцом. Это, вообще, крутые условия для роста.** Силы есть, мы их сейчас стяжаем.

*Из зала: Вообще, у нас когда-то даже были Части Космические, да? Потом они стали Октавными.*

Да, да-да-да. Неважно, они Всеедино, на третьей позиции, по-моему, были. Базовые, Цельные…

*Из зала: Космические.*

Ладно, неважно. Ушло и ушло. Тогда следующий шаг. **Космическая магнитность – это о чём? И почему это важно**? Значение Сил (я просто сама уже обобщу) – в том, что **мы объединяемся напрямую с Отцом внешним способом Космическими Силами.**

*Из зала: А внутренним способом?*

А внутренним – это когда стяжаем, понятно, да? А внешним способом – когда начинаем насыщаться этими Космическими Силами, но это тоже Отец, Его проявление. Хорошо.

*Из зала: Похоже на эволюции, которые внешне развёрнуты в Космосе, царства и стихии они же тоже внешние? При этом внутренне мы сонастраиваемся Частями с ними.*

Ну, мы ими насыщаемся. Если есть что-то в ИВДИВО, в Космосе, то мы этим насыщаемся, они дают нам какой-то свой эффект роста.

**Эволюции тогда внутри нас,** нас **организуют чем**? – **Видами жизни,** допустим.

**Царственность – биологию нашу выстраивает.**

**Стихии – это наша функциональность тела.** То есть то, что есть в природе вокруг, может называться другими словами, но всё это концентрируется, аккумулируется человеческим телом.

Поэтому Силы К**осмические тоже начинает концентрироваться нашим телом**, это очень круто. Значение. И там, причём, это Силы Отцовские, внешние в управлении материей, логично? Я по стандартам стараюсь рассуждать. Вот, если есть нарушение стандарта, вы мне показывайте, я тоже могу ошибаться. Но я пока не вижу этих нарушений стандарта. Может быть, неточности будут, со временем увидим. Ну, всё нормально.

## Космическая Магнитность

Дальше. Космическая Магнитность. Что такое магнитность? Почему нас Отец наделил магнитностью? Значит, нужно понять её значение и в неё включиться. То есть, мы стяжать стяжали, а вот включились ли – это вопрос каждого. А потом значение Сил Магнитности – абсолютность даже не знаю, затронем или нет, может, и затронем, – а потом это значение для Части Эталонность и для Формы. И тогда у вас будет, вообще, разработанность, выстроенность, переплавка у вас. Вы сейчас уже чувствуете? У меня тело уже горит, на последнем таком потенциале.

*Из зала: Спасибо Силам*.

Да, спасибо Силам.

*Из зала: Если бы не дали нам Магнитность, то мы бы, наверное, этими Силами могли накосячить*.

Ну, ты показываешь значение их взаимности одновременного применения. А мне нужно сначала, что такое магнитность?

*Из зала: Притяжение к Отцу*.

Притяжение к Отцу, да. Там есть такой эффект – притяжение. Притяжение всегда направлено не к Отцу, а от Отца к материи, как Отец действует, как Он синтезирует**. Отец синтезирует материю**. И когда мы говорим о себе, мы представители материи. Вспомните, у нас была практика на 107-м без Матери, когда материю мы осуществляли, мы были представителями материи и Матери одновременно. Но мы – клеточки Отца, и Магнитность тогда вспыхивала между нами и Отцом.

Но если вспомнить классический Магнит – Отец-Мать или Аватар-Аватаресса. Мы стоим, Огонь Аватара-Аватарессы, как янский-иньский, встречаются в нас. Он направленно течёт, притягивая, мы, как материя, Огонь более высокий. А почему этот процесс срабатывает? Потому что есть стандарт в Доме: вышестоящее развивает нижестоящее. Любой Огонь тянется в материю, только в какую и что он ей принесёт – вот это уже второй вопрос.

Так вот, когда мы объединяемся в иньском-янском Огне, срабатывает вот этот закон, ну, или Образ из Парадигмы, когда первый Огонь Человека когда-то возник из того, что Отец с Мамой объединились, и родился третий Огонь человеческий – сложилось Ядро первичное Человека. И вот это Ядро Синтеза и Огня выражается вовне Отцом. Грубо говоря, отдаётся в окружающую жизнь в ИВДИВО, где начинается материализация Синтеза и Огня. Материализация идёт телом человеческим. Увидели это?

**Магнит – это ещё концентратор в нас необходимых потоков Огня**, можно сказать, или видов Огня, где Огонь иньский-янский срабатывает как Слово и Число или Буква и Цифра. И когда вот это здесь собирается, принцип ОМ здесь срабатывает. Нет, ОМ – это вообще мелко, не сюда немножко, это не о том. Но срабатывает материнско-мужское Начало Синтезом и Огнём, и рождается из этого что-то третье, как у папы-мамы рождается третий человек – сын или дочь, понимаете? Вот, что вверху, то и внизу вот здесь.

И теперь представьте, что, когда мы входим в магнитность, то направление нашей деятельности реализации в материи выверяется Огнём Отцовским. Какая материя синтезируется? Мало того, что М**агнит вызывает бурное развитие материи,** **он ещё определяет из того, какой Огонь даёт нам Отец, определяет, что будет реализовано в нашей материи.** И **тогда наша жизнь, наша созидательность, наше творчество получает направленность и выверенность от Отца,** когда мы не вообще-то себя развиваем,а **развиваем куда-то конкретно. П**онимаете? Не что-то достигаем, а уже учитываем следующий шаг, следующую даже эпоху, даже следующее воплощение. И что? **Созидаем то, что в будущем тоже будет применяться, не только сегодня. Понимаете? Вот это нужно видеть.**

И всё это следствие Магнитности, как явления. В данном случае, Магнитности – это не Системы, хотя это может быть Системами Отцовскими. Это, кстати, восьмой вид Систем, а у нас восьмой вид Космоса никак ещё не осваивается, может, это и то, и то. Может, и дали для этого. Отец нас так глубоко, мудро-мудро, – хотела сказать хитро, но это не то, не к Отцу – мудро-мудро нас ведёт. И потом мы так «репу» чешем: «А-а-а, вот почему Отец мне это дал!»

*Из зала: Восемь-пять*.

Восемь и пять – это тоже не случайно. Это, кстати, ещё на семинаре многие заметили, по ключу это срабатывает. То есть, Магнитность, чтобы что-то у нас накопилось, а потом выработался функционал Сил. Увидели тему? Вот.

А теперь представьте себе образ: **весь живой Космос – он движется по магнитности**, где Магнитность определяется как множество полюсов, вот, сферу увидьте. И вот ось, много-много осей через центровку проведите. Каждая ось создаёт магнитное течение Огня от северного к южному полюсу. Эта Магнитность, она развёрнута по всей сфере.

*Из зала: Ну, это как меридианы*.

Не, не меридианы. **Это вот, как у нас идёт** – **многополюсность, называется**. Это у нас сейчас организация мира не одним или двумя полюсами, многополярность можно сказать. Не одним, двумя полюсами складывается, одним вектором развития, а много векторов развития. Для Отца многообразие – это очень важно.

*Из зала: Интересно, не зря же такое слово начали употреблять в политике – многополярность*.

А мы живём в одном мире, где всё едино. Вот это отсюда так и разные слова проявляются в разных сферах деятельности.

Так вот, представьте. Живой Космос, как Тело Отца, всё созидает, сотворяет, синтезирует всё направленно, магнитно, выверенно Отцом. И мы вот включаемся в эти магнитности своей магнитностью. **Магнитность** у каждого из нас есть, – **она основывается на наборе всех фундаментальностей вместе с Планами Синтеза Отца, вместе с накопленным Синтезом и Огнём. И вот это задаёт нам какой-то вектор роста и развития** – у каждого по-своему. И у каждого в сфере ИВДИВО каждого выражается магнитность космическая, если выражается, конечно – по-своему немножко.

*Из зала: Это тут к слову по подобию*.

По подобию, но мы же разные, получается, значит, у каждого разное подобие, и отсюда пути неисповедимые, отсюда вот дела у нас совершенно разные. У кого-то совпадают, мы объединяемся, но там цели могут быть в одном и том же деле разные, то есть, неповторимые. Но вот то, что мы неповторимые, Магнитности у нас разные, это одно. Но сам факт, вот увидьте, пожалуйста: Магнитность – как Начало, фундаментальное Начало любой материи.

И вот эта магнитность пронзает весь Космос, а мы в неё включаемся. Чего мы достигаем в этом случае? Вот смотрите, мы не были включены в эту Магнитность в направлении деятельности Огнём, и теперь включились. В чём разница, какой эффект мы получаем?

*Из зала: Усиливаемся*.

Усиливаемся. В чём? В применении Огнём. Восьмёрка – это Огонь всё-таки, Магниты Огнём идут. А ещё? Не, усиливаемся – это к силам, не совсем, совсем не подходит – усиливаемся. Извини, это не о том.

**Эта магнитность выверяет направление нашего роста и развития Огнём и Синтезом,** материя потом. Понимаете? То есть, **она выверяет, как у Отца, а это что для нас значит? Это означает, что у нас будет меньше ошибок, тупиков по жизни,** не так жизнь прожил, не ту жизнь прожил, не на той женился, не ту профессию обрёл. Понимаете? Это же отсутствие магнитности, вообще-то. Значит, получается, когда мы включаемся в эту Магнитность, **мы получаем направление действия Огнём. Д**аже, если распознаём это не сразу. Но, вот, само тело начинает жить и действовать в ту сторону, куда ведёт вот эта Магнитность.

Вот, стоим пред Отцом, включаемся в Магнитность в Космическую, и **наше тело получает направление развития, как реализацию уже – как Л. сказала правильно вначале – реализация будет выстраивать наш путь к Отцу** уже в обратную.

*Из зала: Да, уже прям, конкретно поставили, получается. Если у тебя был Дух какой-то, то сейчас уже всё, строго тебе задали вектор, и уже вот эта Магнитность, даже Отец ею наделил, чтобы ты сам тянулся к Отцу.*

Вот именно. Увидели, тему эту? Тогда смотрите: если человек в свободе Воли, то он вполне может там выпадать, не входить в это всё. Но, когда мы растём метагалактически, сам человек растёт более организованно Отцом, само человечество наделяется Магнитностью. По-моему для человечества мы стяжали Космическую Магнитность. Я не помню.

*Из зала: По одной Силе стяжали и по одной Магнитности, а нам по 168 что ли...*

Отлично! Значит, получается тогда, мы, грубо говоря, каждым Ядром Синтеза, который в нас от Отца, получаем направление реализации, да ещё усиление Отцом. Ну, я бы сказала, повышение концентрации вот этого Огня и Синтеза за счёт Магнитности. А усиление – это вот, к Магнитности относящееся. А Силы, получается, они вырастают из функционала Огня и они тоже получают такую же направленность, потому что функционал из Огня выявляясь, причём, Правами в первую очередь, он что? – Собственно, осуществляясь, синтезирует нашу материю так, как эта Магнитность выстраивает. То есть, Сила дружит с Магнитностью. И мы получаем эффект, когда мы качественнее намного реализуем Планы Синтеза Отца. Как вам тема, складывается?

Чем мы сейчас занимались? Мы сейчас занимались связочками понятия Космические Силы и Космическая Магнитность. **И рождали Форму этих терминов**. Увидели тему? Вот вам Часть Эталонность. Хорошо.

## Космическая Абсолютность

И последнее – Космическая Абсолютность. Есть Абсолютный Огонь вовне в Космосе? Есть, если этот Космос воспринимать, как Тело Отца. Есть те области космических пространств, так скажем, где реализации Отца может не быть разными существами, вот так, напрямую. То есть, нет абсолютной реализации, а такая вот, какая получится. Ну, типа цивилизации нашей на Планете Земля. Хотя даже в пятой расе, пусть по капелькам, но Абсолютный Огонь стяжали. Вот этот Абсолютный Огонь – это такой однородный Огонь, который заполняет весь Космос, там, каждую Метагалактику.

Он создаёт вот эти, я бы сказала, такие голонические связи. Другими словами, **голография Отцовская Абсолютом передаётся нам.** Потому что Абсолютный Огонь – это системообразующий Огонь, скажем так, живой Огонь. Мы с вами говорили, что это такое. **Это Огонь, который несёт (как Огонь Духа Отца)** – **н**есёт все опыты Его Жизни, Его жизнедеятельности, получается.

Вот, этот Огонь эманирует Отец, как Свой Огонь, который показывает, ну, вписывает вообще, полноту характеристик материи в этот Огонь. То есть **Абсолют – это полнота характеристик материи на фундаментальном уровне**. Не на уровне огнеобразов, а на фундаментальностном уровне. Увидели тему?

**Фундаментальность – это то, что из-за пределов ИВДИВО к нам идёт.** Огнеобразы – это уже наше состояние вещества материи, да. Тогда получается, что **Космическая Абсолютность**, вот, **это что такое? Это включённость во внешний Космос, а именно в Тело Отца**! А если есть включённость, то организация или созидание нас Отцом идёт напрямую.

Как тема? Увидели значение того, что мы стяжали? Ваши предложения. Что мы можем для Части Эталонность стяжать из всего сказанного? Одну Космическую Силу. Лучше стяжать 512. Мы сколько стяжали? – 2560 Космических Сил?

*Из зала: Нет. Мы стяжали или 157, или 168. Кажется, на следующем семинаре в Иркутске, там ещё чуть-чуть подстяжали Космических Сил.*

168 по количеству архетипов, стяжённых на тот момент. Да-да-да-да.

*Из зала: Всех Метагалактик. До Метаизвечины.*

А скажите, пожалуйста, чем Космическая Сила и Магнитность отличаются от того, что у нас внутри было до этого? Еще один важный Смысл – важнейший нужно увидеть! Но мы ж стяжали Силы! Отцовские Силы. Космос – это материя Отца, допустим. Напрямую от Отца стяжали Силы, Магнитности и Абсолют, стяжаем Огнём и Синтезом. А чем это отличается?

*Из зала: От чего?*

От Космических.

*Из зала: Мы сейчас развиваемся пятью Космосами?*

*Из зала: Но Космос же это как внешнее выражение.*

*Из зала: Тем более, эволюционная сила.*

*Из зала: Возможно, это как инструмент для формирования Космоса.*

Не инструмент, сейчас скажу. У Отца может быть, у нас нет. Это материальные Силы, ребята. Космос – Материя Отца, я ж сказала. Сила материи, которая объективная для нас или эталонная, можно и так сказать. И то, и другое можно применить. Понимаете? Значит, есть Силы внутренние, но их нужно применить во внешней материи. А какова она у нас? А тут нам Отец даёт Эталонные Силы этой материи нам, Его внешней материи. Они называются Космические! Но Космос, как объективная материя, которая вокруг нас в ИВДИВО, помогает нам действовать. Мы вчера с этого начинали.

Значит, получается, стяжая **Космические Силы**, мы стяжаем **Силы объективной материи**. И в нас тогда в теле встречаются Силы Отцовские и Силы материи. И что начинается в нашем теле? Бурный рост материи Силами. Магнитность Отцовская в нас есть. И Магнитность внешняя материальная. И тогда наше тело получает бурное, направленное, выверенное развитие.

Вот **таким образом связочки отстраивая, вы растите в себя Научность и растите в себе Формы.** Ваши Формы окружающего мира у вас на этом семинаре точно поменялись. Согласны? Вы по-другому воспринимаете. Мы всё видим Формами и Светом. Давайте, так увидим, если о видении говорить. А **Формы они больше тяготеют к Свету – это световая структура**, хотя она может быть и огненная туда дальше в развитие. Но если брать из четверицы, она больше световая. А **мы видим Светом, поэтому без Форм мы ничего не видим.**

И, вот, вы поменялись тем, что вы начинаете уже видеть по-другому, потому что у вас поменялись Формы. Вот это называется развитие. Вот это называется тот материальный результат, который создаёт Часть Эталонность. Я это вчера вначале говорила. Есть? Практика.

## Практика 7. Стяжание Космических Сил, Космической Магнитности и Космической Абсолютности Части Эталонность и всем 512-ти Частям в 8-ричном выражении – от Метагалактических до Неизречённых. Стяжание Форы роста Космическими Силами и Образующими Силами Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжание Форы роста научности каждому Человеку Планеты Земля. Стяжание направления нашей подготовки Силами, Магнитностью и Абсолютностью на рост Науки каждого. Офизичивание Части Эталонность на Планете Земля

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Института Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Евгений Октавия, Явир Нона, Эммануил Андрэа. Углубляя и восстанавливая Магнит с ними, мы переходим в зал Кут Хуми – вот потенциализация магнитная. Синтезируемся с Кут Хуми в 4032-м архетипе в зале ИВДИВО.*

Ладно, к Кут Хуми можно выходить в 4097-й архетип – он везде может ходить, Глава ИВДИВО по архетипам ИВДИВО где хочет, там и ходит.

*Из зала: У нас сейчас здание Подразделения ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца, в том числе. И там есть здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца.*

Да-да-да, то есть вот эти ИВДИВО-полиса Аватаров подтягиваются до полного выражения Отца и в ИВДИВО-полисе Отца это фиксируется. Это к чему-то нас приведёт, в том числе. Нам не просто дают эту тему.

*Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем их.*

Кут Хуми и Фаинь внимательно нас рассматривают: что же у нас получилось фактически по итогам Семинара.

*И мы просим Синтез Синтеза и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для итоговой практики. И просим также преображения каждого из нас и синтеза нас –* ***Части Эталонность Космической Силой и Космической Магнитностью, Эталонности и Космической Абсолютности.***

*И просим,* ***также Космические Силы и Магнитности с Абсолютностями всем 512 Частям.*** *И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы стяжаем 512 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем 512-ю Ядрами Синтеза двуедино.*

*И, возжигаясь этими Ядрами Синтеза ракурсом разных Частей, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4097-м архетипе ИВДИВО. Разворачиваемся в этом зале, приветствуем Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим* ***преобразить каждого из нас и синтез нас, все 512 Частей в 8-ричном выражении – от Метагалактических до Неизречённых*** – ***Космическими Силами, Космической Магнитностью и Космической Абсолютностью.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Отца 512 Космических Сил*** *и, разворачиваясь Столпом Частей – так будет легче – стяжаем каждой Частью соответствующий Синтез Космической Силы ядром каждой Части.* ***Стяжаем Огонь Космической Силы каждой Частью*** *соответственно.*

Теперь смотрите, у нас бывает функционал Разума, идёт в развитии не туда, куда Отец ведёт. Функционал Души, ну, допускаем, какие-то проблемы в Частях. Значит, у нас этот функционал, он не особо совпадает с Отцовскими. И вот сейчас Космические Силы просто накрывают. И что делают?

*Из зала: Перенаправляют.*

Перенаправляют, а то и пережигают нижестоящий функционал. И Космические Силы очень жёсткие. Давайте, так увидим. Однозначно – только так и никак по-другому, потому что это Материальные Силы Отца. Мы никогда не стяжали Материальные Силы Отца. Мы стяжали просто Отцовские Силы Огнём и Синтезом. А здесь какая разница, вот, как мы их усваивали, как разворачивали, так мы их потом и применяли. А здесь вот или входишь в Силу или не входишь.

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***наделить каждую Часть, ввести в неё Космическую Силу по мере наших возможностей усвоения****. Силы бывают разные, всем по подобию, по Компетенции усвоения этих Сил.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем Космическую Магнитность каждому из нас****. И стяжаем 512 Ядер Синтеза и Огня Космической Магнитности, фиксируя их в соответствующих Частях. Просим Отца* ***развернуть Магнитность каждой Части, как Отец нас ведёт.***

Это будет усиливать концентрацию Огня нами, и выстраивать вектор нашей деятельности.

*И далее, глубже синтезируясь с Отцом... Посмотрите, Абсолют 11-8-5, такой ключ Отец нам заложил. Мы* ***стяжаем Космическую Абсолютность каждому из нас****. Мы просим Отца наполнить нас 512 видами Космической Абсолютности, каждую Часть соответственно. Где-то ещё глубже, чем Магнитность и Сила, мы просто погружаемся* ***в Абсолютность всеми Частями.***

*И у нас здесь физически и где бы то ни было в разных ИВДИВО-полисах любая Часть, любое тело насыщенно Абсолютностью Космической. Правда, мы не просим Отца какие-то конкретные Космосы развернуть, здесь уже по подготовке.*

Если мы не выдержим, там, пятый Космос, извините, Отец нам это просто не даст. Поэтому здесь в основном идёт Метагалактический Космос и Октавный, что тоже очень круто.

*И проникаясь тремя явлениями Изначально Вышестоящего Отца – Космическим явлением, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца направление. Просим Отца направить это*** – ***нашу подготовку Силами и Магнитностью, Абсолютностью на рост Науки каждого.***

*Стяжаем План Синтеза роста Наукой каждого, каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся этим Планом, просим Отца переключить нас на взращивание в нас любой жизнедеятельностью вместе с Отцом Наукой каждого* – *рост Научности включается. И просим Изначально Вышестоящего Отца глубокий рост и развитие Части Эталонность и созидательность Форм каждому из нас в этом всём стяжённом.*

***Научность, Силы, Магнитность, Абсолютность разрабатывают Эталонность и созидательность Форм. Н****е Созидание, а созидательность Форм.*

Созидание выше, мы пока не берём его, в таком в чистом виде.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое в этой практике.*

*И вот этой концентрацией, смотрите, научности, Сил, Магнитности и Абсолютности погружаемся в Часть Эталонность Изначально Вышестоящего Отца,* ***и просим Изначально Вышестоящего Отца нами офизичить Часть Эталонность на Планете Земля****. И стягивая сюда вот, входим всеми наработками этого семинара в прямой Огонь и Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца. Можно сказать, в прямой Огонь и Синтез Форм, но Форма* – *это Частность. В данном случае у нас Эталонность.*

*Стяжаем Фору роста и развития Эталонности каждому из нас у Отца, погружаясь в эту Часть, выявляем эту Фору, прям, из Части Отцовской каждому из нас и всему Человечеству. Просим у Отца Фору роста (я бы сказала не Эталонности, они пока внешне берут) –* ***Фору роста Научности каждому Человеку Планеты Земля.*** Там пока только это берётся.

*И проникаясь далее Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем пять видов Форы Изначально Вышестоящего Отца. Это огромная системообразующая Огонь Отца.* ***Стяжаем Фору роста Космическими Силами и Образующими Силами Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*Стяжаем Фору роста Магнитности Космической каждому из нас и синтезу нас. И Магнитность Изначально Вышестоящего Отца, как таковой, в нас. Стяжаем Фору роста Абсолютностью, как Космической Абсолютностью, так и Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся.*

*И во всём этом мы* ***стяжаем Фору роста научности каждого****. Просим Отца включить по мере нашей подготовки эффект избытка возможностей, как Фору в нас. И переключаясь на это, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца путь, перспективы роста и развития Формами созидательностью, Формой эталонностями. И вот этим действием просим Отца офизичить окончательно...* Нам Фор не хватало, чтобы войти в эту Часть Отцовскую.

*Мы просим офизичиться Эталонностью на Планете Земля с фиксацией на нашу команду, но для всех граждан планеты. И**вот я молчу, а вы концентрируйте Огонь и Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца. Вот он Синтез этой Части. Сейчас Среда настолько плотная становится, что вот, мозги полностью, они могут отключиться. Страшного здесь ничего нет, это нормально. Проживаем, фиксируем на себя.*

Вот здесь можно заметить, что даже в наших телах идёт такое естественное пахтание разных Форм за счёт Фор, за счёт всего стяжённого. За счёт динамики Огня этой Части у нас начинают пересинтезироваться разные Формы, выстраиваться по-другому, как Отец своей Частью даёт и нам, и всему человечеству. Эта плавка Форм, это вызывает такое тяжеловатое состояние на мозг. Но, когда они усваиваются, наоборот, появляется мощь и ясность.

*И преображаясь всем, – Отец начинает сейчас убирать свою фиксацию, – мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за развитие нас этим семинаром, за развитие и особенности специфик Части Эталонность, Части Фортическое тело, ИВДИВО-тело Формы.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Янова Веронику, Юсефа Ону, Евгения Октавию, Явира Нону и Эммануила Андрэа. И эманируем всё достигнутое семинаром в ИВДИВО в целом. Впечатываем командным Огнём Эталонности нашу работу в ИВДИВО в целом.*

*Эманируем всё достигнутое в подразделение ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики. Эманируем всё достигнутое в ИВДИВО каждого, преображаясь. И далее, продолжая эманировать, окутываем всю Планету Огнём Эталонности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

И вот здесь на физике попробуйте сконцентрироваться этим Огнём. Посмотрите, Ядро Огня сложится этой Части или нет. У всех может быть по-разному. Для тех, кто участвует в онлайн, это крайне сложно, а вот физически это достижимо. *Мы просим Отца наделить нас Ядром Огня Части Эталонность*. Ядро Синтеза у вас есть. Ядро Огня – это разработка Института даёт нам такой эффект, Ядро Огня.

*И возжигаясь (у кого как получилось), мы продолжаем эманировать. Ещё раз благодарим всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Выходим из Магнита и выходим из практики. И завершаем наш семинар. Аминь.*

Всем большое спасибо. Работаем дальше. Я вас поздравляю с каким-то очередным достижением. Часть взята. Проживается вот так. Спасибо.

Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

Научно-исследовательский Институт Человека

**27 Синтез**

Части ИВО: Эталонность, Фортическое тело, ИВДИВО-тело Формы

Москва, 22 – 23 июня 2024

Подразделение ИВДИВО Москва, Россия

ИВДИВО территории 448 архетип ИВДИВО ИВДИВО-полиса ИВАС КХ:

**Компьютерный набор и проверка текста:** Акулькина Надежда, Андреева Татьяна, Бартенева Марина, Беляева Наиля, Борисова Ирина, Валова Ирина, Васильева Ольга, Воробьёва Ирина, Гаврашенко Светлана, Гасова Вера, Гершман Светлана, Голованова Ливия, Завьялова Светлана, Кильметова Рита, Кокорина Ирина, Кущ Кристина, Лебедева Любовь, Левадняя Ольга, Леппик Галина, Микрюкова Татьяна, Мынбаева Роза, Полукарова Ирина, Пурденко Елена, Райко Наталья, Родненко Людмила, Сакварелидзе Тамара, Салмина Наталья, Санакоева Маргарита, Стась Ольга, Стойкова Нино, Тарасюк Ирина, Темлякова Галина, Фадеева Алла, Хаматнурова Роза, Щербакова Любовь, Юрова Нина.

**Участвовали в наборе и проверке текста представители следующих Подразделений:**

448 ИВДИВО Москва, **Россия, ИВАС Кут Хуми.**

447 ИВДИВО Крым, ИВАС Иосиф ИВАС К.Х.

446 ИВДИВО Санкт-Петербург, ИВАС Мория ИВАС К.Х.

442 ИВДИВО Новосибирск, ИВАС Юлий ИВАС К.Х.

441 ИВДИВО Екатеринбург, ИВАС Юсеф ИВАС К.Х.

437 ИВДИВО Самара ИВАС Вильгельм ИВАС К.Х.

433 ИВДИВО Казань, ИВАС Серапис ИВАС К.Х.

431 ИВДИВО Челны, ИВАС Фадей ИВАС К.Х.

430 ИВДИВО Бородино, ИВАС Серафим ИВАС К.Х.

423 ИВДИВО Воронеж ИВАС Антей ИВАС К.Х.

418 ИВДИВО Бурятия, ИВАС Эмиль ИВАС К.Х.

414 ИВДИВО Чебоксары, ИВАС Вячеслав ИВАС К.Х.

411 ИВДИВО Зеленогорск, ИВАС Евгений ИВАС К.Х.

405 ИВДИВО Киев, **Украина, ИВАС Василий** ИВАС К.Х.

397 ИВДИВО Уфа, ИВАС Яр ИВДИВО ИВАС К.Х.

395 ИВДИВО Кишинёв, **Молдова, ИВАС Огнеслав** ИВАС К.Х.

393 ИВДИВО Темиртау, Караганда, ИВАС Теон ИВАС К.Х.

390 ИВДИВО Энергодар, ИВАС Ефрем ИВАС К.Х.

388 ИВДИВО Томск, ИВАС Артём ИВАС К.Х.

387 ИВДИВО Уральск, ИВАС Игнатий ИВАС К.Х.

379 ИВДИВО Измаил, ИВАС Никон ИВАС К.Х.

Оформление текста: Гасова Вера, Лебедева Любовь, Пурденко Елена.

Организация набора и подготовка к публикации: Пурденко Елена.

Запись семинара: Абросимов Илья.

Дизайн обложки: Ильина Евгения.

Издание не является коммерческим проектом

Записано с живой речи

Заказ книг: [knigisinteza@mail.ru](mailto:knigisinteza@mail.ru)

1. Интактный – это производное слово от латинского intactus, что значит нетронутый, неповрежденный, не вовлеченный в какой-либо процесс. [↑](#footnote-ref-0)